Sophie Villalonga

Itinéraire d’un garçon vicieux

Illustrations par
CHRIS

Luc se souvient de sa jeunesse. Au bord de la mer, en été, avec son cousin Charles, il fait ses armes avec une plantureuse Hollandaise, jeune fille au pair chargée de les surveiller. Peu habituée aux langueurs du climat provençal son tempérament lascif entraîne vite Martha à participer aux jeux des deux garnements ! Et même à devenir carrément leur jouet, poupée grandeur nature qu’on met toute nue, qu’on fesse, qu’on fait pisser, dont on étudie attentivement les particularités sexuelles... Je n’en dirai pas plus. L’été suivant, Luc est confié à sa tante Jacqueline. Jeune mariée, séparée de son mari, en proie aux désirs qu’allument les ardeurs de l’été, Jacqueline se promène en tenue légère... invite son neveu à faire la sieste avec elle. Lui demande même de l’épiler ! Et devinez quelle partie de son anatomie ? L’hiver venu, il monte à Paris où son éducation va se poursuivre.

PROLOGUE

Les cloches de l’église sonnaient. Comme d’habitude, Luc se débrouilla pour sortir le premier de la Citroën, avant d’ouvrir la portière à sa mère. Il ressentait un frémissement diffus au fond du ventre. Quand elle descendit, sa jupe s’ouvrit jusqu’en haut des cuisses, montrant les longues jambes gainées de soie. Le crissement des bas quand les cuisses se frôlèrent lui causa un frisson. Elle referma la portière et le prit par la main.

Luc était très fier du regard des hommes sur sa mère. Chaque fois que l’un d’eux la croisait, il lui serrait très fort la main, pour affirmer sa possession. Elle avait l’élégance naturelle des gens de la ville.

Ils étaient en retard et gravirent en courant les marches de l’église. On entendait des chants en latin. Juste avant de pousser la porte, elle s’aperçut que son fils avait du rouge à lèvres sur les joues (elle n’avait pas cessé de l’embrasser dans l’auto). Cela la fit rire. Pour se trouver à sa hauteur, elle s’abaissa à croupetons devant lui, et fouilla dans son sac. Elle releva sa voilette pour mouiller son mouchoir de salive ; Luc tendit la joue. C’était un carré blanc, avec des broderies de dentelle autour, comme une culotte de femme. Luc fit la grimace ; elle frottait fort. Elle se moqua de lui en le traitant de douillet.

Il n’avait jamais ressenti un bonheur aussi fort. Il en avait le souffle coupé. Il ferma les yeux pour mieux capter les odeurs qui montaient à ses narines. Il adorait renifler.

Tout petit déjà, il était voleur d’odeurs. Il les aimait toutes, même celles du tas de fumier, ou de l’essence quand son grand-père faisait le plein ; il mettait le nez à la fenêtre pour se griser de vapeurs.

Captant les parfums de sa mère, c’était comme s’il prenait possession d’elle. Du sac ouvert s’échappaient des relents de lavande et de muguet. Et il y avait l’odeur de salive qui imprégnait le mouchoir. Et aussi celle du bonbon à la violette qu’elle lui glissa dans la bouche, à la fin. Sa joue était restée mouillée. Il n’avait pas envie de s’essuyer.

Il rouvrit les yeux. Elle était toujours accroupie. Il voyait dans l’ombre, sous la jupe, l’attache du porte-jarretelles et une portion de peau nue, entre le bord des bas et le triangle flou de la culotte. L’idée qu’elle était en position pour faire pipi provoqua une lourdeur dans son ventre. Son sexe se raidit. L’étrange sensation lui empourpra les joues ; sa mère ne se rendait compte de rien. Le bruit sec du fermoir du sac le fit sursauter, l’arrachant à ses rêveries. Elle se redressa vivement, comme si elle venait de comprendre le trouble de son enfant. Elle rajusta sa voilette et lui prit la main. En marchant, il avait la sensation d’avoir mouillé son slip.

Après la messe, il s’isola pour voir ce qu’il lui arrivait. C’était la première fois qu’il remarquait un écoulement semblable au bout de son sexe.

Le soir, quand sa mère alla se coucher, il lui vola le mouchoir pour le renifler et eut à nouveau la sensation de son sexe qui s’enflait de façon agréable. Son cœur battait. Il baissa son slip et serra sa queue dans le mouchoir en tirant la peau, pour faire sortir le bout rouge. À la vue du gland dans l’écrin de dentelle, une fièvre l’étouffa. C’était bon, malgré l’oppressante sensation de manquer d’air, qui croissait à mesure qu’il se masturbait. Les spasmes expulsèrent des gouttes d’un liquide laiteux dans le mouchoir.

Luc ne ressentait aucune honte. Il retourna très souvent fouiller dans le panier à linge, à la recherche d’une culotte de sa mère. Il la humait avec délectation, enivré par les parfums distillés pendant toute la journée. C’était le bouquet le plus subtil, celui qui s’était exhalé de sous ses jupes quand elle s’était accroupie devant l’église pour effacer le rouge à lèvres de ses joues.

Sa mère repartit une semaine plus tard. Il lutta pour conserver son image et ses odeurs. Mais le temps fit son oeuvre. Il lui resta le souvenir, des photos incertaines, jaunies par le temps et l’espoir de la revoir un jour.

PREMIERE PARTIE

LA BABY-SITTER

CHAPITRE I

MARTHA

Les étés étaient chauds en Charente. À cette époque, à dix-huit ans, on était encore considéré comme un gamin. Ses grands-parents se chargeaient d’élever Luc. Sa mère était chanteuse lyrique, son père pianiste. Ils parcouraient le monde au gré de leurs contrats. Luc fut éduqué à la campagne, dans une ferme du Marais poitevin. Chaque été, pour les vacances scolaires, il retrouvait son cousin Charles, dans la villa que possédait la famille, à Fouras, au bord de l’océan.

Charles, habitant Paris, était un garçon déluré. Cette année-là, il y eut surtout Martha.

C’était une Hollandaise, fille au pair, embauchée par les parents de Charles pour surveiller les cousins. Elle n’était pas très jolie, mais ses formes épanouies excitaient les garnements. Sa blondeur les fascinait, ainsi que sa peau très blanche qui sentait le lait. Elle avait un petit nez en trompette et des yeux d’un bleu métallique. Pour l’humilier, Luc et Charles l’appelaient « gretchen » ou « fraulein », ce qui la mettait hors d’elle.

Fille du Nord, supportant mal la chaleur, elle avait toujours un air accablé. Sa mollesse, à laquelle s’ajoutaient ses difficultés à comprendre la langue, en faisait la cible rêvée des espiègleries des garçons, sur lesquels elle n’avait aucune autorité. Ils en profitaient pour lui raconter les pires obscénités. Elle haussait ses épaules de fille robuste et secouait la tête avec un rire niais, en faisant valser ses nattes blondes.

À la plage, ils étaient fascinés par son large derrière. Après la sieste, vers quatre heures, ils se rendaient au bord de la mer. Martha, dont la peau fragile craignait les coups de soleil, mettait sa serviette sous le parasol, à côté du panier du goûter. Elle s’allongeait sur le ventre, le nez dans un bouquin, et surveillait les garçons du coin de l’œil. Charles, qui jouait les hommes parce qu’il avait deux ans de plus, confia à son cousin que la Hollandaise était vicieuse.

— Je l’ai vue à poil.

— Tu déconnes ?

Charles, qui occupait la chambre voisine de la jeune fille, l’avait épiée par le trou de la serrure. Selon ses dires, la jeune fille s’était contemplée nue dans le reflet de la grande glace de l’armoire. Elle était restée un bon moment, soutenant ses gros nichons dans ses mains, à se contorsionner pour examiner les marques du maillot sur ses cuisses. Sa peau avait rougi au soleil. Dos au miroir, elle contemplait ses fesses blanches. Elle avait creusé les reins pour épanouir son derrière.

— Elle a le cul plein de poils blonds, précisa Charles.

Luc était fasciné. Gêné par sa pine qui tendait son maillot, il s’allongea sur le ventre, couvant du regard la jeune fille qui lisait tout près. Se sentant observée, la Hollandaise leva la tête et demanda avec son horrible accent :

— Vous ne vous baignez pas, les garçons ?

— Non, on cause.

Luc, pressé d’en savoir plus, demanda à voix basse :

— Tu lui as vu la cramouille ?

L’autre cracha et jura qu’il l’avait vue. La fille était restée une heure à s’inspecter sous toutes les coutures. À un moment, elle s’était emparée d’un peigne pour se coiffer les poils de la chatte !

— Elle s’est fait la raie au milieu, pour voir sa fente. Elle l’a même ouverte avec les doigts.

Luc, qui ne connaissait de l’anatomie des filles que ce que montraient les planches en couleur du Larousse médical de son père, demanda des précisions. Charles ne se fit pas prier.

— C’est tout rouge à l’intérieur, avec des grosses lèvres qu’elle a écartées en pliant les genoux. Ça a fait sortir deux bouts de langue baveux, qu’elle a étirés. À la fin, elle a reniflé ses doigts, avant de les sucer.

Luc prit, comme son cousin, une mine dégoûtée, mais tout ça l’excitait. Il imaginait la scène avec précision. Martha les appela pour le goûter. Ils s’approchèrent dans le sable, sur les genoux. La jeune fille rajusta l’échancrure de son maillot. Elle leur donna à chacun un morceau de chocolat. Puis elle tira sa serviette pour s’exposer au soleil, côté face. Tout en mangeant, les garnements lorgnaient les chairs de la fille.

Elle portait un bikini Vichy, trop exigu pour ses formes généreuses. Ses seins pâles débordaient du soutien-gorge, séparés par un profond sillon brillant de sueur. S’offrant au soleil, elle semblait dormir. Ses cuisses se décollèrent avec mollesse, montrant le devant bombé du slip de bain. L’étoffe moulait le renflement du sexe, dessinant la fente. Des poils blonds sortaient de l’échancrure. Luc imagina sous la culotte la bouche lippue qui se cachait sous le triangle de poils.

— T’as déjà vu une fille à poil, toi ?

Luc haussa évasivement les épaules. Il détestait quand Charles l’accablait de sa supériorité en prenant sa voix de petit dur. Il lui fallait bien avouer qu’il était novice en la matière. Sa seule expérience était d’avoir observé le sexe de sa petite nièce âgée de quelques mois, pendant que sa mère changeait ses couches. Il se composa un air blasé et jeta sans plus de précision :

— Juste une fois, la fente, pas l’intérieur.

Charles eut un sourire blessant.

— Les femmes adultes, c’est pas pareil. Je te parie tout ce que tu veux que la gretchen nous montre tout, quand on veut.

Luc haussa les épaules, dédaigneux.

— Elle est trop moche.

— C’est une salope, je te dis. Elle n’attend que ça. Je suis certain que l’autre soir, elle le faisait exprès. Elle avait deviné que je la voyais par le trou de la serrure. Ce soir, tu me rejoins dans ma chambre et on ira la mater.

De retour à la villa, Luc regarda Martha d’un œil neuf. Après le repas du soir, les garçons montèrent se coucher sans se faire prier. Ils attendirent que la fille referme la porte de sa chambre pour aller, le cœur battant, coller leur œil au trou de la serrure.

Malheureusement, ce soir-là, Martha était déjà en chemise de nuit. Déçus, ils la regardèrent dénouer ses nattes et se coiffer. Ayant fait chou blanc, ils allèrent se coucher. Seul dans sa chambre, Luc se branla sous les draps pour apaiser la tension qui tendait sa pine depuis l’après-midi.

Le lendemain, à la plage, ils restèrent sous le parasol avec Martha, à jouer aux cartes. Ils se débrouillèrent pour se coller le plus possible à elle. Luc bandait en frottant ses cuisses contre celles de la jeune fille. Ne se méfiant pas d’eux, elle ne les repoussa pas. Elle les considérait comme des gamins.

Quand elle s’allongea sur le ventre pour se faire bronzer, les garçons restèrent collés à elle. Elle releva la tête, comme si elle venait de se rendre compte de leur présence. Un trouble lui empourpra les joues.

— Allez jouer plus loin, les enfants. J’ai trop chaud. Et vos châteaux de sable ?

Chaque année, ils participaient au concours de châteaux de sable organisé par le club Mickey. Ils avaient apporté des pelles et des seaux. Luc répondit qu’ils étaient trop grands. Charles lui fit signe de ne pas broncher. Il demanda d’une toute petite voix :

— On va te mettre de l’ambre solaire, tu veux bien, Martha ?

Elle hocha mollement la tête.

— Chacun une jambe. Tu fermes les yeux et après, tu nous diras celui qui a les mains les plus douces.

Il avait parlé vite, de sorte que la Hollandaise n’avait pas vraiment compris. Elle eut un petit rire niais et laissa retomber la tête sur son livre, comme si elle avait sommeil.

Martha avait la peau brûlante. Ses cuisses étaient douces sous les doigts. Les deux garçons s’appliquaient à la masser. Elle respirait doucement, comme endormie. Si elle avait relevé la tête, elle aurait vu les pines tendues sous les slips de bain.

Elle soupira en creusant les reins. Charles en profita pour repousser le maillot, dénudant une moitié de la rondeur d’une fesse. Martha eut un raidissement. Elle protesta d’une voix ensommeillée, sans lever la tête :

— Ça suffit, les enfants.

— Encore un peu, Martha. Ta peau est si fragile.

Charles étala l’huile sur la portion restée blanche. Martha reposa sa tête, épuisée. Luc en profita pour échancrer lui aussi le slip. L’empiècement était à présent repoussé dans la raie des fesses. Il se pencha pour observer de près les joues charnues, d’un blanc de porcelaine. Malgré la chaleur, le derrière de Martha se couvrait de chair de poule. Elle secoua la croupe de droite à gauche, comme pour chasser une mouche et dit d’une voix lasse, comme pour elle-même :

— Allez-vous-en.

Elle leva la tête pour les regarder par-dessus son épaule, avec une drôle d’expression sur le visage. Ses joues étaient écarlates et ses narines dilatées par une bouffée de chaleur. Elle se mordit la lèvre. Ils surprirent une lueur effrontée dans son regard.

— Vous exagérez !

Il n’y avait aucune colère dans sa voix rauque. Elle baissa les yeux et reprit sa position, la tête dans ses bras repliés. Excités par sa passivité, les garçons restaient interloqués. Sur un signe de Charles, Luc frôla du bout des doigts les chairs durcies. Martha restait immobile. Sa fesse s’amollissait. Il en profita pour enfoncer ses doigts, cherchant sournoisement à faire mal. La peau blême se couvrit de marques rouges. Martha cria faiblement :

— Aïe, doucement !

Charles étouffa un rire mauvais. Lui aussi pinça le derrière de Martha. Saisissant un bourrelet de peau entre les ongles, il le fit tourner, en tirant la fesse sur le côté. La raie apparut à l’échancrure du slip, marquée d’un sillon rose tapissé de poils blonds. S’enhardissant, il tira davantage, pour mettre à nu une portion de la tache brune de l’anus, striée de plis concentriques. Retenant son souffle, Luc se pencha pour reluquer de près le trou du cul renflé, bordé de poils blonds, qui se fronçait. Il aurait voulu que ça dure une éternité.

Plus tard, devenu adulte, Luc ne devait jamais oublier cet instant. La Hollandaise qui ne disait rien, plongée dans sa torpeur pendant qu’ils lorgnaient sous son slip, avait, sans le savoir, déterminé son attirance pour les filles soumises.

Martha les repoussa enfin. Elle brisa le charme en rajustant son maillot. Ils n’insistèrent pas. Ils avaient eu leur compte !

— Vauriens, foutez le camp !

Sa colère manquait de conviction, mais ils reculèrent. Luc avait mouillé son slip. Ils allèrent se baigner. Martha releva la tête pour les voir s’éloigner, et se gratta les fesses à travers sa culotte.

— T’as vu ? C’est une vraie salope, souffla Charles. Elle aime qu’on la tâte. Chiche que demain on la déculotte.

De retour à la villa, Martha se montra sévère. Elle les gronda parce qu’ils avaient laissé du sable dans la salle de bains. Les grands-parents donnèrent raison à la jeune fille. Ils la félicitèrent de faire preuve d’autorité.

— Ils n’ont qu’à bien se tenir, menaça Martha en mimant le geste d’administrer une fessée.

— Vous avez carte blanche pour vous faire respecter, ajouta le grand-père. À cet âge, les garçons ont besoin d’être tenus.

Luc et Charles se regardèrent, interloqués par le brusque revirement de l’attitude de Martha.

Le lendemain, sur la plage, la jeune fille leur proposa d’aller planter le parasol plus loin, à un endroit déserté par les baigneurs car la surveillance des maîtres-nageurs ne s’y exerçait pas. Le sable y était moins beau, mais de nombreux buissons de tamaris permettaient de prendre des bains de soleil à l’abri des regards. Martha expliqua avec un sourire équivoque :

— Je préfère ce coin. Sur la plage, je n’arrive pas à lire à cause du bruit.

Elle se mit au soleil, à plat ventre sur sa serviette, sortit son livre et l’ouvrit. L’œil brillant, ils lui proposèrent l’huile solaire.

— Tu veux un massage comme hier, Martha ?

Elle eut un rire énervé et les repoussa de la main.

— Laissez-moi tranquille.

— Jusqu’à la culotte, Martha. Après on ira jouer au sable.

— Tu veux bien, Martha ? Dis, tu veux bien, insista Luc d’une voix d’enfant gâté.

Martha tourna la tête sur son livre. Après une hésitation, elle soupira :

— Jusqu’à la culotte, mais pas plus. Et n’en profitez pas pour me pincer les fesses.

— Promis, Martha.

Elle feuilleta son roman pendant qu’ils lui enduisaient les mollets d’huile solaire. Quand leurs mains remontèrent sur ses cuisses, elle referma le livre et posa la tête entre ses bras. Elle soupira d’aise et desserra les jambes pour mieux s’offrir.

— Que c’est bon ! Vous avez les mains douces, les garçons...

Elle se laissait masser l’intérieur des cuisses en creusant les reins. Elle sursauta quand leurs doigts frôlèrent l’empiècement du slip.

— Tu as froid, s’inquiéta Luc en remarquant la peau des cuisses hérissée de chair de poule.

Soudain, elle se redressa sur les coudes et regarda à droite et à gauche.

— Ne t’inquiète pas, il n’y a personne, la rassura Charles.

D’un geste décidé, il échancra le slip, dénudant les fesses. Elle eut un raidissement de tout le corps et esquissa le geste de se rajuster.

— Non, pas ça ! Vous m’aviez promis. Ça va pas ?

Au lieu de s’excuser, Charles lui pinça le gras des fesses.

— Si tu nous embêtes, on te fait des pinçons sur le cul, menaça-t-il en prenant une voix de dur, comme dans les westerns.

Déroutée, Martha marqua une hésitation. Les garçons crurent qu’elle allait se rebeller. Elle avait assez de force pour les gifler tous les deux. À leur grande surprise, poussant un soupir, elle ploya la nuque jusqu’à appuyer le front sur sa serviette. Ils se regardèrent, désorientés par l’obéissance de la jeune fille. Elle souffla d’une voix adoucie :

— Ne me faites pas mal. J’ai la peau qui marque. Hier, vous m’avez fait un bleu.

— Si tu te rebiffes, on te marque, menaça Charles.

Martha rentra la tête dans les épaules et creusa les reins. Elle transpirait sous les bras. Les odeurs de sa sueur, auxquelles se mêlaient les senteurs pisseuses de son slip, affolaient Luc. Les narines dilatées, il s’approcha le plus possible pour respirer son parfum de fille. Les mains des garçons tremblaient d’énervement. Ils se remirent à lui tâter le derrière ; elle écarta ses fortes cuisses en expirant bruyamment.

— Comme tu es chaude ! s’émerveilla Charles, retrouvant sa voix de petit garçon.

Grisés par leur audace et la passivité de Martha, ils tirèrent chacun sur une fesse pour lui ouvrir le cul. Elle poussa un cri étouffé en se raidissant. L’odeur épicée monta aux narines de Luc. Loin de l’écœurer, les parfums intimes de la Hollandaise l’excitaient. Ils se rapprochèrent jusqu’à coller leur nez dans sa raie moite, se grisant de ses odeurs secrètes.

— Ça pue la femme, chuchota Luc.

Martha enfonça ses doigts dans le sable, comme des griffes. Elle secoua la tête, en poussant de petits grognements. Elle tendit une main par-derrière et protesta sans conviction :

— C’est terminé ! Il fait trop chaud. Allez jouer ailleurs.

— Justement, Martha, on va te faire de l’air ! reprit Charles.

Chaque fois qu’il lui parlait avec dureté, Martha frissonnait des pieds en étouffant ses gémissements dans le sable. Arrondissant sa bouche, Charles lui souffla dans la raie.

Elle avait un anus charnu, si bien serré qu’on voyait tous les plis en étoile. Une ligne rose séparait le cul en deux, s’épaississant entre les cuisses pour marquer la naissance de la vulve. Mais Martha serrait trop les cuisses pour montrer son sexe. Charles visa le trou du cul qui se desserra au contact de son souffle. Martha, le nez dans le sable, protesta dans sa langue natale, sans se dérober. Il expliqua avec un sourire hypocrite :

— Tu avais du sable.

Charles mouilla son doigt de salive, comme pour tourner la page d’un livre. Martha sursauta quand il frôla les ridules de l’anus.

— Faut pas toucher, petits salauds. Juste regarder.

Luc et Charles eurent un rire énervé, sans cesser de lui maintenir les fesses écartées. Martha poussa un râle étouffé :

— Laissez-moi dormir, vous me fatiguez à me coller comme ça.

Ils contemplaient son cul en silence.

Charles promena son doigt mouillé sur la rondelle brune. L’anus se desserra, comme apprivoisé, puis se renfla doucement. Du bout de l’index, Charles le déplissa. Martha, toute molle, respirait plus fort dans ses bras pliés. On voyait ses épaules bouger, comme si elle pleurait. Le doigt de Charles glissa plus bas, jusqu’à l’ombre des cuisses, où se devinait le renflement des babines.

Luc observait, fasciné, le manège contradictoire de la jeune fille qui protestait tout en restant offerte. Il découvrait le pouvoir du plaisir. D’agréables agacements lui chatouillaient le bout de la pine, compressée dans son slip de bain. Il n’osait pas la sortir, et se soulager.

Martha voulut serrer les fesses, mais ils la tenaient si fort qu’elle grogna d’impuissance. La révolte matée de la jeune fille excita Luc. Avec Martha, il découvrait le plaisir trouble de dominer. Elle protesta d’une voix rauque :

— Non, on touche pas !

— Juste un peu, supplia Charles.

— Si vous touchez, je me rhabille.

— D’accord, Gretchen, on regarde juste ton cul.

Ils l’appelaient ainsi quand ils avaient envie de l’humilier. Elle haussa les épaules en roulant des yeux. Luc eut un rire énervé qu’il étouffa en se mordant la main. Ils contemplaient son cul en silence, appuyés sur les coudes, le nez dans la raie ouverte. Charles, rêveur, renifla son doigt. Il le passa aussi sous les narines de son cousin. Quand Charles retira sa main, l’autre le retint par le poignet.

— Encore un peu.

— Tu ne veux pas plutôt voir la fente ?

C’était encore plus excitant que les relents épicés que l’anus avait laissés sur l’index de Charles. Il acquiesça, les yeux pétillants. Martha, comme si elle venait de deviner ce qu’ils complotaient, leva la tête en poussant un grognement de révolte. Mais aussitôt, comme prise d’une soudaine faiblesse, elle inclina la nuque. Elle crispa le cul quand ils lui écartèrent les fesses pour voir plus bas.

— Non. Vous m’aviez promis de ne pas toucher.

— Tu nous la caches, ta fente. On est bien obligé de t’ouvrir.

— Fais-la voir, Gretchen.

Martha résistait. Comme ils insistaient, elle consentit à s’ouvrir d’elle-même, à condition qu’ils promettent de ne pas toucher. Ils retirèrent leurs mains, et Martha, avec un gémissement presque inaudible, écarta d’elle-même les cuisses, puis remonta ses genoux dans le sable.

— On ne voit pas bien.

Elle sursauta et poussa un ronchonnement d’agacement.

— T’as qu’à le faire toute seule, comme ça, tu te plaindras pas qu’on te touche.

À leur grande surprise, passant ses mains par-derrière, elle s’ouvrit en creusant les reins. Elle tira fort, comme pour s’arracher les fesses et resta figée dans sa position. Sa respiration oppressée montrait qu’elle éprouvait elle aussi un plaisir intense ; elle ne tentait même pas de le dissimuler.

Il y eut un long silence. Charles, le souffle court, d’un geste machinal, commença à se branler à travers son slip de bain. Luc avait mouillé le sien. Il n’avait jamais éprouvé une jouissance aussi intense ; sa pine laissait couler un liquide filant qui dessinait une tache sur le devant de son maillot. Il passa les doigts le long de sa pine, sans appuyer, de crainte de gicler trop vite. C’était la première fois qu’il voyait une cramouille avec autant de précision. La vision faillit le faire décharger sans qu’il se touche.

Martha bombait le cul, offrant son anus assoupli et les deux bourrelets de sa chatte que sa position élargissait. Fascinés, les gamins ne quittaient pas des yeux la blessure un peu écœurante, exhibée au milieu des poils. Les bordures bâillaient, laissant voir des languettes sanguines, qui ressortaient comme les nymphes baveuses d’un gros coquillage. Elle respirait fort ; à chaque expiration, ses bourrelets s’enflaient, libérant les languettes qui se déplissaient avec paresse.

— On voit bien le trou, chuchota Charles en se penchant.

Il passa son doigt dans la fente, décollant les petites lèvres qui se mirent à pendre. Martha se contenta d’un grognement, étouffé par sa serviette de bain. Mais elle tira encore plus fort avec ses doigts pour bien s’écarter les fesses. Ils sentaient qu’elle aimait ça. L’anus creusé se fronça, avant de dessiner un trou sombre au milieu des chairs roses. La vision leur donnait le vertige.

Luc se décida enfin à baisser son slip pour serrer sa pine. Il croisa le regard de Martha et ressentit une bouffée de honte. Les yeux rivés sur elle, il retroussa le prépuce pour dénuder le gland. Dès que le bout rouge apparut, luisant comme un gros bigarreau, il le serra entre ses doigts pour faire bâiller le petit trou. Une larme claire suintait sous le nez de Martha.

— Elles te plaisent, nos bites ? demanda Charles, essoufflé.

Martha eut un drôle de sourire. Charles avait lui aussi baissé son slip aux genoux, exhibant devant le visage de la jeune fille une bite longiligne, au bout décalotté qu’il branlait avec vivacité.

Cramoisie, elle les regardait se masturber, un drôle de sourire aux lèvres. Elle avait une façon excitante de tirer la langue, comme si elle voulait sucer, qui les fit gicler trop vite.

Luc tira sa queue vers le bas et aspergea le sable entre ses genoux. Charles se libéra sur la jeune fille et lui mouilla les cuisses à grosses gouttes.

Comme la veille, de retour à la maison, Martha retrouva un comportement normal, comme si rien ne s’était passé. Quand ils arrivèrent, ils furent accueillis par une agréable odeur de pomme cuite et de cannelle. Leur grand-mère était à la cuisine, occupée à retirer une tarte aux pommes du four. Elle les invita tous les trois à prendre place autour de la table de ferme. Martha voulut se lever pour préparer les chocolats, mais la grand-mère lui demanda de rester assise.

— Reposez-vous, Martha. Avec ces deux garnements à surveiller, vous devez être épuisée.

Elle commanda à Charles de s’en charger. Il refusa avec insolence :

— C’est pas à nous de faire son travail. (Il désigna Martha d’un signe de tête plein de mépris.) C’est elle, la bonne !

Il n’eut pas le temps de finir sa phrase ; la grand-mère le gifla.

— Petit insolent. Puisque c’est ainsi, tu en seras privé. File dans ta chambre. Au pain sec et à l’eau jusqu’à nouvel ordre.

Charles se leva au bord des larmes, mais Martha prit sa défense :

— Je vais le faire. Les garçons sont à bout de forces, ils ont joué dans le sable en plein soleil. Une bonne douche, et tout ira mieux.

Elle posa sa main sur l’épaule de Charles et déposa un baiser maternel sur son front.

— Vous allez goûter. Ensuite, chacun range sa chambre et se met en pyjama. Ce soir, dodo de bonne heure, sinon vous serez privés de plage, compris ?

— Compris.

Les deux femmes échangèrent un sourire satisfait. On comprenait que la grand-mère était fière de Martha. Elle pouvait compter sur la jeune fille pour veiller à l’éducation des deux vauriens.

Quand la Hollandaise eut le dos tourné, Luc et Charles échangèrent un regard interloqué. Comment imaginer que cette grande fille au regard innocent soit la même que celle qui se contorsionnait sur le sable comme une hystérique, s’ouvrant le derrière à deux mains pour montrer ses trous ?

Son comportement les déroutait. Comment pouvait-elle rester naturelle après ce qui venait de se passer ? Ils avaient hâte d’être au lendemain pour voir comment elle allait réagir sur la plage.

CHAPITRE II

MARTHA FAIT L’AUTRUCHE

Martha se comportait comme une vraie baby-sitter. Après la sieste, elle vint les chercher pour les conduire à la plage. Les garçons se demandaient ce que serait son attitude quand ils se retrouveraient hors de la présence des grands-parents. Luc avait compris que ce qui excitait le plus la jeune fille, c’était d’être obligée d’obéir à leurs exigences.

Les cousins marchaient en silence sur la promenade longeant la mer, portant les affaires de plage et le parasol. Ils lorgnaient vers la jeune fille, essayant de capter sur son visage un changement d’expression. Mais elle restait imperturbable ; un sourire poli se dessinait sur ses lèvres chaque fois qu’ils croisaient un visage connu.

Quand ils parvinrent à l’escalier de planches qui descendait sur la plage, elle leur fit signe de continuer. Charles et Luc échangèrent un signe muet : si Martha voulait retourner au même endroit que la veille, c’est qu’elle avait envie qu’ils recommencent leurs jeux. Ils poursuivirent vers les dunes.

Ils descendirent sur la plage, et chacun retira ses sandales pour marcher pieds nus dans le sable. Ils gagnèrent sans échanger la moindre parole l’endroit isolé au milieu des tamaris. Comme la veille, il n’y avait personne dans leur coin. Ils installèrent leurs affaires au pied d’une dune et se baignèrent chacun de leur côté. De retour sur le sable, Martha se mit sur sa serviette pour se sécher au soleil. Charles s’était plongé dans la lecture d’une bande dessinée. Martha restait distante, et Luc était persuadé qu’elle avait honte de ce qui s’était passé la veille, et boudait. Luc prit un Bibi Fricotin dans son sac de plage. Mais très vite, son attention fut détournée par la croupe de Martha, qu’elle offrait au soleil. Il remarqua qu’elle avait mis un maillot échancré. Trempée par le bain de mer, l’étoffe moulait la forme de son cul. Luc comprit qu’elle avait fait exprès de mettre un slip aussi indécent. À sa façon de bomber les fesses en lisant, on comprenait qu’elle avait envie qu’ils l’obligent à jouer comme la veille.

Luc fit signe à Charles. Les deux galopins rapprochèrent leur serviette de celle de Martha, qui resta sans réaction. Appuyés sur les coudes, ils s’attablèrent autour de son plantureux derrière, comme pour un festin. Martha lisait, ou plutôt faisait semblant, car elle tournait les pages trop vite. Elle respirait en faisant du bruit, comme si elle manquait d’air.

Timidement, ils commencèrent par pincer les rondeurs pâles. Comme elle ne les repoussait pas, ils s’enhardirent et plantèrent avec plus de cruauté leurs doigts dans les masses charnues. Elle laissa échapper un sanglot en se tortillant de façon ridicule, comme pour faire semblant de leur échapper. Ils résistèrent en serrant plus fort les chairs élastiques, lui pétrissant le cul, comme des boulangers qui « travaillent » la pâte. Sans se concerter, ils enfoncèrent leurs ongles, pour la faire pleurer ou l’obliger à supplier. Mais Martha demeurait muette, se contentant de pousser de petits hoquets qu’elle étouffait en mordant sa serviette. Luc eut envie de la marquer en imprimant avec ses ongles des marques rouges dans sa peau blême. Martha souffrait en silence, excitée par ce qu’ils lui faisaient subir. Rompant le silence, Charles, prenant sa voix de dur, commanda :

— Maintenant, tu te mets en tenue et en position.

Martha eut une secousse en entendant la voix de Charles donner des ordres avec des intonations éraillées, comme dans les films mal doublés. Le commandement avait claqué comme un coup de fouet ; un frisson agita Martha de l’échine à la nuque.

— Comme hier, tu fais l’autruche : le nez dans le sable et le cul en l’air.

Martha tenta une ultime dérobade, mais c’était de la comédie. Cette fois encore, son envie de se soumettre fut la plus forte. Elle referma son livre et se tourna en fronçant les sourcils :

— Foutez-moi la paix, dégoûtants !

Ils rirent avec insolence. Charles lui fit un pinçon tournant dans le gras des fesses.

— En vitesse !

— Pour ta peine, on va te trouer le cul, ajouta Luc.

Martha, qui avait pourtant assez de force pour les repousser, protesta d’une voix bêlante :

— Qu’est-ce que c’est : « trouer le cul » ?

Charles prit un air grave.

— C’est une punition.

— C’est le règlement. Si tu n’obéis pas assez vite, on te met un doigt dans le cul. Si la faute n’est pas trop grave, on le mouille dans ta fente.

— Sinon, c’est à sec.

— Ou pire, ajouta Charles d’un air terrifiant, on te lime le trou du cul avec du sable. Il n’y a rien de tel pour dresser les filles.

La respiration de Martha était devenue sifflante. Elle étouffa un soupir, et après un long silence, demanda d’une voix faible :

— Comment je dois me mettre ?

— À quatre pattes.

Elle marqua un temps avant de remonter ses genoux sous elle. Elle se redressa péniblement, tendant son gros derrière que l’empiècement du slip sciait en deux. Puis, prenant appui sur les coudes, elle redressa le buste en creusant les reins.

— Comme ça ?

Ils échangèrent un regard triomphant et s’approchèrent pour scruter de près le fond de culotte qui s’incrustait dans la fente. Ils voyaient bien qu’elle avait envie de s’exhiber : il y avait déjà une tache mouillée au fond de son slip. Elle hoqueta, ce qui fit bouger sa lourde poitrine pendante. Un gros sein pâle s’échappa du soutien-gorge. Quand elle tenta de se rajuster, Charles lui donna une tape sur la main ; elle n’insista pas. Luc s’empara du téton raidi et le fit rouler entre ses doigts. La fille poussa un râle excité en creusant les reins. La voix de Charles claqua :

— Allez, Martha... mise à l’air !

Cherchant de toute évidence à se faire punir, elle tenta de se rebeller :

— Pas ça, petits vicieux. Fichez-moi la paix !

— Ne nous oblige pas à te trouer le cul, menaça Charles. Allons, déculotte-toi en vitesse !

La jeune fille passa enfin les mains derrière elle pour baisser sa culotte. Les joues écarlates, le souffle court, les cousins regardaient le coton se décoller des nymphes à vif, comme un pansement sur une plaie. Les orifices bâillaient, tout rouges et déjà luisants.

— Tu t’ouvres le cul ! commanda Charles.

Elle respirait très fort. Le slip aux genoux, elle hésita avant de remonter ses mains à ses grosses fesses, qu’elle tira sur les côtés, élargissant sa raie. Tout en écartant le cul, elle se tourna vers eux. Un sourire illuminait son visage. Elle les provoquait :

— Voilà. Vous êtes contents ? Vous les voyez bien, mes trous ?

Il y eut un silence, pendant lequel on n’entendait que leurs halètements avec, en bruit de fond, les vagues de la marée montante. Charles vit Luc tirailler la pointe dressée d’un mamelon. Il décida d’une voix ferme :

— Pour ta peine, tu vas avoir droit à un malaxage de nichons.

Elle suffoqua, en creusant le ventre.

— Non, pas les seins... Je ferai tout ce que vous voudrez.

— De toute façon, tu finis toujours par faire ce qu’on veut.

Luc acheva de repousser le soutien-gorge. Martha, le cul en l’air, la tête basse, contemplait les deux masses flasques qui se balançaient sous elle. Charles écarquilla la vulve entre ses pouces et la scruta de près.

— Je regarde si tu jouis. Il n’y a rien qui excite plus les filles que quand on leur travaille les nichons.

— Mamelles pendantes, ajouta Luc.

Assis en tailleur, il lui pétrissait les seins, infligeant de douloureux pinçons au bout des pointes. Martha gémissait. Des hoquets secouaient ses épaules et faisaient bouger ses nichons. Charles remarqua les jointures des doigts de Martha, devenues blanches tant elle tirait de toutes ses forces.

— Elle s’arrache le cul, la salope !

De grosses larmes laiteuses poissaient les poils de sa chatte. Ses grandes lèvres rouges enflaient. Charles passa un doigt dans la fente, la faisant tressauter de plaisir.

— Continue à la peloter, la grosse vache... ça la fait couler. Une vraie soupe au tapioca, qu’elle a au cul.

Luc enfonça ses ongles dans la chair des mamelons. Martha serrait les dents, laissant parfois échapper un cri strident qui les excitait. Mais ce qui les fascinait le plus, en leur durcissant la pine, c’était sa souffrance silencieuse, son visage crispé, son souffle court trahissant le plaisir.

Charles lui planta un doigt dans le cul, tout en serrant sa queue à travers son slip. L’anus de Martha était relâché et bien graissé de mouille. L’index s’enfonça comme dans du beurre.

On entendit un bruit flasque, suivi d’un grognement étouffé : Luc était en train de lui claquer les mamelles avec la pelle à sable. Les gros seins se marbraient de rouge en ballottant.

Les larmes aux yeux, Martha le suppliait d’arrêter. Mais Charles fit remarquer à son cousin que c’était de la comédie : elle avait les mamelons raides.

— Ça la fait jouir d’être fessée. Et son petit bout rose pointe.

Luc chevauchait la jeune fille en faisant coulisser sa pine entre les nichons qu’il pressait entre ses mains pour faire un fourreau. Charles enfonça son doigt dans l’anus onctueux de la jeune fille. Des spasmes d’excitation resserraient le sphincter autour de son index.

— Elle s’envoie en l’air, commenta Charles, essoufflé.

Il retira son doigt. Le trou palpitait sans pouvoir se refermer. Il s’empara de sa queue et l’ajusta. De l’autre main, il écrasa le clitoris de la fille et le serra entre deux doigts, comme pour rouler une cigarette.

« Je regarde si tu jouis.»

Son gland à peine introduit, Charles, incapable de se retenir, éjacula dans le cul de Martha. Luc déchargea en criant, inondant le ventre de la fille.

Quand ils eurent joui tous les trois, ils restèrent collés ensemble, prostrés, à reprendre leurs esprits. La marée montait ; les premières vagues leur léchèrent les pieds, les ramenant à la réalité. Luc avait le gland douloureux. Son excitation était si forte qu’il avait oublié qu’il avait du sable au bout de la queue.

— Il se fait tard. Il faut rentrer, décida Martha en se levant.

Elle se frotta avec la serviette pour retirer le sable de ses fesses, sans un regard pour les deux garçons qui remettaient leur slip de bain en silence.

Ils mirent longtemps à ramasser leurs affaires. Martha, redevenue autoritaire, les pressait. Luc avait froid. À la tombée de la nuit, l’air marin devenait humide. Il enfila son chandail. Martha insista pour que les cousins plient leurs vêtements avant de les ranger dans les sacs de plage. Le désir assouvi, chacun retrouvait son rôle.

CHAPITRE III

MARTHA PUNIE

À la villa, Martha jouait à la perfection son rôle de jeune fille de la maison, aimable et serviable avec les adultes, usant de douce fermeté à l’égard des garçons. Elle promenait un regard innocent sur son petit monde, avec une incroyable hypocrisie.

Aussitôt arrivés sur le sable, ils la faisaient mettre nue. Ils savaient qu’elle était très excitée de se montrer à poil, alors qu’eux restaient habillés.

Martha se mettait en position sans se faire prier. Parfois, avant qu’elle n’aille sur sa serviette, ils l’obligeaient à courir pour le plaisir de voir ses gros nichons ballotter. Ils jetaient son maillot à la mer, comme on lance une balle à un chien, et elle devait aller le rechercher. Assis sous le parasol, ils se moquaient d’elle et lui faisaient peur :

— Cache-toi, Martha, voilà quelqu’un.

— Saute ! Fais-les danser !

Il ne passait pas grand monde, mais quelques promeneurs se hasardaient vers le coin reculé de la plage. Parfois, le marchand de glaces s’aventurait jusque-là, ployant sous le poids de sa glacière. C’était un rouquin d’une vingtaine d’années, au regard fuyant qui se prénommait Jacquou. Ils lui achetaient souvent des sorbets. Il lorgnait sur Martha d’une manière si vicieuse qu’elle en avait la chair de poule. Charles et Luc menaçaient souvent Martha de la montrer nue à Jacquou. Mais quand ils voyaient la silhouette du marchand de glaces s’approcher de la dune, ils la laissaient remettre son maillot.

Un jour, ils l’envoyèrent se cacher dans l’eau. Jacquou posa sa glacière dans le sable pour remplir les cornets en lorgnant vers Martha dans l’eau jusqu’au cou. Charles lui demanda en se retenant de rire :

— Tu la veux à quoi, ta glace ?

Martha bredouilla une vague réponse en claquant des dents.

— Deux boules ?

— Oui.

Le visage ingrat de Jacquou devenait hilare ; il ressortit la blague idiote qu’il avait dû répéter des centaines de fois pendant la saison :

— Les filles, c’est toujours deux boules qu’il leur faut.

Martha s’impatientait. Les lèvres violettes, elle sautillait sur place pour avoir moins froid. Luc et Charles faisaient exprès de retenir le type en lui faisant réciter la liste de ses parfums. Charles remarqua le regard du rouquin qui lorgnait sur le maillot de bain de Martha accroché au parasol. Il expliqua :

— Elle se baigne toujours à poil.

Le visage acnéique du rouquin s’empourpra, et une lueur vicieuse brilla dans ses yeux. Luc ajouta à voix basse :

— Il y a plein de crevettes dans le coin. Elles viennent la chatouiller entre les cuisses.

— Sans blague ! Ça a peur de rien, ces étrangères...

Ils virent que le rouquin bandait dans son maillot trop large. En boudant, Martha s’éloigna du bord en quelques brasses. Jacquou referma sa glacière, incapable de détacher son regard de Martha. Comprenant qu’il n’en verrait pas plus, il s’en alla à regret, en se retournant. Quand sa silhouette longiligne eut disparu au loin, les garçons autorisèrent la jeune fille à sortir de l’eau. Elle courut au parasol en soutenant sa lourde poitrine dans ses bras croisés.

— La prochaine fois, on te fera faire l’autruche devant lui, souffla Charles.

Martha haussa les épaules. Ses yeux s’élargirent ; une étrange lueur les traversa. Tout en la scandalisant, l’idée l’émoustillait. Elle mangea sa glace. La pointe de ses seins, grumeleuse à cause du froid ou de l’excitation, dardait.

— J’ai froid.

Elle voulut prendre son maillot, mais les deux galopins repoussèrent sa main :

— Tu restes cul nu et les tétés à l’air.

— Pourquoi ?

—  Parce qu’on a envie de te voir toute nue pendant que tu suces ta glace.

Elle poussa un profond soupir et lécha ses boules en silence. Ils la regardèrent lisser le sorbet avec la langue, jusqu’à ce que la crème fonde entre ses lèvres. Ils attendirent qu’elle creuse un trou dans le sable avec son pied pour y jeter le cornet, avant d’exiger :

— Maintenant, tu vas nous sucer.

Ils étirèrent les jambes, côte à côte. Elle s’efforça de prendre une moue contrariée, mais ils pouvaient lire une sourde envie sur les lèvres encore rouges de fraise. Elle s’agenouilla dans le sable, puis se ravisa.

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

Martha regardait vers la dune. Un pli marquait son front. Elle avoua qu’elle était prise d’envie de faire pipi. Charles haussa les épaules :

— T’as qu’à faire ici, dans le sable.

— J’aimerais bien voir une fille pisser, fit Luc en imitant la voix de cow-boy de son cousin.

Il caressa des doigts la bosse qui ornait le devant de son slip de bain.

— Je reviens de suite, cria Martha.

Sans tarder, elle courut à toutes jambes vers la dune. Ils la virent s’accroupir et disparaître derrière un massif de tamaris. Ils l’attendaient côte à côte, le slip aux genoux, en se branlant doucement. À son retour, ayant soulagé sa vessie, Martha s’agenouilla pour s’emparer de leur sexe. Un dans chaque main. Quand elle resserra les doigts, les tiges durcirent. Les mains croisées sous la nuque, ils regardaient le ciel en respirant très fort. Leur queue bandait de façon si agréable qu’ils se raidissaient des pieds à la tête en se mordant les lèvres.

Luc sentit son plaisir monter. C’était mille fois mieux de se faire masturber par une fille que de le faire soi-même. Martha savait branler. Elle s’arrêtait quand ils allaient jouir, et étranglait le bout rouge pour refouler la montée du sperme.

— Martha... t’es une sacrée... branleuse, fit Charles d’une voix entrecoupée.

Quand Luc la retrouva par hasard, quinze ans plus tard, sur le port de La Rochelle, Martha était mariée à un riche Anglais en âge d’être son père. Ils parcouraient les mers chaudes à bord d’un énorme bateau. Martha était toujours la même, sauf qu’elle portait des vêtements griffés par les meilleurs couturiers. Elle parlait un français sans accent.

Après une longue tournée avec les ballets qu’il dirigeait, Luc avait pris quelques vacances sur les lieux de son enfance. Il sirotait un verre sur le port en admirant les yachts au mouillage. Martha descendit d’une passerelle. Ils se jetèrent dans les bras l’un de l’autre, heureux de se retrouver.

Après deux ou trois verres de rosé, Martha lui avoua, en évoquant cet été-là, quand elle était jeune fille au pair et lui un garnement, que leurs jeux vicieux avaient été déterminants dans sa vie sexuelle.

En repoussant sans cesse les limites, et en l’obligeant à une voluptueuse descente dans la dépravation, ils lui avaient fait découvrir le vrai plaisir.

Une rougeur se peignit sur les joues de Martha. Elle avoua à voix basse qu’elle y pensait encore. À ce moment-là, une voix juvénile l’appela. Martha fit signe de la main à un garçon d’une douzaine d’année. Elle se pencha, pour confier à voix basse :

— Mon fils. Je l’ai appelé Luc, en souvenir. Il a le même âge que toi à l’époque.

Avec un rire gêné, elle ajouta :

— C’est l’âge ingrat. Les petits garçons deviennent vicieux comme des singes. Et pourtant, s’ils pouvaient s’arrêter de grandir !

Ils reprirent l’évocation de leurs souvenirs. Martha confessa qu’à cette époque, leurs jeux malsains l’emplissaient d’un intense bonheur. Elle éprouvait surtout beaucoup de plaisir à sucer la pine des cousins. Elle savait mieux que quiconque décalotter le gland, le lisser sous la pulpe du pouce, tout en agaçant les bourses du bout de l’ongle. Elle était très excitée en sentant une bite durcir entre ses doigts. Elle éprouvait du plaisir à en éplucher le bout et adorait renifler de près une queue décalottée.

Elle avoua dans un souffle, à l’oreille de Luc, que de la base du gland s’exhalaient des parfums poissonneux qui évoquaient l’odeur de ses doigts quand elle se touchait la chatte après avoir fait pipi. Elle savait déceler à travers la peau des couilles l’odeur du sperme. Tout en les flairant, elle les branlait doucement, leur faisait un peu mal, dosant avec art plaisir et douleur. Puis elle les masturbait à nouveau, guettant la montée du plaisir, le faisant durer.

Elle précisa qu’à ce moment-là, elle régnait sur les deux cousins. Elle dominait leur plaisir. Elle les avait en main. Et cela décuplait son désir, alors que d’ordinaire, elle puisait sa jouissance dans la soumission.

Luc n’avait pas oublié que la jeune Hollandaise était experte dans la façon d’agacer de la pointe de la langue le petit orifice du gland, pour provoquer des spasmes. Elle serrait aussi le gland entre deux doigts pour faire bâiller le trou jusqu’à ce qu’une larme de mouille suinte. Puis elle prenait entre ses lèvres le bout à vif, et creusait très fort les joues pour l’aspirer, faisant venir un peu de jus sur le palais. Le garçon était alors pris d’un vertige en ressentant la succion jusqu’au fond des couilles.

Quand ils étaient sur le point d’éjaculer, elle se prosternait, les suçait l’un après l’autre, dosant la progression de la jouissance. Ils lui mettaient un doigt dans le cul ou lui mordaient les tétons. Ils l’avaient dressée à avaler quand ils jutaient dans sa bouche. Martha aimait le goût du sperme. Elle avait un sourire gourmand en déglutissant. Elle se léchait les babines avant de s’incliner pour sucer l’autre pine, et faire jaillir le sperme.

Ils lui avaient appris l’expression « tailler une pipe ». Les jeux vicieux qu’ils lui imposaient l’excitaient comme une folle. Voulant sans cesse repousser les limites, le trio cherchait de nouveaux jeux sur la plage. Martha obéissait toujours, même quand ils l’obligeaient à « faire l’autruche » cul nu, et que dans cette position, ils lui enfilaient dans l’anus le contenu d’un sac de billes, qu’elle devait ensuite « pondre » devant eux, accroupie dans le sable !

Martha regarda sa montre ; Luc comprit qu’il était temps de prendre congé. Il lui demanda de rester ; elle refusa en rougissant. La page était tournée. Juste avant de rejoindre son mari et son fils à bord, Martha confessa à Luc qu’elle n’avait jamais été autant excitée que le jour où il avait eu l’idée de l’enterrer dans le sable. Il avait vu la veille un film avec des Indiens. Martha avait trouvé l’idée idiote.

Quand Charles menaça de la fesser avec la pelle, une familière faiblesse lui plomba le ventre, comme chaque fois qu’ils la punissaient. C’est elle qui creusa le trou. Pour travailler, ils lui avaient fait retirer son soutien-gorge. Elle transpirait sous les seins. Ses pointes raides trahissaient son trouble. Les garçons la surveillaient et la stimulaient en lui pinçant les tétons. Quand le trou fut assez profond pour qu’elle puisse s’y tenir accroupie, avec juste la tête qui dépassait, ils la firent descendre et prirent les pelles pour reboucher. Ils lui avaient attaché les mains entre les cuisses : un bras passait derrière, l’autre devant. Ses doigts se joignaient sur sa chatte. Elle mouillait. Dans le sable jusqu’au cou, il lui était impossible de faire le moindre mouvement. Sa sensation d’impuissance, pire encore que si elle avait été attachée, lui procurait un plaisir si intense que son clitoris raidissait. Elle le faisait rouler sous ses doigts en se mordant les lèvres pour dissimuler son excitation. Les garçons debout jouaient du coude en se moquant d’elle.

— Regarde-moi cette belle plante qui pousse dans le sable.

Martha eut un rire énervé. Luc comprit que quinze ans plus tard, ce souvenir la troublait encore. Elle avoua qu’elle ne s’était jamais sentie autant humiliée. Pour bien lui faire sentir sa totale impuissance, ils lui tirèrent les oreilles, lui donnèrent des gifles, en l’insultant. Charles décida qu’elle resterait punie jusqu’au soir. Ils l’abandonnèrent. Elle les voyait au loin jouer dans la mer. Ils la laissèrent une heure seule. Cela lui parut une éternité.

Elle n’était plus qu’un objet abandonné. Mais la sensation l’excitait. De retour sur les serviettes, ils s’amusèrent à lui donner de tapes sur les joues, du bout des pieds. Charles exigea qu’elle lui lèche les orteils. Au goûter, ils lui donnèrent la becquée. Elle supplia qu’on la délivre. Ses larmes excitèrent la cruauté des deux garçons, qui retournèrent un panier d’osier sur sa tête. L’air passait à travers les mailles, lui permettant de respirer, mais elle ne voyait plus rien. Elle était réduite à néant.

Elle se masturba plusieurs fois. Puis, son plaisir assouvi, elle trouva sa réclusion oppressante et les supplia de la délivrer. Elle entendait leurs rires au loin. Ils jouaient à la balle. Il lui fallut attendre la tombée de la nuit pour sortir.

Le lendemain, sur le chemin de la plage, comme elle avait protesté parce qu’elle portait toutes les affaires, Charles décida qu’elle resterait à nouveau en pénitence dans le sable jusqu’au dîner. La sentence, prononcée à haute voix alors que le trio passait devant le poste des maître-nageurs, au lieu de la révolter, provoqua un amollissement dans son ventre. Elle avançait, cramoisie, sans un regard pour les CRS qui avaient l’habitude de la lorgner.

Elle se fit encore enterrer nue. Luc lui attacha les mains dans le dos, pour l’empêcher de se branler. Quand elle descendit dans le trou creusé la veille, celui-ci avait plus ou moins été rebouché, et ses nichons sortaient du sable. On lui mit le panier sur la tête. Ils donnèrent des pichenettes au bout des seins. Malgré l’inconfort, les bouts de Martha raidirent. Ils l’abandonnèrent pour aller se baigner. À leur retour, ils lui pelotèrent les nichons, lui tordant les bouts pour l’exciter. Ils retirèrent le panier pour voir son visage. Elle était incapable de dissimuler qu’elle jouissait. Les garçons bandaient. Elle voyait leur pine tendre le maillot. Charles sortit sa queue et se mit à genoux devant son visage. Il dit qu’il allait lui pisser à la figure. Luc riait. Ne voulant pas être en reste, il baissa son slip et s’accroupit en approchant son derrière :

— Lèche mon cul, Martha. Après on te laissera te baigner.

Elle éprouva une honte délicieuse à passer sa langue dans la raie, de haut en bas. Luc lui serra le bout d’un téton entre pouce et index en s’ouvrant le derrière de l’autre main, pour offrir sa raie salée.

— Reste la langue dehors, comme une chienne !

Elle ferma les yeux, la bouche encore parfumée du goût de l’anus du gamin. Sa déchéance la rendait folle. Elle ferma les yeux au contact du gland. Charles commanda :

— Tu vas me lécher.

Il promena le bout de sa queue sur la surface de la langue. Humiliée, Martha salivait. Ils l’obligèrent à dessiner un rond avec ses lèvres, comme un anus entrouvert. Charles y appuya sa bite.

— Tu suces. Gare à toi si je sens les dents.

— On te pissera à la gueule... On te chiera sur la tête.

Ils lui donnèrent des gifles pendant qu’elle s’appliquait à avaler entre ses lèvres serrées la longue pine de Charles. Quand il buta au fond de sa gorge, elle eut un haut-le-cœur. Luc lui donna une baffe :

— Suce, on te dit !

Pour la punir, il tordit le bout d’un sein que le plaisir gonflait douloureusement. Elle était trempée entre les cuisses, mais ses mains liées derrière son dos lui interdisaient d’apaiser le feu dans sa chatte. Elle en grognait de rage en essayant de bouger le ventre dans le sable. La pine coulissait dans sa bouche. Elle n’était qu’un trou dans lequel ils se soulageaient.

— Serre les lèvres. Creuse les joues. Je sens que tu te relâches !

Incapable de se soustraire aux gifles, elle s’appliquait.

— Je vais gicler.

— Tu vas aspirer très fort, salope. Tu vas lui vider les couilles. Compris ?

Elle battit des cils. Les larmes qui avaient séché sur ses joues lui tiraient la peau. Elle se laissait envoûter par l’exquise sensation d’être avilie par deux gamins vicieux. Quand le gland se rétracta et cracha par spasmes, elle crut qu’elle allait vomir. Luc lui tordit l’oreille, menaçant :

— Tu avales !

Elle parvint à déglutir, alors que la queue continuait à cracher contre sa glotte. Charles attendit que sa verge soit à demi molle pour la retirer. Martha s’appliquait à « rentrer » les dents pour faire un fourreau onctueux. Le goût fade, très légèrement salé, lui plaisait.

— À moi, souffla Luc en s’approchant, la pine à la main.

Pendant qu’elle suçait le plus jeune, Charles s’amusait à lui enfoncer les doigts dans les oreilles, et à les lui appuyer sur les paupières. C’était une sensation tellement humiliante que Martha eut deux orgasmes sans se toucher.

« Tu vas aspirer très fort, compris ? »

Le bateau allait lever l’ancre. Martha, gênée, se redressa. Luc comprit qu’elle le quittait à regret. Elle était devenue encore plus belle. Il n’osa pas lui avouer qu’il aurait bien aimé retrouver avec elle, devenue femme, quelques-uns de leurs jeux vicieux. Ils s’embrassèrent, et elle se dirigea d’un pas pressé vers le bateau qui s’apprêtait à quitter le quai. Juste avant de monter sur la passerelle, elle se retourna et lui envoya un baiser. Sur le pont, se tenaient trois marins beaux et bronzés. Martha ne devait pas s’ennuyer à bord ! Il reprit place à la terrasse et commanda un autre verre en regardant le navire quitter le quai de la Rochelle.

CHAPITRE IV

MARTHA LA PISSEUSE

Les vacances touchaient à leur fin. Il ne se passait pas un jour sans qu’ils inventent de nouveaux supplices pour Martha. Au moindre signe de lassitude de la part des garçons, la jeune fille se débrouillait pour les provoquer. Depuis quelque temps, Luc était obsédé par l’envie d’obliger Martha à pisser devant eux. Il avait une véritable passion pour les filles accroupies soulageant leur vessie. Il avait déjà eu l’occasion d’épier des pisseuses dissimulées derrière des haies. Mais son désir le plus cher était d’observer de très près le jet jaillissant de la fente.

Ce qui l’excitait le plus, dans ses rêveries vicieuses, c’était d’imaginer que la fille refusait de faire devant lui, car elle avait trop honte. Mais il finissait par se faire obéir. Sa révolte matée, la fille baissait sa culotte et s’accroupissait, les jambes bien ouvertes pour lui montrer sa fente béante. Cette image l’obsédait ; il en parla à Charles.

L’occasion ne tarda pas, car Martha, qui avait la pépie, n’arrêtait pas de boire des orangeades et des diabolos-menthe, et avait toujours envie d’uriner quand ils étaient sur la plage.

Ils se séchaient tous les trois au soleil. Martha était assise entre Luc et Charles. L’un lui avait sorti un sein et en mordillait le bout comme un nourrisson. L’autre, la main dans sa culotte, lui pelotait la chatte. Martha appuyait sa tête sur l’épaule de Charles, et, les yeux mi-clos, respirait très fort. Elle serrait dans chaque main leur sexe en érection, et branlait lentement pour faire durer le plaisir. Quand Charles voulut appuyer le bout de son index sur sa fente mouillée, elle eut un raidissement et serra les cuisses. Luc demanda ce qui lui arrivait. Elle répondit qu’elle avait envie de pisser. Elle avait l’habitude d’aller s’accroupir derrière la dune. Luc sauta sur l’occasion.

— Pas question. Tu fais ici, devant nous.

Charles la tira par le bout des nichons, et ils la forcèrent à s’accroupir devant eux. Martha protesta mollement en se tortillant. Charles insista en faisant un petit bruit avec sa bouche.

— Allez, Martha, fais-nous plaisir... Juste quelques gouttes, après on te laisse tranquille.

Elle se ferma, en boudant, et essaya de repousser leurs mains.

— Vous êtes agaçants, à la fin.

— Sois chic, Martha. Qu’est-ce que ça peut faire, ton maillot est déjà mouillé ! Après, tu iras te rincer dans l’eau.

Plus autoritaire, Charles commanda d’une voix rauque :

— Tu pisses dans la culotte !

— Je n’ai plus envie. J’ai déjà fait pipi dans la mer, en me baignant.

— T’es vraiment une cochonne, Martha.

Ils décidèrent qu’une telle conduite méritait une punition. Charles la pinça au gras du ventre. Luc fit de même à l’intérieur des cuisses, marquant de pinçons la chair de porcelaine. Martha se débattait en couinant, ce qui les rendit encore plus cruels.

— Vous me faites mal ! Lâchez-moi, suppliait-elle, larmoyante.

— Alors, pisse, commanda Charles en lui pressant la vessie.

Une ultime lueur d’arrogance traversa ses prunelles (juste avant d’obéir, elle prenait un air supérieur, pour sauver les apparences, ou pour s’attirer des punitions). Elle leur jeta :

— Vous êtes des détraqués. Je vais pisser puisqu’il en faut si peu pour vous faire plaisir. Mais pas dans ma culotte !

Elle avança les fesses au bord de la serviette et regarda à droite et à gauche, avant d’écarter les cuisses pour bien exposer son sexe. Pour mieux reluquer, les deux garçons se mirent à plat ventre dans le sable, appuyés sur les coudes, le visage à quelques centimètres de l’entrecuisse. Une bouffée de chaleur embrasait le visage de Luc.

— Pas dans la culotte, fit la voix geignarde de Martha.

Elle prit une profonde inspiration. Elle était toute rouge, elle aussi. De minuscules gouttelettes de sueur brillaient sur son nez constellé de taches de rousseur. Elle rejeta la tête en arrière, les yeux fermés, comme quand elle s’abandonnait au soleil pour bronzer.

Luc creusa un petit trou dans le sable entre les cuisses de Martha, et Charles glissa les doigts sous l’empiècement du slip, pour l’échancrer sur le côté. La jeune fille se laissa faire, inerte, en se mordant la lèvre. Elle eut un raidissement quand sa chatte s’épanouit au soleil. Ses poils clairs étaient mouillés. Entre les lèvres gonflées, la fente rouge s’écarquilla. Les deux languettes se décollèrent avec un bruit flasque et s’étirèrent mollement.

Martha était excitée : un épais liseré de mouille laiteuse coulait de la chatte à l’anus. Luc s’approcha, les narines dilatées, pour capter les effluves.

— T’es vraiment une cochonne, Martha, fit Charles avec une mine dégoûtée, j’ai jamais vu une fille de ton âge avec une si grosse moule.

Il mâchonnait le bâtonnet de sa sucette, comme une cigarette, pour se donner des airs de dur. Il ordonna à Martha de tenir elle-même son slip écarté. Elle l’ouvrit sans hésiter, encore plus largement, contente de s’exhiber.

— C’est une chatte de salope, ce que t’as là. Faut se mettre à notre place, quand on voit des trucs pareils, on a envie de t’obliger à faire des trucs dégueulasses.

Du bout de l’index, comme s’il tournait la page d’un livre, Charles écarta une petite lèvre sur le côté. Le clitoris pointait.

— On se rince l’œil, Martha. Et t’aimes ça. Ça te fait couler, grosse salope !

— J’ai honte, souffla la jeune fille d’une voix faible, maîtrisant difficilement sa respiration oppressée.

Un frémissement agita ses cuisses, et des spasmes incontrôlables animèrent les muqueuses sanguines à l’orée de son vagin. La caresse de l’air frais dans sa fente béante devait réveiller l’envie de pisser qui lui tenaillait le ventre.

— Je crois que je vais faire, avoua-t-elle, après une respiration sifflante entre les dents.

— Pas question, on a changé d’avis. Pour le moment, tu te retiens.

Au même moment, Charles retira le bâtonnet de sa bouche. Il était tout mâchouillé au bout, avec des fibres qui formaient un pinceau. Il le promena autour du clitoris. Le contact du morceau de bois ramolli de salive la fit sursauter. Elle baissa la tête pour observer le manège du « pinceau » autour de son bouton. Il y eut un frémissement des chairs ; Martha eut un bref rire énervé. Elle lui prit le poignet et supplia :

— Arrête. Ça me fait des choses... Ça me donne trop envie...

— Si tu pisses sans autorisation, on te lime le cul, menaça Luc en prenant lui aussi une voix dure.

Pour bien montrer qu’il ne plaisantait pas, il lui passa son doigt plein de sable entre les fesses.

— T’attends les ordres, sinon, je te récure le trou du cul.

Martha se trémoussa en poussant un cri de souris. Sous l’effet de la caresse abrasive, son anus se fronça. Luc resta le doigt appuyé, prêt à forcer la résistance du sphincter crispé.

— Qu’est-ce que tu me fais ? dit Martha en se penchant.

Charles, du bout du bâtonnet, était en train de titiller l’orifice du méat, juste sous le clitoris.

— On va te boucher le trou ; comme ça, tu ne pisseras pas avant qu’on te le dise.

— Vous allez me faire mal. C’est trop petit.

— Si tu bouges, on te ramone le cul jusqu’à ce que tu chiales.

— Tu te souviendras de nous chaque fois que tu feras ton gros caca.

Des tremblements d’énervement agitaient les cuisses de Martha. Néanmoins, elle restait docilement accroupie, tenant sa chatte bien ouverte entre ses doigts. Charles appuya le bâtonnet contre l’orifice urinaire.

Un cri bref s’échappa des lèvres de la jeune fille quand le bout de bois entra dans l’urètre. La salive qui imbibait le bois favorisa la pénétration. Au même moment, comme pour lui rappeler qu’elle devait rester immobile, Luc appuya son doigt plein de sable au centre de l’anus. Une phalange pénétra dans les chairs délicates. Martha supplia :

— Non... pitié.

— Voilà, on t’a bouché les deux trous. C’est pas la peine de chialer. Comme ça, tu ne risques pas de nous pisser sur les doigts.

Il lâcha le bâtonnet. Martha baissa la tête et regarda d’un air hébété la flèche minuscule plantée dans ses chairs.

Martha leur avoua quelques heures plus tard, sur le chemin du retour, qu’elle n’avait jamais connu une telle sensation. C’était un mélange de gêne délicieuse et d’excitation violente, comme un orgasme sans fin. Quand Luc fit tourner le bâtonnet en elle, Martha dut se mordre au sang pour ne pas crier. Les vibrations dans son urètre provoquaient des élancements voluptueux, comme le plaisir qui accompagne la miction quand on s’est retenu trop longtemps.

Les deux garçons remarquèrent que le clitoris de la jeune fille avait doublé de volume et dardait, violacé, comme un gland minuscule. La tige de bois pénétrait presque de moitié. Charles la faisait entrer et sortir, arrachant des gémissements croissants à la victime. Le trou rouge du méat se dilatait à chaque passage.

— Juste quelques gouttes, décida Charles, qui retira le bâtonnet.

L’œil rivé à la chatte, Luc vit une grosse goutte jaune perler.

— J’ai honte, fit Martha d’une voix pitoyable.

Une seconde goutte suivit, juste avant que Charles ne rebouche le trou, en plantant le bâtonnet presque entier. La goutte roula dans la fente et alla se perdre sur le trou du cul que la position évasait.

— On va te branler. Tu verras, c’est encore meilleur quand on a envie de faire pipi. Après, tu pourras te soulager.

Il fit tourner le bâtonnet entre ses doigts pour la faire suffoquer, tout en roulant le clitoris sous son pouce.

— Tu aimes ?

— C’est bon.

— Luc va te frictionner le trou du cul au sable. Pour te chauffer la rondelle.

Charles la branlait vivement, provoquant des bruits juteux. Luc, prenant une poignée de sable, lui frictionna avec énergie l’entrefesse, tout en guettant les mouvements de piston du bâtonnet. Des spasmes parcouraient les chairs juteuses que Charles massait.

— Je vais partir, bredouilla la jeune fille.

Elle grimaçait ; Charles comprit qu’elle était à deux doigts de jouir. Il retira le bâton d’un coup sec ; aussitôt, un jet fouetta le sable, éclaboussant les joues de Luc qui s’était rapproché pour mieux voir.

— Vide ton cul, gueula Charles d’une affreuse voix de marlou. Comme une vache qui pisse !

— Vas-y, pousse !

La pisse jaillit avec violence. Une excitante odeur acide monta aux narines de Luc qui mourait d’envie de boire à la source. Charles s’amusait à donner des claques sur la chatte, de toute la largeur de sa main, pour faire bouillonner la pisse chaude dans sa paume. En même temps, il la branlait, lui pressant la vulve sans douceur, pour en faire sortir le jus.

Il écrasa le clitoris, tarissant d’un coup le débit. Martha, le regard fou, aspira une goulée d’air. Puis sa pisse coula avec plus de pression. Ils virent palpiter les chairs trempées, et comprirent que la fille jouissait en urinant. Charles lui barbouilla les chairs d’un mélange de pisse et de mouille. Il retira ses doigts pour la regarder jouir.

Elle gémissait en remuant le cul, et pissait par secousses, au gré des contractions de l’orgasme. Quand sa jouissance prit fin, elle urinait encore, propulsant un jet sifflant dans le sable. Reprenant ses esprits, elle réalisa ce qu’il venait de se passer. D’un geste rageur, elle recouvrit de sable la flaque mouillée, entre ses pieds.

— Vous n’êtes que des dégueulasses !

Ils approuvèrent avec des rires idiots, sans quitter des yeux la chatte ouverte qui gouttait encore.

— T’es encore pire que nous. Faut pas te forcer beaucoup pour que tu fasses des trucs cochons.

— Tu recommenceras ? Dis, Martha, tu veux bien ?

Gênée par leurs visages collés à ses cuisses, elle se referma comme une huître. Elle se contenta de hausser les épaules et d’enfouir son visage entre ses genoux.

Cinq minutes plus tard, ils se jetèrent, tous trois, dans les vagues. En cette fin d’été, l’eau était agréable, surtout quand le soleil disparaissait derrière les dunes. Martha avait retrouvé sa gaieté. Pour se faire pardonner, Charles et Luc s’arrêtèrent devant la caravane du marchand de barbe à papa et lui offrirent une gaufre à la chantilly. Ils s’achetèrent chacun une pomme d’amour.

CHAPITRE V

MARTHA VENDUE

À partir de ce moment, il ne se passa pas un jour sans jeux de pipi. Martha éprouvait un plaisir honteux à s’y soumettre. Elle faisait mine de résister, de se révolter, mais elle était tellement excitée qu’elle finissait toujours par obéir.

Cela se passait presque toujours sur la plage, quand ils n’étaient que tous les trois. Très souvent, ils l’obligeaient à se mettre nue et à pisser dans le seau des châteaux de sable. Martha devait écarter les cuisses et s’ouvrir la chatte à deux mains pour tout montrer. Ils s’installaient à plat ventre, le nez collé entre ses cuisses, pour bien voir le pipi sortir. Martha devait se contrôler, pisser sur commande, en ne se laissant aller qu’à petits jets, qu’elle arrêtait net dès qu’ils le lui ordonnaient. Ils la faisaient souvent attendre très longtemps, l’obligeaient à boire beaucoup pour qu’elle ait très envie. Quand elle ne pouvait plus se retenir, les larmes aux yeux, elle les suppliait de la laisser se soulager ; ils lui ordonnaient de se mettre en position.

Parfois, elle devait pisser debout, « comme une vache », disait Luc. Ils la faisaient grimper en haut de la dune, et elle écartait les jambes en bombant le derrière de façon ridicule, pour ne pas se mouiller les cuisses. Quand ils donnaient le signal, Martha se laissait aller. Elle creusait le ventre et poussait de toutes ses forces pour faire gicler l’urine, qui jaillissait de sa fente ouverte avec un bruyant chuintement, décrivait une large parabole avant d’éclabousser le sable.

Un jour, Luc voulut la voir pisser par en dessous !

— C’est dégueulasse, fit Martha, dégoûtée, mais résignée à tout.

— On s’en fout. Après, on ira se laver dans la mer.

Luc se coucha dans le sable, sur le dos, les jambes tremblantes d’impatience. Martha le chevaucha, debout, « en canard ».

Le soleil éblouissait, mais quand les yeux de Luc s’habituèrent à la lumière crue, il vit la fente rouge bâiller devant son visage. Il était cramoisi d’excitation. C’était la première fois qu’il voyait une chatte de si près, par-dessous. Quand elle s’abaissa en un semi-accroupissement, l’anus mauve s’évasa devant son visage. Le bassin de la fille était si proche qu’il pouvait respirer toutes ses odeurs échauffées.

Au début, Martha était trop gênée pour se laisser aller. Elle n’osait pas lui pisser à la figure. Luc attendait, fasciné par les chairs épanouies qui palpitaient. Charles, qui s’impatientait, donna quelques claques aux fesses de la jeune fille. Presque aussitôt, des gouttes chaudes tombèrent sur les lèvres de Luc. Martha se bloqua à nouveau. Luc lécha les gouttes salées. Il n’était pas écœuré. C’était un goût acidulé, comme du jus de pommes vertes. Une nouvelle claque sur le cul de Martha la rappela à l’obéissance. Elle eut un rire hystérique et lâcha les vannes. Luc s’abandonna sous la douche bouillante en serrant sa pine à travers son slip de bain. Le débit était trop puissant pour qu’il puisse tout boire. La source giclait sur sa bouche, coulait dans sa nuque, le faisant frissonner d’excitation. Il gicla dans son slip pendant qu’elle l’inondait.

Une autre fois, ils inversèrent les rôles. Les deux garçons urinèrent sur Martha, l’obligeant à rester sous le soleil, sans l’autoriser à aller dans la mer. Martha mijota longtemps « dans son jus », sur sa serviette mouillée. Les gamins la reniflaient bruyamment pour se moquer d’elle. À son odeur de pisse, se mêlait celle de la sueur, et surtout de la mouille qui trempait les poils de sa chatte. Le parfum de la pisseuse les excita au point qu’ils frottèrent leur pine sur ses cuisses et lui jutèrent dessus.

Leur jouissance apaisée, ils se rinçaient dans la mer. Martha obéissait à tout, grisée par un plaisir plus fort que ses réticences.

Un autre jour, ils obligèrent la jeune fille à faire dans sa culotte. Elle pissa debout, devant eux, sur le chemin qui menait à la plage, mouillant sa culotte, sa robe et ses socquettes. Elle resta au soleil, jusqu’à ce que ses vêtements sèchent sur elle. L’odeur de pipi excita les garçons qui se firent branler. Ce jour-là, ils éjaculèrent sur son visage. Elle n’eut pas le droit de s’essuyer, et resta au soleil, avec le sperme qui séchait sur ses joues. Au dernier moment, elle fut autorisée à prendre un bain de mer tout habillée, avant de rentrer à la villa.

Martha était incapable de résister. Ils pouvaient l’obliger à tout faire. Plus l’exigence était avilissante, plus elle prenait de plaisir à se soumettre. De retour à la villa, chacun retrouvait son rôle. Les grands-parents n’y voyaient que du feu. Ils approuvaient même, quand la jeune fille faisait preuve d’autorité.

— Ne vous laissez pas faire, Martha. S’ils vous font bisquer, une bonne paire de claques ! À cet âge, les drôles ont besoin d’être tenus.

— Faites-moi confiance, Madame, faisait Martha en prenant un air pincé, avec moi, ils filent doux. De vrais petits anges.

Les deux vauriens baissaient la tête en rougissant, tandis que la jeune fille leur passait la main dans les cheveux. Puis elle commandait d’une voix ferme :

— Bon, tout le monde à la douche, sinon vous serez privés de sortie.

Ils étaient autorisés à sortir après dîner, « à la fraîche ». Martha les accompagnait à la promenade et ils s’offraient une glace avant d’aller se coucher. Ils ne devaient jamais rentrer après neuf heures.

Le soir du 15 Août, ils furent autorisés à veiller plus tard et à aller au bal sous la surveillance de Martha. La jeune fille s’était discrètement maquillée. Quand elle sortit de sa chambre, les garçons manifestèrent leur admiration. C’était la première fois qu’ils la voyaient en robe. Sans ses nattes, avec ses cheveux remontés en chignon, ses boucles d’oreille et son rouge à lèvres, elle faisait femme.

Munis des dernières recommandations des grands-parents, ils prirent le chemin de la place du village. Il y avait déjà un monde fou. Ils arrivèrent alors que commençait le défilé des majorettes. Dans la fanfare, ils reconnurent Jacquou, le marchand de glaces, dans un costume rouge de grognard trop grand pour lui. Il frappait avec application sur un tambour.

Ils regardèrent passer les jeunes filles court vêtues qui levaient haut la jambe en cadence. Luc était friand de ce genre de spectacle. Il guettait le moment où une jupette se levait, dévoilant la blancheur d’une culotte. Il poussait du coude son cousin.

— T’as vu le jeton ?

Se payer des jetons, c’était sa passion. Non loin de la villa des grands-parents, il y avait les courts de tennis du Park Hôtel. Par un trou de la haie, Luc passait des heures à guetter le mouvement des jupes plissées qui virevoltaient sur la terre battue. Les images volées à l’intimité des filles le faisaient bander. Il imaginait le coton humide incrusté dans la fente et s’imprégnant d’odeurs.

Il serra la main de Martha. La Hollandaise avait la peau moite. Il se prit à l’imaginer dans le cortège des majorettes. Martha avec ses grosses cuisses, son derrière plantureux gonflant sa jupe plissée. Martha marchant au pas de l’oie, les seins nus... L’image le fit bander.

Ils allèrent s’asseoir sur un banc. L’orchestre jouait du musette. Il n’y avait que les parents qui dansaient. Les jeunes s’ennuyaient.

— C’est la fête à neuneu, souffla Charles, déçu.

Il alluma une cigarette chipée à sa mère. Martha proposa, en tendant sa bouche à Charles pour qu’il lui donne une bouffée :

— Si on allait dans un coin tranquille.

Elle renversa la tête en arrière et, paupières closes, releva les jambes. Le plaisir monta le long de la verge de Luc, qui apercevait dans la fourche des cuisses le triangle clair du slip. Martha portait d’habitude d’épaisses culottes de coton blanc, mais ce jour-là, elle avait mis un slip minuscule. Elle posa un pied sur le banc. Luc lorgnait, comme son cousin, l’indécent sous-vêtement qui exhibait la vulve plutôt qu’il ne la dissimulait. La dentelle moulait le renflement de la motte et montrait les poils par transparence. Plus bas, l’empiècement étroit, avalé par la fente, repoussait les lèvres charnues qui débordaient des côtés. Elle resta un moment, figée dans sa pose. Puis elle rabattit sa robe sur ses genoux.

Ils prirent la promenade qui longeait la plage jusqu’au casino. Les cousins se collaient à elle. Le contact de sa peau fiévreuse à travers sa robe légère les faisaient bander. Ils marchaient vite, sans parler. À mesure qu’ils s’éloignaient du centre-ville, le trottoir devenait sombre et désert. Au bout, il y avait les dunes et leur coin de plage. Ils aperçurent une silhouette en bas de l’escalier, sur le sable. En s’approchant, ils reconnurent Jacquou, le marchand de glaces. Il avait gardé son habit rouge. Il avait trop bu, son visage était rubicond. Dès qu’il aperçut Martha, son regard s’élargit. Luc sentit le corps de Martha se coller plus fort. Charles demanda à Jacquou de jouer du tambour.

— Si tu joues bien, Martha te montrera son cul.

Jacquou restait les bras ballants, à la fixer d’un air incrédule. Charles remonta la jupe de Martha en haut des cuisses. La jeune fille demeurait immobile. Elle étouffa un soupir en montrant sa culotte. Puis Charles laissa retomber la robe. Jacquou, roulant des yeux hallucinés, passa la courroie par-dessus son épaule et frappa en cadence la peau tendue. Luc croisa le regard de Martha. Elle rougit ; elle avait compris ce qui l’attendait.

— Martha, tu n’as pas envie de danser ?

Jacquou tambourinait en rythme. Martha remuait timidement le bassin, en relevant sa jupe à deux mains, comme les gitanes.

— Non, pas comme ça. Fais la majorette !

Elle releva sa robe à mi-cuisses et marcha sur place, en cadence, faisant danser ses gros seins. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Et on voyait qu’elle était excitée à ses tétons allongés sous la fine cotonnade. Charles lui commanda de défaire les boutons du haut et de sortir ses seins.

— Je ne veux pas me déshabiller devant lui, dit-elle d’un air boudeur.

— Tu n’as pas le choix. Il faut obéir, sinon tu sais ce que je vais faire ?

Elle fit non de la tête, en levant sur Charles des yeux de chien battu.

— Je vais prendre cette baguette de tambour, et je vais te fouetter avec.

Martha baissa la tête. Le souffle court, les lèvres entrouvertes, elle roulait des yeux hagards. Elle appuya la main à plat sur son ventre, comme pour calmer une brûlure d’estomac. Elle faisait ce geste de façon machinale, chaque fois que la montée de la jouissance la faisait suffoquer. Elle marqua une hésitation. Elle avait l’habitude de s’exhiber devant Charles et Luc, mais la présence de Jacquou rendait encore plus cuisante son humiliation.

En reniflant, elle déboutonna le haut de sa robe. Ses doigts agités de tremblements s’empêtraient. Charles s’impatienta et la frappa sur les cuisses. La douleur la fit sursauter. Elle poussa un cri en sautillant sur place. C’était plus mortifiant que douloureux. Mais Charles savait qu’elle avait besoin d’être menée à la baguette.

— Je te fouette jusqu’à ce que tu obéisses.

Martha étouffa un sanglot. Prenant une profonde inspiration qui gonfla ses seins, elle baissa la tête. Charles la frappait au creux des genoux, là où la peau est si sensible. Chaque fois, Martha accusait le coup en faisant une ridicule flexion. Elle gémissait en se mordant les lèvres. Elle redressa la tête, en attente.

— Les nichons dehors !

Elle eut un regard suppliant et se hâta d’obéir. Elle tituba quand sa poitrine nue se répandit sous les yeux des trois garçons. Un rire moqueur accueillit la « mise à l’air ».

— Les mains sur la tête, dit Charles d’un ton autoritaire.

Martha s’exécuta. Ses seins bougeaient, montrant leurs tétines gonflées.

— Cambre-toi. Fais-les admirer.

Jacquou se rapprocha, les yeux exorbités. Il était si proche de sa chatte que son souffle oppressé chatouillait ses chairs. Le rouquin semblait tellement troublé que son visage était animé de tics.

— Ils te plaisent ? demanda Charles d’une voix aigre. Tu peux toucher. Elle est d’accord. Elle est toujours d’accord.

Jacquou tendit une main hésitante. Martha luttait pour ne pas vaciller, tant ses cuisses tremblaient. Il toucha du bout des doigts le moelleux d’un sein. Luc et Charles, qui scrutaient les réactions de la jeune fille, virent les mamelons se tendre. Un frisson agita les cuisses de Martha. Charles demanda à Luc :

— Tu vas la tâter et me dire si elle mouille.

Luc s’accroupit dans le sable. Martha ne broncha pas quand il insinua la main entre les cuisses, sous la jupe. Il appuya les doigts sur le triangle bombé du pubis. La culotte était trempée.

— Elle ruisselle, souffla-t-il d’une voix rauque.

Il se remit debout et renifla ses doigts. Il adorait l’odeur poissonneuse de la chatte de Martha. Jacquou, s’enhardissant, palpait toujours les nichons. Elle sursauta avec un petit cri : Charles lui donnait des coups sur les cuisses, pas trop forts, juste pour qu’elle se sente contrainte. Jacquou lui pinçait les bouts entre deux doigts.

— Danse, maintenant, commanda Charles.

Jacquou, à regret, reprit son tambour et frappa avec le bâton qu’il lui restait. Avec un hoquet accablé, Martha esquissa une hésitante marche sur place, qui faisait se balancer ses grosses cloches de chair pâle.

— Enlève ta robe, dit Luc. On veut te voir danser nue.

Martha ferma les yeux et resta immobile. La baguette lui cingla les mollets. Elle étouffa un soupir. Ses cuisses tremblaient d’énervement. Puis elle se décida à obéir. Sa robe tomba en corolle à ses pieds. Elle baissa les yeux pour ne pas affronter les regards moqueurs.

— Le slip.

Elle serra les cuisses. Un coup de baguette la rappela à l’obéissance. Apeurée, elle jeta un regard furtif autour d’elle.

— Fais ce qu’on te dit, souffla Luc.

Martha ferma les yeux. La baguette cingla ses cuisses avec un bruit mat.

— Obéis !

Avec des gestes lents, elle baissa son slip aux genoux et se redressa. Jacquou était au bord de la crise. Ses yeux exorbités s’abaissèrent.

— Elle est drôlement poilue, tu ne trouves pas ? demanda Charles.

Martha eut un raidissement de pudeur quand il passa le revers de ses doigts dans ses poils mouillés, s’amusant à ébouriffer la toison. Trop ému pour pouvoir répondre, le rouquin émit un grognement en haussant les épaules.

— Tu veux qu’elle écarte ?

Il eut un mouvement de la tête.

— T’as entendu, Gretchen, fais-lui voir ta boutique.

Un nouveau coup de baguette la fit réagir. Elle hoqueta, ce qui fit bouger ses gros seins. Elle déplaça un pied de côté en gémissant.

— Mieux que ça, ordonna Charles d’une voix rauque, sinon on va t’obliger à « faire l’autruche », cul nu devant Jacquou.

Elle plia les genoux, en écartant les cuisses, comme si elle s’apprêtait à pisser debout. Elle leva un regard suppliant vers Charles. Luc comprit à son expression terrorisée qu’elle crevait de trouille à l’idée qu’ils allaient l’obliger à vider sa vessie sous les yeux du rouquin.

— Ouvre ta chatte.

Elle tira sur ses grosses lèvres, dévoilant l’intérieur de son sexe. Elle étouffa un soupir de honte et d’excitation en se penchant pour observer ses languettes sortir. Jacquou, dévoré de curiosité, se pencha jusqu’à s’accroupir devant elle, pour inspecter l’intérieur. Martha bascula le bassin en avant. Elle était si bien ouverte qu’elle montrait tout, jusqu’à l’ouverture béante de son vagin, et même, puisqu’il l’observait par-dessous, son trou du cul. Ses chairs rouges palpitaient sous l’effet des contractions.

— Tu vois, Jacquou, elle est bien dressée.

— Elle fait tout ce qu’on lui demande.

— C’est une grosse salope qui aime montrer ses trous aux garçons.

Sous le feu des sarcasmes, Martha eut un vertige qui la fit tituber. La jouissance la faisait grimacer. Elle mouillait tellement qu’elle devait enfoncer les ongles dans ses nymphes gluantes pour demeurer ouverte, et elle se mordait les lèvres pour ne pas crier.

— Montre-nous ton cul, intima Charles d’une voix rauque.

Elle retira ses doigts. Ses petites lèvres restaient apparentes entre les bourrelets enflés. Elle se retourna, hésita un instant avant de prendre la position que les deux garçons lui avaient fait prendre tant de fois : reins creusés, fesses ouvertes à deux mains, anus en bouche bée.

De la sueur et de la mouille lui coulaient dans la raie. Les trois vauriens voyaient son clitoris gonflé pointer au milieu des chairs écarquillées. Quand elle était dans cet état, elle était capable de jouir au moindre frôlement.

Les cousins avaient sorti leur queue et se masturbaient. Le visage grimaçant, Jacquou hésitait à faire de même. La main sur la braguette, il se pressait les couilles à travers son pantalon.

— Mets-toi à l’aise, Jacquou, proposa Charles, essoufflé.

— Tu veux qu’elle te taille une pipe ? Elle suce comme une reine.

Jacquou ouvrit son pantalon et présenta sa marchandise. Il avait tout sorti, même les couilles. Il approcha sa queue. Son gros calibre n’avait rien à voir avec les pines effilées des cousins. Martha roula des yeux en apercevant le membre noueux, qui oscillait devant son visage, braqué comme une arme. Quand le bout buta contre la bouche de la fille, le type éplucha la peau brune du prépuce, dévoilant un gland violacé. La pine de Jacquou puait la pisse et le sperme ranci. L’odeur infâme remontait aux narines de Luc et de Charles.

Surmontant son écœurement, Martha reniflait avec gourmandise. Ils la connaissaient trop bien pour ignorer qu’elle éprouvait une attirance mêlée de crainte.

— T’as vu comme tu me fais bander, salope ! grommela Jacquou.

Il serra entre deux doigts le gland gorgé de sang pour faire bâiller la fente rouge. Une larme claire coula. Du bout du doigt, il l’étala. Puis il appuya pour forcer la barrière des lèvres. Elle leva sur lui des yeux craintifs. Le désir défigurait le rouquin. Il la dévorait d’un regard inquiétant. Un tic nerveux lui déformait la bouche.

— Je vais te bourrer la gueule, putain !

Il s’enfonça dans sa bouche. Nullement écœurée, elle aspira son jus et s’appliqua à le pomper avec la même application que d’habitude. Luc et Charles ne restaient par inactifs. Ils se branlaient en reluquant le cul qu’elle leur ouvrait à deux mains. On n’entendit plus, dans le silence, que leur souffle saccadé auquel se mêlaient des bruits mouillés. Martha fit bouger son ventre d’avant en arrière, comme une chienne. Elle adoptait des contorsions bestiales quand le désir de pénétration lui tordait le ventre. Ils ne passaient jamais à l’action, car Martha était vierge, et ils ne voulaient pas d’ennuis. Mais elle suppliait toujours, et cela faisait partie du jeu.

— Baisez-moi, salauds. Baisez-moi, vous me faites crever d’envie !

Ouvrant ses mains en éventail, elle accentua la béance de son cul. Ses doigts déplissaient ses nymphes ; son anus s’ouvrait entre ses pouces. Charles s’exclama en prenant des airs dégoûtés :

— Regardez comme elle offre tous ses trous !

— Elle en veut, la salope !

L’un des gamins lui enfonça le doigt dans l’anus. Elle était si bien relâchée qu’il pénétra jusqu’à la dernière phalange. L’autre main naviguait dans la fente, étalant la mouille avec un bruit juteux. Elle eut un raidissement ; on appuyait sur l’orifice vaginal.

D’habitude, ils faisaient semblant, juste pour l’affoler, puis ils pénétraient son cul. Elle protesta faiblement tout en s’ouvrant la chatte. Deux doigts plongèrent dans la gaine étroite de son vagin. Elle était si trempée qu’il y eut un bruit de succion. L’hymen fit barrage. Les trois garçons complotaient dans son dos. Il y eut des rires étouffés. Puis Charles murmura :

— On est bien d’accord, Jacquou, des glaces gratis tous les jours, jusqu’à la fin des vacances ?

Un grognement répondit. Jacquou appuya son gland énorme dans les chairs juteuses. Elle eut un raidissement en poussant un cri. Jacquou força en grognant ; les garçons qui scrutaient de près l’opération virent la queue forcer les chairs. Charles lui embrassa les fesses et la rassura d’une voix changée :

— N’aie pas peur, Martha.

—  Vous êtes des salauds, dit-elle, comprenant qu’elle venait d’être vendue.

Pour la faire taire, Luc lui fourra sa culotte souillée dans la bouche.

— Serre-la entre tes dents. Tu verras, il ne te fera pas mal.

—  Je vais te branler, comme ça, tu seras bien relâchée.

Charles écrasa son clitoris, le fit rouler sous ses doigts. Luc lui vissa l’index dans l’anus. Il chuchota à son oreille, adoptant une voix fluette de garçonnet, pour l’humilier :

— Tu imagines la chance que tu as ? Trois mecs, rien que pour toi. Tu t’envoies en l’air, et on te paie pour ça : des glaces à l’œil tous les jours jusqu’à la fin des vacances.

Martha hoqueta et dandina du cul au même rythme que les coups de reins de Jacquou.

Elle leur confessa quelques jours après qu’elle n’avait jamais ressenti de plaisir aussi intense dans l’humiliation. Le fait d’avoir été marchandée, vendue pour quelques glaces, comme une putain, lui avait procuré une excitation inouïe qui l’avait marquée à jamais. C’était aussi un jour mémorable parce qu’elle avait perdu son pucelage. Elle leur décrivit en détail la sensation de gêne, d’appréhension et de volupté, quand dans son con, la pine à demi engagée pesa de plus en plus. Les doigts avides qui la palpaient attendrissaient ses chairs.

Affolée, elle en vint à supplier qu’on la défonce. Quand Jacquou la pénétra jusqu’aux couilles, elle eut un orgasme, mêlant dans la confusion douleur et plaisir.

La rentrée scolaire arriva très vite. Quelques jours plus tard, les parents de Charles vinrent le chercher en voiture. Luc avait le cœur gros en voyant s’éloigner la DS noire qui emportait son cousin et la jeune fille au pair vers Paris. Luc pensait que Charles avait bien de la chance de continuer à avoir la Hollandaise à sa disposition. Il se demandait s’il allait la revoir un jour... aux prochaines grandes vacances, peut-être.

Elle lui avait promis de lui écrire. Il ne reçut que dix ans plus tard une carte postale d’Amsterdam, dans laquelle elle lui annonçait ses fiançailles avec le vieil Anglais.

Jacquou appuya son gland énorme dans les chair juteuses.

DEUXIEME PARTIE

LA TANTE DU POITOU

CHAPITRE VI

JACQUELINE

L’automne, cette année-là, fut rude. La rentrée scolaire fut d’autant plus sombre que Luc allait être pensionnaire chez les Jésuites, au collège Saint Jean-Baptiste de la Salle, à Tours. C’était un établissement sinistre, réputé pour ses excellents résultats au baccalauréat. Luc fut mis dans la division des Moyens.

L’austérité des lieux était aggravée par l’absence totale de filles. Pour tromper l’ennui, Luc rêvait de Martha. Grâce à elle, il parvint à se tailler une solide réputation auprès de ses camarades. En quelques jours, tout le dortoir connaissait en détail l’anatomie de la Hollandaise. Dès l’extinction des feux, un groupe se formait autour du lit de Luc.

— Alors, Luc, tu l’as baisée, chuchotait une voix éraillée par l’émotion.

— Presque. Je voulais pas la mettre enceinte.

— Elle te laissait tout voir, faisait une ombre en pyjama.

— C’est comment, dedans ?

— Elle te suçait ?

— Tu parles d’une salope !

Luc, pour se donner des allures d’affranchi, avait adopté la manie de Charles : il mâchouillait en permanence une allumette. Chacun regagnait son lit, le ventre lourd et la tête bourrée d’images. On ne tardait pas à entendre dans le dortoir des grincements de sommier. Sans le savoir, Martha était devenue « la salope » de la division des Moyens. Pour ces garçons, les filles étaient divisées en deux groupes : Les Salopes et Les Pucelles.

Les filles vivaient de l’autre côté du haut mur qui séparait le collège de l’institution Sainte-Marie. On ne les voyait qu’à la messe. Les filles d’un côté, les garçons de l’autre. Luc se découvrit une véritable passion pour les offices, afin de regarder les filles. C’était un besoin vital. Il fallait qu’il les voie, les respire. Il les dévorait des yeux, rêvait de caresser les mollets tendres au-dessus des socquettes blanches, de remonter sous les jupes plissées. Il usait de ruses de chasseur, à l’affût du moindre mouvement de jambes. Pour être plus proche d’elles, il se fit enfant de chœur. Sa fonction lui permettait d’officier de leur côté.

Le moment le plus attendu était celui de la communion. L’alignement des adolescentes agenouillées devant l’autel, les paupières basses et la bouche entrouverte pour recevoir l’hostie, le faisait bander. Il rêvait de la caresse de leurs lèvres sur son sexe et imaginait, au-dessus des genoux pliés, les fesses tendues sous les jupes plissées, les cuisses à peine ouvertes, l’empiècement humide des culottes que la position assise avait incrusté dans la raie des fesses. Le soir, il ne pouvait trouver le sommeil qu’après s’être masturbé.

Un autre moyen d’être au contact des filles était de faire partie des scouts. Chaque jeudi, sous la houlette d’un aumônier, Louveteaux et Jeannettes se retrouvaient sur les bords de Loire. Déjouant la surveillance, il réussit un jour à se retrouver seul avec Martine, une fille qui lui faisait les yeux doux à la messe. Ils restèrent un long moment sans parler. Martine appuya sa tête sur son épaule. Il en profita pour humer ses longs cheveux. Elle sentait l’eau de lavande, mais aussi la terre mouillée et le beurre de ferme. Il l’embrassa dans le cou ; le parfum de sa peau le fit bander. Il y avait si longtemps... Il en tremblait, souffle coupé.

Affolé, il la serra de toutes ses forces ; à travers sa chemise, les seins se pressaient contre sa poitrine. Martine prit peur et voulut crier. Mais il l’embrassa sur la bouche. L’envie de la peloter l’obsédait. Quand la main de Luc se glissa sous sa jupe, Martine serra les jambes. Mais il la força. Il toucha le renflement tiède du slip, et Martine resta prostrée, bouche bée, les cuisses crispées. Luc commanda d’une voix de dur, comme avec Martha sur la plage :

— Ouvre les cuisses.

Contrairement à Martha qui aimait obéir, Martine prit un air effrayé et se mordit les lèvres pour ne pas pleurer. Il glissa ses doigts sous l’élastique de la culotte. Martine avait un pubis bombé recouvert d’une toison clairsemée. Il appuya le bout des doigts sur sa chatte ; elle était sèche. Il était déçu ; Martha mouillait beaucoup dès qu’il la touchait. Quand il essaya de lui mettre le doigt dedans, Martine se mit à chialer. Comme il insistait, elle eut une crise de nerfs. Décontenancé, Luc la relâcha ; elle partit à toutes jambes. Luc ne rechercha plus la compagnie des filles de Sainte-Marie. Son seul espoir était de retrouver Martha aux grandes vacances.

Elle était en Hollande, et Charles en Angleterre. Selon son cousin, les Français avaient la cote auprès des Anglaises. Il les décrivait comme des filles qui n’avaient pas froid aux yeux. Luc se débrouilla pour traverser la Manche, afin de se perfectionner dans la langue. Il fut reçu à Londres dans la famille de John, son correspondant. John avait deux sœurs. L’aînée, Samantha, avait dix-huit ans. La cadette, Betty, avait le même âge que lui. L’Angleterre découvrait les Beatles mais aussi les minijupes. Les deux sœurs en portaient de si courtes qu’on voyait leur slip dès qu’elles se penchaient. Luc, aux anges, ne savait plus où donner de la tête ! Il se débrouilla pour être le plus souvent possible en compagnie de Betty. Il l’accompagnait à la piscine. Le corps de la fille, maigrelet à la peau blême, n’avait rien de commun avec les formes de Martha. Mais Luc était « en manque », et faute de grives...

Betty l’adopta comme « boy-friend », mais repoussa les mains baladeuses de son « latin lover ». Luc comprit que c’était sans espoir. Il délaissa cette fille plate et froide, pour s’intéresser à Samantha. L’aînée avait cinq ans de plus et fréquentait des étudiants.

Samantha était bien plus jolie que sa sœur. Elle avait des seins en poire surmontés de larges tétines et un derrière joufflu, constellé de tâches de rousseur. Elle ne se gênait pas pour se montrer devant lui. Comme elle était claustrophobe, elle ne fermait jamais la porte des cabinets. Plusieurs fois, Luc la surprit assise sur la cuvette des toilettes, culotte aux genoux. Il était très excité ; cela lui rappelait Martha et ses jeux. Samantha n’avait aucune pudeur. Elle traînait de longues heures, nue dans la salle de bains, à se coiffer et se maquiller, avant de descendre prendre le thé en culotte et soutien-gorge. Luc découvrit même que, comme la plupart des teenagers, elle portait deux slips : un string, avec par-dessus une culotte couvrante, style panty, qui se montrait sous la minijupe.

Luc imagina que si Samantha ne lui cachait rien de son anatomie, c’était pour l’aguicher. Très vite, un soir, lors d’une surprise-partie, il profita d’un slow. Elle était plus grande que lui. Dès les premiers pas, il appuya son ventre pour lui faire comprendre qu’elle le faisait bander, et il se mit à lui peloter le cul à travers ses deux culottes. Samantha eut un mouvement de stupeur. Puis elle le repoussa en le giflant. Luc resta sans voix.

À la suite de l’épisode, il traversa une période perturbée. Il ne cessait de se poser des questions sur les filles. Martha avait été une exception, et il avait du mal à trouver sa place. Les filles de son âge étaient sans intérêt, et les plus âgées le considéraient comme un bébé.

Son corps était en pleine mutation. Il se trouvait laid, et pensait que c’était à cause de ça que les filles le rejetaient. Il se trouva une fuite dans les études. Il dévorait les livres et obtenait d’excellents résultats scolaires.

À la rentrée, les « bons pères » lui firent sauter une classe. Il devait travailler dur et était si surmené qu’en juin, quand ses grands-parents lui demandèrent s’il voulait retourner en Angleterre, il préféra le calme reposant du Marais poitevin.

Au début des grandes vacances, il eut une agréable surprise : sa tante Jacqueline vint habiter la maison. Elle était sa tante préférée, sans doute parce qu’elle ressemblait trait pour trait à sa mère.

Luc aimait regarder une grande photographie qui trônait au-dessus de la cheminée du salon, où figurait la famille réunie autour des grands-parents. Sa mère y était très jeune. C’était juste avant son mariage.

Les grands-parents de Luc avaient eu quatre filles : Nicole, institutrice à Paris ; Jacqueline, dont le mari militaire se trouvait en garnison à Oran ; Sophie, la mère de Luc, et Maryse, l’aînée, la mère de Charles, mariée à un notaire de Rouen.

À chaque grande cérémonie familiale, ou à certaines vacances, Luc retrouvait ses tantes et ses cousines, mais jamais ses parents. Parmi les sœurs de sa mère, seule Jacqueline n’avait pas d’enfants. Luc était content de l’avoir avec lui cette année-là. Elle occupait la petite maison au fond de la cour, abandonnée depuis la mort d’une parente éloignée. Pour se rendre utile, elle aidait ses parents à la ferme.

C’était une belle femme d’une trentaine d’années. Elle avait de longs cheveux noirs qu’elle attachait en queue de cheval, et qui lui tombaient aux fesses. Luc passait de longues heures à la regarder les peigner. En été, elle ne portait qu’une blouse noire de paysanne, à moitié déboutonnée, laissant entrevoir la dentelle noire de sa courte combinaison et la peau laiteuse de ses jambes. L’absence de son mari la rendait nerveuse.

— Tu pourrais être mon fils, disait-elle souvent à Luc, d’une voix mélancolique.

Elle ne se gênait pas devant lui. Il en profitait. Il jouait au bébé en culottes courtes. Il venait souvent lui tenir compagnie, le soir dans l’étable. Il s’installait dans un coin, assis sur une botte de paille, les bras croisés sur les genoux. Il la regardait en silence traire les vaches. Elle s’asseyait sur un tabouret bas à trois pieds. La position lui relevait la blouse, dévoilant une dentelle noire. Comme elle ne fermait jamais les derniers boutons, elle se montrait jusqu’en haut des cuisses. Bien que souffrant de la chaleur, elle portait toujours des bas fumés qui tenaient par un large élastique noir. Quand elle coinçait le seau entre ses jambes, Luc apercevait la portion de cuisse nue, entre le renfort du bas et la dentelle du slip.

Jacqueline le laissait regarder, se moquant parfois de lui quand il penchait la tête pour lorgner sous sa blouse. Le soir, seul dans sa chambre, il se masturbait en imaginant le contact de ses lèvres sur la peau nue, entre bas et culotte. Son excitation apaisée, il avait honte. Mais son désir était plus fort que tout.

Un jour, à l’étable, le jeu devint pervers. Luc se faisait tout petit dans son coin. Il mâchonnait une paille sans quitter des yeux Jacqueline, qui faisait mine de l’ignorer. Elle poussa un soupir en s’épongeant le front d’un revers de main :

— Je suis en nage. Quelle chaleur ! Vivement dimanche que nous allions nous baigner à Fouras !

Il faisait des journées caniculaires. Dans l’étable, avec la chaleur des animaux, l’air devenait irrespirable. Elle ouvrit les cuisses, comme pour faire pénétrer une bouffée d’air frais sous sa blouse. Une chaleur agréable alourdit le ventre de Luc. Elle se pencha, montrant les prémices de sa lourde poitrine par l’échancrure béante. Le regard trouble du gamin semblait l’amuser.

— Je me mets à l’aise. Ne me regarde pas comme ça. Je pourrais être ta mère, tu le sais.

Jacqueline s’empara du pis de la vache. Elle le lissa entre ses doigts tout en fixant Luc avec un sourire ambigu. Il devint écarlate : c’était le même geste que quand il se masturbait. Jacqueline ne le quittait pas des yeux en étirant la mamelle vers le bas, la serrant entre pouce et index. Un jet de lait jaillit du bout de chair blanche, fouettant le fond du seau comme une giclée de sperme. La pine de Luc s’enfla. Il desserra les cuisses pour la laisser s’étirer dans son slip.

Un lourd silence s’était établi. Luc suivait le manège des mains de sa tante, imaginant que c’était son sexe qu’elle trayait du bout des doigts. Le lait jaillissait à grand bruit dans le seau entre ses cuisses. Jacqueline appuya la tête contre le flanc de la vache. Elle respirait en ouvrant la bouche, les narines dilatées, comme si elle manquait d’air. Son front luisait.

Luc remarqua qu’elle bougeait les cuisses en se tortillant sur son siège, comme Martha quand elle avait envie de pisser, et que son cousin et lui l’obligeaient à se retenir. En posant son derrière sur le tabouret, elle avait relevé sa blouse, pour ne pas s’asseoir dessus. Luc imaginait le frottement du bois sur la moiteur des fesses. L’arrivée inopinée du grand-père rompit le charme.

— Tu viens à la pêche ? J’ai trouvé des vers dans le fumier. Le temps est à l’orage, c’est bon pour les carpes.

Jacqueline avait tiré sa blouse pour recouvrir ses genoux. Cette découverte excita Luc ; ça signifiait qu’elle avait conscience de ce qui lui trottait dans la tête. Il repoussa la proposition de son grand-père, qui s’éloigna en chantonnant. Ils se retrouvèrent seuls, mais Jacqueline cachait ses genoux.

Luc prit l’habitude de venir tous les soirs la voir à l’étable. La regarder traire le faisait bander. Malgré son jeune âge, il comprenait que sa tante éprouvait un trouble plaisir à l’exciter.

Un jour où elle avait trop chaud, elle retira sa blouse, restant en combinaison pour traire les vaches. Luc était fasciné par l’épaisse touffe de poils noirs qu’elle avait sous les bras. Elle minauda en essuyant d’un revers de main la sueur qui brillait sur son front.

— Tu ne m’en veux pas, mon chéri, mais je dois me mettre en petite tenue, sinon je vais avoir une attaque.

Elle reprit sa place, à cru sur le tabouret de bois, les cuisses à l’équerre, offrant une large portion de chair blanche entre bas et culotte. Quand elle s’empara du pis gonflé comme une saucisse, le bout durci de Luc s’humecta. Il serra les cuisses pour dissimuler son érection. Devant son trouble, elle prit un air sévère que contredisait un sourire ambigu.

— Veux-tu regarder ailleurs, petit effronté ? Tu n’as pas honte de regarder la sœur de ta mère ?

Luc devint cramoisi. Il haussa les épaules et protesta :

— Oh non, c’est pas ce que vous pensez.

Jacqueline le scruta, dubitative et fronçant les sourcils. Convaincue de sa sincérité, elle se radoucit et esquissa un sourire.

— Je suis sotte, mon chéri. Tu es si jeune qu’en te pressant le nez, il en sortirait du lait.

Luc pinça les lèvres, vexé.

— Je vous laisse, j’ai des devoirs à terminer.

Jacqueline le supplia de rester :

— Je t’aiderai à les faire. Reste encore un moment. Je m’ennuie tant depuis que ton oncle est parti. Tu es mon petit homme.

Elle le prit dans ses bras pour l’embrasser sur le front. Elle sentait bon. Elle avait dans son cabinet de toilette une étagère entière de parfums de Paris. Au contact de ses lèvres humides, Luc frissonna. Elle repoussa une mèche rebelle au front de son neveu, en lui disant à l’oreille :

— Il ne faut pas m’en vouloir. Je me sens si seule depuis que ton oncle est à la guerre. Cette séparation me rend folle. Qui sait s’il reviendra ? En attendant, veux-tu être mon fils adoptif ?

Les yeux brillants, il fit oui de la tête. Un sourire angélique se dessina sur ses lèvres.

— Pour moi, vous êtes comme ma mère. Mes parents sont si loin !

Elle le serra contre elle. Il y eut un silence.

— Non, mon bébé, tu as tes parents. C’est vilain de dire des choses pareilles. Tes parents t’aiment malgré les distances.

La pointe de ses seins perçait sous la chemisette. Il appuya son visage dans son épaisse chevelure qu’il renifla avec délectation. Ils restèrent un long moment serrés l’un contre l’autre. Luc la respirait à petites goulées, pour ne pas éveiller sa méfiance.

Il était très sensible aux odeurs : c’est en reniflant le cul de Martha qu’il obtenait ses plus fortes érections. La Hollandaise avait une odeur de petite fille. Avec sa tante, il découvrait le parfum de la femme.

Il retrouva son odeur en respirant ses slips de dentelle. Frustré par l’absence de Martha, il avait depuis quelque temps pris l’habitude de se rendre dans le cabinet de toilette de sa tante. Quand elle se déshabillait, le soir, il l’épiait, l’oreille aux aguets, le nez écrasé contre la porte. Il savait reconnaître au frôlement des étoffes à quelle étape de son déshabillage elle en était. Le crissement des bas l’excitait plus que tout. Il savait percevoir les crépitements électriques quand elle ôtait sa combinaison. Mais ce qu’il aimait entendre surtout, c’est quand elle ôtait sa culotte. Il y avait d’abord le claquement discret des élastiques sur les cuisses quand elle rajustait le sous-vêtement sur les rondeurs de son derrière (avant de se déculotter, elle s’admirait en petite tenue devant la glace, en chantonnant). Luc devait maîtriser sa respiration essoufflée, sous peine de se faire prendre. Il caressait le bout de son gland avec le pouce. Son ventre s’alourdissait en imaginant les contorsions indécentes de la jeune femme en slip devant la glace, dans la solitude de sa salle de bains. Les images qui défilaient dans sa tête l’excitaient. Elle chantait. C’était une mélopée inidentifiable. Puis il y avait un bruit d’élastique, suivi d’un glissement lent (elle savourait son déculottage), comme une caresse sur les cuisses. Luc imaginait les sensations de fraîcheur dans le sillon moite des fesses, et celles sur la vulve bâillant à l’air libre.

Sa tante chantonnait alors de façon plus saccadée, comme essoufflée après avoir monté un escalier, et Luc devinait qu’elle était troublée. Puis il n’y avait plus aucun bruit et il savait qu’elle était en train de respirer sa culotte. Charles lui avait dit que toutes les filles faisaient ça en se déshabillant. Le fait avait été confirmé quand ils avaient épié Martha par le trou de la serrure.

Luc devait disparaître dans le couloir, car il ne fallait que quelques secondes à la jeune femme pour enfiler sa chemise de nuit et sortir de la salle de bains.

Dès qu’elle était sortie, il se précipitait dans la pièce et s’enfermait à double tour. Les mains agitées de frémissement d’impatience, il ouvrait le panier de linge. Il reconnaissait tout de suite la culotte. Il était important qu’elle soit encore tiède du contact prolongé avec les fesses. Il reniflait avec délectation. Il déplissait l’empiècement encore moite, scrutait les moindres détails, surtout les zones au contact des orifices. L’odeur le grisait. Rien ne l’écœurait. Il aurait reconnu l’odeur de sa tante entre mille. Quand les senteurs s’étaient estompées, il réchauffait l’étoffe de son haleine, passait la langue dessus pour les faire renaître.

Ce jour-là, sous prétexte de faire un câlin, il resta collé à elle un moment, enfouissant le nez dans son épaisse chevelure. Serrant son visage contre son épaule, il renifla les odeurs fortes qui montaient du creux de ses aisselles. Elle sentait la paille, la sueur, la femme. Ses parfums musqués lui durcissaient la pine, l’excitaient à lui faire mouiller son slip.

Il était soudé à sa tante et savait qu’elle percevait à travers sa fine combinaison la saillie de sa queue. Jacqueline ne le repoussa pas. Elle lui souffla à l’oreille d’une voix sucrée :

— Mon bébé... comme tu as chaud, toi aussi.

Elle lui caressa les cuisses, lui tapota les fesses à travers le short, d’un geste qui se voulait maternel, mais qui en lui pressant le ventre contre elle, le fit juter dans son froc. L’odeur de sperme lui monta aux narines. Jacqueline devait elle aussi la percevoir, réchauffée par les bouffées de moiteur qui leur baignaient le ventre. Elle resta silencieuse, et au bout d’un moment, le repoussa en se moquant :

— Veux-tu bien me laisser ! A-t-on vu un grand dadais de ton âge passer des heures dans les jupons ? File faire tes devoirs !

Le reste de la soirée se passa de façon anodine. Jacqueline, après avoir trait les vaches, monta se laver. Elle revint en peignoir, les cheveux enroulés dans une serviette de bain, auréolée d’un parfum de shampooing au muguet. Elle lui fit répéter ses leçons et vérifia ses exercices. Il se fit disputer à cause d’erreurs dans ses problèmes de maths.

À l’heure de la sieste, au lieu d’aller jouer avec les gamins du quartier, il gagna le cabanon. Jacqueline ne fermait jamais la porte en bas. Il retira ses chaussures et monta pieds nus l’escalier qui menait à la chambre de sa tante. La porte était entrebâillée. Il entra à pas de loup pour ne pas la réveiller ; elle lisait dans un fauteuil, face à sa coiffeuse. Les volets étaient clos, pour garder la fraîcheur. Entendant le craquement du parquet, elle se retourna. Elle recouvrit ses épaules nues d’un peignoir.

— C’est toi ? Que veux-tu ?

— C’est vous qui m’avez dit...

— Tu m’as fait une de ces peurs...

Luc, gêné, fit mine de partir. Elle lui prit le bras.

— Reste, nigaud. Tu ne vois pas que je te fais bisquer. La prochaine fois, il faudra t’annoncer.

Elle repoussa le peignoir, et s’étira, alanguie :

— Je ne tiens pas à ce que n’importe qui me surprenne en petite tenue.

Elle lui proposa un pouf, par terre au pied de son siège.

— Toi, ça ne compte pas. Tu es mon bébé.

Luc la dévorait des yeux. Elle était en combinaison de dentelle noire, si courte qu’elle dénudait le haut des cuisses jusqu’à la culotte. Comme si elle était seule, elle posa un pied sur le bord de la coiffeuse et tira un bas. Puis elle frôla sa jambe du bout des doigts, faisant crisser ses ongles sur le nylon. Le voyant rougir, elle expliqua avec le même naturel que si elle parlait à une amie intime :

— Tu dois penser que je suis folle de porter des bas par une telle chaleur. C’est une habitude de citadine. Sans bas, j’aurais l’impression d’être nue. C’est encore pire que d’oublier de mettre une culotte.

Ils rirent. Jacqueline posa la main sur sa tête et passa les doigts dans ses cheveux.

— Tu me comprends. Je peux te confier tous mes secrets de femme, comme à une sœur.

Elle écarta les cuisses devant le visage de Luc. Le renfort des bas étranglait la chair blanche.

— Mes bas me serrent. La chaleur m’alourdit les jambes.

Elle demanda à Luc de lui retirer ses bas.

— J’espère que tu as les ongles courts. Je ne tiens pas à ce que tu me les files.

Il se redressa sur les genoux, fit remonter ses mains en haut des cuisses. Ses doigts hésitaient. Elle eut un rire énervé qu’elle étouffa avec sa main.

— Quel empoté ! Je ne vais pas te manger. Je vais t’aider, nigaud.

Elle lui prit la main. Leurs doigts se croisèrent. Elle le guida, faisant remonter sa main jusqu’à la chair chaude à l’intérieur d’une cuisse. Il la dépouilla de son bas. Elle avait des jambes très longues. Il s’apprêtait à retirer l’autre, quand il frôla du bout des doigts la dentelle de la culotte. Il ôta sa main comme s’il venait de se brûler.

Son slip en dentelle noire, très indécent, montrait par transparence la touffe sombre de sa toison. Très échancré sur les aines, le triangle laissait dépasser de longs poils noirs. Elle ouvrit les jambes avec impudeur et se pencha vers lui, navrée :

— Je suis trop poilue, tu ne trouves pas ?

Luc était trop troublé pour répondre. Il n’osait pas y croire. Tout était confus dans son esprit. Les tempes bourdonnantes, il se contenta de hocher la tête, essayant de maîtriser les tremblements de ses doigts.

— Je me suis promis de ne plus m’épiler jusqu’au retour de ton oncle. C’est un gage de fidélité. Je garderai ces vilains poils, pour bien lui montrer que je ne veux être belle que pour lui.

Elle passa ses doigts dans les poils, tout en exagérant l’échancrure de son slip.

— Ça donne chaud, toute cette fourrure...

Elle remonta davantage son slip. L’empiècement s’étira jusqu’à former une mince bande de dentelle, qui s’incrusta dans l’entaille. Elle souffla d’une voix rauque :

— Il faut être folle pour rester aussi poilue par une chaleur pareille. Je me sens négligée. On a beau se laver, il reste des odeurs.

Elle le fixa avec un drôle de sourire et ajouta en chuchotant :

— Soi-même, on ne s’en rend jamais compte. Mais les autres... Toi, par exemple, tu le dirais bien à ta tante chérie, si elle sentait mauvais ?

La gorge nouée, il parvint à articuler :

— Oh, oui. Bien sûr.

— Si elle sentait l’écurie... ou la femelle négligée.

Luc leva le nez pour humer.

— Je ne sens rien.

Elle ouvrit les cuisses, tendant sa motte en avant. Le slip disparaissait dans la fente, laissant sortir les bourrelets du con. L’empiècement était taché de mouille laiteuse, qui traversait la dentelle noire. Une odeur musquée s’exhalait du cul.

— Approche, mon bébé. Et dis-moi si je sens la femme.

Il hésitait. Il n’osait pas approcher son nez de la chatte humide.

— N’aie pas peur. Ça restera un secret entre nous.

Prenant appui sur les genoux ouverts de la femme, il avança son nez entre les cuisses. Tout en s’inclinant, il exagéra l’écartement des genoux. Jacqueline ne résista pas. Elle ouvrit la bouche en grand, comme pour pousser une plainte, mais se contenta d’avaler une goulée d’air.

Luc se penchait sur le sexe de sa tante. Ses oreilles bourdonnaient. Il reniflait la fente. Les poils lui chatouillaient les narines.

— Alors ? Je sens la femme ?

Trop ému pour répondre, il approcha plus près, jusqu’à poser son nez sur la tâche sombre de l’empiècement du slip. Sa tante respirait très fort. Elle lui prit la tête dans ses mains et serra les cuisses, l’empêchant de partir. Il entendit sa voix assourdie ; elle lui écrasait le crâne entre ses cuisses.

— Elle pue la femme vicieuse. N’est-ce pas ?

Tout en parlant de façon saccadée, elle lui aplatissait le visage contre sa chatte, lui mouillant les joues de son jus. Loin d’être écœuré, Luc léchait, grisé par le goût salé sous sa langue. Elle se frottait contre lui, l’étranglant entre ses cuisses nerveuses. Martha sentait la petite fille ; l’entrecuisse de Tante Jacqueline était imprégné d’odeurs fauves. Elle haletait :

— Je suis une mauvaise femme... J’ai honte : obliger un gamin à faire des choses aussi affreuses ! Je ne pourrai plus jamais me regarder dans une glace. Mais c’est plus fort que moi...

Elle se frottait de plus en plus fort contre son visage, le pressant entre ses cuisses. Luc suffoquait, réchauffant de son haleine les chairs qui lui mouillaient les joues. Un violent frisson creusa le ventre de Jacqueline, et un liquide chaud coula sur les lèvres de Luc. Elle poussa un cri et resta immobile et essoufflée. Puis elle ouvrit les jambes.

Luc, qui avait beaucoup appris sur les filles avec Martha, comprit qu’elle venait de jouir. Ayant repris ses esprits, elle le congédia d’une voix changée :

— File d’ici. Laisse-moi, tu me donnes chaud. Quel pot de colle ! Laisse-moi faire la sieste, va jouer dehors !

Luc frissonnait de dépit. Il quitta la chambre à petits pas, gêné dans sa marche par sa pine dressée.

Prétextant une migraine, sa tante ne vint pas dîner. Luc, maussade, se retrouva seul avec ses grands-parents qui ne cessèrent de le harceler au sujet de ses devoirs de vacances. Depuis qu’il ne pensait qu’au sexe, son acharnement au travail s’était relâché. Son grand-père émit l’idée de lui faire donner des cours particuliers de mathématiques.

Tout était confus dans son esprit. Ce qui venait de se passer avec la sœur de sa mère lui donnait le vertige et lui faisait honte. Jacqueline avait réussi à lui faire oublier Martha. Il se demandait ce qu’elles avaient en commun. En y réfléchissant, il comprit qu’en dépit des apparences, sa tante aimait, elle aussi, être dirigée. Ce qui venait de se passer avait quelque chose de magique, car Jacqueline était une femme imposante. Il était partagé entre un étouffant sentiment de culpabilité et une irrésistible attirance.

« Dis-moi si je sens la femme, mon bébé. »

CHAPITRE VII

LUC SE FAIT TRAIRE

Après ce qu’il venait de se passer, de retour dans sa chambre, Luc eut du mal à trouver le sommeil. Il se promit de ne plus jamais retrouver Jacqueline.

Mais son image l’obsédait au point de lui faire perdre la notion de la réalité. Alors il se masturba en pensant à ce qu’il allait faire avec sa tante, le lendemain, à l’heure de la sieste.

Il retourna au cabanon. Ses yeux s’habituèrent à la pénombre. Tante Jacqueline était sur son lit, en slip et soutien-gorge, occupée à se limer les ongles. Les draps étaient repoussés à ses pieds. Il resta dans l’entrée, hésitant. Elle le considérait avec un vague sourire. Luc n’osait pas parler. Sa tante brisa le silence en l’invitant d’une voix alanguie à s’approcher. Luc remarqua que la photo de son oncle en militaire avait disparu.

— Assieds-toi.

Elle tendit la main pour lui caresser le front.

— Mon Dieu, déjà un grand garçon ! Quand je pense que je t’ai vu naître. Je te vois encore bébé quand j’aidais ta maman à t’habiller.

Elle surprit son regard posé sur ses jambes nues. Elle eut un drôle de sourire.

— À l’avenir, il ne faudra plus que je me montre en tenue négligée. Tu es déjà un petit homme qui peut avoir de mauvaises pensées.

— Oh, ma tante ! Moi, c’est pas pareil. Vous êtes comme une maman.

Elle se tourna vers lui, les yeux brillants, et il baissa la tête d’un air honteux. Il y eut un silence pesant. Luc percevait sur sa nuque le poids de son regard. Il se demandait si elle allait évoquer ce qui s’était passé la veille. Cette idée lui glaçait le bout des doigts et faisait battre son cœur. Mais elle resta silencieuse. Alors il releva la tête. Jacqueline eut un sourire chaleureux.

— Qu’il est adorable !

Elle l’observa un moment, sans rien dire, puis d’une voix sucrée demanda :

— Tu as déjà eu une « petite amoureuse » ?

L’expression démodée le fit sourire. Il flaira le piège. En se vantant de ce qui s’était passé avec la jeune fille au pair pendant l’été, il retirerait un prestige certain, mais risquait d’éveiller la méfiance. En continuant avec elle la comédie du garçonnet innocent, il avait toutes les chances de garder sa place privilégiée dans son intimité. Malgré son jeune âge, il avait calculé qu’il y avait plus d’avantages à retirer de Jacqueline en jouant au bébé plutôt qu’à l’homme. Il prit un air outré :

— Ce n’est pas de mon âge. J’ai encore le temps de penser aux filles.

Elle le toisa, dubitative. Il crut un instant en avoir trop fait. Elle prit un air soupçonneux en fronçant les sourcils et hasarda :

— Et la petite Line, la fille du garde-champêtre ?

— Cette affreuse pimbêche. Jamais !

Puis il ajouta, le visage empreint d’une intense sincérité :

— Grand-mère dit que l’on ne peut pas courir deux lièvres à la fois. Pour l’instant, il faut que je pense à mes études.

Convaincue, elle lui offrit ses bras :

— Viens ici que je t’embrasse.

Elle lui fit une place sur le lit. Il remarqua qu’elle lui parlait d’une voix enfantine.

— On va faire la sieste, tous les deux.

Son cœur battait très fort. Il était tellement troublé qu’il avait du mal à respirer. Aussitôt sur le lit, il renifla avec délectation l’odeur de ses cheveux sur l’oreiller.

— Non, pas comme ça. Commence par ôter tes chaussures.

Debout sur la descente de lit, il délaça ses souliers. Elle le regardait avec ravissement :

— Mets-toi à ton aise. Retire cette chemise et ce short. Tu vas salir mes draps : Dieu sait où tu as été traîner.

Il hésita, gêné par le regard amusé où brillait une curieuse lueur.

— Ne sois pas sot. Je suis bien en culotte, moi ! Je t’ai déjà vu tout nu, quand je te faisais prendre ton bain dans le baquet sous la véranda, et que je nettoyais ton petit robinet.

L’expression infantile l’humilia. Le ventre lourd, il se débarrassa du short. Son slip bâillait aux échancrures. Il mit la main entre ses cuisses, gêné par sa pine dressée qui tendait le coton. Il rejoignit sa tante sur le lit. Elle le serra contre elle.

— Maintenant, il faut être bien sage et dormir.

Il ferma les yeux. Son sexe s’était ramolli, laissant dans son slip une inconfortable sensation de mouillé. Jacqueline ne disait rien. Elle aussi fermait les yeux. Ils restèrent immobiles et silencieux.

Jacqueline soupira et dit qu’elle était trop énervée pour trouver le sommeil. Le climat, de plus en plus pesant, la troublait ; Luc eut une bouffée de chaleur. Il se demandait qui devait faire le premier pas. Comme si elle avait deviné ses pensées, Jacqueline se colla à lui en passant un bras sous sa nuque.

— Il fait trop chaud pour dormir.

Luc avait le visage enfoui sous le bras de sa tante. Il renifla ses aisselles poilues. Elle eut un rire énervé :

— Arrête ! Tu me chatouilles.

Elle bougea pour qu’il change de position et appuie la tête sur sa poitrine. Luc entendait les battements accélérés de son cœur. Il frotta sa joue contre le renflement moelleux d’un sein à demi sorti de l’étroit bonnet du soutien-gorge. Le mamelon dardait à travers la dentelle. Malgré lui, Luc tendit le ventre en avant, appuyant sa pine tendue contre la chair moite d’une cuisse. Elle étouffa un gémissement fluet en serrant les jambes et murmura :

— Petit saligaud ! Tu n’as pas honte de t’exciter comme un jeune chien ?

Luc rougit. Sa tante passa sa main par-derrière pour lui tâter les couilles. Elle souffla avec un rire énervé :

— Mais, c’est monté comme un vrai mâle, ça.

Sans le lâcher, elle se retourna. De l’autre main, elle lui baissa le slip aux genoux. Luc poussa un soupir honteux en ouvrant les cuisses. Sa réaction amusa Jacqueline.

— Voyez-vous ça, on tend le ventre, maintenant !

Elle passa les doigts dans les poils qui commençaient à orner le renflement du pubis.

— Tu as du poil au cul.

Il bandait si fort que sa pine se plaquait contre son abdomen. Elle s’en empara, feignant la colère.

— Si c’est pas honteux d’avoir de telles réactions.

Figé de plaisir, il leva la tête pour regarder sa tante lui tirer la pine à l’horizontale. Ses yeux brillaient.

— Il faut la punir d’être aussi dure. Et moi qui ne me méfiais pas ! Un gamin précoce... que je prenais pour un bébé.

Elle tira la peau. Le gland était si gonflé que le prépuce restait bloqué. Elle s’étonna avec un demi-sourire :

— Tu ne décalottes pas ?

Luc s’empourpra. Elle s’amusait de son trouble :

— Ta mère ne t’a jamais dit qu’il fallait que ton petit bout rouge prenne l’air ?

Sans lui laisser le temps de répondre, elle tira plus fort, épluchant d’un coup le renflement. Luc poussa un cri, mais la douleur fut vite surmontée par l’onde de plaisir qui lui traversa le ventre.

— Voilà. Le bout à l’air. C’est comme ça que ça doit être. Sinon, comment veux-tu faire ta toilette ? Tu sens le petit garçon.

Une odeur poissonneuse lui monta aux narines. Il baissa la tête pour regarder son gland décalotté que sa tante agaçait de la pulpe du pouce. Elle lui tordit la queue, le faisant grimacer de jouissance.

— Je te tiens par le bon bout, petit vicieux ! Tu vas filer doux, maintenant... Je sais par quel bout il faut prendre les hommes !

Elle le branla un peu, pour le faire haleter, guettant sur son visage la montée du plaisir. Elle chuchota en conservant son affreuse voix infantile :

— Tu as intérêt à te retenir.

De l’autre main, elle toucha les testicules qui sortaient par l’échancrure du slip. Il grogna de plaisir, et elle lui donna une claque sur les fesses.

— Veux-tu bien te tenir tranquille, petit sournois ? Tu as grandi si vite. Il faut que je vérifie si elles sont bien descendues.

Elle serra les boules, les fit rouler sous ses doigts, provoquant une sensation ambiguë, de gêne, de plaisir et de douleur. Sa pine raidit davantage entre les doigts de sa tante. Elle la faisait coulisser dans son étui de peau, avec lenteur. Il allait jouir ; il lui prit le poignet pour faire cesser les mouvements de branle. Il avoua en roulant des yeux hébétés :

— Je vais juter.

— Je voudrais bien voir ça, petit salaud. Occupe-toi plutôt de moi, égoïste !

Elle lui lâcha la pine et le serra contre sa poitrine. Les seins sortaient du soutien-gorge. Il les pressa à pleines mains, serrant les pointes entre deux doigts. Jacqueline poussa un grognement excité.

— Si jeune et déjà viril. Tu sais bien t’y prendre avec les femmes. Oui, c’est cela, n’aie pas peur de serrer bien fort entre tes doigts. Tu ne me fais pas mal.

Il se mit à lui pétrir la poitrine. Elle cria de plaisir en lui griffant les couilles :

— Oh, la brute ! Tu joues les hommes ! Un peu de tendresse, maintenant... Viens les embrasser.

Il lui lécha un sein. Elle lui présenta la tétine brune.

— Suce-moi les bouts !

Il serra le mamelon entre ses lèvres, mordilla les chairs.

— L’autre, maintenant. Viens me téter, petit vicieux.

Elle le guidait en le tirant par le bout de la queue. Le plaisir lui gonflait les couilles qu’elle pressait du bout des doigts, comme on tâte un fruit.

Aux prochaines vacances, il mettrait Charles dans le coup. Comme avec Martha, ils iraient à deux. Ils feraient placer Jacqueline à quatre pattes sur le lit, le cul tendu, les mamelles pendantes.

C’est elle qui l’obligea à venir entre ses cuisses ouvertes. Sa culotte noire, trop exiguë, laissait dépasser des mèches de poils mouillés. Elle s’offrit en tendant le ventre en avant.

— Viens donc voir dans quel état tu m’as mise.

Il approcha son visage, grisé par les odeurs de sa motte. Jacqueline gémit d’excitation. Elle arracha son slip. Une épaisse toison odorante recouvrait sa vulve, cachant les détails. Elle écarta les cuisses sur une entaille sanguine dans la forêt de poils. Il passa un doigt dans la fente, décollant les lèvres charnues. Jacqueline poussa un râle excité.

— Oui, petit coq. Comme tu sais bien y faire ! Et tu prétends n’avoir jamais touché une fille !

Luc agita le doigt, provoquant un bruit juteux. Jacqueline se mordit la lèvre pour ne pas crier.

— Oui. Là... Tu connais les endroits sensibles ?

— Je fais ça d’instinct. Je laisse faire mes doigts.

—  Oh, petit monstre. Oui ! C’est là qu’il faut toucher les femmes ! Oh, tu vas me rendre folle.

Jacqueline était pourvue d’un clitoris énorme, alors que celui de Martha n’était qu’une perle rose, nichée au milieu des nymphes écarlates. Luc appuya ses doigts en haut de la fente, pour faire sortir le téton de viande rouge. Le bouton dardait comme un bout de doigt au milieu des chairs luisantes. Il le pinça, mais la mouille le rendait glissant. Il le serra entre ses ongles. Jacqueline cria.

En observant son expression hébétée, le regard halluciné et soumis qu’elle lui jeta sous la douleur, il retrouva le plaisir qu’il éprouvait à se montrer cruel avec Martha. Sa pine devint encore plus dure entre les doigts de sa tante. Elle bougea son ventre, comme une danseuse orientale, pour l’inviter à faire rouler l’excroissance de chair sous ses doigts.

— Branle-moi, petit vicieux. Fais jouir ta tante !

Elle se tortillait comme une anguille sur les draps défaits, en écartant les jambes. Luc, assis sur ses talons, s’appliquait à appuyer ses doigts dans la fente qui béait, faisant rouler le clitoris durci. Elle eut une jouissance bruyante, en bougeant la tête dans tous les sens sur l’oreiller, sanglotant comme une démente.

Il attendit qu’elle reprenne ses esprits pour bouger le bassin. Elle le tenait toujours par le bout de la queue. Il avait une terrible envie de jouir à son tour. Il suffirait qu’elle fasse coulisser la peau deux ou trois fois pour le libérer. Le plaisir lui avait donné des rougeurs fiévreuses aux joues.

— À toi, maintenant.

Elle l’obligea à se redresser sur les genoux. Leurs regards se croisèrent. Elle eut un sourire vicieux et lui tira la pine jusqu’à ce qu’il tombe à quatre pattes. Elle chuchota :

— Je vais te traire.

Il hoqueta d’excitation. Elle reprit :

— J’ai bien lu dans ton regard effronté, l’autre soir, à l’étable, les idées cochonnes qui te trottaient dans la tête.

Elle lui inclina la queue vers le bas. Il écarta les cuisses en bombant le cul, pour atténuer la douleur. Il étouffa un gémissement en inclinant la tête sous ses bras pour regarder la pine allongée qu’elle serrait. De l’autre main, elle lui tâta les couilles, comme les pis de la vache.

— Elles sont bien pleines.

Elle commença à le traire, tirant la queue, provoquant en lui des sensations de douleur et de plaisir intense.

« Tu bombes le cul, petit salaud. Tu n’as pas honte. »

— Tu bombes le cul, petit salaud. Tu n’as pas honte de tendre ton derrière vers moi ?

Tout en le trayant avec une exaspérante lenteur, elle passa un doigt dans sa raie, appuyant sur l’anus pour le faire gémir. Elle lui pressa à nouveau les couilles.

— J’ai oublié le seau. Mon Dieu, toute cette jute qui va salir mes draps.

Elle s’empara de sa culotte et y enferma le gland. Le contact de la dentelle sur son bout à vif provoqua sa jouissance, qu’elle intensifia en lui vissant un doigt dans l’anus. Il se libéra en criant, giclant à grands jets dans sa main, aspergeant sa lingerie.

Luc, une fois son excitation apaisée, ressentit une grande confusion. Il n’osait pas ouvrir les yeux, mais devinait qu’elle scrutait le fond de sa culotte plein de sperme. Elle promenait son doigt sur la tache gluante. Il la vit alors qui s’en enduisait le contour des yeux comme s’il s’agissait d’une crème de beauté. S’amusant de son air effaré, elle expliqua :

— C’est bon pour la peau.

Ce qui venait de se passer l’avait bouleversé. La nuit qui suivit, il se réveilla plusieurs fois, en sueur, imaginant sa mère en gants en caoutchouc pour la vaisselle, en train de le « traire » d’un geste mécanique, pour le punir de son inconduite avec sa tante, afin de recueillir de quoi se faire un masque de beauté.

Malgré son cauchemar, il se réveilla avec la pine tendue. Il dut se masturber pour s’endormir enfin, gêné par son gland mouillé qui collait au pyjama. Pendant qu’il prenait son petit déjeuner dans la cuisine, Jacqueline vint le rejoindre. Comme lui, elle avait les yeux gonflés. Elle resta debout pour boire son café. Luc comprit qu’elle n’avait pas envie de lui parler. Le silence était pesant. Il mangeait ses tartines en lui jetant des regards en coin. Il avait terriblement honte de l’aspect malsain de leurs relations. Elle rinça son bol dans l’évier et partit en chantonnant.

CHAPITRE VIII

LUC EPILE JACQUELINE

Luc traversa une période confuse, teintée de culpabilité et d’attirance. Il évitait de se trouver seul avec Jacqueline. Cela ne dura guère plus de deux jours. Sa tante semblait elle aussi l’éviter. Elle profitait de la chaleur accablante pour partir seule, de bonne heure, le matin, en barque dans les marais, à la pêche aux écrevisses. Mais elle ne ramenait jamais rien. Luc comprit que c’était un prétexte.

Quelques jours plus tard, Luc décida de partir à la pêche lui aussi. Il faisait une chaleur orageuse, et il savait que c’était la température idéale pour la mouchetée.

Il captura quelques sauterelles pour servir d’appât et alla, la gaule sur l’épaule, au bord de la rivière. À l’époque, Luc était un passionné de pêche, capable de rester des heures l’œil fixé au bouchon. Quand il était à la pêche, il oubliait tout, même l’heure de rentrer.

Mais ce jour-là, il était obsédé par sa tante. De plus, ça ne « mordait » pas. Au bout d’une heure, bredouille, le sexe alourdi, il rangea ses cannes et prit le chemin de halage à la recherche de la femme. Il repéra sa barque amarrée dans une conche au tronc d’un orme. Il s’avança sans faire de bruit. Jacqueline, profitant de l’endroit isolé, prenait un bain de soleil, nue au milieu du pré. Il s’approcha, dissimulé par les roseaux. Le plaid écossais formait une tache écarlate sur l’herbe verte, et sa peau éblouissait tant elle était blanche. Elle semblait dormir, couchée sur le côté, le pouce serré entre les dents, offrant ses reins à la caresse du soleil. Caché dans l’herbe, Luc retenait son souffle. Sa pine s’étirait dans son slip. Il passa la main par l’échancrure du short, serra le gland entre ses doigts et le fit rouler. Il pouvait bander très longtemps sans éjaculer. Il faisait durer son plaisir, savourait les élancements délicieux au bout de la verge, dosant la montée de la jouissance afin de ne pas juter trop vite.

Il observait sa tante s’offrant au soleil. Elle poussa un gémissement de bien-être et creusa davantage les reins. La lumière crue éclairait l’intérieur de sa raie. Elle écarta les cuisses, et Luc vit l’entaille rouge bâiller au milieu des poils.

Le cœur du garçon cognait dans sa poitrine. Il sortit sa pine, retroussa le prépuce à se faire mal. Il resta ainsi, le bout à l’air. Puis il le recalotta et fit coulisser la peau avec lenteur. Sa tante se redressa sur les coudes. Elle leva la tête pour scruter le paysage. Luc crut un instant qu’elle venait de se rendre compte de sa présence. C’était une fausse alerte. Elle prit dans le panier une fiole qu’elle agita. Luc reconnut la mixture pour bronzer, mélange d’huile d’olive et de jus de citron.

Elle s’en mit sur les seins. Luc était très excité par sa façon d’étaler l’huile en faisant bouger ses nichons. Ses tétines étaient longues comme des pis de chèvre. Luc remarqua qu’elle insistait sur les bouts, les caressait avec la paume, tirait sur les mamelons. Ses mamelles brillaient, luisantes d’huile. Sans cesser de se toucher les seins, elle s’allongea, les jambes écartées, offrant ses cuisses ouvertes à la morsure du soleil. Interrompant l’onction de sa poitrine, elle fit couler une grosse quantité d’huile sur sa touffe. L’huile se répandit dans la fente. Elle malaxa les crêtes rouges, appuyant du bout des doigts pour faire pénétrer l’huile. Elle rehaussa son cul pour en avoir sur l’anus. Sa main s’immobilisa, puis bougea doucement. Luc comprit que dans cette position elle s’était vissé l’index dans le trou. De l’autre main, elle continuait à se masser les seins. Elle les faisait ballotter sans douceur et se frottait les tétons entre ses doigts écartés.

La bouche entrouverte, laissant échapper une discrète mélopée, les yeux mi-clos, Jacqueline s’abandonnait aux caresses. Les tortillements lascifs de son corps sur le plaid s’accéléraient.

Luc découvrait qu’il n’y avait rien de plus beau que le spectacle d’une femme en train de se caresser. Non seulement cette vision l’excitait, mais elle le rassurait, car il se sentait coupable de trop se masturber. Ainsi, les femmes aussi se branlaient, même les adultes ! Le plaisir qu’elle se donnait en solitaire la rendait encore plus désirable.

Luc déployait des efforts incroyables pour jouir en silence. Sa tante poussa un cri retenu, et son corps se tendit comme un arc. Elle enfourna trois doigts dans son con et se laissa aller à sa jouissance. Luc juta dans l’herbe en se mordant pour ne pas gémir.

Il repartit sur la pointe des pieds, gardant dans les yeux l’image de sa tante retournée sur le ventre, le nez enfoui dans son avant-bras plié, exposant ses fesses au soleil.

Le soir venu, seul dans sa chambre, il avait des fourmillements au fond du ventre en se remémorant l’image de sa tante en train de se caresser, nue en plein air. Il s’apprêtait à baisser son pantalon de pyjama pour se masturber à son aise, quand il entendit des coups discrets à la porte de sa chambre.

Avant qu’il n’ait eu le temps de réagir, Jacqueline entra. Elle était en chemise de nuit de pilou blanc, comme celles de sa grand-mère. Sans rien dire, elle vint s’asseoir sur le lit, à côté de lui. Le matelas grinça. Luc était si troublé qu’il avait du mal à respirer. Elle rompit le silence.

— Tiens, je crois que c’est à toi.

Une bouffée brûlante lui monta au visage quand il reconnut le couteau suisse qui ne le quittait jamais.

— J’ai trouvé ça dans l’herbe.

Elle le considéra avec un demi-sourire. La gorge serrée, il parvint à articuler un vague merci.

Il tendit la main pour saisir son canif, mais elle fut plus vive et lui prit le poignet. Il tenta mollement de se dégager. Elle se pencha pour renifler ses doigts.

— Petit cochon. Tu ne penses qu’à ça ?

Il bredouilla d’une voix lamentable :

— Je... ne comprends pas.

Il comprenait au contraire qu’elle avait reniflé sur ses doigts l’odeur de son sexe.

— Tu sens le petit garçon. Tu t’es encore touché, n’est-ce pas ?

Il eut un rire énervé et tenta de retirer sa main. Mais elle le serrait fort. Elle l’obligea à renifler ses doigts. Il retrouva les senteurs marines de sa queue. Il en ressentit une honte qui le fit bander. Elle se rapprocha jusqu’à le frôler avec ses lèvres et chuchota :

— Moi aussi, tu as vu, j’adore me masturber. Surtout le soir, quand je n’arrive pas à m’endormir. Je ne peux pas trouver le sommeil tant que je n’ai pas eu ma secousse.

Elle s’allongea à côté de lui. Il respira le parfum de ses cheveux défaits. Elle reprit à voix basse :

— On n’est jamais si bien servi que par soi-même, tu ne trouves pas ?

Elle ajouta aussitôt, d’une voix changée :

— Mais... c’est toujours beaucoup mieux quand c’est une main innocente qui fait le travail.

Elle baisa ses doigts et remonta le drap d’un geste maternel jusqu’à son nez.

— Bonne nuit, mon chéri.

Elle se leva. Juste avant de quitter la chambre, elle se retourna vers lui.

— Dis, tu reviendras demain me tenir compagnie pendant la sieste. Je suis tellement nerveuse en ce moment. Tu es le garçon que j’aurais aimé avoir.

Il s’endormit d’un sommeil de plomb. Au matin, Jacqueline chantonnait dans la cuisine. Luc prit son petit déjeuner avec elle et en profita pour l’étudier en silence. Sa tante n’avait pas l’air bizarre. Elle vaquait à ses occupations comme si rien ne s’était passé. Luc lui trouva même une attitude distante. Elle était redevenue l’adulte, et lui le petit garçon. Tout comme Martha qui n’avait jamais éveillé les soupçons des grands-parents, Jacqueline était à l’aise dans son double jeu.

À l’heure dite, il se glissa hors de la maison, ébloui par le soleil de plomb qui se reflétait sur les pierres blanches des murs. Il alla comme un voleur au cabanon où l’attendait sa tante. La pièce était plongée dans la pénombre. Elle se tenait sur son lit, en combinaison, couchée en chien de fusil, dans la même position que pour bronzer. Elle lui tournait le dos. Ses longs cheveux noirs dénoués lui couvraient la moitié du dos. Sans se retourner, elle lui demanda d’approcher. Il retira ses sandalettes, son short et sa chemise avant de la rejoindre sur le lit. Il bandait dans son slip. Contrairement à ses espérances, elle le repoussa d’une voix alanguie :

— Ne me colle pas. Je suis en nage !

Il se pelotonna contre ses reins, réchauffant de son haleine la peau moite à travers la soie noire de la combinaison. L’odeur animale de sa tante, loin de l’écœurer, l’excitait. Il recula pour contempler le cul qui tendait la combinaison. L’étoffe moulait les fesses. Sa pine se tendit quand il remarqua qu’il n’y avait pas de marque de slip.

— Il ne faudra parler à personne de ce qui s’est passé l’autre jour entre toi et moi. Tu promets ?

— Oui, promis.

—  Ce sont des secrets très forts, comme ceux entre une mère et son petit garçon.

Il détesta sa façon de lui parler, comme s’il avait cinq ans.

— Je le jure.

— Si tu parles, je raconte à tout le monde que je t’ai surpris en train de m’épier pendant que je prenais mon bain de soleil.

Elle reposa la tête sur l’oreiller, creusant davantage les reins jusqu’à appuyer ses fesses contre la bosse de sa pine. Elle restait figée, comme si elle dormait. Le ventre en feu, le souffle court, Luc ne pensait qu’au frôlement de la soie contre son gland. Le moindre contact l’aurait fait juter. Elle le prit sous son bras. Le visage enfoui sous son aisselle, il renifla l’odeur de ses poils.

— Ta tante est une cochonne. Si c’est pas une honte d’être aussi négligée, avec tout ces poils sous les bras.

Elle écarta les cuisses, ce qui fit remonter la combinaison sur son ventre. Elle n’avait pas de slip. Elle eut un drôle de sourire.

— Je n’ai pas mis de culotte. J’espère que tu n’es pas choqué. Tu m’as déjà vue toute nue. Il fait tellement chaud qu’elle me collait aux fesses. C’est malsain.

Luc s’approcha pour scruter de près la chair blême qui saillait au-dessus du renfort des bas. Elle tendit le ventre, offrant la touffe. Il en avait le souffle coupé : c’était la première fois qu’il voyait aussi bien sa chatte. La fourrure dessinait un large losange dont l’une des pointes disparaissait entre les cuisses grasses ; l’autre remontait en s’effilochant jusqu’au nombril. Jacqueline avait un ventre plat, d’une pâleur de lait.

— Et là, souffla-t-elle d’une voix rauque, poilue comme un singe. C’est dégoûtant, n’est-ce pas ?

— Oh, ma tante...

Elle prit un air chagriné :

— C’est que je n’arrive pas à m’épiler toute seule à cet endroit-là. Et je ne vois pas à qui j’oserais demander un tel service.

Elle fixa Luc. À son drôle de regard, il comprit.

— Si j’osais...

Elle détourna la tête. Ses joues étaient roses.

— Oh non, ce n’est pas convenable. N’y pensons plus.

Elle se tenait de dos, comme pour bouder. Il y eut un silence, puis elle poussa un soupir en creusant les reins, jusqu’à ce que ses fesses touchent la pine. Le gland pesa dans la raie. Luc n’osait pas bouger. Il étouffa un râle excité quand elle crispa le derrière, étreignant la queue entre ses fesses nerveuses. Elle fit mine de se fâcher, mais sa voix rauque, entrecoupée de rires énervés, ne l’impressionna guère :

— Tu n’as pas honte, petit salaud, d’avoir de vilaines pensées ? Pire qu’une bête. Ça vient de naître, mais c’est déjà vicieux.

— Oh, ma tante, ce n’est pas ce que vous pensez !

Il esquissa le mouvement de se retirer, mais elle tendit le cul en arrière pour retenir la bite coincée dans la raie des fesses. Luc avait une envie folle qu’elle le fasse juter comme ça, rien qu’en lui serrant la pine entre les muscles charnus de son cul. D’une voix radoucie, elle chuchota, essoufflée :

— Tu me jures que tu ne vas pas en profiter pour me tripoter ?

— Je le jure, ma tante.

Elle relâcha son étreinte. Le gland décalotté était d’un rouge vif. Il rangea sa pine. Passant sa main par-derrière, Jacqueline lui pressa les couilles à travers le slip.

— Si tu es sage, après, tu auras droit à une petite récompense.

La gorge nouée, il approuva de la tête. À l’idée qu’elle allait à nouveau lui tirer la queue entre les jambes et le traire, une voluptueuse lourdeur lui irradia le ventre. Il avança le bassin, mais elle retira sa main.

— En voilà des manières !

— Pardon. J’ai tellement envie !

— Il faut apprendre à se retenir. C’est en faisant des efforts sur soi qu’on devient un homme.

Il baissa la tête, humilié. Pour le punir, elle lui serra plus fort les couilles. Malgré la douleur qui lui faisait venir des larmes aux yeux, il bandait encore plus fort.

— Au travail ! Tu vas t’occuper de ta petite mère.

L’expression fit naître une boule de feu au fond de son ventre. Jacqueline lui tendit la pince à épiler et se mit en position.

Luc était agenouillé sur la descente de lit. Assise au bord du matelas, les jambes ouvertes, tenant ses chevilles à deux mains, Tante Jacqueline offrait son cul. Sur la table de nuit, se consumait une Pall Mall. La fumée bleue semblait attirée par le visage de Luc. Les volutes lui piquaient les yeux. Il tenait la pince, mais était si troublé qu’il n’osait commencer. Ses doigts tremblaient.

— Alors, qu’est-ce que tu attends ?

Il s’approcha. Dans la fourrure épaisse, s’ouvrait l’entaille rouge. Tante Jacqueline prit la cigarette et aspira une bouffée qu’elle rejeta au plafond avec un bruyant soupir.

— N’aie pas peur, il ne va pas te manger.

D’un geste nerveux, elle s’inclina pour écraser la cigarette. Le mouvement lui écarquilla la chatte. Fasciné, Luc scrutait les deux bourrelets qui bâillaient devant son visage, libérant les nymphes sanguines. La mouille les rendait luisantes. Elles se déplissaient avec des lenteurs d’escargot, jusqu’à pendre. La chatte de sa tante était bestiale. Celle de Martha, avec ses petites lèvres roses et étroites, n’exerçait pas sur lui la même attirance sordide. Alors que celle de Jacqueline évoquait une bouche carnivore, au sommet de laquelle pointait le clitoris, comme un bout de viande rouge.

— Vas-y. Fais-moi une beauté.

Il appuya les doigts dans la chair d’une cuisse. Il attrapa à la pince un long poil noir et frisé.

— N’aie pas peur.

Il l’arracha d’un coup sec. Elle ne cria pas. Luc était fier.

— Je n’ai pas eu mal. Ma parole, tu as déjà épilé une femme.

Les joues écarlates, il fit non de la tête.

— Je ne suis pas jalouse. Continue. Il faut m’enlever tout ces vilains poils qui donnent trop chaud au derrière de ta tante.

Il s’appliqua en tirant la langue. Il lui retira une dizaine de poils sur les aines. Elle lui demanda de faire de même de l’autre côté.

— Il faut appuyer avec le doigt pour bien tendre la peau.

Dans la raie mouillée, qu’elle lui ouvrait entre ses doigts en V, les poils étaient collés en mèches. L’odeur devenait plus forte à mesure qu’il fouillait les replis. Sa tante mouillait bien plus que Martha.

— Une autre fois, tu me feras aussi les côtés, souffla-t-elle en jouant avec l’élasticité d’une lèvre. En été, je mets des slips si minuscules que les poils dépassent.

Elle écarta une fesse, montrant l’anus entre deux doigts.

— Pendant que tu y es, tu ne veux pas m’en faire quelques-uns ici ?

Il approcha la pince à épiler, prenant bien garde à ne pas toucher la peau.

— J’espère que cela ne te dégoûte pas, chéri ?

— Pas du tout. Je ne vous fais pas mal ?

— Non. Continue, mon bébé.

L’anus de Jacqueline dessinait un renflement brun, strié de rides concentriques. Dès qu’il tira le poil, l’orifice se fronça par réflexe. Luc arracha d’un coup sec. Elle poussa un petit cri. L’anus se fronça, puis se déplissa avec une lenteur de coquillage. Sa réaction lui fit durcir la queue. Il retrouva malgré lui le même plaisir qu’à dominer Martha. Il tira la mèche de poils collés par la mouille, dosant la progression de la douleur, scrutant les contractions du trou du cul.

— Tire d’un coup sec, supplia Jacqueline.

Avec une joie malsaine qui lui raidissait la queue, il continua à tirer, déformant les muqueuses délicates, jusqu’à la rupture du poil. Jacqueline poussa un cri de douleur en se frottant l’anus du bout de l’index pour apaiser la cuisson. Elle leva l’autre main devant son visage, comme pour le gifler.

— Qu’est-ce qui t’a pris ? Tu m’as fait mal.

Il eut un rire cruel.

— Il faut voir tout ce que vous aviez. Regardez, j’ai même eu les racines.

Il lui présenta la mèche arrachée, au bout de la pince.

— Il y en a tellement que j’en ai pris plusieurs d’un coup. Vous voulez que j’arrête ?

Elle haussa les épaules et tourna la tête.

— Non, continue. Je me sens tellement sale avec ces poils. Heureusement que tu es là. Mais fais attention. C’est sensible.

Il se pencha pour continuer. Elle lui ouvrait si bien les fesses que l’anus se creusait en dessinant un rond minuscule au milieu. Il sélectionna un poil qu’il arracha d’un coup sec.

— Comme ça ?

Sans attendre sa réponse, il approcha le visage entre ses fesses et souffla doucement sur le trou du cul, comme pour refroidir une cuillerée de soupe. Elle étouffa un sanglot en mordant l’oreiller.

— C’est gentil.

— Je vous enlève la douleur. C’est toujours comme ça que je fais quand je me fais mal.

Il continua l’épilation. Elle poussait des gémissements, comme si elle était prise de vertiges chaque fois qu’il se penchait pour réchauffer l’anus meurtri de son haleine. Prenant de l’assurance, il lui plumait l’entrefesse, faisant alterner douleur et réconfort. Il ressentait une intense griserie à la dominer. Il était déjà passé par là. Déroutée par la confusion de ses sensations, Jacqueline, perdant toute réserve, haletait en creusant les reins.

— Comme tu sais bien y faire !

Luc susurra, employant à son tour, pour l’humilier, une affreuse voix enfantine :

— Comme ça, petite mère ?

Elle se retourna, tellement émue qu’elle avait les larmes aux yeux.

— Il ne faut pas m’appeler ainsi. Tu n’as qu’une maman.

— Vous êtes l’autre maman. Celle avec qui je peux faire des bêtises.

Il tira un poil et le visage de Jacqueline se crispa. L’expression douloureuse qui se peignit sur le visage de la femme lui raidit la queue. Elle était belle dans la souffrance. Scrutant ses réactions, il tira doucement sur le poil et vit le regard de Jacqueline s’élargir, jusqu’à exprimer un intense bonheur.

— Vous n’avez plus mal, petite maman ?

Elle répondit dans un souffle :

— Continue.

Il chuchota :

— Encore quelques poils. Après ma petite mère chérie sera toute belle.

Le regard de la femme chavira. Une vive douleur lui fit se mordre les lèvres. La bouche entrouverte, elle soupira :

— C’est bon.

Posant la pince sur le lit, il lui ouvrit les fesses à deux mains. Son attirance pour l’anus des filles lui donnait toutes les audaces.

— Voilà un trou bien rose. Propre comme un sou neuf.

— Tu me rends folle, chéri. C’est mal, ce que nous faisons.

Elle avala un sanglot.

— C’est de ma faute. Je l’ai bien cherché. Je n’avais qu’à pas te provoquer.

Il se pencha pour lui lécher la raie des fesses. Elle roula des yeux affolés et s’ouvrit pour lui faciliter la tâche. L’absence de poils rendait les muqueuses ultrasensibles. Luc pointa sa langue sur le cratère qui se creusa. Un jus salé lui remplissait la bouche. L’anus de Jacqueline avait un goût amer, qui ne parvenait pas à l’écœurer. Elle mordit l’oreiller, se débattant sans conviction.

— Arrête, mon bébé, c’est sale.

La roue avait tourné. À présent, c’est elle qui suppliait. Elle se soumettait à sa loi. Avec assurance, il l’obligea à relever les jambes, jusqu’à poser ses genoux sur ses épaules. Elle semblait ivre d’obéir au gamin qui l’humiliait en lui donnant des ordres dégoûtants, tout en l’appelant « maman ». Elle sursauta d’excitation, quand la voix enfantine lui murmura à l’oreille :

— Tenez vos chevilles, petite maman. Montrez bien vos poils.

Il vit ses cuisses se couvrir de chair de poule. Elle fit mine de s’indigner, mais referma vite la bouche et se hâta d’obéir. Il exigea avec autorité :

— Ouvrez bien votre trou. Mon Dieu, que de poils au cul ! C’est du propre ! Quel chantier. J’ai pas fini avec la pince. Il faudrait plutôt raser.

Il tira la combinaison par-dessus sa tête, lui dénudant la poitrine. Elle voulut se protéger les seins avec les mains, mais il la rappela à l’ordre avec une sévérité qui lui donna la chair de poule :

— Elle reste les nichons à l’air, la vilaine maman.

Elle ferma les yeux pour ne pas affronter son regard. Ses pointes étaient dressées sur ses seins gonflés. Elle s’abandonna pendant qu’il les lui soupesait, lui pinçait les mamelons.

— Oh, la grande sale ! Elle a même des poils aux tétons. Si c’est pas une honte !

Le contact glacé des mâchoires de la pince la fit frissonner. Il crut un instant qu’elle allait se rebeller, mais elle s’abandonna, toute molle. Ses larges aréoles brunes étaient froissées d’excitation, et les pointes grumeleuses se dressaient, comme des bouts de doigt. Luc tira un poil, lui arrachant un cri.

— N’ayez pas peur, petite mère. Je vais vous rendre toute belle. Si vous avez mal, je sais comment vous guérir.

Il recouvrit de ses lèvres le bout raidi d’un sein. Elle secoua la tête sur l’oreiller. Luc vit une grosse goutte chaude couler de sa chatte ouverte et rouler jusqu’à l’anus. Il se pencha pour aspirer le mamelon, le mordillant comme un jeune chiot qui se fait les dents.

— Vous n’avez plus bobo, petite maman ?

Elle fit non de la tête. Envoûté par l’envie de lui faire mal tout en la faisant jouir, il s’empara à nouveau de la pince. Au lieu d’un poil, il saisit la chair élastique d’un téton. Il s’amusa à serrer avec une lenteur calculée, tout en lui caressant l’autre pointe pour doser le mélange de plaisir et de douleur. Il tira jusqu’à la rupture le morceau de chair élastique, scrutant avec une joie vicieuse l’expression hallucinée de sa tante, que la souffrance et l’extase faisaient sangloter.

« Oh, la grande sale ! Elle a même des poils aux tétons. »

Puis il reprit l’épilation des aréoles. À chaque poil arraché sans douceur, il collait sa bouche, aspirait la pointe meurtrie, pour effacer la douleur. Elle pleurait de honte et de plaisir en regardant téter le nourrisson, qui frottait sa pine contre ses cuisses, comme un chien en chaleur. Elle agitait le bassin en grognant. Il commanda enfin de sa voix de fille :

— À quatre pattes, maman chérie. Comme l’autre jour !

Elle prit la position, cachant mal son empressement. Ses seins bougeaient sous elle. Il fit rouler entre deux doigts la pointe encore mouillée de salive.

— Ton petit Luc va te traire !

Il passa les mains sous elle pour lui pétrir les seins. Quand il appuya son gland dans la raie mouillée, elle sembla prendre conscience de ce qui arrivait et tenta de se dérober en un ultime sursaut.

— Non, chéri, c’est mal !

Il lui murmura à l’oreille :

— Juste entre les fesses, petite mère. Vous allez me traire entre vos fesses. Pendant ce temps, je « tirerai » le lait.

Des tremblements d’énervement agitèrent ses cuisses, et Jacqueline se mit à sangloter, comme si elle avait une crise. Sa réaction inquiéta le gamin, mais elle lui serrait la queue entre ses fesses. Le contact chaud et nerveux de l’anus épilé le fit suffoquer.

— Oui, serre le cul, petite maman.

Il commença à la traire, allongeant un sein après l’autre, serrant le mamelon entre ses doigts, comme pour bien faire gicler le lait. Jacqueline hoquetait de plaisir. Sa déchéance, loin de la révolter, l’excitait. Luc lui mordit la nuque, puis lui chuchota :

— C’est bon, petite maman. Ouvrez bien les jambes que je tire le bout de viande qui sort de votre fente.

Les doigts fouillèrent la vulve, provoquant des bruits juteux.

— On le voit mieux maintenant, sans ces vilains poils qui le cachaient. Votre fils chéri vous les arrachera tous. Une touffe par jour, jusqu’à ce que cette horrible moumoute disparaisse.

Jacqueline s’offrait en chancelant, ventre en avant pour qu’il s’empare de son clitoris. En bougeant, elle s’ouvrit les fesses. Luc ajusta son gland devant le cratère à demi béant. Il lui pinça les hanches pour prendre appui et pesa de toutes ses forces. Il faillit juter tant la sensation de sa pine avalée par le cul était voluptueuse. Il força, se frayant un passage dans le conduit.

Luc, après avoir enculé sa tante, resta à demi endormi, la pine toujours dans le cul, glissant lentement au-dehors à mesure qu’elle se ramollissait. Dès que l’anus expulsa la tige avec un bruit mouillé, Jacqueline retrouva ses habitudes méticuleuses. Elle lui serra la queue dans un mouchoir en papier.

— J’espère que je ne t’ai pas sali. Va te laver et laisse-moi seule.

Luc se rhabilla et quitta la chambre sans un mot. La lumière violente du soleil lui fit mal aux yeux. Il fut étonné de voir qu’il faisait encore jour. Tout était confus dans son esprit. Il fit quelques pas vers la rivière. Sa pine irritée lui faisait mal en frottant dans son slip. Il songea qu’un bain lui ferait du bien et lui rafraîchirait l’esprit. Il sauta dans la barque et appuya sur la rame avec une énergie qui le surprit.

CHAPITRE IX

SOINS INTIMES

Jacqueline fit revenir Luc tous les jours, jusqu’à ce qu’il termine son épilation. Cela se passait toujours sur le lit. Quand il entrait dans la chambre aux volets clos, elle était déjà « en tenue » sur les draps moites, nue, en bas noirs. La culotte gisait en boule sur la descente de lit, froissée, encore toute chaude. Luc adorait fouler la dentelle de ses pieds nus. Il se mettait en slip et la rejoignait. Il plaçait une serviette de toilette sous ses fesses pour ne pas salir.

La pince se trouvait sur la table de nuit. Ses gestes étaient méticuleux. Il s’appliquait en silence à lui arracher les poils. Silence complice, sulfureux, plein de sous-entendus. Il ne se passa rien d’autre pendant quelques jours.

Depuis qu’il avait enculé sa tante, Luc était obsédé par l’envie de la pénétrer par-devant. Mais Jacqueline lui paraissait lointaine, uniquement préoccupée de la perfection de son épilation. Pendant qu’il s’installait entre ses cuisses ouvertes, elle lui caressait les joues du bout des doigts pour l’encourager, en chantonnant d’une voix douce. Elle semblait heureuse qu’il s’occupe d’elle. Il se demandait si elle allait enfin évoquer ce qui s’était passé l’autre jour. Mais elle ne disait rien.

Luc adorait renifler ses doigts. Ils avaient la même odeur poissonneuse que sa chatte ouverte. Il comprit qu’elle se masturbait en l’attendant. Un pâle sourire se dessinait sur les lèvres de la jeune femme pendant qu’il humait. La honte lui rosissait les joues et sa respiration se faisait plus sifflante. Mais elle en restait là.

Un jour, alors qu’il avait presque terminé l’épilation du sexe de sa tante, son regard devint grave. Tout en lui caressant les joues d’un geste maternel, elle murmura d’un ton confidentiel :

— Ne va pas t’imaginer que je te force à me faire des soins de beauté. Si tu préfères faire la sieste dans ta chambre, ou jouer dehors...

Il baissa les yeux.

— Non, je vous assure. Je trouve ça très amusant.

Son regard s’élargit, jusqu’à exprimer une enfantine innocence.

— Tu me le dirais, si tu étais gêné, n’est-ce pas ?

Elle lui releva le menton pour l’obliger à la regarder en face. Des lueurs vicieuses scintillaient dans leurs prunelles.

— Parfois, je me dis que c’est mal de te laisser faire de telles choses : un morveux qui épile le sexe de sa tante. Si cela se savait, certains pourraient trouver cela choquant.

Soulagée, elle fit sourdre une larme entre ses longs cils. Il devina que ce n’était que de la comédie et entra dans le jeu. Il protesta de sa bonne foi en chuchotant, comme si on les écoutait à travers la cloison :

— Motus. C’est un secret, rien que pour nous.

Elle se laissa aller en arrière, s’abandonnant cuisses ouvertes. Elle fronça les sourcils et dit, les yeux fixés au plafond, comme si le reste ne la concernait plus :

— Comme tu es mignon ! Les garçons, c’est comme les petits chats, il ne faudrait jamais que ça grandisse. Après, ils vous abandonnent pour aller marauder.

Assis sur ses talons, Luc lui releva un pied, le frotta entre ses mains comme pour le réchauffer. Puis il s’empara du bas. Il adorait lui retirer ses bas avant de commencer l’épilation. Il prenait son temps en la dépouillant, grisé par les odeurs intimes que libérait le nylon diaphane. Jacqueline transpirait beaucoup, mais il n’était jamais écœuré. Quand le bas était retiré, il le portait à ses narines, le humait. Ça sentait la femme chaude. Sa pine s’étirait, rendant son érection douloureuse. En retirant le bas, il en profitait pour observer de près la fente entrouverte. Pour mieux voir, il tirait la jambe de côté.

Jacqueline s’abandonna en étouffant un gémissement. Il embrassa le pied nu, renifla entre les orteils.

— Si vous voulez, je peux vous mettre du vernis aux ongles des pieds. Un joli rouge. Après, je vous ferai quelques poils pendant que ça sèche.

D’une voix endormie, les yeux mi-clos, elle souffla :

— Tu fais ce que tu veux. Je suis entre de bonnes mains, quand ma petite esthéticienne me chouchoute.

Luc éprouvait un trouble étrange quand parfois elle le traitait en fille, s’amusant à employer des mots féminins. Quelques minutes plus tard, elle souffla d’une voix alanguie :

— C’est bon de s’abandonner entre les mains de sa petite camériste.

Une familière lourdeur lui baigna le ventre. Il baissa la tête en rougissant. Il découvrait avec cette femme qui aurait pu être sa mère le plaisir confus de passer de l’autre côté du miroir, d’alterner les rôles et de devenir un objet docile.

Pendant qu’il lui massait les chevilles pour « aider la circulation », elle tendit le bras et lui caressa les jambes :

— Comme tu as la peau douce... Il ne faudrait jamais vieillir.

La main de la femme remonta vers la taille pour lui toucher les fesses :

— Un vrai derrière de fille. Je connais beaucoup de jolies femmes qui feraient des folies pour posséder un cul pareil. Tu es trop jeune, tu ne peux pas comprendre.

Elle le caressa à travers le slip, éprouvant l’élasticité de son derrière. De l’autre main, elle enfonça l’empiècement dans la raie. Il s’abandonna, le ventre irradié d’agréables fourmillements. Il parvint à se ressaisir et mit les écarte-orteils. Elle agita en l’air ses doigts de pieds en éventail avec la joie d’une gamine. Luc appliquait le vernis à ongles. Ses mains tremblaient d’énervement. Son attitude troublée lui inspira un rire inquisiteur. Elle s’amusa à lui donner de petites tapes sur les fesses.

— Voilà ma petite esthéticienne les fesses à l’air. Pas de jaloux, nous sommes toutes les deux cul nu. Tu es plus à ton aise pour t’occuper de ta Jacqueline.

Plongé dans une agréable torpeur, il continua à peindre les ongles. Son visage était cramoisi. Il avait les tempes bourdonnantes et le sexe douloureux. Elle reposa la tête sur l’oreiller et ferma les yeux, pour mieux sentir les caresses. Il lui tint la jambe haut levée, la tirant sur le côté pour ouvrir la vulve et lorgner de plus près encore. L’odeur poissonneuse de son sexe se répandit et se mélangea dans l’air avec celle, suffocante, de l’acétone.

Les narines dilatées, Jacqueline semblait dormir. Mais elle ne resta pas inactive ; d’un geste machinal, elle fouilla dans son slip. À cette époque, Luc portait de grands slips de coton blanc qui bâillaient sur les côtés.

Il avait de plus en plus de mal à poser le vernis sur les ongles minuscules de sa tante. La langue serrée entre les dents, il s’appliqua. La jeune femme entra toute sa main dans la culotte, lui soupesa les couilles, les serra doucement jusqu’à ce qu’il gémisse. Elle le rappela à l’ordre d’une voix sèche :

— Ne te laisse pas distraire, mon chéri.

Elle le déculotta pour tirer la pine qu’elle serra fort, pour étrangler le renflement du gland. Elle fit mine de s’extasier, employant une ridicule voix bébête :

— Oh, il est tout dur, son petit robinet !

Elle éplucha la peau d’un geste vif, le décalottant sans douceur. Elle toucha le gland du bout de ses ongles manucurés.

— Veux-tu te laisser faire ! Il avait besoin de prendre l’air, ce petit bout. Comme c’est mignon, il a presque la même teinte que mon vernis à ongles !

Incapable de retenir la montée de son excitation, Luc haleta, le ventre en feu. Quand elle le tenait ainsi, « en main », le plaisir le pétrifiait. Elle le branla en lui faisant des reproches d’une voix faussement sévère :

— Qu’est-ce que c’est, ce coq dressé sur ses ergots ? C’est du propre, petit saligaud ! Et moi qui te faisais confiance. Vous êtes tous les mêmes, vous ne pensez qu’à ça !

Tout en le masturbant sans douceur, « pour lui faire cracher sa haine », elle lui donna des claques sur les fesses. Une violente bouffée de plaisir le fit suffoquer. Jacqueline, croyant qu’il était sur le point de juter, cessa de la branler.

— C’est donc ça, petit vicieux. Tu aimes les fessées ?

Il devint écarlate. Sans lui laisser le temps de répondre, elle empoigna sa queue et le branla de façon vigoureuse, en lui claquant les fesses de l’autre main. Penchée sur lui, elle scrutait ses réactions. Quand elle devina qu’il allait éjaculer, elle lui serra très fort le bout de la queue, pour refouler les contractions. Il était fou de bonheur. Au bout de plusieurs fois, elle le laissa se libérer.

Au moment d’éjaculer, elle ramassa sa culotte et lui empaqueta les couilles et la queue dans la dentelle. Elle le branla en employant les mots orduriers qui stimulaient leurs plaisirs :

— C’est du propre ! Tu mouilles comme une fille vicieuse. Il faut mettre un chapeau pour éponger les gouttes. Retiens-toi encore un peu. Trop tard. Quelle envie tu avais ! Allons, laisse-toi aller dans la dentelle, petit ange.

Il se répandit en secousses interminables, se mordant les lèvres pour ne pas crier. Quand il eut joui, elle attendit que la queue ramollisse entre ses doigts pour le lâcher. La culotte de dentelle noire resta collée par le sperme. Luc demeura un moment, anéanti par la violence de son plaisir. En relevant la tête, il croisa le regard de sa tante. Une lueur de défi brillait dans ses prunelles. Elle s’étira sur les draps et minauda d’une voix de gamine capricieuse :

— Et moi ? Egoïste ! Tu vas t’occuper de moi, maintenant.

Elle étirait ses pieds, agitant ses orteils vermillon devant son nez.

— C’est sec ? demanda-t-elle d’une voix changée.

Pour vérifier, il passa le bout de la langue sur l’ongle. Le vernis avait eu le temps de sécher.

— Et mon épilation ? Tu y penses, à ces vilains poils ? J’ai regardé dans la glace, ce matin. Il en reste encore trois ou quatre. Tu étais distrait.

Elle fit une moue délicate et s’offrit, ventre en avant, cuisses écartées. À force d’arracher les poils, la fourrure de Jacqueline était réduite sur le mont de Vénus à une minuscule touffe, que Luc, à sa demande, avait dû tailler en forme de cœur. L’inflammation faisait enfler les chairs du sexe qui ressemblait à une bouche obscène, grosses lèvres saillantes surmontées par une drôle de moustache.

Il reprit son travail. Sa tante déplissa la vulve à la recherche du moindre poil oublié. Quand elle en trouvait un, elle demandait à Luc de le retirer à la pince. Pour ne pas lui faire mal, il tirait d’un coup sec, mais il était très excité quand la douleur la faisait couiner et qu’elle pleurnichait comme une gamine. Elle redevenait, dans la souffrance, une petite fille soumise. La sensation de dominer cette belle femme le faisait bander. Il éprouvait le même plaisir pervers qu’avec Charles, quand ils faisaient pleurer Martha en lui pinçant les chairs sensibles. Quelques minutes après avoir été un jouet soumis entre les mains de sa tante, Luc retrouvait le plaisir de la dominer.

CHAPITRE X

LUC PERD SON PUCELAGE

Quelques jours plus tard, Jacqueline voulut qu’il lui retire tous les poils du sexe. Elle lui expliqua qu’ainsi elle serait plus nette, surtout en cette période de canicule où elle transpirait beaucoup. Il lui restait si peu de poils que Luc eut vite fait de satisfaire ce dernier caprice. Quand sa chatte fut intégralement épilée, elle arbora avec une certaine impudeur une vulve glabre de petite fille. L’absence de poils la faisait encore plus nue et obscène. Le renflement chauve du pubis mettait en évidence la fente profonde qui séparait les grosses babines imberbes du con.

Très excité, Luc, se recula pour juger de la perfection de son travail.

— Voilà. Aussi lisse qu’un oeuf.

— Tu trouves cela joli, demanda-t-elle d’une voix rauque.

— Sans les poils, c’est encore plus cochon.

Un long frémissement la traversa. C’était de toute évidence la réponse qu’elle attendait. Le nez à quelques centimètres de la vulve béante, Luc scruta les muqueuses écarlates. Jacqueline, les narines dilatées, avala une grosse bouffée d’air. Elle ne cachait plus l’excitation qu’elle éprouvait à s’exhiber et à se faire toucher. Ses chairs luisaient d’une mouille épaisse qui coulait dans la rigole de l’entrefesse, d’autant plus visible que la chatte était rasée.

Cette vision eut vite fait de redonner de la vigueur à la pine de Luc. Sa tante rejeta la tête en arrière avec un bruyant soupir et s’offrit en décollant les genoux. Luc la connaissait assez pour savoir que quand elle prenait cette pose, c’était qu’elle avait une folle envie de se faire dominer. Imitant son cousin Charles quand il punissait Martha sur la plage, il prit une voix de dur :

— Quelle douillette ! Il faut souffrir pour être belle.

D’une main ferme, il l’obligea à écarter les cuisses.

— Restez le cul en l’air, bien ouverte pour apaiser le feu de l’épilation !

Il promena le revers des doigts sur la peau glabre. La douceur l’électrisa.

— On dirait la peau d’un poulet.

Il la toucha, troublé par la respiration saccadée de cette belle femme qui ressemblait tant à sa mère. Le souffle oppressé gonflait les seins. En jouissant, elle griffait malgré elle les pointes brunes qui dardaient au centre de ses larges pastilles fripées. Elle supplia d’une voix faible :

— Arrête, chéri, ce n’est pas bien.

Il chuchota :

— Voulez-vous vous taire ! Elle est si jolie, ma petite maman, avec sa fente toute rose, sans ces vilains poils ! Et maintenant, tout !

« Je lui vois tout, maintenant. »

Il passa un doigt de bas en haut dans la fente, décollant les lèvres. Jacqueline se tordit sur le lit, le ventre en avant, et se mordit les doigts au sang. Sa tante devenait folle d’excitation quand il l’appelait « maman » de cette voix bêtifiante, tout en lui imposant des attouchements scandaleux. Il agita son doigt dans la fente révulsée où les chairs rouges saillaient.

— Vilaine maman pleine de pisse.

Elle eut un hoquet excité. Il lui pinça le clitoris, la faisant tressauter. Elle secoua la tête, comme pour s’arracher à un rêve. Ses gros seins pâles bougeaient lourdement sur son torse.

— C’est fou... Il ne faut pas !

Elle suffoqua, les yeux hagards. En jouissant, Jacqueline ressemblait à s’y méprendre à sa sœur. C’était une vision saisissante. Luc retrouvait dans son regard halluciné, la même expression que celle de sa mère. Loin de l’effrayer, l’image scandaleuse le fit bander si fort qu’il fut à deux doigts de juter.

— Le derrière en l’air, Maman. Il faut montrer ses deux trous.

Genoux aux épaules, elle s’ouvrit le cul à deux mains en grognant. La mouille coulait dans la raie, rendant l’anus luisant. Elle soupira en secouant la tête dans tous les sens, la voix brisée :

— Mon Dieu, pourquoi m’avez-vous faite si faible ? Quelle horreur ! Quelle dépravation ! Ce chenapan est le diable ! Et moi, comme une idiote, qui fais ses quatre volontés.

Il lui écarta la chatte, tira les petites lèvres pour bien dégager le clitoris. Les chairs étaient baveuses. Loin d’être écœuré, il lécha ses doigts, grisé par l’odeur de femme excitée. Il serra le bout de chair durcie, le faisant rouler entre deux doigts.

— Je peux, Maman chérie ?

Il allongea le clitoris, le tirant si fort qu’un vertige fit crier sa tante. Sans resserrer les jambes, elle supplia en pleurant d’énervement :

— Il ne faut pas, mon chéri. Laisse-moi.

— Votre bout est tout dur.

Il chantonna en faisant rouler l’excroissance sous ses doigts, comme une mie de pain :

— J’ai une maman avec un gros clitoris... j’ai une maman...

Tout en la branlant, il se tira la queue, épluchant la peau du prépuce. Il bandait si fort qu’il en avait des agacements au bout du gland. Il s’approcha sur les genoux jusqu’à appuyer sa queue dans la fente. Un ultime sursaut agita Jacqueline, mais elle était trop faible pour résister.

— Vous sentez comme je suis dur, Maman ?

Tenant sa pine à la base, il s’amusait à lui donner de petits coups dans l’entaille. Le gland frappait les chairs juteuses avec un bruit mouillé. Il fouillait dans les replis, à la recherche de l’orifice vaginal. Réalisant ce qu’il s’apprêtait à faire, Jacqueline essaya mollement de le repousser :

— Pas là, mon chéri. C’est affreux.

— Juste un peu, Maman chérie. Je la mouille un peu avant d’aller dans l’autre trou.

Glissant les mains sous ses fesses, il lui vissa un doigt dans le cul. La jeune femme était si bien relâchée qu’il pénétra sans forcer l’anus assoupli. Il chuchota à son oreille d’une voix de dur :

— Vilaine Maman qui s’ouvre le derrière.

Il donnait de petites tapes du bout des doigts sur l’anus amolli de faiblesse.

— Une vilaine cochonne qu’il faut punir.

Elle lui prit la tête, écrasant son visage contre ses seins, en gémissant. Il continuait à lui « fesser » le trou du cul avec plus de rage. Sa tante creusa les reins, s’offrit le derrière en l’air, en pleurant de honte et d’excitation, tandis que, lové contre son ventre, il appuyait le bout de sa queue.

— N’ayez pas peur. Je fais juste rentrer le bout.

Il agitait son doigt dans le cul de Jacqueline, avec un petit rire enfantin.

— Je touche mon bout. Je le sens à travers.

Il appuya davantage sa pine. Elle étouffa un sanglot.

— Non, ce n’est pas raisonnable. Ce n’est pas bien.

Imitant son cousin Charles, il lui répondit par un rire vulgaire. De sa voix de cinéma, il lui souffla à l’oreille :

— Vous sentez comme je suis raide. Aujourd’hui, vous allez passer à la casserole.

Sa queue était dure comme une barre de fer. Il bandait depuis le début de la séance. Jacqueline s’extasiait de la durée de ses érections. Elle disait toujours que c’était la première fois qu’elle voyait quelqu’un se retenir si longtemps avant d’éjaculer. Elle commentait d’un air fier, en lui caressant le front d’un geste maternel :

— Il y a beaucoup d’hommes qui devraient prendre des leçons. La plupart c’est : « bonjour, bonsoir, je prends mon pied et je me fous du reste ». Une fois qu’ils ont lâché la sauce, ciao !

À travers la membrane du cul, Luc toucha sous son doigt sa pine distendant les chairs et s’enfonçant jusqu’aux couilles. Elle se débattit, le traita de salaud, enfonça les ongles dans sa nuque. Puis très vite, collant sa bouche à ses lèvres, elle étouffa ses cris de plaisir, tout en remuant le bassin pour accélérer le mouvement au fond de son ventre.

Ils furent secoués en même temps par une violente jouissance. Elle attendit qu’il ramollisse, pour l’aider à se retirer. Elle plaqua sa culotte roulée en boule devant l’orifice pour empêcher le sperme de couler. Puis elle s’installa sur le bidet du cabinet de toilette. Luc la rejoignit. Sans un regard de reproche, sa tante lui demanda de remplir la poire de caoutchouc.

— Il faut me rincer, petit cochon. Je ne tiens pas à avoir un bébé de toi.

C’est ainsi qu’elle lui apprit à faire des douches vaginales. Les jours suivants, chaque fois qu’il jutait en elle, Luc lui faisait une injection d’eau tiède et savonneuse. Il adorait jouer à l’infirmière pour sa tante. Il était devenu un spécialiste des lavements.

Une fois, elle lui avait même demandé de lui en administrer un au lait. Il s’était glissé dans l’étable avec une casserole pour traire une vache. Jacqueline l’attendait, assise sur le bidet, la tête renversée en arrière, amollie de plaisir. Il remplit la poire de caoutchouc. Puis elle s’ouvrit la chatte pour qu’il la pénètre avec la canule vaginale, aussi grosse qu’un sexe en érection.

Elle lui donna le signal de presser à deux mains. Elle adorait la sensation du jet puissant au fond de son vagin. Le coffret indiquait qu’il s’agissait d’un « jet rotatif ». Luc imaginait les agréables picotements des gouttes projetées au fond du con.

Luc, lui, préférait le moment où il retirait la canule d’un geste vif. Le lait giclait contre l’émail. Elle creusait le ventre pour l’expulser avec violence, comme un gros pipi trop longtemps retenu.

— Vous pissez du lait, commentait Luc, le nez collé entre les cuisses de sa tante.

Elle poussa de toutes ses forces pour se vider des dernières gouttes. Luc adorait quand, parfois, s’oubliant, elle se mettait à pisser. Il remplit à nouveau la poire. Il fallait faire vite avant que le lait ne refroidisse. Cette fois, elle lui demanda de lui arroser la fente et d’asperger le clitoris. Elle s’ouvrit la chatte entre ses doigts, faisant saillir le gros bourgeon rose. Il fit jaillir le jet dessus. Le lait dégoulinait dans la fente et entre les fesses. Sa tante jouit très vite.

Une autre fois, prétextant une lourdeur au ventre, elle lui demanda de lui administrer un lavement. Luc s’exécuta. Jacqueline adapta à la poire de caoutchouc, une canule effilée et beaucoup plus longue. Mais il ne fut pas aussi excité que quand il lui rinçait la chatte des traces de sperme et de mouille.

L’injection vaginale devint une de leurs habitudes. C’était un prétexte pour jouir. Luc était aux petits soins. Après l’avoir lavé l’instrument, il savonnait la fente de sa tante. Il aimait le contact soyeux des grandes lèvres dépourvues de poils, du mont de Vénus lisse comme des joues de bébé. Quand il lui faisait sa toilette intime, Jacqueline s’excitait. Luc la branlait avec le gant de toilette plein de savon. Son plaisir assouvi, la femme alanguie se laissait essuyer. Il prenait dans la commode une nouvelle paire de bas et une culotte propre.

Jacqueline se laissait habiller comme une petite fille. Venait ensuite le moment où il prenait la brosse et peignait ses longs cheveux. Jacqueline chantonnait. L’opération durait longtemps.

Luc ne se lassait jamais de démêler la longue crinière brune. Ses cheveux sentaient la terre et l’herbe coupée. Elle le regardait dans le reflet du miroir. Son visage exprimait un profond bonheur.

— Jamais personne n’a pris autant soin de moi.

Il souriait, timide.

—  Quand tu seras plus grand, il faudra que tu fasses un métier où tu soignes les femmes.

— Docteur ?

—  Comme ça, tu leur feras des lavements. La plupart des femmes adorent être remplies de liquide tiède. Certaines trouvent même cela plus excitant que ce que leur fait leur mari.

Elle fronça les sourcils et fit mine de réfléchir. Elle eut un geste de la main, comme pour balayer ses pensées :

— Je te vois bien faire de la danse, tu es mince et tu as des gestes gracieux.

— Vous n’y pensez pas, c’est pas un truc de garçon.

Elle le considéra avec un regard amusé.

— Tu es bête. Il y a beaucoup de danseurs dans les corps de ballets. Demain, je te ferai mettre un de mes collants et je t’apprendrai quelques pas.

L’idée d’enfiler une paire de collants de sa tante l’excita tout en le rebutant. Il haussa les épaules d’un air boudeur. Elle lui prit les mains, qu’elle observa avec un sourire rêveur :

— Avec des mains fines comme ça, tu ferais aussi un bon accoucheur... ou un coiffeur pour dames... ou bien esthéticienne !

— C’est pas un métier d’homme, s’insurgea-t-il, vexé.

— C’est dommage. C’est à inventer. Je suis certaine que beaucoup de femmes préféreraient se faire bichonner par un homme. Tu es si doux, si prévenant. Jamais je n’ai été aussi bien épilée.

Tout en s’appliquant, il savait qu’elle l’observait dans le reflet du miroir. Il promenait le gros plumeau de duvets dans la boîte de poudre de riz. Quand il s’approcha, elle ouvrit les cuisses avec naturel pour qu’il lui poudre les lèvres du con.

Il avait l’habitude de lui maquiller la vulve et elle lui demandait parfois de passer du rouge à lèvres sur les fines languettes de l’intérieur.

Un soir, apercevant des cernes mauves que le plaisir avait dessiné sous ses yeux, elle se lamenta avec des allures de princesse :

— Mon Dieu, je suis affreuse !

Elle lui montra les nombreux fards sur la tablette de marbre de la coiffeuse.

— Chéri, tu vas me refaire une beauté.

— Je ne sais pas faire.

— Je vais t’apprendre. Prends le gros pinceau et le rose à joues.

Luc, qui était doué pour le dessin, apprit très vite à mélanger les fards à paupières, à ourler d’eye-liner les contours de l’œil, à brosser les cils et à les allonger au mascara, à déposer d’un geste précis, blush et rose à joues.

Luc avait un réel talent pour maquiller. Il s’entraînait avec ses crayons de pastel, dessinant le visage de sa tante avant de lui inventer des harmonies de couleurs pour la rendre plus belle. On le voyait souvent, seul dans un coin du jardin avec son cahier de croquis, sifflotant une chanson à la mode :

Biche, oh ma biche

Lorsque tu soulignes

Au crayon noir tes jolis yeux

Biche, oh ma biche,

Moi je m’imagine

Que ce sont deux papillons bleus

S’il prenait un air inspiré en suçotant son crayon, c’est qu’il pensait à elle.

CHAPITRE XI

L’ACCOUCHEUR

En sortant de chez sa tante, Luc se gardait bien de se laver les mains. Il voulait conserver le plus longtemps possible l’odeur de sa vulve sur ses doigts. Il les repliait sous ses narines et les reniflait avec un sourire. Jacqueline sentait toujours très fort. Malgré son jeune âge, Luc était un véritable nez. Il savait reconnaître les nuances subtiles des parfums intimes qui imprégnaient ses doigts. Tel un authentique parfumeur, il décelait l’endroit où tel doigt avait été fouiller, celui qui s’était plongé dans les profondeurs du vagin, celui qu’il avait vissé dans l’anus, celui qui avait recueilli les arômes acides dans les replis des petites lèvres...

Il aimait se promener seul dans les marais. Il s’arrêtait sous un arbre et humait ses doigts. Sa pine durcissait dans son slip, et il ressentait des agacements au bout du gland. Il passait la main dans l’échancrure de son short, et se touchait doucement. S’il était dans un endroit isolé, il sortait sa queue et se caressait tout en flairant ses doigts.

Son plaisir assouvi, le ventre encore lourd d’excitation, il fallait bien se résoudre à se laver les mains avant de passer à table. L’odeur fade du sperme et celle plus marine de son urine dominaient celles de la femme. Sa queue ramollissait, laissant une sensation mouillée dans son slip. Il léchait parfois ses doigts pour retrouver les goûts salés qui le faisaient bander à nouveau. Il éprouvait toujours du plaisir aux choses les plus sales.

Un lundi, à la fin du mois d’août, le facteur vint apporter deux lettres. L’une pour Luc, l’autre pour sa tante. Il faisait très chaud en cette fin d’été, et Luc se rendit au bord de l’eau pour lire son courrier. Ça venait d’Amérique. Luc, qui collectionnait les timbres, découpa l’enveloppe avant de déplier la lettre. C’était une carte postale. La baie de San Francisco. Au dos, quelques phrases brèves de ses parents. Ils avaient beaucoup de succès là-bas. Ils y resteraient encore une année, et promettaient de le faire venir dès que tout irait bien. Déçu, il décida de se baigner avant de rejoindre sa tante. Il savait qu’elle avait reçu des nouvelles de son mari. Pendant le repas, il comprit, en écoutant les allusions qu’elle échangeait avec ses parents, qu’il allait revenir d’Afrique.

Sitôt le déjeuner avalé, à l’heure de la sieste, il se glissa dans la chambre de Jacqueline. Il se déshabilla, pressé de promener à nouveau les doigts dans ses chairs gluantes. Elle lui offrit le compas de ses cuisses blanches et sa motte chauve et charnue, profondément fendue sur les chairs luisantes. Luc n’osait pas lui demander quelles explications elle fournirait à son mari pour expliquer sa chatte épilée.

Agenouillé sur les draps, il lui caressa le ventre. Sa tante ferma les yeux comme si elle cherchait le sommeil. Il puisait une intense satisfaction à l’entendre soupirer, la tête enfouie dans l’oreiller.

— Comme tu as les mains douces !

Elle lui prit le poignet et supplia d’une voix dolente :

— Pas si fort ! Doucement, petit salaud. Il faut déguster.

Elle serra ses doigts en bracelet.

— C’est à la taille de tes mains que l’on voit que tu es encore un gamin. Des doigts d’enfant ! Tu n’as pas honte de jouer les hommes ? Je devrais te corriger d’être aussi vicieux.

Il baissa les yeux, faussement confus. Sa tante haussa les épaules. Puis avec un sourire indulgent, elle guida la main entre ses cuisses. C’était plus fort qu’elle, elle était incapable de se priver de sexe. Elle ferma les yeux, comme si tout cela ne la concernait plus. Seule sa respiration saccadée montrait qu’elle jouissait. Il passa un doigt dans la fente, de bas en haut, décollant les lèvres. Elle avait les chairs fiévreuses. Il s’approcha pour souffler dessus. Les languettes s’écartèrent mollement. Il tira une petite lèvre sur le côté pour observer le clitoris baignant dans une mouille laiteuse.

Quand il titilla le gros bouton rose, elle prit une profonde inspiration qui siffla entre ses dents. À sa façon de s’abandonner pendant qu’il lui scrutait la chatte, sa tante lui rappelait l’attitude accablée de Martha. Il pinça le clitoris entre pouce et index, la faisant gémir. Il tira le bouton vers le haut pour voir le petit orifice urinaire que le plaisir faisait béer.

— C’est par là que tu fais pipi.

— Veux-tu bien me laisser, petit salaud.

De l’autre main, il prit le brin d’herbe qu’il mâchonnait. Jacqueline eut un raidissement ; il lui picotait les muqueuses à la recherche de l’entrée. L’ayant trouvée, il appuya le bout mouillé de salive à l’orée du méat.

— Qu’est-ce que tu me fais ?

— N’aie pas peur. J’ai déjà planté un cure-dents dans le petit trou d’une fille.

— Tu es fou.

— Quand on l’a débouchée, elle s’est mise à pisser comme une vache.

— Laisse-moi.

— Tu veux que j’essaye ? Ça la rendait folle.

À sa grande surprise, Jacqueline lui prit le poignet et repoussa sa main.

— Je ne suis pas une détraquée.

Elle avait l’air fâché, et Luc n’insista pas de peur de tout faire rater. Sans le lâcher, elle lui guida la main plus bas, devant l’orifice vaginal. Elle haleta, avant de demander d’une voix rauque :

— C’est là que je te veux, gros bêta. Là et pas ailleurs.

Jacqueline lui serra les doigts en cône et les appuya dans les chairs mouillées. Luc n’avait jamais vu son trou aussi dilaté. Elle s’ouvrait si bien que le bout des doigts entra comme dans du beurre.

Depuis plusieurs jours, Luc était obsédé par une image. La scène avait eu lieu dans l’étable où une vache avait mis bas. Ce n’était pas la première fois qu’il assistait à une naissance. Mais cette fois, on fit appel au vétérinaire. Luc entra dans l’étable au moment où celui-ci, ayant mis des gants en caoutchouc, enfilait sa main tout entière, puis son avant-bras jusqu’au coude dans le cul de la vache pour tirer le nouveau-né à l’extérieur. L’image avait fortement impressionné le gamin. Puis, il avait fini par l’oublier. Et voilà que, soudain, elle lui revenait à l’esprit. C’était une pensée si scandaleuse qu’un frisson le couvrit de sueur des pieds à la tête.

« Comme dans du beurre... »

Avec une secousse nerveuse, il appuya ses cinq doigts dans les chairs brûlantes, provoquant un bruit humide. Surprise par sa brutalité, Jacqueline étouffa un cri en mordant l’oreiller. Son index trouva tout de suite l’entrée. Elle était si mouillée qu’il glissa au fond de l’orifice. Il savait qu’elle aimait plus que tout être pénétrée d’un doigt, qu’il agitait vivement pour l’affoler. Elle ondulait sur les draps, tendant son ventre, comme l’anguille qu’il avait prise à la ligne le matin même. Elle était si vorace qu’elle avait avalé l’hameçon. Luc avait été obligé de lui couper la tête. Même décapitée, l’anguille se tortillait. Sa peau était gluante ; il s’était trouvé dans l’obligation de la serrer dans son poing pour qu’elle ne lui échappe pas. Elle était de la grosseur de sa pine.

Si Jacqueline avait été là, à la rivière, il l’aurait pénétrée avec le tronçon d’anguille. L’idée l’excitait. Du bout de l’index, il imita les contorsions de la bête au fond de la chatte. Jacqueline, sanglotant de plaisir, le suppliait d’une voix mourante de la caresser plus doucement. Son plaisir était trop violent. Elle avait peur de jouir trop vite. La mouille évoquait la bave glissante qui recouvrait la peau du poisson. Les lèvres tordues par le plaisir, Jacqueline pleurait, en battant les cuisses en grand écart.

Luc força pour mettre un autre doigt. Le fourreau était relâché. Quand il appuya en tournant pour en faire pénétrer un troisième, Jacqueline ouvrit des yeux hagards. La bouche ouverte, en une muette protestation, elle laissa échapper un râle. Luc sut qu’elle avait compris son intention de lui fourrer toute la main. Elle hoqueta :

— Monstre ! Tu n’oserais tout de même pas !

Il forçait rageusement, dilatant les parois vaginales avec un quatrième doigt. Cela provoqua un bruit incongru. Jacqueline hoqueta, prise de vertige. Elle prit son poignet, le serra.

— Non, chéri. C’est trop gros.

Il retrouva malgré lui l’horrible voix de gamin attardé qui l’affolait tant pendant leurs jeux vicieux :

— C’est pas trop gros, petite mère. Et puis, c’est vous-même qui l’avez dit : j’ai des mains d’accoucheur. C’est pas plus gros qu’un bébé. Relâchez-vous, ça va rentrer.

Jacqueline se mordait les lèvres pour ne pas crier. Elle haletait comme une femme qui accouche. Il avait à présent la moitié de la main enfoncée en elle. Il tira pour engager le pouce, surveillant les chairs rouges qui se retroussaient comme une moufle retournée. Il y eut un appel d’air. Un pet vaginal. Jacqueline hoqueta de honte.

— Vilaine Maman, souffla Luc.

Il vrilla sa main, appuyant de toutes ses forces. Elle résista, puis les chairs s’amollirent. Il donna une violente secousse, comme un coup de poing, et la main s’engagea jusqu’au poignet. Jacqueline sanglotait en roulant des yeux hallucinés. Elle tendait le cou pour regarder.

— C’est pas possible !

— Vous n’avez pas mal, petite mère ?

— Non.

—  Je vous l’avais bien dit... comme dans du beurre !

Il buta au fond du vagin, provoquant une secousse qui agita les chairs de la femme. Il se figea, essoufflé, et croisa le regard soumis de sa tante. Elle baissait les yeux, honteuse. Il reprit de la même voix sucrée :

— Pauvre Maman. Elle a le cul presque aussi large que celui de la vache.

Elle était trop excitée pour protester. Il déplia les doigts, distendant les chairs moelleuses. Elle grimaça de bonheur quand il fit bouger ses doigts contre les parois, comme les tentacules d’une pieuvre.

— Salaud !

Il retira sa main de quelques centimètres tout en s’approchant pour chuchoter :

— Je peux rentrer jusqu’à l’épaule, comme le vétérinaire.

L’image la fit frémir. Elle avoua dans un souffle :

— Je te sens bien, j’aime.

— Vous aimez les grosses queues ?

Elle fit oui avec les yeux. Il donna un coup de poing rageur au fond de la chatte, la faisant crier. Elle reprit ses esprits et eut un rire énervé avant de l’insulter sans colère :

— Salaud.

—  Petite mère s’est dilatée avec sa bouteille de shampoing ?

Elle le fixait, hébétée. Les pointes brunes de ses seins se dressaient, raides comme des doigts pointés. Il donna une nouvelle secousse en grognant, comme un boxeur qui délivre un coup rageur.

— Garce !

Elle fit un saut de carpe sur les draps. Il tira son poignet, prêt à cogner à nouveau. Elle avoua :

— Oh... J’aime. Tu as raison d’être brutal. Il faut punir cette vilaine femme qui t’incite à commettre de telles horreurs.

— Je vais vous corriger.

Il lui pétrit les seins, tout en donnant de grands coups au fond de sa chatte. Elle grognait d’excitation, se mordait les lèvres au sang. Elle mouillait de plus belle. Il semblait à Luc que la gaine vaginale s’était encore assouplie. Le poignet glissait avec facilité. Il naviguait en elle avec une aisance déconcertante, provoquant un affreux bruit de cloaque. Il perçut, juste avant qu’elle ne se mette à crier sa jouissance, les contractions de l’orgasme. Ivre de plaisir, il lui écrasa les seins sous ses doigts et retira son poing d’un coup sec. Jacqueline hurla d’excitation. Luc se pencha pour jouir du spectacle du large gouffre qui ne parvenait plus à se refermer. Les chairs rouges palpitaient, comme l’intérieur d’une bouche édentée. Jacqueline eut un orgasme si intense qu’elle en perdit connaissance. Elle reprit peu à peu conscience. Luc scrutait de près l’orifice vaginal se rétractant tel un gros mollusque agité de contractions. Jacqueline passa la main sous elle.

— Je crois que j’ai tellement joui que j’ai pissé sous moi, non ?

Une large tache mouillait le drap sous ses fesses.

Le lendemain, un télégramme annonça que le mari de Jacqueline venait d’être blessé pendant des émeutes. Son état était préoccupant, mais ses jours n’étaient pas en danger. Il avait été rapatrié en métropole, à l’hôpital militaire de Marseille. Jacqueline passa le reste de la soirée à pleurer.

On conduisit sa tante à la gare. Elle avait encore les yeux rouges, mais avait retrouvé un peu de gaieté. Luc l’accompagna dans la Citroën du grand-père. Il avait le cœur gros de la voir partir. Elle monta dans la « micheline de cinq heures », l’autorail rouge qui crachait une épaisse fumée noire de diesel et s’arrêtait à toutes les gares jusqu’à Niort. Jacqueline était très élégante. Luc lui avoua qu’il la trouvait très belle. Elle eut un drôle de sourire et lui souffla juste avant de monter dans l’autorail qu’elle lui promettait de lui écrire. Au coup de sifflet strident du chef de gare, le train s’ébranla.

Elle fit un signe de la main. Luc lui envoya un baiser. Ses doigts étaient encore parfumés par l’odeur du sexe de sa tante. Pendant le trajet en auto, elle s’était laissé toucher les fesses. Elle avait même soulevé son derrière du siège pour qu’il la tripote sous la jupe. Pendant que le train s’éloignait devant le passage à niveau, Luc suçait son pouce, celui qu’il lui avait planté dans le cul.

Les grandes vacances touchaient à leur fin. Ce jour-là, ils en avaient profité pour acheter des fournitures scolaires. Luc était heureux et triste à la fois. Triste de voir partir Jacqueline, celle qui avait si bien remplacé Martha. Il était une nouvelle fois très seul, abandonné.

Il était content car ses grands-parents avaient renoncé à le remettre chez les jésuites. Sa tante de Paris, Nicole, le prenait chez elle pour l’année scolaire. Il allait y retrouver ses trois cousines qu’il n’avait pas vues depuis longtemps.

TROISIEME PARTIE

TENDRES COUSINES

CHAPITRE XII

LES COUSINES

Maintenant, Luc connaissait la chanson avec les filles. Martha l’avait initié au vice, mais cette expérience l’avait laissé sur sa faim. Avait alors suivi une longue période d’errance, car les filles de son âge étaient loin de ressembler à la jeune Hollandaise. Ou elles étaient trop immatures pour s’intéresser au sexe, ou elles étaient attirées par des garçons plus âgés. À cette époque, il pensait qu’avec Martha, il était tombé sur une exception.

Grâce à sa tante Jacqueline, il avait découvert tout ce qu’il y avait à tirer de la sensualité sulfureuse d’une femme d’expérience. Les filles de son âge lui semblaient fades, sans intérêt. Seule la femme mûre l’attirait.

Cet automne-là, dans la micheline de Niort d’où il allait prendre l’express de Paris, Luc songeait qu’il avait beaucoup mûri pendant les grandes vacances. Il était un homme, il avait perdu son pucelage. Découvrir Paris l’excitait, bien qu’il eût préféré aller à Rouen, chez son autre tante, Maryse, pour y retrouver son cousin Charles. Il avait tant envie de lui prouver qu’il avait grandi et pris de l’expérience depuis les jeux avec Martha.

Sa tante Nicole était institutrice, mais son mari gagnait assez d’argent pour qu’elle se dispense de travailler. En descendant du train, à Paris, Luc se précipita sur le quai. Nicole ne ressemblait en rien à sa sœur Jacqueline. Autant l’une était brune et sensuelle, autant l’autre était blonde et rigide. Mariée à un riche réfugié Russe, Vladimir, elle élevait ses trois filles d’une main de fer. En sortant du train, gare d’Austerlitz, Luc l’embrassa.

Les trois sœurs étaient sur le quai, elles aussi. Elles étaient habillées de vêtements classiques. Elles portaient de longues nattes de cheveux dans le dos, l’une couleur maïs, l’autre couleur de bière et la troisième châtaine. Elles s’échelonnaient par taille. L’aînée, Natacha, avait dix-huit ans ; Alexandra, seize et la cadette, Virginie, quatorze.

À la perspective d’avoir leur cousin chez elles, les trois filles paraissaient joyeuses. La famille habitait rue de Tournon, à deux pas du Luxembourg. Dans le taxi qui ramenait tout le monde à la maison, les filles l’assaillaient de questions. Luc ouvrait de grands yeux en découvrant Paris. Ils logeaient dans un luxueux hôtel particulier. On avait réservé à Luc une chambre au dernier étage. De la fenêtre, il pouvait voir les toits du Sénat. Natacha lui présenta les lieux. Tout était richement meublé. Une salle était réservée aux jeux. Une autre était aménagée en salle de danse.

Alexandra lui apprit que, chaque jeudi, un professeur de danse venait à la maison leur donner des cours particuliers. Un autre les initiait au piano. Luc remarqua des sanguines accrochées au mur, représentant ses cousines. Virginie expliqua avec fierté que c’était l’oeuvre de leur mère. Elle fréquentait un atelier de dessin, rue de Seine, à deux pas de la maison.

Elle ajouta en rougissant qu’on y dessinait des dames toutes nues. Ses sœurs, avec des rires énervés, la poussèrent du coude pour la faire taire. Leur mère prenait aussi des leçons de chant avec un certain Philipard, professeur au conservatoire du VII?e arrondissement.

À ce moment, entra la bonne de la famille, une jeune femme brune, habillée d’un tablier, qui annonça que le goûter était prêt. Alexandra fit les présentations. Carla habitait une chambre mansardée, voisine de celle que l’on avait attribuée à Luc. Lui, qui n’était pas guéri de son attirance pour les femmes mûres, fut tout de suite troublé par le derrière rebondi qui gonflait la jupe courte, bien mis en valeur par le nœud du tablier.

Nicole proposa à Luc de prendre un bain pour se remettre de son long voyage. Carla l’accompagna. Elle remplit la baignoire. Quand elle se pencha pour évaluer la tiédeur de l’eau, sa jupe remonta en haut des cuisses.

Carla, comme Jacqueline, portait des bas noirs. La vision fit bander Luc. Elle resta un bon moment le cul tendu. Il en profita pour se pencher et regarder sous la jupe. Elle portait un slip de dentelle rouge. Des poils dépassaient des côtés. Luc songea qu’un jour, quand ils se connaîtraient mieux, il lui proposerait de l’épiler. Malgré son peu d’expérience, il aimait les culs imberbes, comme celui de Jacqueline, mais, à l’âge des goûts extrêmes, ressentait également une attirance sordide pour ceux qui débordaient de poils. Ça venait sans doute de son penchant pour les fumets intimes. Un cul poilu conservait ses odeurs, surtout l’été, quand l’excitation fait transpirer.

Carla le laissa seul dans la salle de bains. En se déshabillant, il admira le luxe de la pièce. Tout était en marbre avec d’immenses miroirs qui le reflétaient nu sous toutes les coutures. C’était la salle de bains réservée aux enfants. Chacune des trois filles avait son lavabo et sa coiffeuse. Il ferma la porte à clef. Le bain fumait, parfumé à la lavande. Il prit son temps, renifla les flacons d’eau de toilette, ouvrit les placards. Il découvrit, dans l’armoire à pharmacie, une poire à lavement, rangée avec les serviettes. Cela lui rappela les injections qu’il administrait à sa tante.

Puis il ouvrit un panier d’osier, rangé dans un coin. Il contenait le linge sale de ses cousines. Il ne put résister à sa passion des petites culottes, et avec des frémissements d’énervement, se mit à fouiller. Les filles portaient des dessous chics, des culottes légères, agrémentées de dentelles. Ce n’étaient pas des sous-vêtements de filles de la campagne. Il s’en empara. En fonction de la taille, il s’efforçait d’imaginer à qui appartenaient les culottes.

Il les reniflait ; réchauffait de son haleine l’odeur de l’empiècement. Il était tellement excité que sa pine collait à son ventre. Il scrutait de près le pli qui s’incrustait dans l’entaille sexuelle. Aucune des filles n’avait la même odeur. La plus jeune sentait le pipi. Alexandra qui était à l’âge ingrat où l’on a honte de son corps s’aspergeait d’eau de Cologne pour neutraliser ses odeurs corporelles. Mais en insistant, il décela quand même des fragrances acides et poissonneuses. Quant à Natacha, elle avait déjà une odeur de femme qui lui rappelait celle de Jacqueline excitée.

Luc se pencha pour bien voir sous la jupe.

Les trois filles le connaissaient à peine (elles venaient rarement dans le Poitou pour les vacances), mais lui possédait déjà leurs secrets les plus intimes. Il déplissa l’empiècement d’un slip de broderie anglaise. Il y retrouva des traces de mouille séchée, quelques traînées brunes et d’excitants relents d’urine. Des trois, c’est l’odeur de l’aînée qui l’excitait le plus. Luc le renifla longtemps, tout en se branlant pour entretenir son érection. Il ne voulait pas juter trop vite.

Il eut alors, en voyant les reflets dans les miroirs, une idée perverse. Il enfila le slip de sa cousine. Il voulait savoir ce que l’on ressent quand on porte de la lingerie aussi légère. Il avait la même taille que Natacha. Il remonta l’élastique à sa taille. La dentelle moulait ses fesses. Il lui revint la réflexion de Jacqueline sur son derrière rond comme celui d’une fille. Son gland décalotté frottait contre la dentelle. Il bandait encore plus fort en culotte de femme. Sa queue gonflait la soie. Il mouillait. Une tache suintait à travers la fine étoffe. Il était très excité à l’idée que ses sécrétions se mélangeaient aux traces de sa cousine. Il serra sa queue à travers la culotte et se masturba, fasciné par son image ambiguë dans la glace.

Son plaisir assouvi, il se sentit honteux et ridicule. Il se déculotta et cacha le slip mouillé au fond du panier. Le bain très chaud l’apaisa.

Les trois sœurs fréquentaient un lycée non loin de la place Saint-Sulpice. Dès le lendemain de son arrivée, Luc fut inscrit dans un établissement pour garçons du quartier. Chaque matin, ils partaient tous les quatre à pied à l’école. Luc apprécia tout de suite ce coin de Paris. Il s’arrêtait aux vitrines qui exposaient des livres anciens.

À leur retour, Nicole n’était pas encore rentrée de ses leçons de dessin. Carla préparait le goûter. L’oncle Vladimir n’apparaissait que tard le soir. Aussitôt rentré de la banque où il occupait un poste important, il se plongeait dans la lecture du Figaro en buvant sa vodka. Il montrait peu d’intérêt pour ses filles. Son grand regret était de pas avoir engendré de garçon. Aussi, l’arrivée de Luc le combla. Avec ses grosses moustaches poivre et sel, il évoquait le général Dourakine.

Les parents étaient souvent absents de la maison ; Natacha, Alexandra et Virginie étaient livrées à elles-mêmes la plupart du temps. C’étaient des filles ardentes, fantasques et changeantes. Elles avaient adopté Luc et sans cesse venaient le réclamer pour le mêler à leurs jeux. Comme il était le plus jeune, elles le tenaient sous leur coupe. Le considérant comme leur petit frère, elles le maternaient, le traitant parfois comme une poupée vivante. Luc découvrait le plaisir de s’abandonner, comme quand sa tante Jacqueline le traitait en petit garçon.

Mises en confiance, elles ne se gênaient pas pour se déshabiller devant lui, et à plusieurs reprises, pénétrèrent dans la salle de bains alors qu’il était dans la baignoire. Au début, ses sentiments envers les trois filles étaient contradictoires : il les aimait et les détestait à la fois. Il regrettait sa tante Jacqueline, dont il était sans nouvelles.

Très vite, le garçon vicieux qu’il était comprit les avantages qu’il puisait à s’incruster dans l’intimité des filles. Nullement atteint dans son orgueil de mâle, il s’abandonnait à ses capricieuses cousines.

Un soir, alors qu’ils rentraient de l’école et traversaient le jardin du Luxembourg, l’une des filles le mit au défi de faire le tour du grand bassin, juché sur la bordure de ciment. Luc n’avait pas fait la moitié du circuit qu’il trébuchait et tombait dans l’eau. Personne ne le vit rentrer tout mouillé à la maison. Carla repassait dans la buanderie, et Nicole était à son cours de dessin. Il se retrouva dans la grande chambre claire d’Alexandra. Natacha, partie prendre du linge sec, revint la mine déconfite : Luc n’avait plus de vêtements de rechange, tout était au lavage. Natacha lui expliqua que si sa mère le trouvait dans cet état en rentrant, elle n’hésiterait pas à le punir. Virginie ajouta même qu’il risquait fort qu’on lui baisse la culotte pour lui administrer la cravache.

Ne sachant si elles se jouaient de sa crédulité, ou si le risque était réel, Luc s’angoissait, le ventre noué. On ne badinait pas à la maison avec la question de la discipline. Pressées de questions, ses cousines évoquèrent à demi-mot des fessées que les parents n’hésitaient pas à leur administrer. En cas de fautes plus graves, comme de mauvaises notes sur le carnet scolaire, les châtiments étaient appliqués par le père. Les filles parlèrent à voix basse du knout rangé dans son bureau. Excité, Luc voulut en savoir plus, mais elles se fermèrent.

Il fallait trouver une solution, et vite, pour que sa tante ne le trouve pas trempé en arrivant. Natacha avait bien une proposition... L’aînée expliqua comment elles faisaient quand Virginie faisait pipi dans sa culotte. Sa sœur avait des problèmes de vessie ; elle traversait aussi des périodes où elle pissait au lit et il lui arrivait, encore à son âge, de dormir avec une culotte en caoutchouc et des couches. La moindre émotion, un fou rire, se traduisaient chez elle par un irrésistible afflux urinaire. Dans la journée, quand il lui arrivait de s’oublier, ses sœurs, pour ne pas qu’elle se fasse punir, avaient l’habitude de passer son slip au sèche-cheveux. En s’y mettant à trois, elles pourraient ainsi faire sécher les vêtements de Luc avant le retour de leur mère.

— Ce n’est pas le moment de faire des manières, fit Natacha.

Il se déshabilla devant les trois filles, qui le considéraient avec des yeux de chattes taquines. Quand il baissa son slip, sa pine durcie s’étira ; il éprouvait un plaisir trouble à exhiber son sexe et ses fesses. Gêné par leur regard insistant, il mit les mains devant son ventre pour cacher son érection. Il y eut un long silence. Les filles avaient les joues rouges et le regard brillant. Alexandra ramassa ses vêtements trempés.

— Le pauvre. Il va prendre froid, fit la plus jeune.

— Il n’a plus de vêtements de rechange.

— C’est pas grave. Virginie a la même taille. Elle n’a qu’à lui prêter de quoi se couvrir, décida Natacha.

La cadette eut un rire énervé et partit en courant dans sa chambre. Elle revint aussitôt, les bras chargés de linge qu’elle jeta en vrac sur une chaise. Luc aperçut une robe écossaise sur le dessus de la pile de vêtements. Cette vision le fit bander encore plus fort. Avant qu’il ne puisse se révolter, l’aînée le poussa en arrière sur le lit.

— Laisse-nous faire.

Il protesta pour la forme, mais il avait envie de connaître ce que l’on ressent en étant habillé en fille, surtout depuis le soir où il avait enfilé la culotte de Natacha. Son cœur battait avec une telle violence qu’il en avait le souffle coupé. Il ravala sa salive et s’abandonna aux mains des cousines.

— Retire tes mains. Il ne va pas s’envoler.

Luc appuya sa tête en arrière sur l’oreiller. Son sexe était si dur que le gland était décalotté et mouillé. Leurs doigts frôlant sa peau lui provoquaient des frissons. Elles lui touchaient les cuisses sous prétexte de prendre des mesures, hésitaient entre des bas de coton blanc et de hautes chaussettes en fil d’Écosse. Leurs voix, entrecoupées de petits rires, lui parvenaient comme dans un rêve.

— C’est pas une tenue : il faut mettre une culotte.

Elles étaient accroupies à ses pieds. Leurs cheveux lui chatouillaient l’intérieur des cuisses.

— Ouvre-toi. Il faut nous aider, voyons.

L’air frais lui baigna la raie des fesses. Comme un pantin, il se laissa prendre les pieds, puis la culotte remonta comme une caresse le long de ses jambes.

— Lève donc les fesses.

L’étoffe lui moulait les fesses, et s’insinuait dans la raie. C’était une culotte très fine, en soie. L’élastique buta contre la pine en érection.

— Elle est trop petite, fit la voix enfantine de Virginie.

Luc avait une boule de feu au fond du ventre. Les filles essayèrent de recouvrir le gland, mais le slip était trop étroit, et le bout rouge sortait.

— Il faut le rentrer, fit Alexandra, essayant de tordre la pine pour la faire passer derrière l’élastique.

Le contact des doigts qui s’affairaient sur ses chairs à vif provoquaient des agacements qui faillirent le faire juter.

Elle parvinrent enfin à recouvrir le gland. En baissant la tête, Luc vit la culotte qu’elles lui avaient enfilée. La barre oblique du sexe s’y dessinait avec précision et une tache humide imprégnait la soie.

Natacha y appuya l’index, et à travers la fine étoffe, lui gratta le bout du gland de la pointe de l’ongle, causant d’incontrôlables contractions voluptueuses qui irradièrent jusqu’à l’anus.

— Alors, tu la trouves jolie, ta nouvelle petite culotte ?

Il releva la tête. Les trois sœurs le considéraient avec des mines effrontées. Elles lui avaient choisi un modèle très féminin, en soie rose pâle, avec des fanfreluches sur les côtés et beaucoup de dentelle.

— C’est doux, fit Virginie.

Sous prétexte d’éprouver la douceur de l’étoffe, elle lui palpa le sexe à travers la culotte.

— Comme c’est doux ! fit l’aînée en caressant de bas en haut la pine gonflée.

— C’est une culotte de coquine, ajouta à voix basse la cadette.

Elle appuya le bout de ses doigts entre les cuisses, comme si elle cherchait à toucher l’anus. Luc tenta avec mollesse de les repousser. Un long frisson le traversa ; il s’abandonna.

— Les chaussettes, maintenant, Mademoiselle.

Luc était sans force, terrassé par l’intense jouissance qu’il éprouvait à se soumettre au travestissement. C’était un plaisir ambigu, mélange de honte et de soumission. Il avait le ventre lourd et les jambes coupées par le plaisir de se laisser ainsi manipuler comme une poupée dolente. Elles s’amusèrent à lui mettre de hautes chaussettes blanches qui montaient aux genoux, avant de l’obliger à se lever.

— Lève les bras en l’air.

On lui enfila la robe par la tête. Une agréable chaleur lui plombait le ventre et le couvrait de sueur. Il tira sur la robe pour l’allonger. Elle lui arrivait en haut des cuisses, comme une jupe de tennis.

— C’est ma plus jolie, fit Virginie.

— Elle est un peu courte. Il faudra faire attention en te baissant.

Elles l’obligèrent à défiler dans la pièce. La sensation était très agréable. Pour la première fois, il se sentait dans la peau d’une fille, avec la caresse de l’air sur ses jambes nues, le sexe et les fesses accessibles. L’ourlet de la robe lui chatouillait les cuisses à chaque pas. Gêné par son érection, il marchait mal. Les trois cousines l’observaient avec des sourires énigmatiques. Il les entendit rire dans son dos.

— Nous sommes d’accord pour estimer que tu es très mignon en jupe, fit l’aînée.

— Tu serais un Écossais, tu sortirais en kilt.

Elles lui caressèrent les cuisses. Il eut un bref mouvement de révolte quand Virginie lui releva la robe par-derrière. Mais Natacha le menaça d’un geste éloquent de la main.

— Sage, vilaine fille. Sinon c’est la fessée.

— C’est facile quand on est en robe : juste un geste pour la retrousser et un autre pour baisser la culotte.

Il comprit ainsi pourquoi la fessée faisait partie de l’univers des petites filles. Par punition, ou par jeu, c’était si rapide de se retrouver cul nu.

— Au moindre geste, c’est la fessée déculottée, répéta Natacha en lui relevant la robe sur les reins.

Ses deux sœurs approuvèrent avec des rires énervés.

À nouveau envahi par une excitante faiblesse, Luc s’abandonna aux mains qui lui palpaient le derrière et lui donnaient des tapes à travers la culotte. Il espérait secrètement, tout en le redoutant, qu’elles allaient le déculotter.

Un bruit, au salon, les fit sursauter. C’était Carla. S’apercevant qu’elles étaient peut-être allées trop loin, les trois chipies s’empressèrent de manier le séchoir sur les effets étalés de leur cousin. Une demi-heure plus tard, Luc pouvait remettre ses vêtements secs.

Les jours suivants, les trois sœurs ne cessèrent de trouver des prétextes pour menacer leur cousin de l’habiller à nouveau en fille. À peine avait-il un comportement qui leur déplaisait, elles lui soufflaient, à voix basse pour ne pas être entendues de leur mère :

— Toi, tu ne perds rien pour attendre. Dès que nous serons seules, tu ne vas pas y couper : c’est toute la journée en fille et la déculottée à chaque incartade.

Elles savaient dans quel état ces menaces le plongeaient. Malgré lui, il devenait tout rouge, le souffle court, comme pris d’un malaise, et son sexe durcissait dans son slip au point qu’il marchait en canard.

L’occasion se présenta deux jours plus tard. Enfin seuls dans la grande maison, les quatre cousins en profitèrent.

À l’occasion d’une partie de cartes dont il fut convenu que l’enjeu serait un gage, les trois filles s’arrangèrent pour que Luc perde. En réalité, Luc les avait laissées gagner, espérant retrouver son rôle de victime.

— À poil, commanda l’aînée.

— Je vais chercher sa jupe, fit la cadette en trépignant d’impatience.

Elles le laissèrent tout nu. Avec ses mains devant son ventre, il essayait de cacher son sexe aux filles qui lui tournaient autour. Mais il bandait trop et sa pine sortait entre ses doigts, exhibant le gros bout rouge. Les trois sœurs caressèrent ses fesses nues.

— Cambre-toi, bombe le cul. Nous avons tous les droits, tu es puni.

— Les mains sur la tête.

— Mais si quelqu’un vient, s’inquiéta-t-il.

Malgré sa protestation, il s’appliquait à bien creuser les reins.

— Les cuisses écartées, petite salope.

Elles lui parlaient comme à une fille, et cela l’affolait. Loin d’être révolté par une telle atteinte à son orgueil de mâle, il était incapable de cacher son excitation. Natacha passa le revers de la main sur ses minuscules tétons. D’une voix aigre, elle fit remarquer :

— Regardez, les filles, comme ses pointes sont dures.

— Elle jouit, la cochonne.

— Tu aimes te faire peloter, hein, vicieuse ?

Luc chancela, terrassé par une honte perverse.

— Elle a les nichons très sensibles.

— Tire-lui les bouts, fais-les durcir encore plus. Il n’y a rien de tel pour les faire jouir, quand on leur travaille les mamelles.

On lui pinça les tétons. Il vit avec horreur ses pointes raides déformées comme des morceaux de caoutchouc. C’était une sensation étrange, mélange de douleur et de plaisir. Sur la plage autrefois, il avait souvent infligé ce type de supplice à Martha. La baby-sitter avait des mamelons charnus, et il ressentait un plaisir cruel à les tirer, les pincer et les faire rouler entre ses doigts. Cette fois, il était passé de l’autre côté du miroir, et c’était la première fois qu’il prenait conscience que cette partie de son anatomie pouvait lui procurer du plaisir. Il se mordit pour ne pas gémir.

— Elle doit mouiller, cette salope.

On passa la main sur son ventre. Virginie montra ses doigts en faisant mine d’être en colère.

— Elle est trempée. Oh, elle a une grosse traînée de bave, comme si un escargot avait voyagé sur son nombril.

L’image fit rire aux éclats les trois vicieuses. Natacha lui donna une tape sur le poignet pour qu’il retire sa main. Elle s’empara de la pine qu’elle serra très fort entre ses doigts. Il fit bouger son bassin d’avant en arrière. Alexandra lui claqua les fesses pour le punir de cette réaction.

— Elle se trémousse, l’effrontée.

Luc jeta à l’aînée un regard désemparé. Elle dut comprendre qu’il allait gicler, car elle décida qu’il fallait l’habiller. Virginie lui montra une culotte de petite fille en dentelle qu’elle étira entre ses deux mains.

— Pour commencer, la culotte. Cette coquine ne peut pas sortir le derrière à l’air.

— D’abord, il faut lui essuyer le bout, sinon, elle va être mouillée.

Natacha lui décalotta le gland et Alexandra humecta de salive un coin de son mouchoir et frotta doucement le bout du gland d’où sourdait une goutte de mouille. Le contact sur ses chairs sensibles provoqua des spasmes voluptueux le long de sa pine qui se contracta plusieurs fois, comme pour une éjaculation.

— Il va juter, fit la voix égrillarde de la cadette.

Délaissant sa pine, elles lui enfilèrent la culotte. Le contact du coton sur ses muqueuses à vif faillit le faire jouir. Natacha boucla la ceinture de la jupe autour de sa taille. Puis elles l’aidèrent à mettre un sage chemisier à col Claudine.

La partie reprit sans qu’elles le pelotent sous sa jupe. Le contact sensuel des froufrous sur ses jambes nues suffisait à maintenir son excitation. La queue tendait la dentelle du slip. Le gage suivant fut pour Virginie. L’aînée, qui dominait par son autorité, décida qu’elle serait chatouillée. Ils l’immobilisèrent, chacun la tenant en croix. Elle savait que, prise d’un fou rire, Virginie ne pourrait se retenir. Natacha lui releva la robe, révélant une culotte de broderie blanche ajourée qui moulait le sexe en triangle bombé. En se débattant, Virginie ouvrait les cuisses, les agitait en tous sens. Sa culotte bâillait sur les côtés, laissant échapper des poils clairs. Natacha lui écarta les jambes à l’équerre et lui chatouilla l’intérieur des cuisses et l’arrière des genoux.

Virginie était en proie à un fou rire énervé. Luc comprit qu’elles cherchaient à la faire rire jusqu’à ce qu’elle pisse dans sa culotte. Cette idée l’emplissait de félicité. Pris de curiosité malsaine, il s’approcha tout près. Sous la jupe de lainage, les cuisses frémissaient de bonheur.

— Laissez-moi, supplia la gamine d’une voix chevrotante, entrecoupée d’éclats de rire. Je vais faire dans ma culotte.

— Il manquerait plus que ça, cochonne, fit sa sœur aînée.

Elle la chatouilla de plus belle, l’obligeant à faire de violents sauts de carpe.

— Pipi dans la culotte. À ton âge ! Et devant un garçon !

Pressentant l’imminence de l’ondée, Alexandra lui échancra la culotte sur le côté. Luc préférait la voir pisser nue. Il avait ce penchant vicieux depuis qu’avec la complicité de Charles, ils obligeaient Martha à se mettre à poil pour pisser devant eux. Son sexe était visible. On voyait d’autant mieux les détails que Virginie n’avait pas beaucoup de poils. Elle possédait une vulve de petite fille, presque imberbe, charnue comme un abricot.

— Quel manque de pudeur, Virginie ! Tu bouges tellement que Luc voit tes trous. Un peu de tenue.

Virginie tourna vers ses sœurs un regard suppliant. Des larmes brillaient dans ses yeux.

— Pitié. Arrêtez les chatouilles. Je vous en supplie. Pas devant lui.

Natacha ouvrit la fente rose entre deux doigts. Virginie se débattait de toutes ses forces. L’aînée se tourna vers Luc en souriant.

— Tu veux voir son trou ?

Le souffle coupé, Luc fit oui de la tête. Virginie se trémoussa avec l’énergie du désespoir. Mais sa sœur la tenait fermement.

— Regarde, fit Alexandra avec un rire vicieux.

Ecartant entre deux doigts les lèvres du con, elle fit bâiller la vulve, révélant des chairs roses que le plaisir gonflait.

— Laissez-moi, hurla Virginie.

Elle se trémoussa en poussant un couinement de souris. Mais ses contorsions n’eurent d’autre effet que de rendre encore plus béante la fente du con.

— C’est du propre, s’amusa l’aînée en pinçant une petite lèvre.

Elles le laissèrent tout nu.

Elle tira dessus, allongeant la languette, la déformant comme si elle voulait en éprouver l’élasticité. Alexandra fit de même avec l’autre petite lèvre, tirant dessus en sens contraire, pour faire s’écarquiller l’ouverture vaginale et sortir le clitoris.

— Tu te rends compte, souffla l’aînée, pour la première fois de ta vie, tu vas pisser nue devant un garçon.

— Jamais ! hurla la gamine.

— C’est tout vu !

Ses sœurs se remirent à la chatouiller. Comme elle se contorsionnait en tous sens, son sexe bâillait, laissant dépasser les languettes roses et la tête du clitoris. Le souffle court, le ventre lourd, Luc guettait le minuscule orifice au milieu des chairs luisantes qui palpitaient. Il vit sourdre une grosse goutte claire. Virginie poussa un cri désespéré, mais incapable de se retenir, ouvrit les vannes. L’urine jaillit à gros bouillons. Le jet dessinait une parabole avant d’éclabousser le carrelage et les mains de Luc. Il ne put résister à l’envie de lécher les gouttes salées sur ses doigts. Depuis ses jeux avec Martha, il avait une véritable passion pour le pipi des filles. L’odeur de l’urine fraîche jaillissant de la fente évoquait celle de la pomme verte et de l’herbe coupée.

On essuya la pisseuse. Rouge de honte, elle sanglotait dans un coin. Mais quand on lui proposa de reprendre la partie, elle se joignit aux autres. Luc perdit. Virginie, acerbe, proposa une « mise à l’air », mais Natacha imposa un autre gage. Elle décida qu’il serait leur poupée à toutes les trois et qu’il s’appellerait Lucie. D’une voix changée, elle commanda :

— Marchez devant nous, jolie Lucie. Faites-vous admirer.

Luc dut déambuler dans la pièce. L’émotion lui nouait la gorge. Il avait une boule de feu dans le ventre. Sa queue l’irritait dans son slip de petite fille.

— Venez ici, vilaine fille. Faites votre révérence.

Se piquant au jeu, il s’exécutait avec une gaucherie qui leur arrachait des rires énervés. La honte lui enflammait les joues, lui donnant des rougeurs poupines. L’une des sœurs souffla d’une voix qui tremblait :

— Si elle n’est pas obéissante, il faudra lui donner la fessée.

— Oh oui. Une bonne fessée. La robe relevée et la culotte baissée... et après on la laissera en pénitence, le cul nu et bien rouge, jusqu’à ce qu’on en ait marre de la regarder.

— Et de lui toucher le derrière !

Pour l’effrayer, elle lui relevèrent la robe. Le ventre lourd, pétrifié d’excitation, Luc se laissait faire. Elles s’extasièrent sur ses dessous :

— Les jolis froufrous.

— Sa culotte est trop étroite pour un si gros derrière. Regardez, les filles, ça lui rentre dans la raie.

— C’est très indécent. Elle lui laisse la moitié des fesses à l’air.

— C’est une culotte de vicieuse.

— C’est quoi, ce gros pompon rouge qui sort à l’élastique ?

— Une cochonne avec un gros clitoris, souffla Virginie en le tirant à elle par le bout de la queue.

— Pour sa peine, Lucie va être notre servante.

— À genoux à nos pieds, effrontée, ordonna Natacha d’une voix autoritaire.

Elle lui tordit la queue vers le bas, le forçant à obéir. Luc se retrouva par terre, le visage à la hauteur de leurs cuisses. Natacha lui banda les yeux avec un de ses collants de danse.

— Voilà votre épreuve, Lucie. Vous allez nous lécher les genoux.

— Vous devez reconnaître à qui il appartient.

— Si vous vous trompez, vous serez punie.

L’une après l’autre, elles relevèrent leur jupe. Il devait reconnaître au goût laquelle des filles se présentait. Virginie avait la peau salée ; Alexandra sentait la vanille, tandis que Natacha avait un goût sucré. Quand il se trompait, il devait embrasser la peau fine à l’intérieur de la cuisse. Les filles remontaient leur jupe, libérant devant ses lèvres l’odeur de leur excitation. Il embrassait la peau charnue en haut des cuisses. Parfois ses lèvres frôlaient les chairs fiévreuses à la lisière du slip.

Prenant comme prétexte qu’il fallait l’humilier à son tour, Virginie se fit embrasser le cul. Elle baissa sa culotte à mi-cuisses et tendit le derrière. Luc reconnut la pisseuse à son odeur acide, mais fit exprès de se tromper. Virginie cambra les fesses. Quand il approcha son visage, elle se positionna de telle sorte que les lèvres de son cousin se posent sur son anus. Son trou du cul sentait le chocolat et le clou de girofle. Il tendit sa langue en pointe et frôla les plis de l’anus qui se fronça à son contact.

— Oh, le salaud, il me lèche le petit trou, fit la voix fluette de la gamine.

Luc appuya ; l’anus s’élargit en se ramollissant. La sensation affolante lui raidissait la pine. D’agréables élancements lui gonflaient le gland, il comprit qu’il ne pourrait plus retenir son éjaculation. Virginie poussait, comme si elle voulait lui chier dans la bouche. Luc pressa sa langue qui se fraya un chemin dans l’étroit canal. Un goût amer lui baigna la bouche.

— Il m’encule. Il m’encule avec sa langue, fit la voix chevrotante de la cadette.

Le cratère palpitait et se dilatait, comme si elle cherchait à le faire entrer profondément en elle. Cette image le fit juter. En grognant, il se laissa aller à sa jouissance trop longtemps retenue et aspergea les jambes des cousines qui s’étaient rapprochées pour mieux voir.

À peine eurent-ils repris leurs esprits qu’un bruit à la porte d’entrée leur signala que la bonne était de retour du marché. Chacun retourna en vitesse dans sa chambre pour faire ses devoirs. Pendant un long moment, on n’entendit plus que des froissements de papier et des bruits de tiroirs. Carla passa dans le couloir, marchant sur la pointe des pieds pour ne pas déranger les enfants qui, à son approche, se donnaient des airs studieux en suçant leur crayon.

CHAPITRE XIII

LES CALINS

Les jours suivants, les trois sœurs ne cessèrent de le harceler. Tout était bon pour lui imposer des gages. L’aînée voulut une nouvelle fois l’obliger à s’habiller en fille, mais Luc refusa. Il expliqua qu’il avait été excité par l’expérience, mais n’avait plus envie de recommencer. Sa cousine n’insista pas.

Mis en confiance, Luc confia que ses goûts avaient évolué, et qu’il n’avait plus envie qu’on le traite en gamin, encore moins en fille. Pour se donner de l’importance, il avoua qu’il n’était plus puceau depuis longtemps.

Brûlant d’en savoir plus, Natacha le pressa de questions. Elle voulait connaître avec qui. Prenant un air supérieur, il avoua, sans dire que c’était avec leur tante, qu’il avait été initié par une femme mûre. Il ajouta même pour la blesser, que selon lui, dans ce domaine, rien ne valait une femme d’expérience. Vexée, Natacha partit bouder dans sa chambre où elle se hâta de tout raconter à ses sœurs.

À partir de ce moment, les trois filles ne cessèrent de le provoquer. Pour un oui ou un non, elles prenaient plaisir à relever leur robe pour montrer leur culotte. Sous prétexte de chahut, elles prenaient, cul nu devant lui, des positions extravagantes, sans la moindre pudeur. Elles inventaient des épreuves où le perdant devait un gage.

À cette époque, c’était le jeudi que les élèves n’avaient pas classe. Ce jour était réservé aux activités de loisir. Un professeur de l’Opéra venait donner un cours de danse classique à ses cousines. La danse étant un sport complet, sa tante décida qu’il n’y avait pas de raison que Luc en soit dispensé sous prétexte qu’il était un garçon. L’idée ne l’enchantait guère, mais il se résigna. Ses cousines étaient ravies à l’idée que Luc se joigne à elles. Il ne partageait pas leur enthousiasme. Il craignait qu’elles se moquent de lui car il était loin d’avoir leur souplesse et leurs gestes gracieux.

Le matin était réservé aux cours de chant de Madame. La mère des trois filles recevait M. Philipard, son professeur de chant qui lui dispensait des leçons particulières.

Un jeudi matin, quelques mois après son arrivée chez ses cousines, Luc fut réveillé de bonne heure par des vocalises qui venaient de la salle de danse aménagée sous les combles. C’était une grande salle en rotonde, dont le parquet sentait l’encaustique à la cire d’abeille. De larges verrières permettaient aux rayons de soleil d’éclairer la pièce. Les murs, garnis de barres, étaient couverts de grands miroirs qui permettaient de se voir en pied, sous toutes les coutures.

Luc entendit la porte de sa chambre grincer. Les têtes de ses cousines s’échelonnaient par ordre de taille par l’ouverture. Elles avaient des mines de conspiratrices.

— On peut entrer ? murmura l’aînée.

— On vient pour le petit câlin, fit la plus jeune, en se frottant le sexe d’un geste machinal à travers sa chemise de nuit en pilou.

— Si tu as encore envie de dormir, on reviendra tout à l’heure, s’excusa Alexandra.

Luc se redressa sur la coudes et alluma la lampe de chevet.

— Entrez.

Elles étaient encore en chemise de nuit. Quand il n’y avait pas classe, sitôt réveillées, elles avaient l’habitude de venir le rejoindre dans son lit pour faire, ce qu’elles nommaient avec une perverse candeur, un petit câlin.

Luc s’amusait à leur raconter des histoires effrayantes pour le plaisir de les voir se serrer contre lui en faisant mine d’être terrorisées. Sous les draps, les chemises de nuit remontaient à la taille. Elles nouaient leurs cuisses contre les siennes. Luc avait toujours la queue raide en se réveillant. Il n’y avait pour lui rien de plus excitant que le contact de leurs peaux, encore moites de la nuit, que leurs odeurs intimes qui remontaient à ses narines quand elles agitaient les draps en chahutant. Ils ne risquaient pas d’être dérangés : l’oncle Vladimir était parti à sa banque au lever du jour, Carla passait l’aspirateur au premier et on entendait, au dernier, les vocalises de la tante Nicole qui déclinait la gamme d’une voix de soprano sous la houlette de Philipard. Ils avaient tout leur temps pour le câlin.

Aussitôt entrées dans la chambre, elles se précipitèrent sur son lit, en retroussant leur chemise de nuit, montrant leur cul blanc et potelé. Natacha rabattit les draps.

— Allez, hop, mise à l’air !

La pine raidit. Il y avait entre eux un langage codé : des mots comme « câlin », « déculottée », « mise à l’air » qui les excitaient et qu’ils n’arrêtaient pas de répéter pour stimuler leurs désirs.

Alexandra lui baissa la culotte de pyjama. Luc, les narines dilatées et le ventre lourd, se laissait faire. Sa pine se tendait sur son abdomen, si fort que le bout du gland décalotté bavait sur la peau.

— Dis, tu veux bien nous laisser jouer à la poupée, fit la plus jeune.

Une vague brûlante irradiait le ventre de Luc, comme si on faisait couler du plomb en fusion entre ses fesses. La poupée, c’était son sexe. C’était l’expression enfantine qu’employait Virginie quand elle avait envie de lui tripoter la pine et les couilles.

— Elle a bien grossi, cette nuit, fit une voix ingénue.

— Elle s’étire, ajouta Alexandra en lui tordant la queue à l’horizontale.

— Mon Dieu, elle a trop chaud. Il faut lui baisser son petit capuchon.

Natacha lui éplucha le bout. Elle pressa le gland entre pouce et index pour faire bâiller le petit orifice et couler une grosse larme de liquide clair.

— Elle bave, la coquine, fit Alexandra en étalant la mouille sur la surface du gland.

Luc se mordait les lèvres. Il luttait de toutes ses forces pour refouler la montée de sa jouissance. Les trois complices s’amusaient de ses gémissements étouffés, dosant plaisir et douleur en le décalottant jusqu’à la rupture du frein. Virginie prit un peigne de corne et se mit à coiffer la poupée.

— Elle est toute décoiffée, la pauvre chérie. Ses bouclettes sont emmêlées.

La cadette lui tira la queue vers le bas et passa le peigne dans les poils, insistant sur le pubis et les couilles. Les dents du peigne sur sa peau sensible provoquaient d’agréables agacements qui le faisaient frémir. Elles lui pressèrent aussi le ventre, appuyant leurs doigts sur sa vessie pleine pour le faire gémir. Luc ne luttait pas. Plongé dans une épaisse torpeur, il s’abandonnait à leurs attouchements. Natacha le chevauchait, posant les fesses sur son torse.

— Allons, cousin, montrez-vous comme il faut, commanda Natacha en lui donnant une claque sur les cuisses pour l’obliger à ouvrir les jambes.

Quand elle se pencha pour lui toucher les couilles, il vit, dans l’ombre de la raie, la tache brune de l’anus. Il ne put s’empêcher de passer le doigt dans sa raie moite de sueur et d’excitation, et appuya sur les bordures du trou du cul. Il avait une véritable passion pour l’anus de l’aînée. L’orifice ressemblait à une large rondelle brune, renflée, et plissée de ridules concentriques. Dès qu’il y appuya le doigt, la corolle se fronça : Natacha était hypersensible de l’anus. Quand il le lui chatouillait, sa cousine se relâchait par réflexe, et l’anus se creusait jusqu’à dessiner un rond parfait, comme une bouche qui siffle. C’était plus fort qu’elle.

Natacha, assise sur lui, écrasait ses fesses sur son torse. La raie mouillée et la chatte ouverte frottaient contre sa peau. Elle lui serra les couilles, tout en distribuant de cruelles pichenettes au bout du gland à vif :

— Oh, la vilaine poupée qui est toute mouillée. Gare à toi, cochonne, si tu craches trop vite.

Elle se mit aussitôt à punir la poupée en lui donnant du bout des doigts des tapes sur les couilles, provoquant des sensations ambiguës de plaisir et de douleur. Pendant que l’aînée lui « fessait » les couilles, la plus jeune, Virginie, accroupie sur les draps devant lui, exhibait sans pudeur sa fente rose dont les petites lèvres ressortaient. La gamine s’avança à croupetons jusqu’à coller sa fente ouverte sur son visage.

Virginie était la plus jeune, et la plus vicieuse des trois sœurs. Elle s’était mise nue et se caressait les seins. Les siens étaient ronds comme des demi-pamplemousses. Elle les pressait dans ses mains tout en faisant saillir les mamelons entre index et majeur. L’odeur poissonneuse de sa chatte stimula si fort Luc qu’il faillit juter.

— Tu aimes l’odeur de ma sœur, fit Natacha.

— Elle sent le pipi, ajouta Alexandra. Son derrière a mijoté toute la nuit dans sa culotte de pisseuse.

Loin de l’écœurer, l’odeur acide de la petite fille négligée l’excitait comme un fou. Elle ouvrait si bien les cuisses, comme une danseuse qui fait le grand écart, que son clitoris dardait au-dessus de l’orifice béant. Elle colla ses petites lèvres à la bouche de Luc. Il passa sa langue de bas en haut, dans l’entaille salée.

— Oh, le cochon, il la lèche. Il lui torche la fente avec sa langue.

— Elle aime ça, la pisseuse. Regarde comme elle se trémousse.

— Elle va encore se pisser dessus en jouissant, et on croira que c’est Luc qui a fait pipi au lit.

Par prudence, Alexandra fourra une serviette de bain roulée entre les cuisses de sa sœur, car elle savait qu’elle avait l’habitude de s’oublier quand elle jouissait trop fort.

Au même moment, une chape brûlante chapeauta le gland de Luc : Natacha le suçait. Elle avait une façon d’aspirer très fort le bout de sa queue, au point qu’il avait la sensation d’être vidé jusqu’au fond des couilles. C’était si fort qu’il en avait le vertige. Il tendit le bras pour lui peloter les seins. Natacha avait des gros nichons, presque trop gros pour son âge. Sa poitrine en forme de poire, plantureuse pour une fille si mince, avait un aspect provocant. Il enfonça le pouce dans le cul onctueux de Natacha. Elle poussa un bruyant sanglot qui fit ballotter ses seins qui pendaient comme les pis d’une vache. Luc léchait si fort Virginie qu’il en avait mal à la mâchoire. Sa langue douloureuse fouillait dans les replis gonflés, avec des bruits juteux.

Natacha lui mordilla le gland, le faisant suffoquer de plaisir. Elle serra à nouveau son bout turgescent, l’aspirant comme une ventouse. Ses lèvres étranglaient le gland, comme une bague brûlante. Elle avait une façon de le téter comme un nourrisson vorace qui le rendait fou. Il se mit à grogner de bonheur, et l’aînée, comprenant qu’il allait jouir, arrêta de sucer.

Virginie le bâillonna, écrasant son cul trempé de mouille et d’urine sur sa bouche. Alexandra lui serra très fort les couilles, planta ses ongles dans les chairs sensibles pour lui faire mal et refouler la montée de la jouissance.

Les trois sœurs avaient pris l’habitude de le faire gicler à nu. Elles tenaient à voir le sperme sortir. C’était un spectacle qui les excitait. Quand il était « à point », l’une d’elles lui mettait un doigt dans l’anus, l’autre lui pressait les couilles, et la troisième le masturbait lentement, entre deux doigts, en guettant la progression du plaisir. Dès qu’elle comprenait, à sa respiration affolée et à la brusque contraction de la pine, qu’il était sur le point d’éjaculer, elle étranglait la base du gland, refoulant au fond des couilles la montée du foutre. Elles le faisaient durer le plus longtemps possible car, ainsi, le jet était plus puissant et la quantité de sperme impressionnante.

— Elles sont pleines à craquer, on va voir le geyser, quand il va lâcher la sauce.

Un jour, l’une des trois avait eu l’idée de retirer un élastique qui serrait ses cheveux en natte pour lui ligaturer le nœud. Elles l’avaient masturbé très longtemps, sans que l’éjaculation libère ses tensions, le rendant fou au point qu’elles avaient été obligées de le bâillonner en lui fourrant une culotte sale entre les dents, pour étouffer ses sanglots. Son bout gonflé, prêt à éclater, ressemblait à une énorme prune violette. L’orifice bâillait comme une bouche minuscule, qui bavait de grosses gouttes de mouille. Quand elles avaient desserré l’étranglement de l’élastique autour du gland à vif, prêt à éclater, il avait suffi que l’une d’elles effleure le méat du bout de son doigt mouillé de salive pour qu’il s’arrose jusqu’aux cheveux.

Ce jeudi-là, sans doute rassurées par les vocalises toutes proches de leur mère qui prenait sa leçon de chant avec Philippard, elles décidèrent de ne pas le laisser gaspiller ses munitions. S’ouvrant la fente d’une main, Natacha s’empala sur la pine à vif. L’aînée avait un con très serré. Le contact de son gland, qui forçait le conduit onctueux, faillit le faire juter trop vite. Alexandra et sa sœur, qui surveillaient de près l’introduction, eurent l’idée de lui griffer les couilles. La douleur le fit légèrement débander. Pénétrée bien à fond, Natacha s’amusa à lui serrer les couilles entre ses grosses fesses de sportive.

Virginie lui mit un doigt dans l’anus, qu’elle agita vivement, pour le faire crier. Sa sœur le bâillonna en appuyant son cul sur sa bouche. La bouche pleine de jus salé et odorant, Luc donna de violents coups de reins, pistonnant la chatte de sa cousine, qui se pâmait en se mordant la main tant son plaisir était violent. Elle eut une violente jouissance. Virginie prit la place toute chaude de sa sœur. Le gland de Luc, presque tuméfié, avait une teinte violacée.

Luc, s’attendant à ce qu’elle soit encore vierge, la pénétra doucement. Mais, contrairement à sa grande sœur, son con était plus relâché. Il apprit, plus tard, que depuis son plus jeune âge, elle avait pris l’habitude de s’enfoncer des objets dans la chatte pour l’élargir. Elle avait une passion secrète pour les flacons de shampoing en plastique.

Ces dilatations exagérées et répétées étaient sans doute responsables de ses moments d’incontinence. Virginie se trémoussait vivement sur sa pine en se pressant les seins à pleines mains. Comme son cousin s’y attendait, elle perdit tout contrôle en jouissant et pissa sous elle. La caresse de l’urine chaude qui inondait ses couilles et ruisselait sur son ventre lui causa une sensation si forte qu’il faillit juter. Il se promit de recommencer dès que possible.

Il savait, depuis qu’il avait été initié avec Jacqueline, qu’il n’y avait jamais rien d’écœurant dans le plaisir.

Alexandra s’empala à son tour sur la pine brûlante. Accroupie sur lui, elle s’abaissa jusqu’à ce que l’anus évasé par la position chapeaute le gland. Il branla par-devant le clitoris qui saillait des nymphes gonflées de désir. Il la fit sauter sur lui, s’amusant à regarder dans la glace ses seins qui dansaient à chaque secousse. Quand il comprit, grâce aux contractions profondes, qu’elle allait jouir, il fourra deux doigts dans sa chatte, et d’un violent coup de pine, se planta jusqu’aux couilles dans le rectum brûlant.

Il cria, mais ses cousines le firent taire en embrassant ses lèvres. Il se libéra enfin, inondant les entrailles de sa cousine de puissants jets de foutre dont les secousses lui arrachaient des grognements.

Il sortait doucement de son épaisse torpeur. C’est à ce moment qu’ils entendirent les vocalises stridentes de la mère des trois filles, dans la pièce voisine, en train de prendre sa leçon de chant avec Philipard. Les cousines, prises d’un fou rire nerveux, pouffèrent dans leurs mains.

Natacha, reprenant son sérieux, leur fit signe de se taire. Ce n’était pas le moment d’attirer l’attention de Carla qui préparait le petit déjeuner dans la cuisine. L’odeur du chocolat, qui montait jusqu’à l’étage, leur rappela qu’ils mouraient de faim. Dans le silence, on entendit le ventre de Natacha gargouiller, ce qui provoqua une vague de rires. Les filles tirèrent leur chemise de nuit pour recouvrir leur cul et Luc mit son peignoir avant de descendre.

Natacha s’empala sur la pine.

CHAPITRE XIV

LA LEÇON DE CHANT

Le jeudi suivant, après avoir longuement joué à la poupée, Natacha proposa à ses sœurs et à leur cousin d’aller épier leur mère pendant sa leçon de chant. À voir leurs mines comploteuses et leur façon de rire dans leurs mains, Luc comprit que le spectacle ne manquerait pas de piment. Pressées de questions, les trois filles refusèrent d’en dire plus et, avec une prudence de Sioux, pieds nus et en pyjama, ils traversèrent le long couloir qui menait à l’autre bout de l’appartement, sans rencontrer personne.

Natacha habitait au dernier étage. Sa chambre était une vraie bonbonnière. Une chambre de jeune fille sage et romantique aux murs recouverts de papier peint rose avec des dessins représentant les amoureux de Peynet. Le sol était jonché de poupées dont certaines semblaient anciennes. Seule une mince cloison séparait la pièce de la salle de danse. Avec des mines réjouies, elles invitèrent Luc à les rejoindre sur le grand lit. On entendait les vocalises de leur mère aussi nettement que si elle se trouvait dans la pièce. Alexandra, le doigt sur les lèvres, lui fit signe de se taire. Il fit comme elles et colla son oreille contre le mur.

Nicole déclinait la gamme d’une voix de tête. Les notes allaient crescendo jusqu’aux tonalités très aiguës, presque nasillardes. On entendit un bruit mat. Les vocalises s’étranglèrent dans sa gorge, aussitôt suivies par un bruyant sanglot. Luc vit s’élargir le regard des trois sœurs, qui échangèrent un muet sourire complice. Alexandra souffla :

— Il la fouette.

Une familière chaleur baigna le ventre de Luc. Sa pine s’enflait. Dans sa chambre, elles l’avaient si bien « vidé » avant de venir, qu’il avait le gland irrité et les couilles endolories. Ce mot avait quelque chose de magique qui stimulait son excitation. D’agréables élancements lui titillaient le bout de la pine, qui commençait à reprendre de la vigueur.

Natacha se tourna. Un sourire salace illuminait son visage. Luc comprit qu’elle partageait avec lui la même attirance malsaine pour les jeux de domination.

— Tu veux voir ?

Virginie, inquiète, prit sa sœur par la manche de sa chemise de nuit.

— Il faut d’abord qu’il jure de ne jamais rien dire.

Luc, frémissant d’impatience, en fit la promesse. Natacha se redressa sur les genoux et décrocha un cadre qui représentait une photo d’elle, en communiante. Un trou minuscule perçait la cloison. Natacha lui fit signe d’approcher. Il colla son œil à l’orifice.

Sa tante lui tournait le dos. Elle s’appliquait à déchiffrer les notes d’une partition qu’elle tenait à deux mains. Derrière elle, un homme très mince, au crâne dégarni, la dominait d’une tête. Il regardait un point au plafond, comme le font les mélomanes pour mieux entendre les sons. Sous son bras gauche, il tenait serrée contre lui une fine baguette d’ébène. Nicole s’appliquait comme une écolière studieuse, chantant d’une voix claire qui s’éraillait chaque fois que son professeur passait la main sur les rondeurs joufflues de ses fesses.

La mère des trois filles était cul nu ! Elle portait un de ses sempiternels tailleurs Chanel, avec une veste courte. Mais la jupe sage était remontée sur les hanches, roulée dans la ceinture pour ne pas retomber. Son gros derrière était d’une blancheur d’autant plus provocante qu’elle portait des bas noirs qui étranglaient les chairs pâles en haut des cuisses. Sa culotte, tombée aux pieds, lui faisait un bracelet de dentelle rose autour des chevilles.

Les multiples miroirs disposés autour de la pièce permettaient de voir les deux personnages sous tous les angles. Philipard avait de petits yeux de fouine, sans cesse en mouvement derrière des lunettes cerclées d’or. Ses lèvres fines exprimaient une discrète ironie. La tante Nicole, les joues rouges, les narines dilatées, paraissait très troublée. Le professeur de chant se déplaça de côté pour lui souffler quelques mots à l’oreille. Nicole étouffa un sanglot affligé en rentrant la tête dans les épaules, et Luc vit nettement la croupe se contracter, réduisant la raie profonde à un trait. Elle chuchota :

— Alfred, vous n’oseriez tout de même pas me faire cela ?

— Vous le savez bien, Nicole. J’ai tous les droits.

Un frisson anima les reins de la jeune femme, dont la peau blême se hérissa de chair de poule. Malgré cela, son visage exprimait une joie intense. Soudain inquiète, elle se tourna sur le côté et demanda à voix basse :

— Vous êtes certain que la porte est bien fermée à clef ?

— Ce serait amusant que vos filles découvrent leur mère dans une position et une tenue aussi équivoques, en compagnie de leur professeur.

— J’en mourrais de honte.

Il lui claqua les fesses avec une telle violence que les gamins sursautèrent. Nicole ne put réprimer un cri strident.

— Les salopes ne meurent jamais de honte, ma chère. Au contraire, les vicieuses comme vous puisent dans les raffinements humiliants les plus intenses excitations.

— Soyons discrets, Alfred, les enfants vont nous entendre.

—  Vous n’avez qu’à chanter, ma chère. Ne sommes-nous donc pas ici pour cela ? Chantez, comme d’habitude, à pleins poumons, pour ne pas grogner comme une truie en rut.

— Vous êtes un monstre.

Luc appréciait les façons avilissantes du professeur, qui mêlait grossièretés obscènes et intonations mondaines. Nicole chantonna la gamme, d’une voix chancelante. Le professeur lui tâta les fesses du bout des doigts. Comme le derrière restait crispé, il s’amusa à distribuer des pichenettes à la base des rondeurs. Nicole résista, puis, poussant un râle vaincu, desserra les fesses. Un sourire fat se dessina sur les lèvres du professeur. Pour marquer sa satisfaction, il flatta la croupe, en faisant bien claquer la paume de sa main, comme pour une jument.

— C’est mieux. Rien de pire qu’un cul renfrogné : cela fait chanter faux.

Elle frétilla du derrière d’une manière abjecte, avec un gloussement ridicule, en faisant mine de vouloir lui échapper. Il la châtia d’une claque sonore, qu’elle encaissa en poussant un sanglot énervé. Il la menaça à voix basse :

— Si je ressens la moindre crispation, je vous fais déshabiller entièrement, comme la semaine dernière.

— Non, pas toute nue. J’étais tellement troublée que je ne pouvais plus me concentrer. Je me sentais tellement dépravée de chanter l’Ave Maria, a capella, nue comme un ver. C’était un blasphème. Alfred, pourquoi suis-je si faible quand vous m’obligez à faire des choses abjectes ? Vous êtes le démon.

Il commanda, retrouvant sa voix dure :

— Reprenons, si vous le voulez bien.

Elle se racla la gorge et s’appliqua dans la lecture de la partition. Le professeur, assis sur une chaise, lui titillait le cul du bout de sa baguette.

— Allons, j’attends.

Elle prit une profonde inspiration qui lui ouvrit les fesses. Il en profita pour passer la baguette dans les profondeurs de la raie. Nicole sursauta ; sa note s’étrangla dans sa gorge, se transformant en ridicule gloussement.

— Monstre !

Dans la chambre de Natacha, les enfants faillirent éclater de rire. Le professeur se fâcha et lui donna des coups cinglants sur les fesses.

— Dièse, idiote !

— Je voudrais vous y voir... chanter juste alors qu’on vous touche les fesses, pleurnicha-t-elle.

Elle passa la main par-derrière, sur les marques rouges qu’avait dessinées la baguette sur les rondeurs charnues.

— Si je vous oblige à faire vos vocalises le cul à l’air, c’est justement pour contrôler le relâchement musculaire. On ne peut bien chanter que si le corps est convenablement décontracté.

Elle hoqueta piteusement. Puis se ressaisissant, elle le provoqua du regard.

— Vous en profitez, souffla-t-elle avec une audace mutine. Vous savez pourtant bien que je perds mes moyens quand on me touche.

— Si vous chantez faux, vous serez punie. (Il soupesa ses couilles à travers le pantalon.) Privée de queue ! La récompense sera pour une autre élève, plus méritante.

Luc entendit sa tante haleter. Elle baissa la tête d’un air accablé de petite fille punie. Puis, en poussant un bruyant sanglot, elle tendit le cou par-dessus son épaule, en direction du professeur qui prenait son temps pour défaire les boutons de sa braguette.

Elle supplia, scrutant l’ouverture du pantalon, les lèvres tordues par l’extase :

— Oh oui, Alfred, la récompense, tout de suite ! Vous me connaissez. Je chante si bien quand vous avez su me rendre heureuse.

— Pas question. Je vous la montre. Juste pour vous inciter à vous appliquer.

— Je ferai de mon mieux, minauda-t-elle d’une voix rauque.

Il sortit sa queue du pantalon. C’était une pine longiligne, noueuse, avec un gland énorme, rouge vif. La jeune femme tendit les lèvres en grognant de façon animale.

— Juste pour vous prouver que je ne plaisante pas. Avec vous, la seule pédagogie valable, c’est celle de la carotte et du bâton.

Il présenta le bout oblong de sa bite devant le visage de Nicole, qui ouvrit la bouche, prenant d’un coup une expression idiote. Il se contenta de redessiner le contour de ses lèvres du bout du gland, comme s’il s’agissait d’un stick de rouge à lèvres. La respiration de la jeune femme s’accéléra, jusqu’à devenir oppressée. Il retira sa bite. Un sourire sarcastique illuminait le visage du professeur. Sa voix prit une douceur sirupeuse :

— Allons, ne soyez plus distraite. (Il lui adressa un coup de baguette sur les fesses.) Il faut chanter maintenant : do, ré, mi, fa, sol, la... pour mériter la récompense !

Il scandait la mesure, imprimant chaque note d’une claque sur les fesses nues. Nicole, la bouche grande ouverte, restait muette. Un cri noyé de musique sortit enfin :

— Laaa... aah !

— Lamentable ! Je vais vous donner le la... Mais vous aurez la fessée !

Il s’empara d’un diapason, sur le piano. De violentes bouffées de chaleur irradiaient le ventre de Luc. Captivé par la scène dans la rotonde, il avait presque oublié la présence toute proche des trois gamines. Il sursauta quand les lèvres de sa cousine frôlèrent son oreille. Natacha expliqua :

— Il va lui introduire le diapason dans le derrière, pour qu’elle entende le la jusqu’au fond des tripes.

— Comme un gros suppositoire. Il le fera vibrer d’une pichenette.

— Et elle gloussera comme une poule qui vient de pondre, précisa la cadette en haussant les épaules, blasée.

Puis elle ajouta, imitant à voix basse les intonations snobs de sa mère :

— Ho... Alfred, vous êtes un monstre !

Ses deux sœurs lui firent signe de se taire : sa voix aiguë risquait de s’entendre. La gamine haussa les épaules en mettant la main devant sa bouche.

Luc ajusta son œil au trou. Sa pine l’élançait, mais il ne voulait pas se toucher de crainte de jouir. Dans la salle de danse, Philipard avait fait mettre Nicole à genoux sur un prie-Dieu. Il avait disposé devant elle le lutrin, réglé trop bas, de sorte qu’elle était obligée de se pencher en tendant le cul, pour lire la partition. D’un geste de maquignon, il soupesa les seins à travers la veste du tailleur. Il fouilla dans l’échancrure et se redressa, feignant la colère.

— Qu’est-ce que cela ? Je vous avais pourtant interdit de mettre un soutien-gorge pour votre leçon. Vous savez bien que cela vous comprime le buste et vous coupe le souffle !

D’une voix pleurarde de gamine, elle tentait de se justifier :

— C’est très gênant. J’ai la poitrine si lourde.

Elle s’effondra en sanglotant pendant qu’il déboutonnait la veste et le chemisier.

— Vous serez punie, souffla-t-il.

Elle ne protesta pas. Quand il découvrit la dentelle rose du soutien-gorge, elle se contenta d’écarquiller ses grands yeux bleus baignés de larmes. Il passa l’index entre chair et dentelle et abaissa un des bonnets. Elle ferma les yeux et poussa un sanglot honteux, en sentant l’air frais caresser son sein nu. Luc remarqua qu’elle était excitée car le téton, d’un brun sépia, était raide comme une phalange au centre de l’aréole fripée. Tout comme sa sœur Jacqueline, Nicole avait des seins ronds, très pesants, surmontés de larges mamelons renflés. Philipard soupesa le sein, s’amusa à le faire danser du bout des doigts, comme pour évaluer le poids d’un melon. Nicole, le regard halluciné, se mordait les doigts.

Le professeur abaissa l’autre bonnet. Nicole se regarda dans le miroir et ouvrit des yeux hagards en découvrant son allure, nichons à l’air. Son image lui arracha un sanglot qui fit bouger ses lourdes cloches de chair pâle.

— Penchez-vous mieux que cela.

Il la tira par le bout des mamelons, pour l’obliger à s’incliner sur le rebord du prie-Dieu. Ainsi disposée, ses mamelles pendaient sous elle. La position l’obligeait à bomber le cul de façon exagérée.

Entre ses fesses ouvertes, on voyait les prémices de sa chatte. L’anus, du même brun que les tétons, serrait le manche du diapason. On aurait dit des lèvres pulpeuses, serrées autour d’un havane. Se sachant observée, elle se crispa malgré elle.

— Desserrez les fesses ! ordonna-t-il en assénant une claque sur le derrière nu.

Elle se dandina sur les genoux, ouvrant les cuisses et bombant le cul. Ses mamelles se balancèrent. L’homme, dans son dos, ne put résister au plaisir de claquer les fesses, en se branlant pour entretenir son érection. La croupe dansait sous les gifles. Entre les joues galbées, le diapason dardait comme une flèche plantée dans une cible. Le professeur interrompait parfois la fessée pour faire vibrer le diapason. La jeune femme, le cul exagérément cambré, poussait une mélopée entrecoupée de sanglots.

Philipard reprit la fessée. Nicole devait mettre une culotte très couvrante pour prendre ses bains de soleil, car sur ses fesses plantureuses, on voyait nettement la marque du bronzage. C’est cette zone blême qu’Alfred s’appliquait à rougir.

Dans le silence de la rotonde, on n’entendait que le bruit de la fessée et les sanglots étouffés. La tante Nicole, les coudes appuyés sur la bordure du prie-Dieu, enfouissait son visage dans ses mains, comme si elle était en prière. Philipard interrompit la correction quand Nicole eut le cul bien rouge.

— Voilà, pour vous mettre en condition. Maintenant, vous allez chanter, chuchota-t-il d’une voix essoufflée.

Il retira le diapason d’un geste vif. Luc vit l’anus palpiter puis hésiter avant de se refermer par spasmes. Philipard s’approcha du derrière. Il se baissa à croupetons pour le scruter de près.

— Le cul ouvert ! Ecartez-le vous-même avec vos mains.

Elle pleurnichait en empaumant ses fesses. Elle lui montrait son anus froncé. Il souffla dessus.

— Un trou du cul bien souple, bien relâché. Une poitrine libre de toute entrave. Voilà les bonnes conditions pour devenir cantatrice.

Il chuchota à son oreille :

— Epanouissez-le davantage ! Ne dit-on pas un trou du cul ? Or, je ne vois là qu’une rose en bouton.

— Ah, j’ai honte !

—  Poussez ! Je veux la voir éclore, cette fleur effrontée...

— Ahhh !...

— Oui, chantez... J’adore vos gémissements obscènes ! Oui, poussez encore. Faites chanter vos trous.

Il s’approcha, à frôler l’anus, qui se boursouflait sous l’effet des efforts de la femme. L’orifice se creusa en son centre, montrant les muqueuses roses de l’intérieur. Le professeur l’aida en lui ouvrant le trou entre ses pouces. Ivre d’excitation, la jeune femme poussait. Ses babines se décollèrent avec un bruit mouillé. Philipard retira ses doigts. L’anus béait comme une bouche qui chante.

— C’est parfait, commenta-t-il.

Quand il se redressa, Luc vit la pine, qui se balançait devant lui, plus longue encore qu’avant. Le gland congestionné semblait prêt à éclater. Le professeur de chant prit place derrière la tante agenouillée. Il lui donna une claque sèche sur le derrière, avant d’ajuster son gland devant l’orifice qui bâillait toujours, et commanda, retrouvant ses intonations professorales :

— Reprenons la leçon. Cette fois, je veux vous entendre chanter bien fort la Reine de la nuit, la pine au cul. Gare à vous si vous vous arrêtez de chanter : je me retire et vous vous finirez au doigt, toute seule, comme une gamine.

« Vous vous finirez au doigt, comme une gamine. »

Elle était si bien préparée qu’il pénétra l’anus comme du beurre. Luc observait, sidéré, l’orifice qui avalait la longue tige jusqu’aux couilles. Une fois planté à fond, le professeur s’empara de sa baguette et ordonna en fouettant les seins :

— Je vous donne la mesure. Un... Deux !... Un... Deux !

Il délivrait en rythme des coups de reins, qui faisaient bouger les cloches des gros seins d’avant en arrière. Elle les soutint dans ses mains pour les protéger des coups de boutoir et commença à chanter, d’une voix de soprano.

Luc sentit des doigts moites lui serrer la queue. Une main passée entre ses cuisses lui pressa les couilles. Il reconnut les doigts brûlants d’Alexandra.

— Laisse-toi faire.

Le ventre dur, il s’abandonna aux caresses des trois filles.

— Le spectacle est fini, décida Virginie, en lui posant les mains sur les yeux pour l’empêcher de voir.

Elles sentaient le pipi, car elle s’était touché la chatte. Luc lécha les doigts qui l’aveuglaient. On lui tira la queue en arrière, l’obligeant à bomber le cul. La sensation était si excitante qu’il faillit crier. Virginie lui mordit la bouche pendant que ses sœurs lui écartaient les fesses et le branlaient.

Il s’abandonna à leurs caresses, grisé par les odeurs qui s’échappaient des fentes échauffées sous les amples chemises de nuit en pilou. Il ne tarda pas à éjaculer entre les doigts des filles.

De l’autre côté de la cloison, Nicole ânonnait une interprétation syncopée et sanglotante de la Reine de la nuit. Les vocalises s’étranglèrent de façon comique, indiquant que Nicole venait de jouir. Ils se hâtèrent de descendre prendre le petit déjeuner. Des éclats de voix dans la rue les firent se précipiter aux fenêtres.

— C’est encore une manif, fit Alexandra.

Depuis plusieurs semaines, il y avait de nombreuses manifestations dans le quartier. Le cortège, qui venait de la place de l’Odéon et remontait la rue de Tournon, était toujours bloqué à la hauteur de l’immeuble. Les CRS empêchaient les manifestants d’atteindre le Sénat.

— Pourvu qu’il puisse passer, fit l’aînée.

Personne n’avait envie de voir Philipard s’éterniser à la maison. De la cuisine, où ils trouvèrent refuge après que les trois filles l’eurent masturbé, ils entendirent Nicole raccompagner le professeur de chant au vestibule.

— Je crois que les trottoirs sont dégagés, fit Nicole.

— Si j’étais préfet de Police, moi... fit le professeur.

— Je vous dois ?

— Comme d’habitude, chère madame, fit la voix exagérément polie du professeur.

— En plus, elle le paye ! railla Alexandra.

D’une voix qui avait retrouvé ses intonations mondaines, elle lui rappela le rendez-vous de la semaine suivante et se hâta de l’inscrire sur son agenda.

La porte refermée, Nicole se remit à chantonner pour elle-même.

— Elle est toujours de bon poil après s’être envoyée en l’air, commenta à voix basse l’aînée des filles.

Quand elle ouvrit la porte de la cuisine, Nicole trouva les quatre enfants attablés, occupés à tremper leurs tartines dans d’énormes bols de chocolat chaud. Luc remarqua qu’elle s’était discrètement fardée pour dissimuler sous la poudre ses joues empourprées.

— Bonjour les enfants.

—  Bonjour Maman, répondirent en cœur les quatre gamins.

Sa tante avait demandé à Luc de l’appeler « Maman », comme les filles. Elle lui tapota la joue d’un geste maternel.

— Bien dormi, Luc ?

— Oui Maman.

— En forme pour ta première leçon de danse ?

Les trois filles eurent des rires énervés. Leur mère les rappela à l’ordre :

— Ne vous moquez pas, les filles. Vous n’êtes peut-être pas au bout de vos surprises. Je suis certaine que d’ici peu, il dansera mieux que vous.

CHAPITRE XV

MISS GOTZE

Luc avait compris que la décision de sa tante de lui faire pratiquer la danse classique était irrévocable. Cela devait être une idée fixe dans la famille puisque, peu de temps auparavant, son autre tante, Jacqueline, avait aussi suggéré la même chose.

Ce jeudi-là, Luc reçut sa première leçon. Malgré ses réticences, ce fut pour lui une révélation. Il se découvrit, dès le premier cours, une passion pour cet art.

Jamais il n’oublia l’exigeante Miss Gotze, professeur à l’Opéra, qui donnait les leçons particulières. C’était une jeune femme très mince, assez jolie, blonde, d’une trentaine d’années. Elle était impeccable dans sa tenue de danseuse : tunique rose ajustée, collants sans plis, taille serrée, chaussons de satin rose. C’était une Américaine de Boston. Luc la trouva tout de suite excitante avec son accent, et surtout ses petites lunettes cerclées d’or qu’elle retirait pour danser, et qui lui rappelaient celles de Jacqueline.

Pour sa première leçon, Natacha, Alexandra et Virginie, qui pratiquaient depuis l’enfance, attendaient leur cousin au virage. Son apprentissage fut difficile.

Comme les trois sœurs, Luc se retrouva dans la grande rotonde, éclairée par la verrière d’où l’on pouvait voir, en se hissant sur les pointes, les toits du palais du Luxembourg.

Miss Gotze avait une longue canne à la main. Il songea avec émotion à ce qui s’était passé le matin dans cette même pièce entre sa tante Nicole et le professeur de chant. Il prit sa place à la barre qui courait le long du mur, derrière Virginie. L’immense miroir reflétait en pied les trois sœurs et leur cousin, à la queue leu leu. La professeur s’approcha de Luc pour lui faire rectifier la position. Avec son bâton elle lui fit joindre les talons, repoussant les pointes vers l’extérieur.

— En première, jeune homme.

Les filles se retournèrent, ironiques, ravies de voir leur cousin en mauvaise posture. Luc s’appliqua à prendre la position. Luttant pour conserver son équilibre, il pliait les genoux et tendait le derrière. Il comprit au regard admiratif de ses cousines qu’il ne se débrouillait pas si mal.

Petit à petit, il réussit à se mettre, dans la tête et dans le corps, les quatre autres positions. Miss Gotze veillait, la baguette à la main, et rectifiait avec une douce autorité.

Quand il maîtrisa mieux les exercices, il en profita pour s’intéresser davantage à ses cousines et observer d’un œil lubrique les trois sœurs agrippées à la barre. Il était fasciné par le jeu des jambes que les pointes allongeaient et galbaient.

Le lycra moulait le renflement de la chatte.

Les tutus de mousseline, trop courts, ne couvraient pas les cuisses. Le fin lycra des collants épousait les formes des filles comme une seconde peau, moulant les rondeurs des fesses, s’incrustant dans la raie. Les tailles étaient étranglées dans des bodies de satin, qui projetaient les derrières en arrière.

Luc portait un académique noir qui lui collait au corps. Natacha l’avait prévenu avant la leçon que Miss Gotze interdisait le slip sous le collant, car cela laissait des marques disgracieuses et faisait transpirer.

Comme ses trois cousines, Luc avait enfilé à même la peau le maillot qui gainait les rondeurs de ses fesses, et dévoilait avec impudeur le relief de ses couilles et de sa queue.

Pendant qu’ils faisaient les « arabesques » et des « pliés », la jambe levée à 45°, Luc avait tout le loisir d’observer le cul de Virginie, à la barre devant lui. Quand elle s’inclina vers le sol, sans plier les genoux comme le commandait Miss Gotze, le ventre plaqué sur les cuisses, Luc, prenant la même posture, eut le cul épanoui devant les yeux. Son collant, d’un rose pastel, en dévoilait les moindres détails, mieux que si elle était nue. Le lycra moulait le renflement de sa chatte, s’incrustait dans la fente, séparant les deux bourrelets charnus du con. La difficulté de l’exercice la rendait moite. Luc crut voir, quand elle se pencha à la demande du professeur, qu’une tache suintait à travers le collant.

Il songea que c’était peut-être l’urine que la pisseuse avait lâchée sous l’effet de ses efforts. Mais il était plus probable que Virginie mouillait en s’exhibant devant lui. Luc se mit à bander. Il était gêné dans ses mouvements par sa queue gonflée sous le collant. Il jeta un regard dans le miroir en s’appliquant à sa position, en quatrième, un bras levé au-dessus de la tête. Quand il leva la jambe droite pour faire un développé, il déploya sa cuisse devant le visage de Miss Gotze, exhibant sa queue tendant le nylon comme le mât d’un chapiteau.

La leçon dura une heure. À la fin, Miss Gotze congédia les trois sœurs qui s’éclipsèrent après une rapide révérence.

— Restez ici, Luc.

Luc intercepta le sourire équivoque de Natacha dans la glace. Quand ils furent seuls, Miss Gotze s’approcha. Elle s’efforçait de conserver son air grave de professeur, mais Luc sut tout de suite que la danseuse était troublée. Elle commanda d’une voix changée :

— Remettez-vous à la barre, Luc. Je voudrais revoir avec vous quelques attitudes. Vous ne voyez pas d’inconvénients à ce que je vous dispense une petite leçon supplémentaire, en privé, pour vous permettre de rattraper vos cousines ?

— Je vous en prie, Mademoiselle.

Elle s’approcha de lui. Luc eut la sensation du poids de son regard sur son derrière, qu’il offrait malgré lui en creusant les reins.

— Sur les demi-pointes. En flexion !

Luc s’appliqua, les talons accolés, les cuisses ouvertes. Il se tenait d’une main à la barre, tandis que l’autre était levée au-dessus de sa tête.

Miss Gotze était si proche que leurs épaules se frôlaient. Elle l’observait dans le miroir. Elle chuchota d’une voix rauque :

— C’est la première fois que j’ai un garçon pour élève. Je dois reconnaître que vous ne vous en tirez pas trop mal.

— Merci, Mademoiselle.

— Vos cousines ont dû vous dire que j’ai une nette préférence pour les filles. Les petits mâles efféminés en maillot qui hantent les couloirs de l’Opéra, ce n’est pas ma tasse de thé. Mais vous semblez différent des autres garçons. Si jeune... mais avec déjà des attitudes de jeune coq effronté.

Luc baissa la tête.

— Reprenons, je vous prie. La jambe droite en appui sur la barre. Le pied gauche sur la pointe.

Luc prit cette position inconfortable. Les muscles internes de sa cuisse, tétanisés par l’effort lui faisaient un mal atroce. Miss Gotze y passa la main, comme pour atténuer la douleur. Elle l’observa avec ravissement dans le reflet du miroir, comme s’il s’agissait d’une autre personne et s’empara de son genou qu’elle étira pour accentuer l’écartement des jambes. La douleur le fit grimacer. Il se mordit la lèvre pour ne pas crier. Elle murmura, amusée :

— Il souffre, ce jeune homme. C’est le métier qui rentre. La danse classique, comme l’amour, est faite d’un mélange de souffrance et de plaisir.

Il croisa dans le miroir son regard changé. Une jubilation contenue faisait plisser ses yeux de chatte délicate. Une fièvre délicieuse lui baigna le ventre. Une érection lui gonflait le gland, malgré la souffrance croissante engendrée par son inconfortable position.

Elle continua à lui caresser l’intérieur de la cuisse, tout en lui faisant mal. Les larmes aux yeux, Luc serrait les dents. Pour rien au monde, il ne s’abaisserait à la supplier d’arrêter. Elle souffla sans cesser de fixer son image :

— Il bande ses muscles. L’effort lui durcit les fesses. Regardez comme il sait déjà bien ouvrir les jambes.

Elle le décrivait comme si c’était un autre garçon. Le souffle chaud de la femme sur sa nuque lui arracha un frisson. Il acquiesça, la gorge nouée. La douleur, plus forte, lui ramollissait le sexe. La jeune femme avait les joues roses ; de minuscules gouttelettes de sueur scintillaient sur son front, mouillant des mèches blondes. De toute évidence, elle éprouvait du plaisir à le faire souffrir. Une légère crispation déformait sa bouche, et ses narines étaient dilatées. Loin de l’enlaidir, cela lui donnait une expression de sensualité sauvage. Malgré la douleur engendrée par l’étirement de la cuisse, à nouveau, sa pine se raidit.

La main de Miss Gotze remonta jusqu’à l’aine. Elle frôla du bout des doigts une couille bien visible à travers le collant. Luc ne put réprimer un sursaut. Elle eut un rire cruel et se rapprocha.

— Je trouve que ce jeune homme porte une tenue bien indécente. Vous n’êtes pas de mon avis ?

Trop troublé pour répondre, il hocha la tête. Elle passa son doigt sur la couture du collant qui séparait les testicules. Sa queue s’étirait comme un serpent sous l’étroite gaine de nylon. Elle commenta, toujours à voix basse :

— Un garçon en collant ne peut rien cacher de ses réactions les plus intimes. J’ai remarqué, tout à l’heure, ce petit sournois qui bandait en regardant le derrière de sa cousine.

Une bouffée brûlante envahit le visage de Luc. Miss Gotze continua, dosant avec raffinement caresses et étirement douloureux de la cuisse :

— Il n’y a rien de mieux que les caresses, pour assouplir un muscle, forcer une position. Quand j’étais petit rat, j’avais une excellente maîtresse de ballet. Comme je n’étais pas très souple, elle me donnait des leçons particulières. Elle me faisait mettre à la barre toute nue, pour mieux voir mes muscles travailler. Comme vous, je n’arrivais pas à bien développer ma jambe pour faire le grand écart. Elle se mettait dans mon dos et tirait sur ma cuisse. J’avais si mal qu’il m’arrivait de pleurer. Quand la douleur était trop forte, elle passait la main entre mes cuisses et me masturbait. Aussitôt, sous l’effet du plaisir, mon corps se relâchait, et mes jambes s’ouvraient, comme un compas. Au moment de l’orgasme, elle forçait l’écartement des cuisses, à la limite de la déchirure.

Luc vit dans la glace son sexe en érection dessiner une énorme bosse entre ses cuisses. La pine gonflée, repliée vers le bas, cherchait à se redresser, mais le collant trop serré lui procurait une gêne délicieuse. À force de lui tirer la jambe, elle parvenait presque à lui imposer un grand écart. L’excitation anesthésiait la douleur.

Elle pinça entre deux doigts le gland renflé sous l’étoffe élastique. Elle se pencha en ajustant ses lunettes. Elle avait des allures d’institutrice vicieuse.

— Ce petit salaud est bien monté pour un gamin de son âge !

Lui songeait à ses cousines. Il espérait qu’elles avaient regagné le salon sitôt la fin de leçon. Mais il était fort probable que, ne le voyant pas revenir, elles se soient rendues dans le cagibi jouxtant la chambre de Natacha pour l’observer à travers le trou de la cloison. Cette perspective, loin de l’effrayer, intensifiait son plaisir.

Le tenant par le bout du gland, Miss Gotze tira doucement vers le bas, l’obligeant à fléchir les genoux. Malgré la douleur de l’écartement, ses couilles se serraient en paquet compact entre ses cuisses. Le collant rentrait dans la raie des fesses. Son image se reflétait tout autour de la pièce.

— Voilà ce que j’appelle « prendre un élève en main ».

Il était sans force, incapable de résister à la jeune femme qui, par ses manières autoritaires, lui rappelait tante Jacqueline. Malgré son jeune âge, Luc avait déjà appris qu’il n’existait pas vraiment de plaisir sans rapport de forces. Il prenait conscience qu’il aimait autant subir que dominer. Il s’abandonnait avec une excitante mollesse entre les mains de la danseuse. Elle se collait à lui. Ses lèvres mouillées contre son oreille le firent frissonner. Elle s’extasia à voix basse en lui touchant les fesses :

— Comme il s’assouplit ! Comme il m’ouvre son cul !

Elle donna quelques tapes sur les rondeurs durcies sous l’effort :

— Qu’est-ce que c’est que cette attitude ? Il faut rentrer les fesses, jeune homme. Je veux un dos bien droit, un buste tenu.

Il rectifia la position. Sa pine tendue résistait à la torsion vers le bas. Mais progressivement, son corps suivait la traction. Il se retrouva les jambes ouvertes à angle droit, en grand écart, assis par terre.

Miss Gotze appuya sa queue sur le plancher. Son gland, prêt à juter, avait mouillé le collant, comme s’il avait pissé. Le bout écarlate se voyait à travers le nylon détrempé. Les douleurs de l’écartement s’estompèrent. Sans lâcher la pine, Miss Gotze passa la main sous ses fesses. Dans cette position, il avait le cul très ouvert. Elle appuya le bout de son index sur les bordures élargies de l’anus. Il ne put s’empêcher de gémir.

— Ce petit salaud est sensible du cul. Il aime qu’on lui caresse le trou.

Elle lui prit la nuque et l’obligea à se tourner vers la glace pour regarder son image.

— Vous êtes bien ouvert, maintenant. Vous n’avez plus mal ?

Il fit non avec la tête, concentrant son attention pour ne pas éjaculer dans son collant. Elle lui vissa doucement le doigt dans le cul à travers le nylon. Elle le planta bien à fond et l’agita pour l’élargir. Quant elle retira l’index, l’étoffe resta coincée dans l’orifice. Il songea que ce serait excitant de faire la même chose à ses cousines, et de les voir danser avec le collant rentré dans l’anus et dans la chatte. L’image était si forte qu’il faillit gicler. La voluptueuse mollesse qui lui baignait le ventre lui permit d’accentuer son ouverture des jambes.

— Le grand écart, c’est comme un dépucelage pour une danseuse. D’ailleurs, dans cette position, il n’est pas rare que l’hymen se déchire. Quand j’étais petite fille, c’est ma maîtresse de danse qui me l’a fait. Le jour de la rentrée, elle a dépucelé au doigt tous les petits rats de ma classe pour que la chose n’arrive pas en faisant le grand écart pendant un gala.

Elle se remit debout, mais continua de plaquer la bite au sol avec son pied. Ne le quittant pas des yeux dans le reflet de la glace, elle fit rouler la pine sous la semelle de son chausson de danse. Luc en suffoqua de bonheur. Sa jouissance fut si forte qu’il ne put s’empêcher de crier pendant qu’il s’inondait, secoué par les contractions d’un orgasme violent.

Son plaisir retombé, il se remit doucement sur ses pieds en s’aidant de la barre. Son anus l’élançait d’une façon agréable, et sa pine palpitait encore, inondant ses collants. Il croisa le regard de Miss Gotze. Elle s’appuyait de dos à la barre. Cette position projetait son buste en avant.

Luc remarqua les pointes de ses mamelons tendant le haut de son académique. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Son souffle accéléré lui gonflait les seins. Il s’approcha d’elle doucement, pour ne pas l’effrayer, comme le partenaire d’un pas de deux sensuel.

Confuse, comme si elle prenait enfin conscience de ce qu’il venait de se passer, elle rajusta ses lunettes en rougissant. Il était si proche qu’ils se touchaient presque. Sans s’en apercevoir, Miss Gotze serra la barre derrière elle. Luc vit dans le reflet de la glace ses doigts crispés sur la barre, si fort que ses jointures étaient blanches. Elle murmura d’une voix tremblante :

— Je n’aurai pas dû... Un moment d’égarement. Vous êtes si jeune !

Elle lui semblait vulnérable, aussi excitante que Jacqueline quand elle jouait à avouer une bêtise dans le dessein de se faire punir. Son expression soumise lui fit comprendre qu’elle avait envie d’inverser les rôles. L’érection de Luc reprit de la vigueur. Les pas précipités de ses cousines dans le couloir les firent sortir de leur torpeur. La porte s’ouvrit. Les filles s’étaient changées.

Miss Gotze se recomposa aussitôt un masque rigide et leur donna rendez-vous pour le jeudi suivant. Luc se hâta de quitter la pièce pour que ses cousines ne puissent deviner à son attitude troublée qu’il s’était passé quelque chose.

« Vous êtes bien ouvert, maintenant. »

CHAPITRE XVI

À LA BAGUETTE

Pendant toute la semaine, Luc ne cessa de penser à Miss Gotze. Son attitude soumise lui rappelait sa tante Jacqueline, et il avait très envie de dominer cette femme mûre qui le dépassait d’une bonne tête.

Il se jeta à l’eau le jeudi suivant, après la leçon. Comme la semaine précédente, à la fin du cours, Miss Gotze congédia les filles et demanda à Luc de rester, sous prétexte de lui donner des conseils. Sitôt ses cousines parties, Luc vit le regard changé de la danseuse. Il marcha vers elle d’un pas décidé. Il y eut un long silence. En le voyant s’approcher, la jeune femme prit une profonde inspiration.

— Voyons, Luc, qu’est-ce qui vous prend ?

Ses joues étaient cramoisies, ses narines dilatées. Elle repoussa d’un mouvement de tête une mèche blonde échappée de son chignon impeccable et essaya de se reprendre. Elle souffla en adoptant une cambrure provocante :

— Pourquoi me regardes-tu comme ça ? Baisse les yeux, effronté.

Elle avait employé pour la première fois le tutoiement, prouvant ainsi qu’elle entrait d’elle-même dans son jeu pervers. Sa voix tremblante trahissait son manque d’assurance ; elle jouait la comédie, incapable de dissimuler son trouble. Sa réaction l’excita et lui donna toutes les audaces. Il leva la main, prêt à gifler. Elle rentra la tête dans les épaules et esquissa le geste de se protéger le visage avec son bras. Il se fit menaçant, retrouvant la même voix de dur que son cousin avec Martha :

— Taisez-vous, Mademoiselle Gotze. D’abord, qui vous a permis de me tutoyer ?

Elle ouvrit la bouche pour protester, mais aucun son ne sortit. Il lui prit le poignet pour l’obliger à baisser le bras.

— À votre avis, que feraient mon oncle et ma tante si je leur apprenais de quelle manière vous vous comportez ?

Sans lui laisser le temps de répondre, il s’empara des fines bretelles qui retenaient le haut de son maillot de danseuse. Elle eut un raidissement.

— Qu’est-ce que vous allez me faire, souffla-t-elle d’une voix faible.

— Pour commencer, je vous veux « mamelles à l’air ». Je vais vous peloter. Vous en avez très envie, n’est-ce pas ?

La gorge nouée, elle fit oui de la tête. Incapable de lui résister, elle poussa un soupir de faiblesse qui lui gonfla la poitrine. Avec une lenteur calculée, Luc abaissa les bretelles sur les épaules, dénudant le buste.

Miss Gotze jeta un regard inquiet vers la glace qui les reflétait tous les deux. La vision choquante de ce gamin qui lui tâtait les seins lui arracha une faible plainte. En baissant la tête, elle prit conscience qu’il avait encore des mains d’enfant, avec des doigts très fins. Cela lui parut encore plus scandaleux, mais la boule brûlante qui lui nouait le ventre lui ôta toute possibilité de réagir. Elle s’efforça d’imaginer que ce n’était pas elle, mais une autre femme qui se faisait peloter les seins par ce petit vicieux qui avait encore sa voix de fille.

Malgré son visage aux traits juvéniles, on lisait en lui un vice précoce. C’était sûrement à cause de son sourire en coin, de ses prunelles qui brillaient d’un éclat lubrique, et surtout de ses organes génitaux hypertrophiés, scandaleusement mis en valeur par le collant de danse. Sa queue tendait l’étoffe, à la craquer. Elle fut prise d’un vertige en prenant conscience de son irrésistible envie de toucher ce sexe.

Comme toutes les danseuses, l’Américaine avait de petits seins ronds, surmontés de minuscules tétons roses très sensibles qui s’érigèrent aussitôt dénudés. Pour lui signifier qu’elle s’offrait à lui, qu’il avait tous les droits, elle avait gardé les mains dans le dos. C’était une position qui l’excitait, non seulement parce qu’elle tendait le buste en avant, mais aussi parce qu’elle lui donnait la sensation d’être prisonnière. Elle avait une terrible envie qu’il l’attache, mais n’osait pas le lui demander. De plus, c’était trop risqué. N’importe qui pouvait les surprendre à tout moment.

Son visage d’enfant était illuminé par une joie vicieuse qui l’effrayait presque, tout en l’affolant. Il prit plaisir à la laisser ainsi un bon moment, les nichons à l’air. Elle en ressentait une honte excitante. Avec des gestes de maquignon, il lui soupesa les seins à deux mains, pour en évaluer le poids.

Miss Gotze eut une bouffée de chaleur. Elle protesta mollement et se mordit les lèvres pour refouler un grognement excité au fond de sa gorge. Ce gamin précoce caressait comme un homme d’expérience. Comme il savait bien y faire ! Tout en la pelotant, il appuyait ses pouces sur les mamelons, faisant rouler les tétons roses qui se dressaient à son contact. Cela provoquait des ondes voluptueuses qui lui irradiaient le ventre.

Dans le miroir, elle ne reconnut pas son regard changé, transfiguré par le plaisir. Le gamin l’observait, un demi-sourire effronté sur les lèvres. Il souffla en lui agaçant les pointes sous l’ongle des pouces.

— Les femmes de votre âge sont toutes des salopes.

Elle sursauta, choquée.

— Qui te permet ?

Elle hoqueta piteusement quand il lui pinça les tétons. Il les fit rouler sous ses doigts. C’était une sensation exquise, un mélange diffus de plaisir et de douleur. Elle baissa la tête, matée. Comment ce gamin avait-il pu deviner que sa jouissance était plus forte encore quand on lui faisait un peu mal ?

Observant ses réactions dans la glace, il s’amusait à lui tirer les tétons, à les déformer. La sensation était si forte, qu’elle haletait, les larmes aux yeux. Ses pointes meurtries l’élançaient de façon agréable. Il cessa et remonta les bretelles du maillot de danseuse, laissant les seins dehors. Le décolleté les remontait en les faisant gonfler, de sorte que les pointes dures dardaient au centre des aréoles brunes que le plaisir froissait.

Elle eut une faiblesse et chancela quand elle le vit ramasser le bâton qu’elle avait laissé tomber par terre. Un frisson lui irradia l’échine. Elle se colla à la barre, effrayée et terriblement excitée à l’idée qu’il allait la battre. En bougeant, elle eut la sensation d’être très mouillée entre les cuisses. Le garçon eut une expression ironique devant son regard inquiet posé sur son ventre.

— Oh la cochonne qui s’est pissé dessus, fit la voix juvénile.

Elle s’aperçut avec horreur qu’elle avait trempé son collant. Une large tache se dessinait à la hauteur du sexe, comme si elle s’était oubliée. Le plaisir lui gonflait la vulve. Son sexe se dessinait avec une scandaleuse précision à travers le collant ; la couture de l’entrejambe pénétrait l’entaille sexuelle. Elle était encore plus obscène que si elle avait été nue. Il approcha le bout du bâton entre ses jambes, donna des petits coups à l’intérieur du genou.

— Les pattes écartées, exigea-t-il.

— Je vous en supplie. J’ai trop honte. Si quelqu’un entrait...

Elle résista, affrontant son regard. Mais incapable de lutter, elle baissa les yeux et écarta les cuisses en gémissant. Ainsi ouverte, elle avait davantage la sensation d’être souillée. Elle vit dans la glace le bâton remonter lentement dans le compas de ses jambes jusqu’à toucher les bourrelets charnus de sa chatte.

— Vous mouillez beaucoup, Miss Gotze.

Elle se mordit les lèvres et s’abandonna en chancelant. Il renifla bruyamment.

— Ça pue la femelle excitée.

Miss Gotze devint cramoisie. Une odeur poissonneuse s’échappait de sa chatte écarquillée. Elle était toujours affreusement gênée de sentir si fort quand elle était excitée. Luc joua à passer le bâton dans sa fente, d’avant en arrière, en observant ses réactions dans le reflet du miroir. Elle bougeait le ventre pour accentuer le frottement.

— Vous allez me rendre folle, avoua-t-elle dans un souffle.

Il retira le bâton pour en renifler le bout. Elle hoqueta d’humiliation. Il remit la canne entre ses cuisses et continua à lui scier la fente. Il appuyait de plus en plus fort. La canne pénétra dans son entaille, entraînant le collant. Elle bougeait le bassin d’avant en arrière, pour accompagner le mouvement. Son clitoris sortait sous le nylon qui l’écrasait et lui sciait la fente de façon agréable. Le bâton frottait dessus. Un flot humide imbiba le collant et une coulée tiède la mouilla entre les fesses.

— Ne bougez pas, sinon je vais être obligé de vous attacher !

Elle arrêta net ses dandinements. Elle avait envie de crier et se mordit les lèvres au sang pour rester silencieuse. Il enfonça le bout du bâton dans sa chatte. Elle se raidit, effrayée à l’idée qu’il allait la pénétrer avec la trique. Il dut lire dans ses yeux qu’elle avait envie d’être attachée. Il reposa le bâton en lui donnant l’ordre de ne pas bouger. Elle gardait la pose, affreusement troublée d’obéir à un gamin.

Dix minutes plus tard, elle se retrouva attachée, accroupie face à lui, bras en croix. Elle ressemblait à une grenouille obscène. Dans le jeu des miroirs qui tapissaient les murs de la rotonde, elle voyait sa chatte ouverte sous le collant, ses fesses écartées, ses seins gonflés, remontés sur son torse. Elle eut la sensation de son anus ouvert. Il tournait autour d’elle. Comme dans un rêve, elle le vit se toucher les couilles, étirer sa pine gênée par le collant. Il tira la fine étoffe, la déchira avec les ongles.

Elle s’efforçait d’imaginer que ce n’était pas elle.

Avec une envie mêlée d’appréhension, elle l’observait élargissant l’accroc avec ses doigts, fouillant dans le trou et sortant enfin sa pine. Le gosse était monté comme un homme. Il força encore pour faire sortir les couilles. L’orifice trop étroit les étranglait à la base, les faisant gonfler, tout comme ses seins. Il se redressa. Sa queue dardait à l’horizontale entre ses cuisses. En dessous, ses testicules serrés évoquaient un sac rose, très enflé.

— Tu es punie. Je peux faire tout ce que je veux de toi, souffla-t-il, le visage illuminé d’un sourire retors.

Elle essaya de se débattre, mais ses liens ne lui permettaient pas le moindre mouvement. Ses vaines ruades n’eurent d’autre effet que de renforcer sa sensation d’impuissance, et de la faire jouir davantage.

— Tu es à ma merci. Tu es mon esclave.

Luc déployait des efforts incroyables pour ne pas juter. C’était une sensation inédite, celle de son corps gainé par le collant, et de sa queue qui le perçait, avec cette nudité juste au niveau du sexe. L’orifice trop étroit lui tordait la queue à angle droit et lui décalottait le gland. L’humiliation de cette belle femme soumise, accroupie à ses pieds, lui raidissait la pine. Il retrouvait la même griserie que quand il dominait Jacqueline. Il agita sa queue, comme une arme tendue devant son visage et lui caressa la joue avec le bout de son gland pour l’affoler.

— Regarde ma queue. Elle est pour toi. Suce, salope.

Elle tenta de détourner la tête pour éviter le contact et eut comme un hoquet qui fit bouger ses seins.

— Mais d’abord : la punition ! Le châtiment des mamelles !

Il s’abaissa pour tirer les pointes minuscules. Il les sentait durcir sous ses doigts.

— Je vous en supplie, Luc. Laissez-moi.

— Ne fais pas l’hypocrite avec moi. Je sais que tu en as très envie.

Il reniflait bruyamment, comme un fauve qui hume la femelle. Elle sentait la femme excitée ; son odeur était plus acide que celle de Jacqueline. Incapable de se dérober, elle roulait des yeux hagards. Ses mamelons dardaient, devenus durs et grumeleux. Luc se pencha sur ses aisselles découvertes. Miss Gotze s’épilait sous les bras. La peau fine luisait de transpiration. Il la respira avec gourmandise, puis passa le bout de sa langue sur les fines gouttelettes de sueur. Il avait appris avec Jacqueline que rien n’était sale quand on éprouvait du plaisir. Elle eut un gémissement de honte et tenta de se débattre, mais il l’avait bien attachée. Miss Gotze ne pouvait plus bouger. Il lui léchait les aisselles avec application, grisé par son odeur musquée, son goût salé. Elle frissonnait. Il songea que c’était sans doute parce que ça la chatouillait, ou parce qu’elle ressentait du plaisir sous la caresse de sa langue. Il délaissa les aisselles pour lécher son visage. Pour l’humilier, il lui mouilla les joues et les oreilles en passant sa langue dessus.

— Laissez-moi tranquille. Je vous en supplie.

Elle pleurait en silence. Loin de l’apitoyer, cette réaction excita le garçon. Il voyait à ses tétons raidis qu’elle jouissait encore plus. Puis il lui lécha les paupières, suçant les larmes sur ses joues en faisant des bruits humiliants avec sa bouche.

— J’ai envie de te bouffer.

— Arrêtez. Vous me faites mal.

— Je vais te bouffer le cul.

Il lui mordilla la nuque, jusqu’à ce qu’elle grimace de douleur, ou de volupté. Des frissons agitaient les épaules de la jeune femme et la peau de ses cuisses était couverte de chair de poule.

— Tu me rends folle, avoua-t-elle dans un murmure.

Il lui lécha les lèvres, et la pointe des seins qu’il mouilla de salive et mordilla comme un animal vorace. En même temps, il passa une main sous elle, pour lui caresser le cul. Comme toutes les danseuses, elle avait des fesses très dures, et bien rondes. La position lui ouvrait le derrière. Il trouva tout de suite la bordure élargie de l’anus. Miss Gotze, dans cette position, était sans défense, incapable de serrer les fesses.

— Non, pas ça !

— Je vais t’enculer. Laisse-toi faire. Ça va rentrer comme dans du beurre.

Il appuya son index au centre de l’orifice amolli. Ainsi qu’elle le lui avait fait la semaine précédente, il vissa son doigt, entraînant le collant dans l’anus. Une fois à fond, il fit bouger son doigt, raclant les parois anales jusqu’à ce qu’il parvienne à déchirer le nylon. Il comprit grâce à la bague chaude qui lui serrait l’index qu’il était parvenu à ses fins. Il colla son visage au sien et lécha ses paupières, à grands coups de langue baveuse. Elle étouffa un gémissement.

— Arrêtez, Luc. Tout cela est fou. Nous sommes des monstres.

Sans lui répondre, Luc lui empauma la vulve, la pressa sous ses doigts, comme pour faire sortir le jus d’un citron.

— Oh !... Luc !... Oui !

Le collant était gluant de mouille. Il toucha, à travers l’étoffe, la motte renflée. Il songeait qu’elle devait s’épiler la chatte, car il ne perçut qu’une mince touffe de poils taillés très court. Il atteignit l’orée de l’orifice vaginal, y appuya son doigt et creva le nylon. Elle étouffa une plainte et se mordit les lèvres pendant qu’il agitait l’index dans son con, pour l’élargir. Cela provoquait des bruits juteux. Elle sursauta, terrassée par la violence de son excitation. Il retira son doigt sans la faire jouir, la laissant frustrée, haletante.

— Salaud ! Vous n’avez pas le droit. Finissez-moi, par pitié !

Une petite lèvre sanguine sortait de l’accroc du collant. Il la tira au-dehors et pinça l’autre pour l’extraire aussi. Miss Gotze ouvrit la bouche pour avaler une goulée d’air : son excitation était si forte qu’elle étouffait. Un spasme de jouissance fit bouger les languettes luisantes qui pendaient entre ses cuisses. Il les retroussa sur les côtés, dégageant l’orifice rendu plus béant encore par la déchirure verticale. Il aperçut son regard halluciné dans la glace.

— Vous voilà les trous à l’air !

— Je vous en prie, Luc.

— Vous mouillez. Vous avez pissé ?

— Tu me rends folle...

Elle remua le cul pour échapper au doigt qui lui ramonait l’anus. Mais Luc sentait bien, au ramollissement de ses sphincters, que la jeune femme appréciait la pénétration. Il appuya un autre doigt. Elle vacilla sur ses jambes pliées et l’implora à voix basse :

— Non, pas par là...

— Devant ?

Elle fit oui en fermant les paupières. Une grosse larme roula sur sa joue. Luc appuya et lui vissa un deuxième doigt dans le cul. Elle ouvrit sa bouche en cœur et ravala un sanglot.

— C’est bon. Fais-moi encore jouir ! Oh, je voudrais que ça ne s’arrête jamais.

Accroupi, il frotta ses cuisses et son ventre contre elle. C’était une sensation affolante car seuls leurs sexes étaient nus. Miss Gotze se trémoussait malgré elle pour faire bouger la queue entre ses cuisses. La pine coulissait entre les bourrelets chauds de sa vulve qui saillaient de part et d’autre de l’entaille déchirée du collant. Il ajusta le gland devant l’orifice mouillé. Il appuya. Elle se mordit la lèvre pour ne pas crier. La queue glissa avec lenteur, avalée par le fourreau. Quand il bougea en elle, sa pine frotta contre ses doigts plantés dans le rectum. Se servant d’eux comme appui, il obligea la croupe de Miss Gotze à se balancer d’avant en arrière.

Le carillon du salon sonna, les faisant sursauter. Miss Gotze, toujours accroupie, gisait, terrassée, la tête appuyée sur son épaule.

Il avait juté, mais sa queue restait rigide. Il était trop excité pour débander. Il eut la vision angoissante de chiens accouplés, soudés l’un à l’autre malgré les seaux d’eau que leur jetaient des gens. Cette image lui ramollit la bite. Il la retira avec précaution. Le gland était rougi et tuméfié, enduit de mouille laiteuse. L’orifice vaginal demeurait béant. Puis il se referma par à-coups, expulsant dans les collants, avec des bruits ignobles, d’épaisses coulées de sperme et de mouille. Quand Luc fut debout, elle releva la tête. Elle lui souriait, radieuse.

Il lui retira ses liens et l’aida avec douceur à se remettre debout. Il était fier de l’avoir bien fait jouir. Elle le prit dans ses bras. Il s’abandonna contre elle, blotti, le visage enfoui contre ses seins. Il jeta un regard en coin pour voir leur silhouette dans la glace : il était redevenu un petit garçon. Il avait besoin de tendresse maternelle. Il croisa le regard de la femme posé sur lui. Miss Gotze eut une bouffée de chaleur, et son visage s’empourpra. Elle murmura d’une voix tremblante :

— Mon Dieu, qu’avons-nous fait ? Tu es encore si jeune.

Au bord des larmes, elle le serra dans ses bras.

— Vous avez aimé Mademoiselle ? demanda-t-il, d’une voix de fille.

Luc prenait du plaisir à l’affoler par son attitude provocante. Il avait compris qu’elle était déroutée quand il jouait au petit garçon. Il frotta son visage contre la poitrine de la jeune femme jusqu’à ce que les mamelons durcissent contre sa joue. Il appuya sa bouche, en poussant un gémissement fluet, imitant un bébé qui a envie de téter. Miss Gotze, avec un petit rire énervé, essaya de le repousser.

— Arrête de faire l’idiot. Il ne faut pas rester ici. Tes cousines vont se demander ce que nous faisons.

Il resta collé à elle et serra un téton entre ses lèvres en l’aspirant voracement. Elle poussa un soupir vaincu et rejeta la tête en arrière en respirant très fort, les narines dilatées.

— Tu es bête. Laisse-moi.

Ses protestations manquaient de conviction. Luc comprenait, à son souffle saccadé et à la raideur de ses tétines, qu’elle aimait se faire sucer le bout des seins. Elle murmura d’une voix éraillée :

— Arrête de faire le bébé. Tu sais bien que nous n’avons plus le temps.

Il relâcha son étreinte et elle le repoussa. Il prit un air peiné et souffla en zézayant :

— Vous me donnerez encore le sein ?

— Plus tard, chéri.

— Ce soir ?

Elle se tourna vers la glace. Luc intercepta dans le miroir le regard halluciné de la femme. Grisé d’obscénités, il ajouta, prenant une affreuse voix de fausset :

— Vous serez ma nourrice... Il faudra me mettre des couches et me frotter la pine à travers le coton. C’est génial pour faire durer le plaisir... Quand j’aurai juté, il faudra me faire faire mon pipi. J’adore qu’on me tienne la queue. Ça me fait bander et je ne peux plus pisser que quelques gouttes.

— Tu es fou, souffla Miss Gotze, prise d’un vertige.

Elle serra la barre, pour retrouver l’équilibre.

— Pour vous faire plaisir, je vous mettrai la main entière dans la chatte. Je l’ai déjà fait. Vous verrez, il n’y a rien de mieux. Au début, ça fait un peu peur, mais c’est si bon qu’on en pisse de jouissance.

Il se colla très fort à elle. Elle pleurait de bonheur. Affolée, incapable de dissimuler son trouble, Miss Gotze le repoussa, un sourire idiot aux lèvres.

— Tu es un monstre. Tu me rends folle.

Elle remarqua qu’il suçait son pouce. Elle en profita pour faire diversion en se moquant gentiment de lui :

— Tu n’es qu’un grand dadais qui suce encore son pouce.

Il leva la tête vers elle et prit son air le plus angélique.

— J’aime votre goût sur mes doigts.

Elle tourna la tête pour faire semblant de ne pas voir la pine qu’il branlait doucement pour lui redonner de la rigidité. Elle eut un haut-le-cœur et se mit à pleurer en silence, la tête enfouie dans ses bras pliés.

— Luc, j’ai honte. Je me dégoûte. Pourquoi avez-vous réveillé en moi cette attirance malsaine ?

Luc la regarda un moment, loin d’être apitoyé. Cette vision le fit bander. Pour se changer les idées, il esquissa quelques pas de danse en se regardant dans la glace, observant du coin de l’œil, avec un regard amusé, la jeune femme anéantie, ses cuisses agitées de tremblements, ses épaules secouées de sanglots. Elle se redressa péniblement et quitta la pièce sans un mot, titubant comme une petite vieille.

— À jeudi, Mademoiselle, lâcha-t-il avec une révérence outrée.

Elle ne répondit pas. Il mit un disque sur l’électrophone. C’était le Requiem de Mozart. Sans état d’âme, il se redressa sur les pointes et fit quelques pas chassés en se regardant dans la glace.

Il ajusta le gland à l’orifice mouillé.

CHAPITRE XVII

LA BONNE A TOUT FAIRE

Miss Gotze ne revint jamais donner de leçons de danse. Le lendemain, elle envoya une lettre à l’oncle Vladimir pour lui expliquer qu’elle devait prendre d’urgence un avion pour Boston, afin de se rendre au chevet de sa mère malade.

Luc, qui connaissait les vraies raisons de sa fuite, se garda du moindre commentaire. Il était triste.

L’Opéra envoya une remplaçante, Mlle Champeau, une toute petite femme très sympathique, mais absolument asexuée. Luc et ses cousines aimaient beaucoup les cours de Mlle Champeau. Bien que de formation classique, elle leur enseignait le jazz. Luc en profita pour se surpasser pendant les leçons, mettant un point d’honneur à danser mieux que les filles. Il faisait sans cesse des progrès, et Mlle Champeau, très fière de son élève, parlait de le présenter à des concours.

Luc commença, à cette époque, à envisager de faire carrière dans la danse. Mais l’oncle Vladimir décida qu’il devait avant tout réussir son bachot et qu’il n’était pas question d’un danseur dans la famille (et de pester contre les parents de Luc, ces baladins qui ne pensaient qu’à la musique et faisaient peu de cas de leur fils).

La passion de la danse conduisait Luc à repousser ses limites jusqu’à l’imprudence. Un jour de février, pendant les exercices à la barre au sol, il fit une chute. Le médecin diagnostiqua une fracture au poignet. Luc, affublé d’un plâtre qui lui immobilisait le bras, du coude au bout des doigts, dut renoncer pour un temps aux leçons de Mlle Champeau. Il fut également dispensé des cours au collège. Dans la journée, il restait seul à la maison, à ronger son frein. Heureusement il y avait Carla.

Cette fille, qui n’était pourtant pas très jolie, l’avait excité dès son arrivée rue de Tournon. Il avait une vicieuse attirance pour les femmes adultes pourvues de fesses plantureuses et de cuisses grasses, qui n’avaient pas peur de les exhiber sous des jupes très courtes. Dès le premier soir, quand Carla se pencha pour vérifier la température de l’eau dans la baignoire, la vision de son cul insolent, vulgaire, l’avait fait bander.

Carla avait vingt-trois ans. C’était une fille de l’Assistance, au service de la famille depuis l’âge de seize ans. L’entretien de l’appartement lui laissait peu de temps de libre. Malgré ça, Carla était toujours de bonne humeur. Nourrie et logée, elle mettait tout son argent à la Caisse d’épargne dans le dessein de partir un jour en Espagne, son pays d’origine. L’oncle Vladimir disait toujours, plaisantant à demi, que depuis le temps, avec ses économies, elle devait être à la tête d’une fortune cotée en Bourse.

Carla occupait une chambre mansardée voisine de celle de Luc. Les toilettes et la salle de bains étaient au bout du couloir, et Luc s’amusait souvent à l’épier quand un besoin urgent l’obligeait à quitter sa chambre et à passer d’un pas pressé devant la sienne. Pour dormir, Carla mettait des chemises de nuit très courtes qui lui laissaient les fesses à l’air. Il la suivait à pas de loup et adorait l’écouter pisser à travers la porte des W-C. Il ne partait qu’au dernier moment, juste avant qu’elle tire la chasse. Il écoutait le bruit du papier dans les poils (la bonne n’avait droit qu’à un papier ordinaire). De retour dans sa chambre, il se masturbait en imaginant Carla accroupie sur la cuvette à la turque, et le jet puissant entre ses grosses fesses blanches très ouvertes.

Handicapé par sa fracture, Luc n’avait rien d’autre à faire que de penser au cul de Martha. Le premier jour, engourdi par les antalgiques, il se réveilla très tard. Ses cousines étaient déjà au collège, sa tante à ses « leçons » de dessin. Il était seul jusqu’à treize heures, avec la bonne. Elle faisait les vitres à l’étage, en chantonnant, comme à l’accoutumée. Quand elle l’entendit bouger dans son lit, elle entra dans la chambre sans frapper et vint s’asseoir au pied du lit. Elle lui expliqua que sa tante lui avait commandé de bien s’occuper de lui et de l’aider de son mieux puisqu’il ne pouvait se servir de son bras droit. Un sourire ambigu se dessina sur ses lèvres. Elle prit un air peiné.

— Le pauvre Monsieur, avec le bras droit dans le plâtre, vous allez être bien handicapé. (Ses yeux se plissèrent jusqu’à ne dessiner qu’un trait, et un pli se creusa à la commissure de ses lèvres, comme si elle se retenait de rire.) Heureusement que je suis là, au service de Monsieur...

Elle quitta la chambre pour aller lui préparer son petit déjeuner. Comme chaque matin, à son réveil, Luc bandait. Parfaitement reposé, il baignait dans une agréable torpeur qui, ajoutée à la pression sur sa vessie, lui provoquait d’agréables érections. Il passa la main sous les draps. Il dormait en pyjama. Le pantalon avait une large ouverture d’où il fit sortir sa pine tendue. Il était malhabile avec sa main gauche. Du bout des doigts, il éplucha le gland, dénudant le nœud violacé. Il savait qu’il n’avait pas le temps de se masturber avant le retour de la bonne, mais fit coulisser lentement la pine dans son étui de peau, juste pour la faire durcir. Il entendit les pas dans l’escalier, puis le bruit des cuillères contre le sucrier en porcelaine.

Une envie de se faire surprendre la pine à la main par la jeune fille le saisit. Il ne savait pas pourquoi. Peut-être pour le plaisir de la choquer.

Tout comme ses cousines, il ne se gênait pas pour s’exhiber nu devant la bonne. Pour les sœurs, la chose n’avait rien de malsain. D’abord, parce que Carla les avait vues naître. Et surtout, parce qu’elles avaient été élevées dans l’idée qu’un domestique, cela ne compte pas. Luc, lui, puisait un plaisir exhibitionniste à se montrer à la bonne. Quand Carla entrait dans sa chambre, il mettait un point d’honneur à se trouver, comme par hasard, cul nu et sexe à l’air. Elle en avait l’habitude et ne frappait pas avant d’entrer. C’était comme un jeu entre eux. Elle regardait ailleurs en rosissant. Mais Luc, qui était à l’âge de toutes les vanités, avait remarqué qu’elle reluquait en coin.

Il n’osa tout de même pas, ce jour-là, exhiber devant Carla son sexe en érection et rabattit le drap juste avant qu’elle ne pousse la porte. Elle posa le plateau sur la table de nuit et Luc sut en croisant son drôle de regard qu’elle avait deviné ses pensées salaces.

Il y eut un long silence. Puis elle montra avec amusement la bosse que formait son sexe sous le drap.

— Monsieur a monté le chapiteau, à ce que je vois. Je ne vais pas pouvoir poser le plateau.

Une bouffée de chaleur alourdit le bas-ventre de Luc. Il se composa un air confus et remonta ses genoux.

— Pardon si je vous ai offusquée, fit-il avec sa mine d’enfant sage.

Carla fronça les sourcils. Puis, s’asseyant sur le lit, elle lui prit la main gauche. Il fit mine de la retirer, mais elle était plus vive que lui. Elle renifla ses doigts. Son regard se plissa. Elle lui reprocha d’une voix un peu bêtifiante, comme si elle s’adressait à un tout petit garçon :

— Monsieur devrait perdre ses mauvaises habitudes. L’abus est mauvais pour la santé. (Elle eut un petit rire rentré.) Vous allez avoir plein de boutons.

— Je sais, ajouta-t-il d’un air grave, il paraît aussi que ça rend sourd.

— Ne faites pas le fanfaron. Votre tante m’a donné carte blanche.

Et elle se mit à lui lécher les doigts et la paume de la main. Puis elle releva la tête et lui fit un sourire angélique.

— Monsieur sent la crevette. Avec sa main dans le plâtre, il doit avoir des difficultés pour sa toilette intime.

Sans lui laisser le temps de réagir, elle rabattit le drap jusqu’aux pieds. Luc serra les jambes, mais trop tard pour cacher sa pine qui sortait par l’ouverture du pantalon de pyjama.

— Mon Dieu ! C’est cela que vous vouliez me cacher ?

Elle se pencha pour observer de près le gland qu’elle décalotta entre pouce et index.

— C’est très malsain de le laisser recouvert, ce gros pompon rouge. Il faut que ça respire.

Une longue mèche de cheveux s’échappa de sa coiffe de soubrette et caressa le bout à vif du gland. Elle la repoussa d’une main, mais la mèche retomba aussitôt, caressant cette fois les cuisses de Luc. Le contact soyeux, ainsi que la caresse tiède du souffle sur ses chairs lui hérissèrent la peau des cuisses. Sa pine durcit sous les doigts de la bonne.

— C’est un robinet de petit dégoûtant, dit-elle en approchant si près son visage qu’il crut qu’elle allait le sucer.

Il se laissa manipuler, grisé par la même torpeur que quand ses cousines jouaient le jeudi à la poupée. Elle sortit les couilles par l’ouverture du pyjama. Il se laissa faire, alourdi par la familière excitation qui lui coupait les jambes et tendait sa pine si fort qu’elle se collait contre son ventre. C’était cette même faiblesse qu’il éprouvait quand ses cousines le traitaient en petite fille, employant cette même voix idiote. Incapable de résister, il rejeta sa tête en arrière en poussant une plainte de faiblesse.

— Tu aimes, petit vicieux ?

Incapable de répondre tant sa gorge était nouée, il fit oui de la tête. Carla lui tordit la pine vers le bas, l’obligeant à se cambrer malgré lui. Il adorait la contrainte qui lui ouvrait les fesses. Le plaisir lui gonflait les couilles. Elle souffla d’un air complice :

— Je vais m’occuper du petit Monsieur.

Elle déplissa les plis de peau du prépuce retroussé à la base du gland. Le contact des doigts sur ses muqueuses à vif provoquèrent des contractions, comme les prémices de l’éjaculation. Elle commenta de sa voix affreusement chantante, comme celle d’une gamine qui joue à la poupée :

— Dieu merci : il n’y a pas de fromage blanc. Mais demain, je lui ferai la toilette avec un coton-tige, comme quand Monsieur était bébé.

Elle s’approcha encore plus. Son souffle lui caressait les couilles. Elle pressait le bout du gland pour dilater l’orifice. Le méat s’ouvrit comme une bouche qui bâille. Elle renifla bruyamment :

— Monsieur sent le pipi. C’est un petit garçon négligé. Il va falloir que je le surveille de près.

Le souffle court, tétanisé de plaisir, il se redressa sur les coudes pour observer sa pine tordue que Carla branlait, en susurrant qu’il n’était qu’un gamin vicieux.

— Si Monsieur croit que je n’ai pas remarqué les traces qu’il laisse dans ses draps. Chaque matin, quand il est parti à l’école, j’ai droit à ses cartes de géographie. Quand le petit salaud est fatigué, ce n’est qu’une carte de la Corse. Mais quand il est en forme, c’est la péninsule ibérique ou le continent australien.

Carla connaissait sa géographie sur le bout des doigts. Se penchant à son oreille, elle lui confia à voix basse qu’une bonne sait toujours tout des petites manies de ses patrons. Elle lui avoua qu’elle avait pris l’habitude de regarder ses slips sales tous les jours :

— Le petit cochon amidonne ses fonds de culotte quand des idées malsaines lui trottent dans la tête. Il doit penser toute la sainte journée au derrière de ses cousines. (Elle lui jeta un regard effronté.) Au cul de la bonne, peut-être ?

Incapable de la moindre retenue, il sanglota de jouissance. Elle cessa aussitôt de le masturber, craignant sans doute qu’il ne lui jute tout de suite entre les doigts. Elle écrasa le gland, jusqu’à ce que sorte du petit trou une grosse larme claire. Elle l’étala sur toute la surface du gland. Les contractions secouèrent la pine, comme s’il allait juter.

Sans cesser de lui retourner la verge vers le bas, elle fit rouler le bout rouge sur son ventre. Puis elle appuya les doigts sur des points précis de son abdomen, au creux du bassin. Il supplia d’une voix rauque qu’elle cesse de lui appuyer sur la vessie. Sa réaction amusa la jeune fille.

— Monsieur a envie de pisser ?

— Oui, Carla.

Elle se composa un air sévère, mais ses lèvres pincées indiquaient qu’elle se retenait de rire.

— On dit : « Oui, Mademoiselle Carla », petit insolent ! J’ai envie de faire mon pipi.

Son excitation était si forte qu’il avait du mal à respirer. Prise d’une inspiration, elle le tira par la pine, l’obligeant à se lever.

— Aïe !

— Levez-vous, jeune homme. Puisque vous ne pouvez pas vous servir de votre main droite, Carla va vous aider à faire votre pipi.

Elle le mena ainsi, par le bout de la queue, dans le couloir. Elle le tirait si fort qu’il devait se rehausser sur la pointe des pieds. Chaque mouvement de son corps faisait coulisser sa pine entre les doigts de la bonne et il dut s’arrêter plusieurs fois, de crainte de gicler trop vite dans sa main. Elle le conduisit devant la porte des W-C et ouvrit la porte.

— Si Monsieur veut bien se donner la peine d’entrer...

Au passage, elle lui claqua les fesses de façon humiliante. Une bouffée de plaisir lui étrangla le gland. Il suivit la bonne dans les toilettes. Ses cuisses tremblaient d’énervement. Il craignait de juter à chaque mouvement. Elle tira la pine vers le bas, l’obligeant à plier les genoux. Il résista un peu, puis s’accroupit, les pieds nus sur l’émail glacé.

— Tendez bien le derrière, jeune homme, si vous ne voulez pas vous mouiller. Vous ferez votre pipi comme les filles.

Luc avait du mal à retenir sa jouissance. Sa queue raidie comme un bout de bois était plaquée contre son ventre et lui remontait les couilles en gros paquet compact. Carla s’abaissa à croupetons pour les lui tâter. Elle pressa ses testicules dans ses doigts, lui causant une douleur diffuse qui se mêlait de façon troublante au plaisir intense qui lui alourdissait le ventre. Puis, avec un sourire froid, elle les tira vers le bas, les allongeant de façon ridicule.

— Le petit Môssieur a les couilles qui pendent... Dieu que c’est laid ! Je vous jure que ce soir, j’appellerai vos cousines quand vous serez aux cabinets. Je suis certaine qu’elle n’ont jamais eu l’occasion de voir de près un garçon pisser accroupi.

Elle lui tordit la queue vers le bas, jusqu’à ce que le gland frôle l’émail de la cuvette. Elle commanda, de cette même voix infantilisante qui l’humiliait et l’excitait :

— Allons ! J’attends. Le pipi, vite !

Elle passa une main sous ses fesses ouvertes et appuya du bout des doigts sur le scrotum gonflé. Elle effleura l’anus que la position faisait béer. Les bruyants soupirs qu’il poussait en tortillant le cul trahissaient le plaisir qu’il éprouvait à se faire toucher l’anus. Avec son érection, il lui était impossible d’uriner. Elle le savait, mais le menaçait avec un sourire vicieux :

— Si ce gosse ne fait pas son pipi, je vais être obligée de le punir. Je sais dans quel tiroir de son bureau votre oncle cache son knout. Il ne vous a jamais donné le fouet ?

La gorge nouée, il fit signe que non. Carla prit un air réjoui.

— Cela ne tardera pas. Vous êtes ici depuis trop peu de temps. Mais vous y passerez, tout comme vos cousines, quand arrive le carnet de notes. Toutes les trois à la queue leu leu, Virginie, Alexandra et Natacha, la plus petite devant et... toutes nues !

Luc se tourna vers elle, incrédule, cherchant à lire dans son regard si elle ne fabulait pas.

— Chacune son tour, comme à confesse : la révérence, la leçon de morale et hop : à plat ventre sur les genoux du papa ! À sa droite, votre tante qui serre les poings, mais n’en perd pas une miette. Et à gauche, votre servante qui attend pour présenter le knout dont le cuir a été assoupli à la graisse de phoque. La victime attend, présentant son derrière bien tendu, et entrebâillé.

Luc se demandait si elle n’inventait pas tout cela pour le faire bander, car elle devait savoir que, comme ses cousines, il éprouvait une attirance pour la fessée. Elle le masturbait doucement, tordant toujours la pine vers le bas, comme pour le faire pisser. Elle passa les doigts dans ses poils. Le sexe étiré disparaissait presque entre les cuisses. Le pubis était bien dégagé.

— Comme une fille : un joli triangle frisé !

Elle fit mine de s’impatienter, lui secouant le bout de la pine, comme si elle lui tirait les oreilles.

— Bon, je n’ai pas que ça à faire. Si tu n’y arrives pas, je te retourne la queue entre les jambes jusqu’à te planter le bout entre les fesses.

Luc vacilla sur la vasque. Pressé d’en finir, il creusa le ventre. Mais il avait beau « pousser », l’érection bloquait son envie de pisser. Elle lui pressait le ventre tout en le masturbant de plus en plus vite, de façon mécanique. Le plaisir fut foudroyant. Il poussa un grognement violent quand les premiers spasmes agitèrent sa queue, projetant loin sur l’émail du mur des jets de sperme trop longtemps retenus. Pendant l’éjaculation, elle lui vissa un doigt dans le cul. La sensation fut si vive qu’il cria.

Carla prit l’habitude de la faire uriner ainsi plusieurs fois par jour. Chaque fois, le même scénario se reproduisait : elle le faisait bander en le pelotant sous les draps. Puis elle le menait par le bout de la queue jusqu’à la cuvette à la turque et s’enfermait avec lui dans les toilettes. Puis elle lui mettait un doigt dans le cul, car elle savait que cette caresse lui donnait la trique. Comme il ne pouvait plus pisser à cause de son érection, elle le masturbait en se composant une mine dégoûtée.

— C’est une honte ! Me montrer ses organes raides, à moi qui me dévoue pour aider Monsieur à cause de son handicap. La prochaine fois, je le laisserai se débrouiller tout seul avec son bras dans le plâtre. Il m’en mettra partout, le petit saligaud ! Il est bien avancé, maintenant, avec son robinet tout dur qui l’empêche de faire son pipi.

Elle le branlait sans douceur, dégageant bien le prépuce.

— Je vais encore être obligée de lui vider les couilles de toutes les saletés qui lui trottent dans la tête.

Quand il avait craché son sperme, elle attendait que sa pine ramollisse pour le faire uriner. Luc éprouvait un soulagement voluptueux à pisser après avoir éjaculé. Parfois, la sensation d’apaisement était si plaisante qu’il rebandait.

Elle le faisait pisser en lui serrant la pine entre deux doigts, comme les élégantes qui tiennent un cigarillo. Elle jouait à diriger son jet, s’amusant parfois à arroser ses pieds nus sur le carrelage. Elle lui confia qu’elle éprouvait toujours beaucoup de plaisir, ensuite, à voir sa queue regonfler doucement après les dernières gouttes de pipi.

Carla avait également une autre manie qui le rendait fou. Dès qu’ils étaient seuls, elle lui baissait la culotte à l’improviste pour vérifier si son gland était bien décalotté. Cela se passait dans la lingerie, ou dans la buanderie attenante. Luc venait tenir compagnie à Carla pendant qu’elle s’occupait du linge. Il se rendait utile en l’aidant à plier les draps. Luc adorait l’atmosphère tropicale de la buanderie. L’étuve, la chaleur humide, l’odeur du linge que l’on faisait bouillir dans des paillettes de savon de Marseille créaient un climat propice aux rêveries excitantes. Pour travailler, Carla se mettait à l’aise, en petite tenue (un mot qui, dans la bouche de Carla, le faisait bander).

La bonne enfilait à même le corps une affreuse blouse de nylon rose, si transparente que l’on voyait son slip et ses grosses tétines brunes au travers. Elle lui rappelait Jacqueline quand elle travaillait dans l’écurie. Mais ce qui affolait davantage encore Luc, c’était un jeu avec son gland. En effet, prenant comme prétexte des raisons d’hygiène, Carla exigeait que son bout rouge reste découvert en permanence. Luc attendait toujours avec une vicieuse appréhension le moment où Carla allait lâcher d’une voix anodine :

— Monsieur a-t-il respecté mes conseils ?

Luc prenait un air outré. Il ouvrait la bouche en une muette protestation. En général, cela se passait dans la buanderie, où Carla repassait. Luc était assis en tailleur, occupé à lire un illustré dont il tournait les pages de la main gauche. La bonne posait son fer et le fixait d’un air effronté en fronçant les sourcils.

— Monsieur sait très bien de quoi je veux parler. C’est pas la peine de faire l’ignorant avec votre bouche en cœur.

Le rouge au front, les tempes bourdonnantes, Luc entendait alors à travers un brouillard la voix de la jeune femme ordonner :

— Allons, ne faites pas de manières. Je l’ai déjà vu, votre petit robinet.

Il lui fallait se lever et s’approcher d’elle avec des frémissements d’impatience. Dès qu’il était à portée de main, Carla s’emparait de l’unique bouton qui serrait son short à la taille. Le vêtement glissait jusqu’aux chevilles. Carla remontait le pan de la chemise pour mettre à jour le devant du slip, déjà gonflé. Elle lui tâtait la queue à travers le coton en faisant mine de se fâcher :

— Petit dégoûtant. Si c’est pas une honte de se mettre dans des états pareils. Un gosse de cet âge. Un vrai malade, oui !

Luc protestait mollement pendant qu’elle lui baissait le slip aux genoux, gêné et excité par sa queue dressée à quelques centimètres des joues cramoisies de Carla. Sans douceur, elle découvrait le gland en tirant les couilles vers le bas.

— C’est bien ce que je pensais, Monsieur avait encore recouvert son petit bout rouge. Et l’hygiène, alors ? Ce petit crasseux n’en fait qu’à sa tête. Par ces chaleurs, il faut que ça respire, sinon, Monsieur va encore sentir la crevette.

Elle lui frottait le bout du gland avec la pulpe du pouce, une caresse qui le rendait fou au point qu’il perdait l’équilibre et avait le souffle coupé.

— On se trémousse, petit vicieux ? Pour ta peine, tu vas rester le bout à l’air.

Il n’y avait personne dans la journée. Ils ne risquaient pas d’être surpris. Luc restait pétrifié, la pine raide, tendue sur son ventre. Carla se remettait à l’ouvrage, jetant parfois de petits regards en coin, pour vérifier s’il restait bien dur et ne se touchait pas.

— Bas les pattes, Monsieur est puni !

Il ne pouvait résister bien longtemps à l’envie de se tripoter la queue ; Carla le savait bien. Dès qu’elle le prenait sur le fait, elle lui inventait des « punitions », comme de lui recouvrir la queue avec un linge chaud (très souvent une culotte en coton), qu’elle puisait au bout d’un bâton dans l’étuve fumante. La chaleur sur ses chairs à vif lui procuraient un intense plaisir. L’eau chaude qui lui coulait le long des cuisses lui rappelait les sensations engendrées par la caresse de l’urine de Martha quand il l’obligeait à lui pisser dessus.

Carla profitait souvent de l’impossibilité qu’il avait de se servir de son bras droit pour « s’amuser » avec lui. Après l’avoir fait uriner, elle prenait sa place sur la vasque des cabinets. Elle passait les mains sous sa jupe plissée et ramenait jusqu’aux mollets sa culotte froissée. Elle se troussait bien haut, coinçant l’ourlet de la jupe dans la ceinture de son tablier de soubrette. Elle se tournait vers Luc pour bien lui montrer sa grosse touffe noire.

Lui s’accroupissait, fasciné par l’épaisse toison que la position incisait en bas, bordée de grosses languettes d’un rouge presque écœurant. Carla écarquillait sa chatte entre deux doigts en V. Luc se penchait avec une curiosité malsaine, faisant coulisser d’un geste machinal sa pine entre ses doigts pour la faire durcir. Il n’était jamais rebuté par cette chair odorante qui saillait et se creusait avec des lenteurs de mollusque jusqu’à dessiner un trou palpitant. Il guettait la raideur du gros clitoris, qui dardait comme une pine minuscule, montrant son gland d’un rose cochon.

Luc se masturbait, l’œil rivé aux chairs luisantes de la bonne. Carla mouillait beaucoup, et une grosse larme perlait sous le clitoris. Puis, Carla se laissait aller. Elle pissait à gros bouillons en fermant les yeux, avec une expression de recueillement, comme en prière. Le jet frappait l’émail avec violence, et un bruyant chuintement qui excitait Luc. Dans le cabinet fermé, l’odeur de leurs sexes échauffés se mêlait à celle de la pisse et de la sueur. L’atmosphère devenait plus vicieuse dans le huis-clos surchauffé. Quand elle avait fini, Luc l’essuyait avec ses doigts. Dans le plaisir, il savait, depuis qu’il était allé jusqu’au bout avec Martha, puis avec tante Jacqueline, et enfin avec ses cousines, qu’il n’y avait rien de sale. Les poils de Carla étaient toujours trempés à cause de l’urine et de l’excitation.

Elle pissait avec une expression d’intense recueillement.

Il passait les doigts dans la fente, sans appuyer, juste pour la faire gémir. Puis il pénétrait doucement, provoquant des bruits mouillés. Il avait observé que quand Carla jouissait, elle avait un visage de petite fille. Ses joues étaient rouges, elle respirait très fort par ses narines dilatées. De fines gouttelettes de sueur perlaient sur son front. Dosant ses effets, Luc enfonçait d’abord un doigt dans l’orifice juteux. Il l’agitait pour provoquer des bruits immondes : quand Carla était très mouillée, de pets sortaient de son vagin dilaté, la faisant soupirer de confusion. Puis il lui plantait deux doigts, avec violence, comme des coups de couteau.

Carla suffoquait, affolée. Elle tendait la main, tentait d’attraper sa queue. Il se reculait, exigeait qu’elle s’humilie en le suppliant.

— Baise-moi, petit salaud, tu me rends folle !

Luc s’avançait sur les genoux, la pine dressée comme un pal. Carla s’accroupissait sur lui. Elle était si mouillée que la pine rentrait à fond, comme dans du beurre chaud. Elle posait son cul sur lui, essuyait ses poils mouillés sur son ventre. Elle remuait le derrière, faisant bouger la pine en elle. Elle jouissait ainsi plusieurs fois. Lui se retenait jusqu’au dernier moment, avant de se libérer en elle, par saccades.

Cela dura trois semaines, jusqu’à ce Luc se rende à la clinique pour qu’on lui retire son plâtre. Durant toute cette période, en l’absence de son oncle et de sa tante, Luc fut entièrement à la merci de la bonne qui lui faisait sa toilette, l’habillait, le faisait manger, comme un bébé.

Sa tante et son oncle ne s’aperçurent de rien. Mais ses cousines, qu’il délaissait, firent quelques allusions et redoublèrent d’insolence envers Carla, traitant la domestique de façon despotique.

QUATRIEME PARTIE

EDUCATION D’UN VOYEUR

CHAPITRE XVIII

AU PORT DU NOYE

La fin de l’année scolaire arriva. Luc faisait des progrès en danse et il fut décidé qu’à la rentrée prochaine, il préparerait le concours d’entrée à l’Opéra. Pour les grandes vacances, Luc retourna chez ses grands-parents dans le Marais poitevin. Natacha, Alexandra et Virginie furent, elles, envoyées en Angleterre, dans un collège d’été, pour y perfectionner leur langue.

Luc reprit seul le chemin du Poitou. La maison lui paraissait vide en l’absence de sa tante Jacqueline partie rejoindre son mari. Il s’ennuyait, d’autant que son cousin Charles n’était pas là. Au village, les garçons de son âge regardaient avec mépris le citadin qu’il était devenu. La pratique de la danse lui avait donné un port de tête et une démarche chaloupée qui, parfois, incitaient les jeunes du coin à se moquer de lui en le traitant de pédé. Il ne s’en formalisait pas : il avait beaucoup mûri depuis son séjour à Paris ; leurs sarcasmes ne l’atteignaient pas.

Pendant les premières semaines de l’été, il ne chercha pas à lier connaissance avec les filles du village. Depuis qu’il avait vécu ses expériences avec des femmes mûres, il avait besoin de solitude et du contact de la nature.

Aucune fille du village ne l’attirait. Comme lui, elles avaient grandi. Elle étaient devenues de jolies jeunes femmes. On les voyait, le soir, à la terrasse des Ducs de Rohan, le café du village. Les garçons tournaient sur la place et faisaient les fous sur des mobylettes pétaradantes dans l’espoir d’attirer leur attention.

Luc partageait ses journées entre des parties de pêche en solitaire dans les profondeurs du Marais poitevin et à donner des coups de main à la ferme. Son grand-père, qui possédait un portefeuille d’assurances agricoles à la Mutuelle de Poitiers, l’emmenait dans sa traction faire ses tournées dans les endroits reculés du Marais.

À midi, ils arrêtaient la voiture au bord d’un chemin pour pique-niquer à l’ombre d’un orme, au bord d’un ruisseau. Il y avait beaucoup de fermes isolées. La vie des paysans semblait rude aux yeux du Parisien. À cette époque, dans certaines fermes, le sol était en terre battue ; les poules vivaient dans la cuisine, picoraient les miettes de pain sur la table. Les hommes parlaient patois. Le grand-père sortait ses dossiers. On débouchait une bouteille de piquette.

Au bout de chaque cour de ferme, on trouvait un ponton de bois et une barque amarrée dans la conche : la voie d’eau menant à la rivière. Dans cette région, nommée la Venise verte, tout se faisait par bateau, le transport du bétail, comme les funérailles.

Pendant que son grand-père et le paysan parlaient affaires, Luc marchait au bord de l’eau. Il n’avait pas son pareil pour détecter les bottes ou les tramails dissimulés sous les nénuphars, ou encore la couche de lentilles vertes. Dans ces endroits reculés, tout le monde braconnait. Luc mettait les pieds dans l’eau et retirait les nasses en noisetier pour regarder de près frétiller les tanches. Il avait pitié des toutes petites et les relâchait.

Parfois, au hasard de ses promenades au bord de la rivière, il lui arrivait de surprendre une bergère qui, délaissant son troupeau, se rafraîchissait dans une conche. Se croyant seule en ces lieux déserts, elle se baignait nue.

Ces gardeuses de vaches étaient des filles saines, de vraies sauvageonnes, seules dans les pâturages luxuriants des marais. Luc se glissait sans faire de bruit derrière un orme et les observait. Il avait remarqué que les filles des campagnes profondes, à force de vivre au contact des animaux, avaient une sensualité très proche de la nature.

Il épiait, dans un lieu appelé le Port du noyé, une jolie rouquine qui, loin de toute âme qui vive, se mettait nue sitôt arrivée et se frottait dans les hautes herbes. Ses cheveux étaient mal peignés et ses genoux écorchés. De la vase sèche couvrait ses cuisses (il fallait parfois descendre dans le lit de la rivière pour récupérer une vache enlisée). Il lui arrivait de s’arrêter pour pisser debout, comme ses vaches.

Un jour, tout près de sa cachette, Luc la vit s’accroupir, cul tourné vers lui. Son chien dormait non loin de là, à l’ombre d’un arbre. La fille se dandina, le cul en l’air, les jambes écartées jusqu’à trouver la bonne position. Puis elle creusa les reins pour ouvrir sa raie. Le soleil éclairait en plein son derrière charnu, au milieu duquel se voyait avec précision la tache brune de l’anus. La fille chantonnait la tête levée, comme pour humer l’air tout en mordillant un brin d’herbe. En voyant le trou du cul se froncer et se dilater Luc comprit que la fille allait chier. Il devait retenir sa respiration, pour ne pas rompre le charme en trahissant sa présence.

La fille prenait son temps. Elle semblait puiser du plaisir à exposer son trou du cul écarquillé aux rayons du soleil, et aussi aux caresses des brins d’herbe au fond de sa raie. Elle bougeait la croupe pour accentuer les frottements. Luc vit la corolle anale se dilater, s’épanouir, jusqu’à se creuser en un rond sombre. Il avait la gorge nouée : c’était la première fois qu’il voyait de tout près une fille déféquer. Une curiosité malsaine tendait sa pine. Mais il n’osait pas la dégager. Rien ne venait. Contre toute attente, rien ne sortait du cercle creusé au centre de la tache brune aux bordures renflées. La fille ne poussait pas pour faire sortir la crotte. À un moment, elle bomba le cul et Luc put voir la large fente congestionnée de la vulve, débordant de languettes sanguines. Elle se cambrait si bien que Luc voyait même pointer le clitoris.

Une grosse goutte claire perla. Puis une seconde, et un jet suivit, de plus en plus dru. En même temps, l’anus devenu énorme se révulsait, et une pointe noire, très dure, émergeait. La fille pissait par saccades tout en chiant. Un gros boudin s’allongeait, pendant entre les fesses. Elle avait cessé d’uriner, mais il comprenait qu’elle s’appliquait à relâcher ses sphincters pour ne par rompre le colombin. Luc la vit passer une main entre ses cuisses et repousser l’étron délicatement à l’intérieur. Elle l’abandonna alors qu’il était presque entièrement retourné dans le rectum. Seuls quelques centimètres dépassaient entre les rondeurs charnues du cul.

La main bougeait entre les cuisses.

L’autre main bougeait entre les cuisses. Elle se caressait en passant les doigts de bas en haut dans sa fente. À nouveau, tout en se branlant, elle poussa pour expulser avec lenteur sa grosse crotte dure, ainsi qu’une giclée d’urine qui lui éclaboussa les pieds. Comme la première fois, juste avant qu’elle ne tombe dans l’herbe, la fille repoussa la merde à l’intérieur, l’accompagnant du bout des doigts, comme un gros suppositoire.

Le jeu se renouvela plusieurs fois. La fille s’enculait avec son étron, et se branlait tout en lâchant de petites giclées. Luc restait figé. Une faiblesse lui coupait les jambes, et il se frottait la pine à travers le pantalon, incapable de se détourner du spectacle.

Le klaxon de l’auto de son grand-père le ramena à la réalité. Il partit à pas de loup à travers les roseaux, délaissant à regret la petite cochonne.

Juste à côté de la maison de ses grands-parents, se trouvait une très belle maison entourée d’un parc, dont les volets étaient toujours clos. Elle appartenait aux Turcas, une famille de Pieds-noirs qui habitaient en Algérie et ne revenaient au pays que pour les vacances. La veille de Pâques, en regardant pas la fenêtre, Luc vit que les Turcas étaient de retour. Les volets étaient ouverts et une imposante voiture noire stationnait devant les marches du perron. Des gens sortaient de grosses malles du coffre. Le parc, qui n’avait pas été entretenu depuis longtemps, était envahi par une végétation luxuriante. À chaque congé, les Turcas rapportaient des arbres. Protégés du gel par les hauts murs qui entouraient la propriété, et par la douceur climatique du Marais, les palmiers, les bananiers et les orangers s’acclimataient et vivaient presque aussi bien que là-bas.

Luc, se penchant à la fenêtre, aperçut une jeune fille en robe blanche qui faisait les cent pas devant le bassin où stagnait une eau croupie. Il reconnut Béatrice. Elle ne leva pas la tête pour le regarder, mais il comprit à son attitude qu’elle se savait observée. Elle repoussa d’un geste élégant la mèche de cheveux qui lui ombrait le front.

Béatrice avait grandi. La dernière fois qu’ils s’étaient vus, elle devait avoir à peine huit ans. Ils avaient le même âge. À cette époque, Luc détestait les petites filles, et Béatrice était une chipie capricieuse. Ils s’étaient disputés. Luc avait cassé un pot de fleurs sur sa tête ; elle avait pleuré si fort que ses parents étaient accourus. Luc avait reçu la gifle de sa vie.

Béatrice portait le même style de robes démodées, en dentelles blanches, que les petites filles le dimanche à l’église. Mais des formes appétissantes gonflaient les broderies. Luc referma la fenêtre, sans bruit. En bas, le petit déjeuner était servi. Sa grand-mère lui annonça que le bruit courait dans le pays que les Turcas étaient définitivement de retour.

Un drame venait de frapper la famille : Mme Turcas était morte là-bas, d’une mauvaise fièvre. La petite Béatrice était seule avec son père, qui venait de racheter la scierie. La vie en Algérie devenait trop dure, et M. Turcas avait pris la décision de revenir au pays avec sa fille. Luc revit dans sa tête la silhouette changée de Béatrice, sa peau mate et ses longs cheveux noirs.

La fenêtre de sa chambre était la seule qui permettait de voir chez les voisins. Il retourna plusieurs fois à son poste d’observation, mais ne revit pas Béatrice. Deux domestiques s’affairaient à défricher le parc pour le remettre en état. Luc remarqua qu’ils avaient déjà vidé le bassin. Il déclina l’offre de son grand-père de l’accompagner dans sa tournée et préféra une partie de pêche.

À la tombée de la nuit, Luc retourna à la fenêtre de sa chambre. Les jours rallongeaient. Béatrice était au bord du bassin, comme s’ils s’étaient donné rendez-vous. Le soleil couchant éclairait la jeune fille. Elle marchait de long en large, pieds nus sur les pierres du bassin. Elle ne leva pas la tête et se mit à chantonner en sautillant sur les rochers, faisant voleter sa robe blanche pour montrer ses jambes bronzées. Le bassin avait été nettoyé. Il y avait une cascade avec des nénuphars.

Béatrice s’installa en face de Luc. Il lui sembla qu’elle levait furtivement les yeux vers sa fenêtre, mais elle regarda aussitôt à ses pieds. Un sourire énigmatique se dessinait sur ses lèvres. Luc se recula ; il était persuadé qu’elle l’avait vu. Rêveuse, elle passa la main dans l’eau, caressant du revers des doigts la surface du bassin. Elle avait des gestes gracieux, comme ceux d’une danseuse. Puis elle se mit debout, après un regard bref pour s’assurer qu’il était toujours là. Elle tendit un pied et le posa dans l’eau. Avant de plonger l’autre pied, elle saisit l’ourlet de sa robe, qu’elle remonta à mi-cuisses. Elle descendit dans l’eau jusqu’aux mollets. Elle regarda à nouveau vers la fenêtre avant de s’avancer, tout en relevant sa robe. Cette fois, elle était troussée jusqu’en haut des cuisses. Luc, la gorge serrée, ne voyait rien.

C’est alors que le bassin s’alluma. Une lampe dans les rochers, au fond de l’eau, éclairait par-dessous. Béatrice, éblouie, tourna la tête sur le côté. Un papillon de nuit, attiré par la lumière, se posa dans ses cheveux. Luc, le cœur battant, vit qu’elle n’avait rien sous sa robe. Elle se cambra, le ventre en avant, offrant la touffe sombre de son sexe. Elle coinça sa robe et se pencha pour toucher l’eau du bout des doigts. Elle ouvrit les cuisses. Luc aperçut la fente bombée sous les poils. Béatrice souriait dans le vague en s’aspergeant la vulve avec l’eau qu’elle puisait dans le creux de sa main.

Elle s’immobilisa, la tête levée, pour scruter le silence. Le papillon, tombé dans l’eau, se débattait pour échapper à la noyade. Béatrice le repêcha du bout des doigts. Luc toucha son sexe qui commençait à durcir. La fille s’était figée, les jambes ouvertes. Elle tendit le ventre, et un frémissement agita ses cuisses. Luc eut l’impression que la vulve de Béatrice prenait du volume, que la fente s’enflait, jusqu’à s’ouvrir.

Le visage crispé, Béatrice se concentrait, poussait pour faire sortir les lèvres de son sexe. C’était la première fois que Luc voyait une fille s’ouvrir la chatte sans s’aider de ses doigts. Elle creusait le ventre, refermant l’entaille, puis le regonflait doucement. La vulve bâillait chaque fois davantage, animée d’une vie propre. Luc, hypnotisé, sortit sa queue.

Béatrice poussait très fort, en observant sa chatte dans le reflet du bassin. Cette fois, les languettes rouges des petites lèvres se déplissèrent jusqu’à sortir de la fente. Béatrice plia les genoux pour mieux faire béer sa vulve. Luc se branlait en observant les muqueuses palpiter. Il y eut un bruit cristallin. Luc écarquilla les yeux pour mieux voir. La petite salope était en train de pisser dans le bassin ! Le jet fusait d’entre les languettes retroussées, décrivant une parabole avant de fouetter la surface de l’eau, y dessinant des cercles concentriques.

Elle s’était accroupie à demi et avait remonté sa robe pour ne pas la mouiller. Cette fois, elle avait le cul à l’air. Luc ne voyait pas très bien, mais il imagina des fesses nerveuses, bien rondes. Elle avait dû se retenir très longtemps car l’urine n’arrêtait pas de couler. En pissant, elle passait le bout des doigts dans sa fente. Elle appuya plusieurs fois à l’endroit d’où sortait le jet pour tarir la source. Quand elle retira son doigt, le débit reprit, plus violent encore, fusant en sifflant. La cochonne se lécha les doigts.

C’était le côté sale qui excitait le plus Luc. Quelques jours plus tôt, il avait épié la petite sauvageonne jouant avec son caca. Plusieurs fois, Béatrice mouilla ses doigts et les lécha. Luc était sûr qu’elle aussi se branlait en pissant ; mais il était trop loin pour en être sûr. Le spectacle était si excitant qu’il ne put retenir sa giclée de foutre. Il éjacula si fort qu’il aspergea les rideaux de sa chambre. Quand il reprit ses esprits, la fille avait éteint la lumière du bassin. La nuit était tombée. On devinait sa silhouette pâle éclairée par les reflets de la lune. Elle remit ses escarpins, sans un regard vers sa fenêtre.

Tout le long de la journée, Luc ne cessa de penser à elle. Il essayait de fixer dans son esprit l’image de Béatrice, mais tout avait été si bref qu’il se demandait s’il n’avait pas rêvé. Il ne quitta pas sa chambre de la journée, guettant de la fenêtre. Sa grand-mère l’appela plusieurs fois, disant que c’était une honte de rester enfermé par temps pareil. Il n’avait pas envie de retourner dans les marais. Il n’avait plus goût à rien.

Dans le parc des Turcas, il n’y avait que les jardiniers. Dans le silence, on entendait un piano. Il était sûr que c’était Béatrice qui jouait, rien que pour lui.

CHAPITRE XIX

LA FILLE QUI DONNAIT DES GAGES

À la tombée de la nuit, Béatrice reparut. Cette fois, elle regarda plus longuement vers la fenêtre de la chambre de Luc. Un sourire énigmatique se dessinait sur ses lèvres. Puis, elle fit comme s’il n’existait pas, l’ignorant comme une actrice qui joue devant son public. Elle alluma la lampe du bassin et fit passer sa robe par-dessus sa tête. Elle se baigna nue dans le bassin. Elle tournait doucement dans la lumière pour se faire admirer. Elle avait des formes parfaites. Plus rien à voir avec la chipie plate qui, six ans plus tôt, l’avait poussé à bout jusqu’à recevoir un pot de fleurs sur la tête !

Elle se baignait pour lui, lui tournant le dos avant de s’accroupir dans l’eau, lui laissant bien le temps d’admirer ses fesses. Elle creusait les reins pour les mettre en valeur. Luc, la queue brûlante entre les doigts, vit le derrière s’ouvrir, montrant, à l’intérieur de la raie, un trou du cul bien dessiné, où il imaginait vriller sa langue. Béatrice, accroupie dans l’eau, montrait ses seins. Elle avait de petits nichons en forme de poire, bien plantés sur son torse. Au contact de la fraîcheur de l’air, sous la caresse de ses regards, les pointes roses se dressaient. Elles étaient devenues grumeleuses, faisant penser à des framboises gorgées de sève. Béatrice laissait sortir ses seins de l’eau, comme des flotteurs. Ils étaient si fermes qu’ils bougeaient à peine. Elle les prit dans ses mains, versa de l’eau dessus, comme dans sa baignoire.

Luc s’aperçut que sa main droite bougeait dans l’eau. Elle se branlait, et le mouvement provoquait des vagues. Luc en faisait autant ; lui debout, la bite à la main, se cachant à peine dans l’encadrement de la fenêtre, elle, accroupie dans le bassin. Son visage se crispait. Luc se branlait avec frénésie. Elle leva les yeux vers lui. Il crut que son cœur allait s’arrêter. Elle se pinça le bout des nichons tout en faisant bouger très vite sa main sous l’eau. Luc se masturba plus fort. Il ne tarda pas à asperger de sperme les doigts de sa main gauche avec lesquels il chapeauta son gland pour ne pas arroser les rideaux. Béatrice, les yeux dans le vague, se mordait les lèvres en respirant très fort. Luc était persuadé qu’ils avaient joui en même temps.

Comme la veille, elle disparut presque aussitôt, avalée par l’obscurité et le silence du parc. Pendant un moment, on n’entendit plus que le crissement des cigales. Puis, par la fenêtre ouverte, lui parvint à nouveau, comme un message, la mélodie du piano.

Le lendemain, dès la tombée de la nuit, Luc était à son poste. Cette fois, Béatrice resta habillée. Luc fut déçu. Comme le premier jour, elle marchait pieds nus sur les rochers en relevant sa robe. Luc remarqua qu’elle portait une culotte blanche en broderie anglaise. Elle regardait sa montre en soupirant, comme si elle attendait quelqu’un. Luc avait déjà sorti sa pine. On entendit des bruits de pas sur le gravier. Béatrice, assise sur le plus haut des rochers qui dominait la cascade, tira sur sa robe pour l’allonger. Derrière une haie de lauriers roses, apparut un jeune Arabe que Luc avait aperçu dans le parc des Turcas. Il ne devait pas avoir plus de dix-huit ans. C’est lui qui faisait les courses pour la famille.

Au village, tout le monde l’appelait Ahmed, ou le Négrillon, car il avait la peau noire. Il était originaire du sud algérien, de la région de Timimoun, peuplée des descendants d’anciens esclaves. Dès son arrivée, Béatrice se composa un masque sévère.

— Tu es en retard, Ahmed.

— Votre père a voulu dîner avant d’aller à son club.

— Nous sommes seuls ?

— Oui, Mademoiselle.

— Approche.

Le jeune homme, les mains jointes devant le ventre, eut un rire gêné.

— Viens, je te dis, s’impatienta Béatrice.

Il se décida à approcher. Arrivé devant la jeune fille, il se figea, mal à l’aise, comme encombré par ses bras. Béatrice tira pudiquement sur sa robe pour recouvrir ses genoux, tout en écartant les cuisses. Le jeune homme, tête basse, lorgnait sous l’auvent de dentelle qu’elle soulevait pour lui. Béatrice se composa une voix mondaine.

— Plus près, je ne vais pas te manger.

Quand il fut à sa portée, elle passa la main sous la gandoura. Le garçon se laissa faire en soupirant. Tout en fouillant sous le large vêtement, Béatrice fixait Ahmed d’un regard moqueur. Elle eut un sourire satisfait et dit en haussant le ton, comme si elle voulait être sûre que sa voix porte jusqu’à la fenêtre de Luc :

— Tu n’as pas mis de slip. C’est bien. Tu m’as obéi.

Elle lui tâtait la queue sous ses vêtements ; il eut un rire offusqué en se tortillant.

— Tu aimes ?

L’autre fit oui avec la tête. Sa respiration était devenue sifflante.

— J’adore quand tu piques un fard. J’ignorais que les Noirs pouvaient rougir.

Ahmed haussa les épaules et chancela, pétrifié d’excitation. À ce moment, elle leva la tête vers la fenêtre où se tenait Luc. Leurs regards se croisèrent. Elle lui fit une grimace niaise, comme une moue de mépris, puis son regard revint au jeune Arabe.

— Alors, tu es toujours décidé ?

Elle accéléra le mouvement de sa main sous la gandoura. Ahmed hoqueta.

— Tu sais que tu vas avoir un gage.

Il fit oui de la tête, et sa respiration s’accéléra. Béatrice leva la tête vers Luc. Son regard s’illumina d’une joie vicieuse. Elle haussa le ton, sans le quitter des yeux, comme si elle s’adressait à lui :

— Il faut toujours payer pour me regarder. Je suis la fille qui donne des gages aux garçons.

Elle retira sa main. Ahmed poussa un grognement en tendant son ventre en avant, quémandant le retour des caresses. Il bandait si fort que sa queue tendait l’étoffe. Béatrice soupira en caressant la bosse :

— Montre d’abord.

Elle remonta elle-même la gandoura révélant la pine du garçon ; son regard s’élargit sous l’effet d’une joie malsaine.

— Je n’ai jamais vu un truc aussi gros, c’est vraiment dégoûtant. Tu es monté comme un âne du bled.

Luc n’avait jamais vu un sexe aussi long. La pine, d’un brun presque noir, alourdie par un gland énorme, décalotté, pendait jusqu’à mi-cuisses. La queue d’Ahmed ressemblait à un gros serpent paresseux qui commence à durcir et à redresser la tête. Béatrice s’en empara avec deux doigts. Elle pressa pour faire bâiller l’orifice.

— J’adore sentir une queue gonfler dans ma main.

Elle serrait les doigts autour de la hampe, faisant grimacer le garçon. Du bout des ongles, elle agaçait la peau fragile du gland. Elle chantonnait tout en titillant l’extrémité :

— Tu aimes ? Je te sens durcir. C’est ton gage : je vais faire mal à ton gros pompon. Il faut souffrir pour avoir le droit de me regarder nue.

Elle serra les doigts à la base du gland, pour l’étrangler. Le garçon eut un sursaut de douleur. Elle cessa de le griffer pour le caresser du bout des doigts, comme un oiseau tombé du nid. Puis elle se pencha et le réchauffa de son haleine. Le garçon soupira plus fort en remuant le bassin, comme pour piner. Elle lui donna une tape agacée sur les fesses.

— Veux-tu te calmer ? Si tu continues, je te la mets dans l’eau froide.

Elle embrassa l’orifice du gland du bout des lèvres.

— C’est parce que tu as été « coupé » tout petit que tu ne penses qu’à reluquer sous les jupes des filles. Vous êtes tous pareils, les garçons.

Une nouvelle fois, elle avait haussé le ton, comme si la remarque s’adressait aussi à Luc. Elle fit glisser les doigts le long de la hampe. La base était si large qu’elle avait du mal à en faire le tour. Elle serrait si fort que les couilles étaient remontées en paquet compact. Quand elle abandonna son étreinte, la pine raidie se plaqua contre le ventre du jeune homme. Elle lui arrivait bien au-dessus du nombril. Il voulut la prendre, mais Béatrice le rappela à l’ordre d’un ton sec :

— Ne touche pas. Maintenant, c’est la punition.

Le garçon la regarda retirer l’élastique qui serrait sa queue de cheval. Elle eut un mouvement vif de la tête qui déploya son épaisse crinière dans son dos. Les cheveux libres, elle faisait encore plus femme. Luc se masturbait, cessant chaque fois qu’il sentait sa jouissance monter. Il imaginait le plaisir qu’il pourrait éprouver à se laisser tâter la pine par cette vicieuse. Elle s’agenouilla devant Ahmed, serrant l’élastique entre ses dents. Elle s’empara de la pine à deux mains, la tordit pour la redresser. Alourdi par le gland, le pénis se tendait à l’horizontale. Béatrice s’amusa à lui donner des pichenettes, pour le faire balancer. Le garçon serrait les dents pour ne pas manifester trop bruyamment son plaisir.

— Ferme les yeux, commanda la jeune fille.

Le garçon joignit ses mains dans le dos, comme elle le lui ordonnait.

— Au moindre mouvement, à la moindre plainte, j’arrête tout, et tu ne me verras plus jamais nue.

Elle tendit l’élastique devant le gland. Ahmed serra les machoires. Un violent frémissement agitait ses cuisses nues. Luc connaissait la douleur de la morsure de l’élastique. Par périodes, c’était la mode à l’école, dans la cour de récréation, de fouetter par surprise les cuisses nues des filles ou celles des garçons en short. Il imaginait le mal que ça pouvait faire sur les chairs fragiles du sexe.

L’élastique cingla la pine du jeune homme. Celui-ci poussa un grognement étouffé en se tordant les cuisses. Béatrice eut un rire énervé et le força à rouvrir les jambes. Ahmed s’offrit, le ventre en avant. Béatrice lui soupesa les couilles, s’amusant à faire ballotter la queue alourdie.

— Tu as mal, mais tu bandes encore plus fort, mon salaud. Si tu continues, tu vas lâcher la sauce avant de m’avoir vue à poil. Viens plus près, je vais te garrotter.

Il s’approcha, jusqu’à coller ses cuisses aux joues de la jeune fille. Elle lui embrassa le bout, comme pour se faire pardonner.

— J’ai été méchante, très méchante, souffla-t-elle d’une voix navrée.

Elle serra l’élastique à la base de gland, faisant plusieurs tours. La tête étranglée, gorgée de sang, semblait sur le point d’éclater. Les muqueuses luisaient, et l’orifice du méat bâillait comme une bouche mouillée. Béatrice cueillit une grosse goutte du bout du doigt et la renifla :

— Tu mouilles, petit salaud.

Elle essuya son doigt sur sa robe. Puis, se redressant sur les genoux, elle ouvrit la bouche pour sucer la pine. Le gland énorme l’obligeait à écarter les lèvres de façon exagérée. Elle tendait sa langue en pointe pour agacer le petit trou. Ahmed grognait de plaisir. Béatrice se retira. Un mince filet de salive ou de mouille unissait ses lèvres à la bouche minuscule. Elle prit un ruban dans la poche de sa robe et l’attacha à l’élastique. Elle se recula, le tirant en laisse.

— Reste ici.

Elle l’obligea à tenir l’extrémité de la laisse entre ses dents. Puis elle se tourna vers la fenêtre de Luc, pour s’assurer qu’il regardait toujours. Il ne risquait pas de manquer une miette du spectacle, qui devenait intéressant : c’était au tour de Béatrice de se déshabiller. Elle fit passer sa robe par-dessus sa tête et la déposa sur un rocher.

— Tu vois, j’ai mis une jolie culotte, pour toi.

Elle ne portait pas de soutien-gorge. Sa peau était très pâle. Elle croisa ses bras sur sa poitrine, l’écrasant, en faisant gonfler les pointes. Elle descendit ainsi dans le bassin. L’eau lui arrivait aux genoux. Elle poussa un cri enfantin.

— Cette cascade me donne envie de pisser. Tu veux me voir faire pipi ?

Ahmed hocha la tête. Il crispait ses mains dans son dos, luttant pour ne pas s’empoigner la queue.

— Si tu veux me voir faire mon pipi, il te faudra subir un nouveau gage.

Elle ne le laissa pas répondre. Pour s’habituer à l’eau froide, elle sautilla en se soutenant les seins, que le mouvement faisait danser. Puis, elle retira les mains pour les laisser librement ballotter. Elle sautait très haut sachant que cela les excitait.

— Tu aimes mes seins ? Tu ne les trouves pas trop petits ? Chez toi, on aime les gros nichons. Les petits seins sont plus sensibles...

Elle s’approcha de lui, le buste en avant. Elle lui prit le ruban et tira dessus, tordant sa queue vers le bas. Elle s’amusait.

— Allons, toutou, au pied ! Plus vite que ça.

Elle l’obligea à fléchir les genoux, jusqu’à s’accroupir au bord du bassin. Il avait le nez sur sa culotte. D’une voix changée, rauque, elle ordonna :

— Sens mon slip.

Il se pencha jusqu’à appuyer son nez sur le renflement du pubis à travers la dentelle.

— Mieux que ça. Cherche, toutou, cherche !

Piqué au jeu, le garçon flairait comme un animal, grisé par les effluves du sexe échauffé. Elle tirait très fort sur la laisse, lui allongeant la pine de façon affreuse. Ahmed bandait si fort que son gland ressemblait à une tomate.

Tapi dans l’ombre, Luc déployait des efforts incroyables pour ne pas jouir. Cette fille lui rappelait sa cousine Natacha, quand elle l’habillait en fille et s’amusait à le soumettre devant ses sœurs. Malgré lui, il était obligé d’admettre qu’il aurait aimé être à la place du jeune Arabe. Béatrice obligeait le garçon à appuyer son nez dans la fente, sous le coton de la culotte.

— Tu sens comme je suis mouillée. Tu es bien placé pour que je te pisse à la figure. Recule-toi, que j’enlève mon slip. Tu vas faire le chien qui lèche le cul de sa maîtresse. Tu as intérêt à t’appliquer ou je te donnerai un gage.

Luc juta quand Béatrice essuya le « museau » du chien avec sa culotte. Dégrisé par l’éjaculation, il vit qu’elle levait la tête vers la fenêtre. Il songea qu’il avait peut-être crié en jouissant. Il se cacha derrière le volet.

Sa grand-mère l’appela. Il se rajusta et renifla ses doigts avant de descendre. Puis il jeta un dernier coup d’œil à la fenêtre, tapi derrière le rideau. Béatrice, dans l’eau jusqu’aux épaules, branlait le garçon, en secouant la pine au bout de la laisse.

Luc se mit à table, mais il avait perdu l’appétit. Sa grand-mère s’inquiéta, le trouva pâle, et lui conseilla de sortir, plutôt que de passer ses journées dans sa chambre.

L’esprit de Luc était ailleurs. Cette fille l’obsédait. Elle était tellement ingénue et vicieuse à la fois ! Elle l’affolait. Il n’avait jamais été autant attiré par une fille de son âge. Il gardait en mémoire l’image hallucinante du garçon dont elle secouait sans douceur la queue ficelée au bout du ruban, jusqu’à ce qu’il crache de longs jets laiteux.

Comme chaque fois qu’il y pensait, sa queue se dressa dans son slip. Son gland l’élança jusqu’à ce qu’il quitte la table et aille s’enfermer aux toilettes. En se branlant, il s’imaginait à la place du garçon. L’idée de se soumettre le révoltait tout en l’excitant de façon confuse.

De retour dans sa chambre, il se précipita à la fenêtre. Il n’y avait pas de lumière chez ses voisins. Le père et la fille avaient sans doute été invités pour la soirée.

CHAPITRE XX

DANS LES MARAIS

Luc passa une semaine morne. Il pleuvait tous les jours, et sa voisine ne pouvait se montrer dans le parc. Il tenta sa chance dans les marais, mais les troupeaux étaient livrés à eux-mêmes, sans la surveillance de la moindre bergère. Il en profita pour se livrer à une autre de ses passions : fouiller au grenier. C’était un lieu qui recélait des trésors du temps passé. Il fouilla dans de vieilles malles, trouva toute une collection du Petit-Journal. À cette époque, la photographie n’existait pas. Les faits divers étaient dessinés avec réalisme. Il redescendait le soir, couvert de poussière et d’odeur de moisi.

Un dimanche matin, il y eut enfin un rayon de soleil. Il apprit en se réveillant que ses grands-parents avaient invité leur voisin et sa fille pour le déjeuner. Luc, gagné par une intense fébrilité, passa la matinée à s’habiller et à se coiffer. Ils arrivèrent à midi. Comme il faisait très chaud, ils prirent l’apéritif sous la tonnelle. D’entêtantes odeurs de jasmin embaumaient dans l’air. Luc n’avait d’yeux que pour la jeune fille, qui de près, lui semblait encore plus désirable.

Béatrice était habillée d’une robe blanche de petite fille démodée. Luc ne la quittait pas des yeux. Elle avait la peau mate, lisse, avec des pommettes rondes. De minuscules gouttelettes de sueur brillaient sur son front.

Pendant le repas, Turcas raconta l’Algérie, pays de soleil, où la vie semblait facile. Luc rêvait immenses étendues de sable, dunes du désert, caravanes de chameaux, hommes bleus... Au bout de la table, Béatrice ne disait rien. Parfois ses grands yeux noirs se posaient sur Luc qui avait du mal à garder un visage impassible. Quand leurs regards se croisaient, ses joues s’empourpraient. Il se maudissait d’être aussi sensible. Comble de honte : Béatrice semblait s’amuser de son trouble, et sa bouche aux lèvres épaisses et bien dessinées esquissait un sourire.

À la fin du repas, la voix de Turcas se fit plus grave. Il baissa le ton pour parler des « événements ». Les adultes hochaient la tête. Luc était ailleurs. Il avait très envie de se retrouver seul avec elle. Il lui proposa une promenade dans les marais, mais elle préféra rester sagement à table, écoutant la conversation des adultes sans y participer, en fille bien élevée.

Luc laissait son esprit vagabonder. Sa queue se raidit quand il revit Béatrice sous les orangers, retirant sa robe devant le garçon pour se baigner. Qui pouvait croire qu’il s’agissait de la même personne, qui jouait à présent la comédie de la petite fille modèle en bout de table ?

Il rêvait de ses seins de femme aux grosses tétines brunes, de la touffe sombre entre ses cuisses bronzées, et de la bouche rose qui s’ouvrait sous les poils quand elle s’accroupissait. Il revoyait son sourire de poupée capricieuse quand elle faisait glisser entre ses doigts la queue du jeune Arabe. Luc imaginait que c’était son sexe à lui, qu’elle le serrait fort, comme une anguille.

Quand il était seul dans les marais, il tirait son sexe par la jambe de son short. Il bandait si fort en pensant à elle que le gland sortait de son étui. Il imaginait les doigts fins de Béatrice lui tordant la pine vers le bas, l’obligeant à fléchir les genoux et à prendre une position qui lui ouvrait les fesses. C’était la première fois qu’une fille lui faisait un tel effet. Son allure démodée, mêlant bonnes manières et autorité vicieuse, le laissait sans force. Il était excité à l’idée de se soumettre à ses caprices, de se laisser mener par le bout de la queue. Ces pensées le plongeaient dans une brûlante torpeur.

L’exclamation effrayée de sa grand-mère le ramena à la réalité. Turcas racontait l’histoire d’un scorpion caché dans une chaussure lors d’un bivouac dans le désert. Béatrice, qui devait connaître l’anecdote par cœur, fixait Luc avec une telle insistance qu’il rougit. Son sexe se ramollissait, laissant une trace mouillée dans son slip. Il y eut un silence, que la grand-mère mit à profit pour raconter l’histoire du pot de fleurs cassé sur la tête de Béatrice. Luc s’empourpra. Béatrice lui lança un drôle de regard agacé.

— Tu viens ? fit-elle en se levant.

— Avec plaisir.

Les adultes prenaient des liqueurs sous la tonnelle.

— Ne vous éloignez pas trop, les enfants, fit le père de Béatrice en essuyant son front avec un mouchoir.

— Où veux-tu aller ?

— Il fait trop chaud. Si nous allions dans les marais ?

Ils prirent des bicyclettes. La chaleur les assommait. Béatrice portait un large chapeau de paille. La fraîcheur de la rivière leur fit du bien. Ils laissèrent les vélos à l’ombre d’un orme. Il fallait marcher pour atteindre la barque. Leurs pieds réveillaient dans l’herbe épaisse des odeurs de menthe sauvage. Béatrice, avec des grâces de princesse, lui tendit la main pour qu’il l’aide à monter dans la barque. Elle s’installa au bout, face à lui, en relevant sa robe par-derrière pour ne pas la salir.

Ce geste excita Luc. Quand il voyait une fille relever sa robe avant de s’asseoir, il imaginait la sensation du bois rêche à travers une culotte de dentelle, et cela le faisait bander. Comme si elle avait deviné ses pensées, elle lui fit un sourire de connivence. Puis, d’un air pudique, elle tira sur sa jupe pour recouvrir ses genoux bronzés.

La barque glissait sur le tapis vert de lentilles, parfois troublé par l’éclat métallique d’un poisson à fleur d’eau. Tout était silencieux. Ils ne parlaient pas. Il n’y avait que le léger bruit de la pagaie qu’il plongeait dans l’eau, et parfois les battements d’ailes d’un martin-pêcheur ou d’une poule d’eau. L’endroit ressemblait à l’Amazonie, avec les longues lianes qui tombaient des arbres et s’enfonçaient dans la rivière. Béatrice se pencha pour tremper sa main dans l’eau. Le mouvement fit remonter sa robe en haut des cuisses. Il vit dans l’ombre l’entrecuisse recouvert d’une culotte blanche.

Le gland énorme l’obligeait à distendre les lèvres.

Luc se doutait qu’elle faisait cela pour le provoquer. Il était fasciné par sa peau olivâtre sous la dentelle. Elle le fixa avec un drôle de sourire. Soudain, elle chuchota d’une voix chantante en exagérant l’écartement des cuisses :

— Oh, le coquin qui veut tout voir sans rien payer.

Il aimait son innocence vicieuse. La barque s’arrêta en plein milieu de la rivière, bloquée par un tronc d’arbre arraché par l’orage.

— Qu’est-ce qui se passe ?

— Une souche.

— Alors, si je comprends bien, nous sommes prisonniers, fit-elle d’une voix changée.

Il y eut un long silence complice. Le fixant bizarrement, elle ouvrit les jambes à l’équerre, lui montrant la blancheur de son slip brodé.

— Ne te fais pas d’illusions à mon sujet. Tu sais que je suis la fille qui donne des gages aux garçons.

Un engourdissement voluptueux baignait le ventre de Luc. Son sexe, en se durcissant, se déployait dans son slip. L’autorité de Béatrice, tout en le blessant, l’excitait. La gorge nouée, il était incapable de sortir un mot. Il avait attendu ce moment, tout en le redoutant sournoisement. Et maintenant qu’il était arrivé, Luc se retrouvait paralysé.

La barque tanguait de droite à gauche : Béatrice, debout, s’avançait vers lui. Elle avait le pied marin. Son visage exprimait une colère feinte. Il comprit qu’il s’agissait d’un jeu.

— Tu n’avais pas honte de jouer les voyeurs, l’autre soir ?

Cramoisi, Luc se contenta de hausser les épaules. Elle fronça les sourcils d’un air sévère que contredisait son sourire en coin. Accroupie devant lui, elle tendit la main et posa ses doigts sur la bosse de son sexe sous le short.

— Tu bandes ?

Ses tempes bourdonnaient. Luc était sans force. Il fit oui de la tête.

— Ne bouge pas.

Il écarta les jambes pour laisser le passage à ses doigts, plus bas, pour qu’elle tâte le scrotum gonflé. Ce fut comme une coulée de plomb dans son ventre. Elle appuya un doigt à travers ses vêtements à l’endroit de l’anus. De l’autre main, elle passa les doigts par l’échancrure du short.

— C’est tout chaud, là-dedans. Tu es en nage dans ta culotte.

Elle appuya le bout de l’ongle sur la chair de ses couilles. Ses boules roulaient dans leur gaine, se rétractaient sous les doigts. Puis elle les lui pressa à pleine main à travers le slip, dosant plaisir et douleur. Un plaisir si intense qu’il le tétanisait et le laissait sans force. Il tendit le ventre en avant, essayant de maîtriser son souffle oppressé en se mordant les lèvres. Elle trouva le renflement décalotté du gland qu’elle pinça, lui provoquant une gêne délicieuse.

— Tu vas m’obéir, n’est-ce pas ? demanda-t-elle, essoufflée.

Incapable de parler, il fit oui de la tête. Il n’avait pas la force de lui avouer que, comme le jeune Arabe, il avait très envie de se laisser dominer, d’être son pantin.

— Si tu es très obéissant, tu ne le regretteras pas.

Elle fouilla dans le slip et sortit sa pine par la jambe de la culotte. Elle lui serra le bout et le secoua comme on tire un mauvais élève par l’oreille.

— Petit vicieux, qui regarde les filles quand elles se baignent toutes nues.

Des frissons de plaisir agitaient ses cuisses nues. Il tendit la main pour lui caresser les seins, mais elle le repoussa.

— Je t’interdis de me toucher. Les mains au dos.

Elle le menaça de l’attacher s’il bougeait. La perspective d’être à sa merci, sans possibilité de se défendre, le fit durcir encore plus entre les doigts de la fille. Elle commença à le branler très doucement.

— Il paraît que tu fais de la danse, à Paris ?

Il hoqueta d’excitation et parvint à articuler :

— Oui. Je prends des cours. Mais j’en suis au début.

— Tu danseras pour moi ?

Sans attendre sa réponse, elle lui serra la pine à lui faire mal, comme pour affirmer son emprise.

— Je veux te voir tout nu, décida-t-elle avec une moue de gamine capricieuse qui parle à sa poupée. Tout de suite.

Une agréable mollesse coupait les jambes de Luc. Elle insistait d’une voix éraillée qui collait mal à son allure de petite fille fragile.

— À poil, vite !

Elle lui lâcha la pine. Il se pencha pour regarder son bout rougi, congestionné. Douleur et plaisir se mêlaient de façon diffuse. Il retira sa chemise et son short. Il se redressa comme elle le lui commandait.

— Le slip.

Il le fit descendre jusqu’aux chevilles, se redressa en cachant ses couilles avec ses mains. Béatrice prit sa place sur le banc. Elle se moqua de ses gestes pudiques pour lui cacher son sexe en érection. Il dut remettre ses mains au dos. Elle le scruta avec amusement et eut une grimace méprisante.

— Par comparaison avec celle d’Ahmed, tu as une petite pine.

Humilié, il lutta contre l’envie de remettre les mains devant son sexe. Malgré sa honte, il bandait encore plus fort d’être sous le feu de son ironie vicieuse. Elle joua à faire des pichenettes au bout du gland, lui causant une douleur délicieuse. Son sexe tanguait de droite à gauche en se raidissant. Puis elle reprit d’une voix chantante :

— Mais ce n’est pas la taille qui compte ! Toutes les filles savent ça. Il n’y a que les idiotes qui pensent le contraire.

Elle le fit approcher tout près. Il frissonna quand leurs genoux se touchèrent. Elle lui soupesa les couilles, toujours de façon humiliante, comme on évalue la masse d’un fruit. Il serra les jambes ; d’une claque sur les fesses, elle l’obligea à décoller les cuisses.

— Tu as honte d’être nu devant une fille ?

Sans lui laisser le temps de répondre, elle passa la main entre ses cuisses. Il s’ouvrit pour lui faciliter le passage. Elle lui caressa les fesses par-derrière, tout en le masturbant de l’autre main avec une exaspérante lenteur.

— Tu as un derrière de fille. C’est la danse qui donne des fesses bien dures.

Elle voulut qu’il se montre de dos. Il s’exécuta, de plus en plus excité, grisé par un plaisir narcissique. À nouveau, elle l’obligea à écarter les cuisses. Elle passa la main et lui prit la pine qu’elle tira sans douceur entre ses fesses, l’obligeant à se pencher. Elle procédait comme Natacha quand celle-ci lui tordait la queue entre les cuisses, ne laissant apparaître que le triangle de poils pour lui faire un « sexe de fille ».

Béatrice affirma sa prise, et il dut s’appuyer au rebord de la barque pour ne pas perdre l’équilibre. Cette position lui ouvrait le cul. L’air frais lui caressait l’intérieur de la raie. Cette cambrure, qu’il imposait souvent à Martha pendant leurs jeux vicieux, montrait l’anus. Béatrice ressentait-elle la même excitation à lui regarder le trou du cul ? Elle tira sur la pine, le faisant grimacer. Son visage était au ras de la surface de l’eau. Sa rondelle bâillait devant les yeux de la jeune fille. Il supplia d’une voix tremblante en essayant de se redresser :

— Arrête, Béatrice, je vais tomber à la flotte.

— Et si, moi, j’ai envie de t’y foutre, à la baille ?

Il comprit qu’elle était décidée à le jeter à la rivière. Un ongle força les chairs fragiles de son anus ouvert. Puis tout bascula avec un affreux bruit d’éclaboussure. Il eut juste le temps de prendre une grosse goulée d’air avant de basculer de la barque. Le froid de l’eau le fit suffoquer. La rivière n’était pas profonde et ses pieds touchèrent la vase du fond. Il remonta à la surface, salué par le rire de Béatrice.

— Tu es une vraie garce, fit-il, vexé.

— C’est pour te faire payer le coup du pot de fleurs. Maintenant, nous sommes quittes. Tu devrais savoir que je fais toujours ce que je promets.

Elle lui tendit la main pour l’aider à remonter dans la barque. Il était couvert de lentilles d’eau. Béatrice le frictionna avec le short roulé en boule. Luc ne cherchait même pas à protester. Elle lui fit remarquer avec ironie sa pine que l’eau glacée avait ramollie, et qui se plissait, rabougrie.

— Qu’est-ce que tu as fait de ta queue ? dit-elle en la soulevant du bout des doigts.

Elle prit un air dégoûté en considérant la pine molle, qu’elle secoua. À son contact, le sexe commença à reprendre sa vigueur en se gonflant de sang chaud. La fille eut un sourire en le serrant plus fort entre ses doigts.

— J’adore sentir une queue enfler. Tu ne peux pas savoir l’effet que ça me fait.

Elle lui avoua en baissant la voix, comme si elle craignait d’être entendue, que lors de certains jeux avec des garçons, elle adorait les faire débander en leur mettant la queue dans l’eau froide.

— De l’eau du réfrigérateur. Quand la pine est bien raide, j’oblige le type à se verser un grand verre et à la tremper dedans. J’appelle ça le « bocal à bite ». Crois-moi, le mec fait moins le fier quand son machin devient un petit bout en accordéon.

Elle prit son temps, avala sa salive et plissa les paupières d’un air malicieux, tout en faisant rouler la pine entre ses mains, pour la réchauffer.

— S’ils sont sages, je les réchauffe à la main, ou je leur roule la saucisse entre mes cuisses... C’est fou ce que ça m’excite de sentir une pine durcir.

Ils lui avaient tous avoué qu’ensuite l’érection était encore plus voluptueuse. Luc retrouvait sa dignité à mesure que sa verge se raidissait dans la main de Béatrice. Elle insinua un doigt dans la raie, à la recherche de l’anus. Cette sensation exquise lui durcit le gland si fort qu’il crut qu’il allait juter. Béatrice lui souffla à l’oreille qu’elle avait très envie de lui ramollir à nouveau la queue, mais la perspective d’un nouveau bain dans l’eau froide le fit frissonner. Elle le repoussa au moment où il allait jouir. La frustration lui arracha un grognement.

— Je ne sais pas encore si tu as le droit de jouir, chuchota-t-elle avec effronterie.

Elle lui donna une tape agacée pour l’empêcher de se toucher. Sa pine oscilla devant son ventre. Son air dépité la fit rire aux éclats.

— Mon pauvre chéri. Ne fais pas cette tête. Tu verras, c’est encore meilleur quand on fait durer le plaisir.

Elle releva sa robe, l’invitant à fourrer le visage entre ses cuisses bronzées.

— Viens là-dessous. Puisque tu voulais à tout prix voir sous ma jupe, tu n’as qu’à y aller.

Il s’approcha à quatre pattes. Il faillit crier de plaisir en reniflant l’odeur sous ses jupes. Son nez toucha le renflement du slip. Le coton était aussi mouillé que si Béatrice avait pissé sur elle. Il respira très fort en songeant qu’elle était bien capable d’avoir uriné dans sa culotte dans le dessein de l’exciter. Les effluves musquées redonnèrent de la vigueur à sa pine. Elle lui prit la tête à travers la robe et lui écrasa le visage avec un gémissement de gorge. Il l’entendit à peine demander :

— Tu seras mon valet, n’est-ce pas ?

Il manquait d’air. Sa bouche écrasée sur son sexe odorant ne pouvait articuler. Il hocha la tête.

— Tu resteras des heures entières sous mes jupes, à t’imprégner de mes odeurs. Quand tu seras trop excité, je t’ordonnerai d’aller te calmer en allant dans le réfrigérateur me chercher ton « bocal à bite ». Je la mettrai en punition, dix minutes dans l’eau froide. Tu verras, c’est bien meilleur après... quand tu viendras te faire sucer. Qu’elle enflera dans ma bouche.

Elle le repoussa avec brutalité. Il resta ébahi, la tête en arrière, pendant qu’elle soulevait ses fesses du banc pour retirer sa culotte. Il en profita pour reprendre son souffle. Ses joues étaient mouillées. Elle reposa son cul nu sur le banc de bois et tira sa robe d’un geste pudique. Puis, retrouvant son air sévère, elle claqua des doigts, montrant ses genoux ouverts sous la dentelle blanche. Elle commanda d’une voix altière :

— Reprenez votre place, serviteur.

Il découvrait qu’il puisait une intense excitation dans la soumission. C’était encore plus fort que quand il s’abandonnait aux caprices vicieux de sa cousine Natacha. Il se hâta d’obéir avec un fébrile empressement et enfouit sa tête entre les cuisses brûlantes jusqu’à ce que sa bouche atteigne les poils mouillés. Elle poussa un cri de volupté et avança le ventre pour ouvrir ses lèvres. Il tendit la langue, la fit naviguer dans la fente salée. Il adorait le goût de son jus, et fit la comparaison avec celui des vulves qu’il avait léchées jusqu’à présent. La chatte de Béatrice avec un bouquet plus acide que celui des femmes mûres : sa tante Jacqueline et Miss Gotze. Les filles très jeunes (comme ses trois cousines) distillaient des odeurs plus marines, peut-être parce qu’elles n’usaient pas de parfums ou qu’elles s’essuyaient moins méticuleusement après avoir pissé. Il soufflait très fort, le nez dans les muqueuses juteuses, mordillant les nymphes (l’aînée de ses cousines de Paris lui avait avoué que les filles appréciaient de légères morsures sur les petites lèvres).

Elle s’empara de la pine...

Malgré son jeune âge, il vouait une véritable passion au léchage du sexe des filles. Avec Béatrice, au plaisir de goûter au nectar le plus intime, s’ajoutait la jouissance de s’humilier à ses pieds. Il l’entendit gémir quand il lui lécha le bouton. La jeune fille était pourvue d’un gros clitoris qu’il fit rouler sous sa langue. Elle le prit par le bras pour le faire sortir de sous ses robes. Ils s’installèrent au fond de la barque. Béatrice s’allongea sur lui et lui ouvrit les cuisses avec ses genoux. Sa peau était brûlante. Sa chatte chapeautait déjà son bout décalotté. Elle passa la main entre ses jambes et ajusta la pine. Son vagin était onctueux. Elle s’empala sur lui en une lente et profonde pénétration.

Ils se lavèrent dans la rivière. La nuit commençait à tomber, déposant un peu de brume qui s’accrochait à la blancheur des fleurs aquatiques, à la surface du marais. Ils n’échangèrent aucune parole sur le chemin du retour. Il la raccompagna chez elle. Arrivée devant le portail, Béatrice l’embrassa sur la bouche.

— On se revoit demain ?

— Bien sûr.

— Je te ferai une surprise.

— C’est quoi ?

— Un secret.

Sans lui laisser le temps de réagir, la petite fantasque disparut dans le parc, son vélo à la main, happée par l’obscurité, sous l’épaisse végétation exotique du parc. Luc vit une silhouette blanche venir à la rencontre de la jeune fille. Il reconnut Ahmed.

Sur le chemin de la maison, il n’arrêtait pas de se poser des questions. Il était fou de rage à l’idée qu’elle était peut-être en train de raconter en détail ce qu’ils avaient fait, et de quelle manière elle avait fait de lui aussi son jouet docile. Pire : elle l’accablait de mortifiantes comparaisons sur la taille de son pénis. Il imaginait leurs rires pendant qu’elle le décrivait agenouillé à ses pieds, la tête sous sa jupe, léchant comme un chien.

Son excitation retombée, il se dégoûtait d’avoir montré tant d’empressement dans la soumission. Il se retourna dans son lit, incapable de trouver le sommeil. Malgré ça, il ne parvenait pas à détester la fille. Quand il revoyait ce qu’ils avaient fait, il se mettait à bander malgré lui. Et puis il y avait cette fameuse surprise qu’elle avait évoquée avec un air plein de sous-entendus.

Il se leva en sueur et alla ouvrir la fenêtre. Chez les Turcas, toutes les lumières étaient éteintes. C’était une nuit de pleine lune. L’air était bruyant du crissement des grillons.

CHAPITRE XXI

LA SURPRISE

Le beau temps étant revenu, les grands-parents de Luc décidèrent d’aller passer deux jours à Fouras, où la famille possédait une villa au bord de la plage. Il ne fallait pas plus d’une heure de voiture pour atteindre les côtes charentaises. Depuis sa plus tendre enfance, Luc avait toujours des agacements dans les jambes dès qu’il apercevait les premières étendues plates, bordées de tamaris et de roseaux, de parcs à huîtres et de marais salants. Il ouvrait la fenêtre de la Traction pour respirer à pleines narines les odeurs de varech laissées par la marée. Fouras lui rappelait les jeux avec Charles et Martha.

Pour la première fois, il se prit à détester ce lieu qui l’éloignait de Béatrice.

Ils rentrèrent tard dans la nuit. Luc dormait encore quand Béatrice fit tinter la sonnette de sa bicyclette pour l’appeler. Le garçon apparut à la fenêtre, les yeux encore lourds de sommeil. Elle portait un chapeau de paille et une de ses habituelles robes d’été, blanches et démodées. Eblouie par le soleil, elle plissait les yeux. Luc trouvait sa grimace excitante.

— Alors, tu viens ?

Il se hâta de descendre.

— Tu as pensé à prendre un maillot ?

Avec cette chaleur accablante, c’était une bonne idée d’aller se baigner. Luc mit le sac contenant une serviette de bain et son maillot sur le porte-bagages de son vélo, en l’observant du coin de l’œil. Elle eut un sourire impassible.

Ils prirent à travers champs le chemin qui menait à l’écluse. Béatrice roulait devant. Parfois, le vent soulevait la robe et il voyait son derrière. Elle pédalait à toute vitesse sans paraître fatiguée. Parfois, elle se retournait pour vérifier s’il suivait.

Dans les marais, au lieu de descendre vers la rivière, Béatrice prit à droite le chemin qui menait au château. Luc, qui croyait qu’elle s’était trompée de direction, mit pied à terre. De loin, elle lui fit signe de venir. Ils laissèrent les bicyclettes à la grille. Béatrice, sans l’attendre, marcha dans l’allée du parc au milieu d’une pelouse impeccable.

Le château était une bâtisse XVIII?e, restaurée et entourée de hauts murs. Les propriétaires étaient des notables très influents au village. M. Delachapel, un riche industriel, possédait de grands domaines vinicoles dans la région de Bordeaux. Il ne revenait au château que les fins de semaine ou à l’automne, après les vendanges où il organisait des chasses à courre dans la forêt de Chizée. Son épouse restait seule au château, en compagnie d’une vieille bonne et d’un garde, le père Moine, qui passait ses journées au bistrot du village. On le voyait sur la route, à la tombée de la nuit, zigzaguer sur son vieux vélomoteur.

Celle que tout le monde au village appelait pompeusement Mme la Comtesse, ou la Châtelaine, passait le plus clair de son temps à s’occuper des bonnes oeuvres de la paroisse. Elle faisait le catéchisme aux enfants et jouait de l’orgue le dimanche, à l’église. C’était une femme austère et sévère. Agée d’une quarantaine d’années, elle s’habillait en noir, comme une veuve.

Luc voulut dire à Béatrice que c’était une mauvaise idée de venir ici, mais la jeune fille se contenta de lui adresser un sourire énigmatique en pressant le pas en direction du château. L’endroit était silencieux. Béatrice semblait connaître les lieux. Elle contourna le majestueux perron et prit une contre-allée bordée de fusains. On entendit un air d’opéra en sourdine, qui venait d’une porte-fenêtre ouverte.

Béatrice lui montra l’immense piscine du domaine au milieu d’une pelouse à demi dissimulée derrière la bâtisse. Luc songea que c’était là qu’elle avait décidé qu’ils se baigneraient, mais Béatrice se dirigea vers la terrasse.

Mme Delachapel lisait en plein soleil dans une chaise longue. Elle leva la tête en entendant leurs pas. Quand elle s’aperçut que Béatrice était accompagnée d’un garçon, elle prit un air contrarié, et fit le geste de saisir une serviette de bain posée par terre, mais se ravisa. Luc resta en retrait, tandis que Béatrice s’avançait. Mme Delachapel posa son livre dans l’herbe en fixant la jeune fille, visiblement gênée par la présence de Luc.

— Je te présente un ami, Luc.

Il n’en croyait pas ses yeux. Pour un peu, il n’aurait pas reconnu Mme Delachapel. D’ordinaire, elle était vêtue de longues robes austères, bien que très élégantes. C’était la première fois qu’il la voyait en maillot de bain, et sans le chignon qui lui donnait un air sévère quand elle lui enseignait le catéchisme. Les cheveux clairs, défaits, la châtelaine paraissait plus jeune. Il s’approcha pour lui serrer la main. Ses doigts étaient moites. À son regard fuyant, il comprit qu’elle était gênée de se montrer en tenue légère. Elle reposa sa main sur sa poitrine, comme pour la cacher. Il intercepta le regard de Béatrice qui étudiait avec ravissement les réactions de la femme. Il comprit au drôle de sourire qu’elle posait sur la comtesse, qu’une étrange relation existait entre elles.

Nullement intimidée, Béatrice s’installa dans un fauteuil de jardin. Elle regarda avec un demi-sourire méprisant la couverture du livre que la femme lisait.

— Claudel, mon Dieu que cela doit être passionnant !

— Je vous le prêterai, si vous le voulez, dit la femme d’une voix éteinte.

— J’ai autre chose à faire que de lire tes conneries.

Luc, sidéré, regarda Béatrice. Comment pouvait-elle parler d’une façon aussi insolente à cette femme importante en la tutoyant, alors que l’autre la vouvoyait avec timidité ?

— Viens t’asseoir, Luc, ne reste pas planté là comme un idiot.

Elle montra un fauteuil vide à côté de celui de la châtelaine. Luc regarda la femme allongée, ou plutôt recroquevillée au fond de sa chaise longue. Malgré la chaleur accablante, ses cuisses étaient hérissées de chair de poule.

À voir sa peau très blanche, on comprenait qu’elle n’avait pas l’habitude des bains de soleil. Luc fut surpris de constater qu’elle avait conservé un corps mince, encore agréable à regarder, malgré un léger capiton de cellulite au niveau de la culotte de cheval.

À présent qu’il était tout proche, il pouvait observer l’étrange maillot de bain de Mme Delachapel. C’était un « une-pièce » rose bonbon, si serré qu’il était indécent. À y regarder de près, Luc réalisa qu’il s’agissait d’un body de danse. D’ailleurs, autour de la taille, un ridicule liseré de tulle évoquait un tutu. C’était un maillot de danse pour petite fille, scandaleusement étroit pour l’anatomie d’une femme adulte. L’échancrure étranglait les chairs des cuisses, formant d’affreux bourrelets.

Mme Delachapel, tapie au fond de la chaise longue comme si elle voulait y disparaître, croisait les bras devant sa poitrine et serrait les cuisses. Malgré ses efforts, elle parvenait mal à cacher ses énormes seins écrasés par l’étoffe, débordant sur les côtés, au point qu’on entrevoyait les aréoles brunes. L’échancrure des cuisses était telle que l’étoffe était incapable de recouvrir les poils. Luc réalisa, au sourire sournois de Béatrice, que c’était sous sa contrainte que la prude Mme Delachapel était obligée de porter un maillot aussi indécent. À cette pensée, d’agréables agacements lui irradièrent le bas du ventre. À étudier son air accablé, on comprenait que Mme Delachapel était punie par la gamine perverse !

Pendant que Béatrice bavardait avec la femme, Luc avait tout loisir de l’observer. La comtesse semblait en proie à une intense confusion, alors que la jeune fille lui parlait avec mépris.

Mme Delachapel était une vraie blonde, comme en témoignaient les poils qui dépassaient de son maillot. Elle portait les mêmes lunettes cerclées d’or qu’à l’église, qui lui donnaient cet air sévère qui impressionnait tant les élèves.

Béatrice s’étira dans son fauteuil et s’éventa en secouant sa jupe, montrant sa culotte avec une parfaite impudeur. Béatrice reçut le regard langoureux de la femme posé entre ses cuisses ouvertes et se composa un masque sévère. Comme une enfant prise en faute, la femme, les joues rouges, baissa les paupières. L’abject regard servile de la comtesse le fit bander. Brisant le silence, Béatrice suggéra en s’étirant :

— Il fait chaud, tu viens te baigner ?

Elle s’adressait à Mme Delachapel. Luc, lui, était cantonné au rôle de voyeur. Il vit la femme tourner furtivement les yeux vers lui.

— C’est que... ce maillot est si serré... bredouilla-t-elle.

— Tu crois ? fit Béatrice avec une moue. Dans ce cas, tu pourrais peut-être te mettre nue.

— Vous n’y pensez pas, souffla-t-elle, retrouvant ses intonations hautaines.

— C’est mon copain qui te gêne ? demanda Béatrice avec cynisme.

— C’est à dire que... je pensais que vous alliez venir seule.

— Il faudra que tu apprennes à oublier de penser, et que tu prennes l’habitude de te plier à mes envies, si tu veux que nous restions amies, trancha Béatrice d’un ton sec. Lui ou moi, c’est pareil.

— Il est au courant ? bredouilla Mme Delachapel en jetant à Luc un regard fuyant.

— Je fais ce que je veux de toi.

Luc, effaré, la vit baisser piteusement la tête, comme une gamine prise en faute, et demander pardon d’une voix à peine audible. Luc était très excité de voir cette belle femme se laisser dominer par une gamine dont elle pouvait être la mère. Elle lui rappelait sa tante Jacqueline quand il l’obligeait à écarter les cuisses pour qu’il l’épile, ou les soumissions perverses de Miss Gotze, le professeur de danse. Les femmes mûres étaient donc toutes semblables, tenaillées par l’envie de se soumettre aux très jeunes ?

Béatrice jeta un regard équivoque à Luc, et ses yeux s’abaissèrent sur la femme. Un demi-sourire illumina son visage.

— Tout bien réfléchi, tu serais peut-être plus à ton aise à poil.

Le regard de la femme s’élargit pour adresser une muette supplique. Une moue honteuse se dessina sur ses lèvres. Luc remarqua qu’elle s’était mis du rouge – elle qu’on ne voyait jamais maquillée, et surtout pas quand elle donnait les leçons de catéchisme. Béatrice lui prit le poignet et la força à décroiser les bras. Elle résista en chuchotant d’une voix faible :

— Je vous en prie. Pas devant lui.

Béatrice lui souffla à voix basse, mais assez fort pour être entendue de Luc :

— Allons, Germonde, ne fais pas d’histoires. Tu sais bien que tu finis toujours par faire mes quatre volontés.

Visiblement humiliée d’être appelée par son prénom, la femme rentra la tête dans les épaules. Béatrice la força à mettre les mains derrière la nuque. Mme Delachapel, confuse, se résigna à obéir en détournant la tête pour fuir le regard de Luc.

— Tu es mieux ainsi, souffla Béatrice.

— Je vous en supplie. Je me sens tellement... humiliée, chuchota la femme d’une voix tremblante.

Elles se parlaient à voix basse, mais Luc entendait tout. Leur intimité créait un climat malsain. Luc était très excité par le jeu vicieux qu’elles se jouaient.

— Tu as peut-être raison, souffla Béatrice. (Elle haussa le ton.) On voit les grosses tétines de Germonde à travers. Elle aurait pu mettre un maillot plus décent, surtout devant un garçon.

— Mais c’est vous qui...

— Tais-toi. Je voulais simplement vérifier si tu pouvais encore remettre le maillot de danse que tu portais quand tu étais gamine.

— Comment voulez-vous qu’il m’aille ? C’est du quatorze ans.

— Il te va, je te dis. Tiens-toi droite.

Elle se recroquevilla au fond du transat et lui jeta un regard éploré.

— Vous voulez que...

— Oui, tu as bien compris. Germonde va se montrer.

Mme Delachapel s’exécuta en poussant un cri désolé. Elle s’étira lentement, surveillant son maillot qui se tendait au point de menacer de craquer à l’entrejambe.

— Tu as l’air ridicule, s’amusa Béatrice.

La femme accablée leva la tête quand ses seins furent sortis en entier. Elle laissa échapper un cri de gorge qui ressemblait à un sanglot.

— C’est si humiliant. Laissez-moi me couvrir avec la serviette.

— Quelle est sotte, cette Germonde ! Il est bien, ce maillot. Il cache juste ce qu’il doit cacher. Elle se tient mal, continua Béatrice en lui claquant une cuisse. Bien droite, j’ai dit !

Mme Delachapel étendit les jambes, les orteils tendus, comme une danseuse fait ses pointes. Elle scrutait d’un air halluciné l’empiècement du maillot qui se rétrécissait, moulant le renflement du pubis et s’incrustant dans le sillon entre les lèvres.

— Il va tout voir, larmoya la femme.

L’empiècement, en s’amenuisant, ne formait plus qu’un mince ruban qui commençait à disparaître dans la fente, repoussant sur les côtés les babines roses du con.

— J’ai honte, murmura la femme.

Elle poussa une plainte, mais on comprenait, à sa respiration essoufflée, qu’elle était dominée par la jouissance. Béatrice glissa un doigt entre le gluant de la fente et la fine courroie qui sciait l’entrejambe.

— Ça serre ?

Mme Delachapel, cramoisie, hocha la tête en se mordant les lèvres au sang pour s’empêcher de gémir. Béatrice décolla l’empiècement, montrant les chairs rouges de l’intérieur de la vulve, qu’elle explorait du bout de l’index.

— Elle a mal à la fente ?

La femme fit oui de la tête. Le ventre creusé, les paupières closes, elle essayait de maîtriser son souffle oppressé en se mordant la langue. Elle tendit le ventre en une invitation obscène. Luc scrutait le manège du doigt entre chair et étoffe, qui produisait un bruit mouillé. Les muqueuses sanguines luisaient de mouille. La compression du maillot et le plaisir faisaient enfler les petites lèvres, qui ressemblaient à des crêtes tuméfiées. Béatrice appuya sa tête contre l’accoudoir. Elle prit un air navré en regardant Luc dans les yeux et chuchota :

— La pôvre (c’était la première fois que Luc remarquait son accent pied-noir), comme elle a chaud ! Comme sa moule est gonflée !

Elle jeta un regard en coin pour observer le manège du doigt sous le slip.

— Germonde est en nage... Toute mouillée.

Elle ignora le bruyant soupir excité de la femme, se contentant de la masturber de plus en plus vite, d’un geste machinal. Luc avait envie de sortir sa queue tant son érection l’élançait. Il se contenta de presser sa pine à travers son short. Dans le silence juste troublé par le souffle saccadé de la femme, on entendait les clapotis des doigts enfantins pataugeant dans les chairs trempées. À mesure que son plaisir croissait, Germonde Delachapel accompagnait le mouvement en remuant le bassin d’avant en arrière. Quand sa jouissance fut trop forte, elle prit le poignet de Béatrice :

— Je vous en prie ! C’est trop. Je vais jouir.

Luc voyait les muqueuses rouges et luisantes par l’échancrure du slip. Béatrice posa sa tête sur le ventre de la femme.

— Germonde a peut-être fait un peu de pipi.

Mme Delachapel poussa un grognement rauque, qu’elle tenta d’étouffer en se mordant la lèvre inférieure. Béatrice eut un rictus. Elle tira sur l’empiècement, comme sur l’élastique d’un lance-pierres. Le tissu claqua dans la fente, fouettant les muqueuses mouillées avec un bruit flasque. Surprise, la femme sursauta en poussant un cri de douleur.

— Aïe ! Vous m’avez fait mal.

Béatrice s’expliqua d’une affreuse voix mielleuse :

— C’est qu’elle allait s’envoyer en l’air, la cochonne !

Mme Delachapel, le ventre en avant, les cuisses ouvertes, quémandant le retour des caresses, étouffa un gémissement, la tête enfouie dans son épaule. Béatrice reprit, à haute voix, comme si elle cherchait à être entendue de loin :

— J’ai la bonté de lui gratter la fente parce que ça la démange, et Germonde en profite pour se faire branler. Regarde mes doigts mouillés, dépravée !

Elle voulut lui faire renifler ses doigts. Mme Delachapel détourna la tête. Béatrice, avec une grimace de dégoût, l’obligea à desserrer les lèvres.

— Lèche !

À présent, Mme Delachapel faisait penser à une chienne craintive. Sa langue s’activait sur les doigts tendus de Béatrice. Celle-ci, lassée, retira sa main. La femme resta un instant bouche bée, ridicule, à haleter. Béatrice lui prit les seins, sortis du simulacre de maillot de bain. Elle avait une poitrine trop lourde, d’une pâleur de porcelaine, qu’elle n’avait jamais exposée aux rayons du soleil. À travers la peau, on apercevait des veines bleues. Les grosses tétines brunes, qui se dressaient au centre de larges aréoles toutes froissées, étaient si épaisses qu’elles donnaient un aspect obscène à ces mamelles de femme mûre. Le désir les gonflait. Béatrice ne put résister au plaisir d’étirer les bouts, de les faire rouler sous ses doigts, en les pinçant si fort que la comtesse cria de douleur et de plaisir.

Son excitation était si forte que, perdant toute retenue, Mme Delachapel osa se toucher la fente. Béatrice lui donna des claques pour punir son geste, jusqu’à ce qu’elle retire sa main. Ivre de plaisir, Mme Delachapel se tortillait sur la chaise longue, comme un ver coupé, en suppliant qu’on la laisse jouir. Béatrice s’amusait à lui claquer le haut des cuisses, à lui donner de petites fessées sur la chatte pour lui agacer le clitoris. Celui-ci était si gonflé qu’il saillait à travers le tissu mouillé. De l’autre main, elle lui « corrigeait » les mamelles, abattant ses cinq doigts sur les chairs gonflées, les faisant bouger en tous les sens.

Luc, n’en pouvant plus, se frotta la pine à travers son short. Il n’osait pas sortir son sexe, mais c’était encore meilleur. Béatrice n’avait pas fini de jouer avec sa poupée soumise, la respectable Delachapel. Le plaisir la rendait encore plus molle et docile, ce qui stimulait la cruauté de Béatrice.

Elle lui caressait les seins de façon avilissante et brutale, faisant bouger les masses en tous sens. Cherchant de toute évidence à lui faire mal, elle planta ses ongles dans les masses charnues, tira sans pitié sur les mamelons, comme si elle cherchait à les arracher. Malgré ça, Luc remarqua que les pointes restaient dressées et dures, preuve que Delachapel aimait les traitements cruels. Béatrice, défigurée par une jubilation malsaine, lui parlait à voix basse :

— Germonde adore se faire punir les nichons... N’est-ce pas ?

La femme suffoquait, les lèvres pincées, le souffle court. Béatrice marquait son impatience en lui secouant les mamelles.

— Réponds, salope !

Luc faillit intervenir : il crut un instant qu’elle allait lui arracher les tétons. Les pointes des seins entre les doigts de Béatrice ressemblaient aux caoutchoucs rouges que l’on mettait sur les bocaux de conserves. La femme grogna d’excitation. Elle jeta un regard effrayé sur ses mamelons martyrisés et avoua, piteuse :

— Oui... elle aime.

— Elle mérite la fessée ?

Une profonde inspiration gonfla la cage thoracique de la femme. Elle baissa la tête, accablée, et la hocha plusieurs fois de façon presque imperceptible. Sa soumission méprisable stimulait l’érection de Luc. La femme, reprenant son souffle, répondit :

— Elle mérite d’être punie.

— Nous sommes là pour ça, cria Béatrice d’une voix triomphale. Lève-toi !

La femme mit du temps avant de se mettre sur pied. Une fois debout, elle tituba, comme une convalescente trop vite sortie du lit. Béatrice dut la soutenir par les épaules. Elle titubait, voûtée, les bras ballants. Elle n’arrivait plus à serrer les cuisses à cause de l’empiècement du maillot qui lui coupait la moule. Ses seins bougeaient, étranglés à la base par le décolleté étriqué. Luc ne s’était pas trompé. Il s’agissait d’un authentique maillot de danseuse, un modèle de petite fille. Autour de la taille, le minuscule tutu blanc donnait une touche grotesque à l’ensemble. Luc se demandait comment elle avait pu faire pour l’enfiler, sachant qu’il n’y avait pas de pressions à l’entrejambe, comme pour un body. Derrière, l’empiècement disparaissait dans la profondeur de la raie des fesses, comme un string, la laissant cul nu et lui coupant l’entaille.

— Tu as la règle ?

Elle prit un air inquiet.

— Je t’en prie, Béa. Pas maintenant. Joséphine va rentrer.

Elle ne vit pas arriver la gifle. La main de Béatrice claqua avec un bruit flasque sur la joue de Mme Delachapel.

— Qui t’a permis de me tutoyer et de m’appeler par mon prénom ?

L’autre accusa le coup sans réagir, se contentant de prendre une profonde inspiration, les lèvres pincées. Luc crut qu’elle allait se rebeller. Elle releva la tête, prête à mordre. Elle affronta la jeune fille du regard, mais c’est elle qui baissa les yeux. Béatrice en profita pour la gifler une seconde fois, si fort que la tête valsa. Une moue contrite se dessina sur les lèvres crispées, comme si la femme luttait pour ne pas pleurer.

— Tu es punie.

Le mot la fit suffoquer. Elle se mordit les lèvres, prit un air de chien battu et acquiesça, les paupières basses.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? Va la chercher !

La femme fit quelques pas malhabiles sur la terrasse. Béatrice l’arrêta, dissimulant mal sa joie malsaine ; elle commenta, prenant Luc à témoin :

— Elle est encore pas mal pour son âge, qu’est-ce que tu en penses ?

Luc répondit que oui. Béatrice reprit :

— Elle se soigne, notre Germonde. Faut pas croire qu’elle passe son temps à jouer les grenouilles de bénitier ! Elle passe des heures à poil dans sa salle de bains à se tartiner des crèmes sur le visage, sur les nichons ou le derrière, pour rester jeune et baisable. Tous les hivers, elle va un mois en thalasso et se fait masser.

Mme Delachapel ouvrit la bouche pour protester, mais Béatrice leva la main, la menaçant d’une nouvelle gifle, et elle rentra craintivement la tête dans les épaules.

— Et le cul ! Tu te rends compte : à son âge, elle peut encore mettre le tutu de danseuse qu’elle avait à quatorze ans ! Tourne-toi, montre ton derrière.

La femme hésita avant de leur tourner le dos. Mais Luc remarqua que, malgré sa gêne, elle creusait les reins pour mettre ses fesses en valeur. Germonde était bien dressée. Avec Béatrice, elle avait été à bonne école ! La jeune fille eut un sifflement admiratif :

— Pas mal, pour une femme de ton âge ! Tu as à peine pris du cul depuis tes quatorze ans.

Mme Delachapel tourna la tête et les contempla d’un air hagard par-dessus son épaule. Béatrice poursuivit :

— Faut dire que je le soigne, ton derrière. Rien de tel qu’une bonne dérouillée pour faire circuler le sang. Allez, file chercher la règle que je te tanne les fesses !

La femme reprit sa marche humiliante sur la terrasse jusqu’à la table de jardin qui supportait le plateau à thé et les produits solaires. Elle balançait le cul, évitant de serrer les cuisses, ce qui lui donnait une ridicule démarche en canard. Luc scrutait l’empiècement qui limait la fente et la raie des fesses à chaque mouvement.

Mme Delachapel hésitait. Elle se tourna vers Béatrice avec un regard suppliant, comme si elle venait de réaliser qu’il lui était impossible de revenir en arrière. Qu’elle allait devoir vivre avec le souvenir honteux de ce jour où elle avait été la victime consentante de deux gamins vicieux. Cette sensation lui coupait les jambes. Elle se résigna à obéir. La règle était cachée sous une serviette de bain. C’était une classique règle d’écolier, en bois vernissé, avec des tâches d’encre violette. Elle la tendit à Béatrice, qui refusa de la prendre. Elle ordonna d’un ton sec :

— Non, pas comme ça !

Luc comprit que Mme Delachapel avait l’habitude de présenter la règle à genoux. Elle n’osait pas le faire en sa présence. Elle affronta le regard de Béatrice et fut traversée par un violent frisson. Alors, matée, elle se résigna à s’abaisser aux pieds de Béatrice. La pine de Luc se raidit davantage encore en voyant la femme s’humilier. La jeune fille s’empara de la règle et la laissa tomber par terre. Germonde, parfaitement dressée, se prosterna pour la prendre avec la bouche. Luc, par-derrière, voyait bien son cul. Dans cette position, qui lui ouvrait les fesses, elle montrait l’intérieur de sa raie et une large portion de l’anus, strié de rides concentriques.

Elle se redressa, présentant la règle entre les dents, comme un chien un os. Béatrice lui fit lever les bras et la dépouilla du maillot, comme un lapin. L’étoffe élastique avait imprimé des marques rouges sur la peau blafarde. Du bout de la règle, Béatrice s’amusa à faire bouger les seins, lourdement, de droite à gauche. Les joues rouges, le souffle court, Mme Delachapel se laissait faire. Sans qu’on le lui ordonne, elle mit les mains derrière le dos. Béatrice lui caressa la pointe des seins du bout de la règle, s’amusant à les faire rentrer dans les aréoles. Mme Delachapel, ivre de plaisir, tanguait sur ses genoux pliés, répétant comme une litanie :

— Mon Dieu... Vous me rendez folle ! Seigneur, pourquoi suis-je si faible ? Je suis une mauvaise femme, pardonnez-moi, mon Dieu !

Béatrice fit venir Luc. Il était si proche que la femme avait devant le visage la bosse de sa bite sous le short. Réalisant ce que Béatrice attendait d’elle, la comtesse l’implora du regard. Mais ses halètements la trahissaient :

— Vous allez m’obliger à le...

Elle chancela, comme ivre, en grognant d’excitation quand elle comprit qu’ils allaient l’obliger à sucer la pine. Béatrice ouvrit la braguette et sortit le sexe de Luc devant la bouche de Mme Delachapel. Comme à l’église pour recevoir l’hostie, elle tendit la langue d’un air recueilli. Tout son corps exprimait une joie mystique. Le gland était décalotté. La mouille vernissait le bout violet.

Un claquement flasque. La femme sursauta et poussa un cri. Béatrice avait commencé à la battre sur le derrière avec la règle. Mme Delachapel serra le bout à vif entre ses lèvres. Elle creusa les joues et aspira de toutes ses forces. L’impression d’être vidé de sa substance du fond des couilles jusqu’à l’anus fit tituber Luc.

Mme Delachapel suçait divinement. Pendant que Luc se faisait pomper, Béatrice lui racontait que la comtesse était capable de tout, à condition qu’on lui rougisse les fesses en même temps. Germonde, la bouche étroite, avalait la pine jusqu’aux couilles, pressées entre ses doigts. Parfois, d’un index délicat, elle caressait l’anus par en dessous, griffait doucement les chairs sensibles, au centre de la rosace. Luc la tenait par les seins, guidait son visage, dirigeait les mouvement de va-et-vient de la pine dans le jus chaud de sa bouche. Béatrice la fessait en rythme. Luc ne tarda pas à jouir dans la gorge de Mme Delachapel. Béatrice insista pour qu’elle avale. La femme dut ouvrir la bouche et tirer la langue pour que l’on vérifie.

Le tutu de danseuse qu’elle avait à quatorze ans !

Puis elle se fit sucer à son tour pendant que Luc prenait la règle pour lui fouetter les seins et les cuisses. Dès les premiers coups, il éprouva une vicieuse griserie à frapper très fort les chairs généreuses de Germonde. Les larmes de douleur et de plaisir, loin de l’apitoyer, redonnèrent de la vigueur à son érection. M. Delachapel étant absent pour plusieurs jours, Béatrice estima qu’elle pouvait rester marquée plusieurs jours.

La jeune fille approcha sa vulve du visage de la femme. Comme l’autre soir dans le bassin, elle s’ouvrit la chatte, rien qu’en poussant comme pour pisser, sans s’aider des mains. Son clitoris était gros, avec un gland rouge et oblong comme le bout d’un tout petit pénis.

Après avoir joui, ils prirent un bain dans la piscine. Mme Delachapel monta dans sa chambre pour pleurer. Béatrice expliqua à Luc, qui semblait inquiet de ces réactions, que c’était toujours ainsi. Son plaisir retombé, la comtesse se sentait coupable. Elle se réfugiait dans la prière et le repentir. Il lui arrivait de psalmodier des mea culpa pendant des heures. Mais le lendemain, selon les dires de Béatrice, dès qu’elle retournait au château, la comtesse faisait ses quatre volontés. C’était plus fort qu’elle. Germonde était prête à tout.

— Une vraie détraquée, commenta Béatrice d’une voix débonnaire, sur le chemin du retour.

Ils marchèrent un long moment en silence. La fraîcheur du soir tombait vite dans les marais. À la ferme, juste avant qu’ils ne se séparent, Béatrice lui raconta comment elle en était arrivée à faire de la châtelaine une véritable esclave.

CHAPITRE XXII

LA BEAUTE DU DIABLE

L’histoire avait commencé plusieurs années auparavant. Comme tous les enfants au village, la jeune fille suivait les cours du catéchisme chaque jeudi matin, sous la férule de Germonde Delachapel. C’était une femme très sévère et les enfants en avaient peur. Comme elle et son mari faisaient partie des notables du village, personne n’osait se plaindre. La châtelaine semblait détester les enfants, particulièrement les petites filles belles et bien mises. Elle ne savait qu’inventer pour les punir et les faire pleurer. Son pouvoir de maîtresse d’école lui fournissait l’occasion d’exercer son sadisme. Comme toutes les jolies petites filles, Béatrice avait eu droit aux oreilles tirées, aux coups de règle sur les mollets, aux fessées déculottées devant les garçons, aux séances de piquet à genoux, dans un coin poussiéreux de la sacristie.

Béatrice partit pour l’Algérie avec ses parents. Quand elle retourna au village cinq ans plus tard, Germonde Delachapel eut du mal à la reconnaître. En cinq ans, la gamine timide était devenue une vraie jeune fille, à l’aise et bien formée. Elles se saluèrent discrètement à la sortie de la messe. La jeune fille était accompagnée de son père. Ils échangèrent quelques mots. Germonde apprit que Mme Turcas était décédée.

M. Turcas invita la comtesse à dîner avec son époux. Germonde avoua plus tard à Béatrice qu’elle avait eu le coup de foudre. Elle, qui n’avait jamais ressenti le moindre penchant pervers, avait été subjuguée par la beauté resplendissante de la jeune fille assise en face d’elle. Elle lui raconta que son trouble lui avait coupé l’appétit. Pendant tout le repas, Germonde fut au supplice. Comme si la jeune fille avait deviné cette attirance secrète, elle ne cessait de la regarder avec un drôle de sourire malicieux. Germonde rougissait. La gamine la fixait avec une politesse effrontée, tandis que son père racontait une partie de chasse au lion dans l’Atlas.

À la fin du repas, alors qu’ils prenaient le café sur la terrasse, Germonde s’arrangea pour se trouver seule avec la jeune fille. Elle lui proposa une partie de tennis, le lendemain au château. Béatrice accepta avec un sourire entendu, comme si elle avait déjà conscience de son emprise.

À quarante ans, Germonde Delachapel s’ennuyait. Son mari, trop souvent absent, la négligeait. Elle arrivait à l’âge de la dernière chance, mais repoussait de toutes ses forces l’idée de prendre un amant. Sa piété lui permettait de puiser la force de résister aux tentations et de donner une autre dimension à son existence, tout en occupant ses journées.

Pourtant, sa maudite faiblesse la rendit folle à la minute où son regard croisa celui de la gamine mûrie trop vite. Ses sentiments étaient confus. Elle se disait, sans y croire, qu’elle la considérait comme la fille qu’elle n’avait jamais eue, ou qu’elle avait tout simplement envie d’une amie plus jeune pour exorciser sa peur de vieillir. C’était la première fois qu’elle ressentait de l’attirance pour une personne de son sexe. Elle avait beau lutter, elle ne pouvait empêcher des images troublantes de défiler dans sa tête. Elle rêvait de ses petits seins en poire dont elle devinait les tétons renflés à travers la dentelle blanche de la robe. Elle imaginait son ventre plat au nombril profond, sa peau mate, la marque du bronzage et le renflement du pubis, les rares poils sur la motte, la vulve charnue, bien fendue, le galbe des fesses où elle mourait d’envie d’enfouir son nez...

Elle avait bien eu quelques vagues amitiés particulières, au pensionnat chez les sœurs, mais ses principes puritains lui avaient toujours permis de maîtriser ses pulsions.

Cette nuit-là, Germonde eut du mal à trouver le sommeil. Elle s’agitait sous les draps, en nage, mouillée entre les cuisses, n’osant se masturber à cause de la présence de son mari ronflant à ses côtés.

À l’aube, elle fut réveillée par le bruit du moteur de l’auto de son époux. Elle avait presque oublié que Delachapel partait plusieurs jours en Gironde. Le rustre ne l’avait même pas embrassée avant de la quitter !

Béatrice arriva vers dix heures, à bicyclette, ses raquettes sur le porte-bagages. Germonde eut la nette sensation que la jeune fille avait mis une tenue trop courte, pour la provoquer. Sa jupe de tennis blanche la dénudait jusqu’en haut des cuisses. Elle avait de longues jambes très bronzées. Germonde proposa une promenade dans le parc avant de prendre le thé. Elles prirent l’allée de graviers à l’ombre des chênes centenaires. Germonde, les tempes bourdonnantes, déployait des efforts incroyables pour dissimuler son trouble. Elle essayait de trouver la force de penser à autre chose qu’à l’envie qu’elle avait de la toucher, de la respirer, d’embrasser sa peau.

Béatrice avait des lueurs provocantes dans ses grands yeux verts. Elle avait compris à quel point elle avait envoûté la comtesse. Consciente ou non, Béatrice avait des manies de petite fille perverse. En marchant, elle s’arrêtait pour tirer sur ses chaussettes et les remonter. D’un geste machinal, elle pinçait sa culotte à travers la jupe, la rajustait en faisant claquer l’élastique sur ses fesses. Plus tard, de retour au château, pendant qu’elles prenaient le thé, enfoncée dans un fauteuil dans une position qui lui remontait la jupe en haut des cuisses, Béatrice ne cessait de croiser et décroiser les jambes, montrant sa culotte.

Les yeux de Germonde étaient attirés par le slip qui bâillait, laissant entrevoir les prémices charnus de la vulve. Chaque fois que le regard de la jeune fille croisait le sien, elle rougissait jusqu’au bout des seins. Béatrice prenait une profonde inspiration qui gonflait sa poitrine. À travers la fine cotonnade de sa chemise Lacoste, pointaient les mamelons raidis que Germonde rêvait de sucer.

Pour faire diversion, la comtesse interrogea la jeune fille sur ses études. Béatrice fréquentait le lycée français de Casablanca. Germonde était tellement troublée qu’elle entendait sa voix du fond d’un brouillard. Elles décidèrent de disputer une partie sur le court en terre battue, derrière la piscine. Il faisait chaud, mais la jeune fille habituée au climat d’Afrique, semblait très à l’aise. Très vite, Germonde comprit qu’elle n’était pas de taille. La jeune fille dominait le jeu avec aisance, la faisant courir dans tous les sens, comme si elle puisait une joie malsaine à la ridiculiser.

Parfois, elle lançait la balle trop haut, l’obligeant à de grotesques sautillements qui faisaient ballotter ses gros seins. En ramassant les balles qui jonchaient le sol, Germonde songeait qu’elle avait bien fait de mettre une jupe de tennis qui recouvrait les genoux.

Béatrice la domina pendant toute la partie. Cette sensation humiliante, loin de révolter Germonde, lui procurait un plaisir diffus, fait de honte et de plaisir. Elle se sentait toute molle.

La jeune fille l’observait avec un sourire narquois. À la fin de la partie, Germonde proposa un bain dans la piscine, mais Béatrice refusa car elle n’avait pas pris son maillot. Germonde lui suggéra en rosissant de se baigner en culotte, mais Béatrice préféra rentrer. Germonde, malgré son envie de voir la jeune fille nue, n’osa pas insister. Elle l’accompagna jusqu’à sa bicyclette appuyée à l’ombre d’un saule pleureur. Elles restèrent un moment sans parler. Germonde, le cœur battant, essuya avec sa serviette la sueur qui perlait sur le front de la fille. Comme celle-ci n’esquissait aucun mouvement de recul, Germonde, perdant toute réserve, approcha sa bouche. La réaction de Béatrice fut violente et inattendue : elle la gifla avec une telle force que l’autre se mordit la lèvre. Les yeux de la fille, élargis de colère, devinrent gris, inquiétants. Une moue de dégoût l’enlaidissait :

— Vous êtes folle ! Ne refaites jamais ça, ou j’en parle à mon père.

Germonde fut prise d’un vertige, comme si le sol se dérobait sous ses pieds.

— Moi qui croyais que nous allions devenir amies, lui reprocha Béatrice en enfourchant son vélo.

— Ce n’est pas ce que vous croyez, fit l’autre d’une voix tremblante.

Béatrice partit à toute vitesse sur le chemin. Germonde se laissa tomber par terre avec la sensation qu’elle n’allait pas survivre à un tel scandale. Elle voulait crier, mais sa gorge était trop serrée pour laisser passer un son.

La comtesse se laissa aller un bon moment à son désespoir. Le temps ne comptait plus. Elle se sentait ridicule. Germonde avait très peur du scandale : quel rude coup pour sa réputation si la gamine venait à parler !

La voix de Béatrice la fit sursauter. Germonde rouvrit les yeux. Le soleil était éblouissant. Elle la vit à travers le brouillard de ses larmes. Béatrice était revenue sur ses pas. Elle paraissait calme, souriante. Germonde lui demanda pardon pour son geste déplacé, ce moment d’égarement... Béatrice lui tendit la main pour l’aider à se relever. Germonde dut s’appuyer contre l’arbre tant ses jambes tremblaient. Elle croisa le regard changé de la jeune fille.

— Ainsi, vous vous intéressez aux filles ? Vous, un exemple de vertu pour les enfants de la paroisse !

Germonde Delachapel rougit.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris... Une pulsion répugnante... Je suis confuse.

— J’adore quand vous piquez un fard, s’amusa Béatrice.

Germonde baissa la tête, comme une écolière.

— À votre âge, on ne sait plus très bien où on en est. J’imagine la situation : un mari qui ne vous touche plus, des principes qui vous interdisent de prendre un amant. Et puis cette affreuse sensation de se sentir devenir vieille, moche. Inutile.

Germonde ne put retenir un rire offusqué. Malgré son âge, la gamine avait une lucidité effroyable. Elle avait dit cela sans haine, avec juste de l’amusement dans le regard. Germonde était plongée dans une épaisse torpeur, et une excitante mollesse lui alourdissait le ventre.

— Vous me jugez peut-être trop durement.

Germonde se sentait examinée des pieds à la tête. Après un silence, Béatrice commenta :

— Vous êtes encore jolie pour votre âge.

Son visage s’empourpra. La comtesse se mit à rire sottement.

— Vous vous moquez de moi.

— Non. Vous seriez plus jolie sans ces horribles frusques. Vous ne savez pas vous mettre en valeur.

Béatrice approcha la main. Germonde retint son souffle. Elle esquissa un mouvement pour se dérober, mais le tronc de l’arbre dans son dos lui interdisait tout recul. Alors, elle s’abandonna, les yeux fermés. Béatrice lui caressa un sein, le pressant à travers le chemisier. Il durcissait sous ses doigts.

Une lueur moqueuse luisait dans les yeux de Béatrice. Une vague brûlante irradiait le corps de Germonde de la pointe du mamelon au fond du ventre. La sensation fut si vive qu’elle dut se mordre la lèvre pour ne pas crier. La gamine lui tâtait l’autre sein, pétrissant la masse élastique. Elle défit les boutons du corsage. Germonde était sans force. Elle eut un léger sursaut de pudeur, que la jeune fille châtia en lui pinçant le bout du sein. Malgré la douleur, le mamelon se déploya et se durcit sous la morsure des ongles.

— On se laisse tâter, souffla Béatrice avec une expression effrontée.

Germonde ressentait une excitante envie d’obéir. Tout était confus dans son esprit. Elle baissa la tête d’un air soumis, alors que Béatrice lui palpait la poitrine à deux mains à travers le soutien-gorge. Elle luttait contre l’envie de lui rendre ses caresses, mais elle n’osait pas prendre d’initiatives. Elle croisa les mains dans son dos, grisée par le plaisir honteux de se laisser malaxer.

— Vous avez un joli soutien-gorge, fit la jeune fille en prenant une voix sucrée.

Elle tira sans douceur sur les bonnets, épluchant les seins en déchirant la dentelle. Germonde vacilla, prise de vertige. Ses pointes nues dardaient. Elle faillit crier de jouissance. La jeune fille la contemplait, narquoise :

— Tu as encore de jolies mamelles, tu sais ?

Béatrice exigea qu’elle fasse quelques pas sur la pelouse, chemisier ouvert, seins sortis. Germonde s’exécuta, morte de honte, mais terriblement excitée. Elle avait très peur d’être vue du père Moine, le gardien du domaine, ou de sa femme de chambre. Béatrice l’assura qu’il n’y avait personne.

Incapable de résister, Germonde tournait en rond, tête basse, contemplant ses gros seins blancs dont la chair tremblait à chaque pas. À son âge, elle avait encore une poitrine bien ferme. Ses tétines roses s’allongeaient. Elle luttait de toutes ses forces pour résister à l’envie de les toucher. En marchant, elle avait conscience d’être mouillée entre les cuisses. Sa culotte collait à sa vulve, aggravant la déroutante sensation de déchéance qui la faisait jouir.

— Approche. Reste les mains au dos ! Et ne me touche jamais, tu entends !

Germonde, grisée d’obéissance, déposa ses grosses mamelles dans les paumes tendues de Béatrice. L’humiliante offrande la faisait suffoquer. Pour l’obliger à fléchir les genoux, Béatrice présentait ses mains en bas. Elle triturait les seins, les soupesant, les rehaussant, s’amusant à leur donner de petites claques pour les faire bouger. Les bouts bandaient, trahissant la sournoise jouissance qu’éprouvait la comtesse à subir ce traitement dégradant de maquignon. Elle ne put retenir un cri excité quand Béatrice distribua des pichenettes au bout des mamelons.

— Allons, relève tes jupes !

Germonde était incapable de dissimuler le plaisir intense qu’elle éprouvait à obéir. Jamais elle n’avait autant joui, pas même lorsqu’elle osait se masturber dans sa salle de bains, quand, après un dîner arrosé, elle en trouvait l’audace. Elle remonta timidement sa jupe blanche. Le regard de la jeune fille agissait comme une caresse. La chair des cuisses de Germonde se hérissait de chair de poule.

— Pas mal, la culotte, souffla Béatrice, éclatant d’un rire méchant. Madame a mis une culotte de coquine.

Elle pressa les seins entre ses doigts, comme si elle voulait la punir d’avoir mis un slip trop échancré, un modèle brésilien, en soie rose, bordée de dentelle qui ne parvenait pas à recouvrir les poils. Béatrice lâcha le sein pour empaumer le renflement du sexe. Germonde poussa un cri étouffé en serrant les jambes, ce qui eut pour effet de coincer la main de la gamine entre ses cuisses.

— Ma parole... Tu en veux ? se moqua-t-elle avec un rire vulgaire.

Germonde faillit défaillir en sentant les doigts frétiller contre sa vulve.

— Ouvre !

Elle devenait toute molle. L’air frais sur sa vulve lui fit percevoir combien son sexe était humide. Mais le plaisir la menait au-delà de la honte.

— Oui, c’est bien, donne-toi comme il faut.

Germonde tendit son ventre en écartant les cuisses, affolée par l’obscénité de son offrande. Elle ne s’était jamais sentie aussi provocante. La main de Béatrice s’empara de sa vulve. Une coulée brûlante déborda du fond de son vagin et mouilla les doigts. Il y eut un bruit de gargouillis qui la fit hoqueter de confusion. Il y avait bien longtemps qu’elle n’avait pas joui au point de sentir jusqu’au vertige son vagin se dilater en expulsant des bulles d’air et de mouille.

— Tu te donnes bien ! Tu aimes, salope ?

Germonde frissonna sous l’insulte. Elle se sentait avilie, souillée, et cela la rendait folle de bonheur. Béatrice échancra sans douceur le slip. La dentelle se déchira sous ses ongles. Germonde ferma les yeux, grisée par la sensation de sa moule déployée, de son clitoris raidi à faire mal. Béatrice lui fit écarter le sexe avec les mains. Tout lui paraissait irréel, et elle s’exécuta sans hésiter en tendant le ventre de façon vulgaire. Elle était si mouillée que ses nymphes glissaient. Elle ne put retenir un pet vaginal, puis demanda pardon à voix basse et s’ouvrit comme on le lui demandait. Ses doigts glissaient dans la mouille, et elle dut planter ses ongles, provoquant des élancement voluptueux. Elle tira ses petites lèvres pour faire bâiller sa chatte. Béatrice fouillait sans douceur au fond de l’orifice et triturait le clitoris en l’écrasant sous le pouce.

La jouissance gagna très vite Germonde, qui poussa un cri. Une vague l’emporta, si violente qu’elle crut qu’elle allait perdre connaissance. Sans même la laisser reprendre ses esprits, Béatrice disparut sur sa bicyclette. Appuyée au tronc de l’arbre, la comtesse était encore secouée de tremblements de jouissance.

Son plaisir estompé, elle ressentit une honte extrême. Un affreux sentiment de culpabilité la prit, comme après les rares fois où elle s’était masturbée dans son bain. Elle se sentait alanguie. Tout était confus dans son esprit : la honte qu’elle ressentait et l’attirance, plus forte que tout, pour cette fille qui venait de lui faire connaître, à quarante ans passés, son premier vrai orgasme.

Béatrice la laissa sans nouvelles pendant plusieurs jours. Germonde était sur les charbons ardents. Elle n’osait pas téléphoner chez les Turcas, de peur de tomber sur son père.

CHAPITRE XXIII

AU BAL DE LA CHATTE

Quelques jours après le 14 juillet, le village continuait à vibrer au son des flonflons, pour la fête de la Chatte. Le félin figurant sur les armoiries de la ville avait, paraît-il, sauvé la vie des habitants en inoculant la peste aux Sarrasins qui assiégeaient les remparts.

Germonde Delachapel n’avait aucune envie de participer aux festivités. Béatrice l’obsédait au point de tout lui faire oublier. Les jours qui suivirent la partie de tennis, la comtesse se laissa aller plusieurs fois, dans la solitude de sa salle de bains, à se masturber devant la glace. Les cuisses écartées, ouvrant son sexe à deux mains, elle cherchait à retrouver la honte stimulante qu’elle éprouvait quand la gamine lui commandait des poses obscènes. Elle obtenait des jouissances rapides qui la laissaient sur sa faim, torturée par un obsédant sentiment de culpabilité.

À la tombée de la nuit, elle se décida à descendre au village. Elle savait qu’elle allait rencontrer Béatrice au bal de la Chatte. Elle la vit dans la foule, donnant la main à son père. Elle portait une robe blanche en broderie anglaise qui lui donnait des allures de fillette.

Germonde perdit pied tant son trouble était grand. Elle s’efforça, en présence du père de la gamine, de garder sa superbe de grande bourgeoise. Béatrice s’installa en face d’elle, à table. Il y eut un long silence que Germonde n’osait rompre. La jeune fille lui jetait des regards pleins de sous-entendus, un demi-sourire aux lèvres, se délectant visiblement de sa gêne. Pendant le feu d’artifice, elle se pencha et chuchota :

— Tu as aimé, l’autre jour ?

Germonde regarda à droite et à gauche si on pouvait avoir entendu. Le pied nu de la jeune fille lui caressait les jambes. Elle eut un petit rire gêné ; ça remontait sous la jupe. La gamine scrutait ses réactions avec amusement. Elle lui donna une petite tape du bout des orteils, pour lui signifier d’ouvrir les cuisses. Germonde se crispa en un dernier sursaut de pudeur. Elle avala péniblement sa salive et murmura d’une voix à peine audible :

— Je vous en prie, ce n’est pas convenable. Pas ici.

— Pas ici ? répéta la voix mielleuse de Béatrice, haussant exprès le ton.

Germonde, cramoisie, jeta un regard affolé autour d’elle. Dieu merci, tout le monde regardait en l’air les fusées du feu d’artifice. Béatrice eut un sourire acide :

— Tu te laisses faire... sinon...

Elle força avec son pied. Germonde poussa un soupir accablé en sentant le plaisir lui irradier le ventre. Vaincue avant d’avoir lutté, elle desserra les genoux. Les orteils glissèrent entre ses cuisses, la griffant au passage. Elle ferma les yeux pour ne pas avoir à affronter le regard ironique de la gamine.

« Mon Dieu, pourquoi suis-je si faible ? Pourquoi n’ai-je pas la force de lutter contre la tentation ? Pourquoi suis-je devenue aussi dépravée ? »

Mais le plaisir était plus fort que le dégoût. Sous la nappe, elle écarta les cuisses à l’équerre, livrant le passage. Béatrice appuya ses orteils là où la soie était humide.

— À ta place, j’enlèverais cette culotte. Elle est toute mouillée.

Elle avait parlé à haute voix. Germonde tourna la tête. Autour d’eux, personne ne donnait l’impression d’avoir entendu, et le bal avait repris. L’orchestre jouait une valse et tous les regards convergeaient vers la piste envahie de couples.

Elles étaient seules à leur table ; sous la nappe, Béatrice continuait à pianoter du bout des orteils entre les cuisses. La vulve de Germonde se gonflait de fièvre délicieuse. L’excitation la rendait toute molle, et incapable de résister à la petite garce vicieuse qui la narguait d’une voix sucrée. Elle était son jouet obéissant. Son autorité l’excitait autant que ses caresses.

— La prochaine fois, je t’interdis de venir avec une culotte. Je te veux cul nu sous tes robes.

Elle appuya dans la fente de bas en haut, séparant du bout de l’orteil les lèvres charnues. Germonde mordit sa main pour ne pas crier quand l’autre agita les orteils dans son con avec la même agilité que ses doigts. Les narines dilatées, elle fit oui de la tête.

— Je te veux toujours cul nu, fit Béatrice en appuyant le talon à l’endroit où dardait le clitoris.

La comtesse faillit avoir un orgasme, mais la jeune fille retira son pied. Celle-ci l’étudiait avec ironie, en roulant des yeux hallucinés :

— Tu vas aller la retirer dans les toilettes.

Germonde la supplia du regard.

— Parlez moins fort.

— Je parle comme je veux.

Elle avait haussé le ton, amusée par les regards en coin que leur jetaient les occupants des tables voisines.

Elle reprit à voix basse :

— Si tu veux que je parle moins fort, il suffit de ne pas me contrarier.

— Je vais y aller.

Ses jambes avaient du mal à la porter ; Germonde fit quelques pas malhabiles, gênée par la faiblesse étrange qui l’alourdissait. Béatrice lui demanda d’approcher et lui souffla à l’oreille :

— Et tu en profiteras pour retirer aussi ton soutif.

— Je vous en supplie. Vous avez vu comme ma robe est transparente. Le slip, mais pas le soutien-gorge, fit Germonde d’une voix à peine audible.

— C’est une punition. La prochaine fois tu seras cul nu.

Elle la congédia d’un humiliant geste mondain de la main qu’heureusement personne ne remarqua. Germonde marchait péniblement à cause de la sensation d’être trempée entre les cuisses. Les pointes de ses seins l’élançaient, surtout depuis que la gamine lui avait donné l’ordre humiliant. Elle se déshabilla dans les toilettes, enfourna son slip et son soutien-gorge dans son sac à main. Avant de sortir, elle s’essuya la chatte avec du papier hygiénique : ça ruisselait jusqu’à l’anus. Puis elle retoucha son maquillage qui avait coulé aux paupières.

Elle retourna à sa table, voluptueusement gênée d’être nue et vulnérable sous sa robe. Béatrice l’attendait en sirotant une orangeade. Elle lui fit signe de reprendre sa place, en la considérant avec amusement. Germonde, d’elle-même, ouvrit les cuisses à l’équerre sous la nappe. Le pied de la gamine prenait possession de sa chatte, fouillait ses replis et appuyait sur son bouton raidi. La tête dans les mains, les coudes sur la table, Béatrice se pencha pour détailler avec curiosité la poitrine de Germonde.

— Tu avais raison, c’est très indécent : ta robe est trop transparente.

Germonde, hagarde, baissa la tête. Les pointes de ses seins dardaient à travers sa robe d’été. D’agréables élancements lui titillaient les mamelons.

— On voit tes grosses tétines brunes à travers.

Sa honte rendait son plaisir encore plus fort. Tout en parlant bas, Béatrice la branlait du bout des orteils sans la quitter des yeux, en buvant à petites gorgées. De loin, on aurait pu les croire des amies échangeant des confidences. Germonde déployait des efforts inouïs pour jouir en silence.

— Tu vois, on ne pouvait pas mieux faire pour se retrouver : aujourd’hui, c’est le bal de la Chatte.

Germonde était excitée par les commentaires humiliants que lui susurrait la gamine en pianotant du bout des orteils dans sa chatte juteuse.

— Tiens, un jerk... Tu viens sur la piste ? Ce sera drôle de te montrer à tout le monde avec tes gros nichons qui bougent.

Germonde étouffa un gémissement, et la tête dans les mains, incapable de retenir plus longtemps son orgasme, s’abandonna.

Ses gros nichons, Germonde ne les montra que le lendemain. Béatrice vint à l’improviste au château. Germonde, qui avait retenu la leçon, l’attendait cul nu sous une jupe-culotte. Elle montait à cheval dans l’enclos. Elle vit Béatrice, appuyée contre la barrière du manège, la regardant avec ce sourire vicieux qui lui sciait les jambes. Elle l’obligea à ouvrir son chemisier et à sortir ses seins. La comtesse dut faire ainsi d’interminables tours de manège, sur son cheval, mamelles à l’air. Béatrice, cravache à la main, lui donnait, au passage, des coups plus humiliants que douloureux.

La gamine prenait ainsi sa revanche sur les châtiments que lui infligeait la châtelaine quelques années auparavant, quand elle était encore une timide catéchumène. À son tour, Mme Delachapel connut la honte de s’allonger à plat ventre pour présenter son cul nu à la fessée. Germonde y avait droit à chaque visite de Béatrice. C’étaient des fessées d’adultes, pour punir, mais surtout pour rendre la femme folle d’excitation. Germonde recevait l’ordre qu’elle redoutait, mais qui la faisait tant jouir :

— Puisque tu es déculottée, tu vas recevoir une bonne fessée. En position !

Béatrice prenait une voix rauque pour donner ses ordres. Il fallait alors s’allonger, mais surtout, puisque c’était une fessée de grande fille, s’ouvrir le cul à deux mains. Béatrice voulait voir l’anus pendant qu’elle fessait. Elle claquait à deux doigts dans la raie. Puis elle descendait dans la fente. Germonde éprouvait toujours une honte affreuse à entendre les bruits mouillés que provoquaient les claques appliquées directement sur sa chatte.

Parfois, Béatrice fessait la comtesse debout, à l’improviste, en la faisant s’appuyer contre un mur. Germonde se présentait, les cuisses ouvertes et les genoux fléchis. Béatrice lui « fessait » la moule de bas en haut, s’amusant des bruits juteux. Parfois aussi, elle l’obligeait à sortir ses seins en ouvrant son chemisier. Elle l’humiliait, l’accablant de remarques qui la faisaient pleurer. Germonde jouissait debout, mais seule, sans jamais avoir le droit de toucher la gamine.

« Je vous en prie, ce n’est pas convenable. »

Parfois, Béatrice la punissait sans la faire jouir, la laissant en état de frustration, au bord de la crise de nerfs. Germonde restait « au coin », de longues heures, à genoux dans un angle du salon, nue à l’exception des lunettes et de l’élégant chapeau qu’elle mettait l’été pour se rendre à l’église. Béatrice jouait à la maîtresse d’école, l’obligeant à lire à haute voix des passages entiers de livres cochons qu’elle avait découverts au grenier. Pendant que la femme lisait d’une voix hésitante, elle la titillait de façon distraite, ou lui pinçait le bout des seins, comme on tire une mauvaise élève par l’oreille. Elle s’amusait à agacer ses chairs, à la mettre sur les charbons ardents, sans lui permettre de se soulager.

Depuis l’épisode du bal de la Chatte, à chaque visite de Béatrice, Germonde se gardait bien de mettre une culotte. Elle attendait cul nu sous sa jupe, envahie d’une délicieuse appréhension, le ventre lourd, la pointe des seins engourdie par d’agréables élancements. Parfois, au contraire, elle lui imposait, pour l’humilier, d’affreuses culottes de grand-mère en coton, ou des strings de putain qu’elle l’obligeait à commander par correspondance, et que la comtesse recevait en rougissant des mains du facteur.

Pour l’effrayer, mais aussi pour l’exciter, elle menaçait d’amener au château des amis de son âge. Mais elle ne le fit jamais... jusqu’à cette journée d’août où elle vint accompagnée de Luc. Ce jour-là, elle l’avait obligée à enfiler le tutu de danseuse qu’elle portait à quatorze ans.

CHAPITRE XXIV

PAR LE BOUT DE LA QUEUE

M. Delachapel étant rentré de Bordeaux, Béatrice et Luc restèrent plusieurs jours sans retourner au château. La soumission sensuelle de la comtesse rappelait à Luc sa tante Jacqueline.

Cet été-là, Béatrice et Luc furent inséparables. On les voyait ensemble arpenter les chemins sur leur bicyclette, ou traverser les marais dans la barque à fond plat. Ils partageaient tous les jeux, ceux de leur âge, mais surtout les plus vicieux. Béatrice avait la manie de lui toucher à tout moment les fesses. Elle se comportait comme un garçon à la main baladeuse et le pelotait à l’improviste. Avec elle, les rôles étaient inversés, et Luc découvrait le plaisir nouveau de laisser l’initiative à l’autre.

— J’adore ton cul. Viens te faire tâter.

Luc se laissait faire comme une fille soumise, trop excité pour bouger.

— C’est ferme. Tu as les fesses dures.

Elle pressait les masses charnues à travers son pantalon, les soupesait... Ce qui l’excitait tout particulièrement c’est qu’elle pouvait faire ça n’importe où, à l’improviste, même quand ils étaient au village et qu’on risquait de les voir. Quand elle lui avait bien peloté le cul, elle lui confiait :

— Tu aimes ? Je suis sûre que tu bandes. Tu vas voir tout à l’heure, quand nous serons tranquilles, je te ferai déculotter et tu me montreras ta grosse queue bien dure.

Elle se moquait de sa façon de marcher, malhabile à cause de son érection. Luc était sans force. Le plaisir lui coupait les jambes. Il s’appuyait à elle, ou contre un mur, le ventre plombé par un plaisir si violent qu’il lui arrivait de juter dans son slip.

Si personne ne les regardait, elle lui serrait la queue à travers ses vêtements. Quand il était en short, c’était plus pratique : elle passait sa main par l’échancrure et fouillait dans son slip. Il lui arrivait aussi, dans un coin discret, de lui sortir la pine par la braguette et de le branler sans le laisser jouir. Elle avait une façon bien à elle de lui caresser la queue : elle passait l’index entre la peau du prépuce et la chair du gland. Elle faisait durer son plaisir, sachant lui faire mal dès qu’elle comprenait qu’il était sur le point d’éjaculer. En effet, le grand plaisir de cette vicieuse était de le maintenir en érection le plus longtemps possible.

Par exemple, pendant une promenade à travers champs, elle le laissait sur sa faim et s’arrêtait pour cueillir des fleurs en chantonnant. Il restait planté là, la queue à l’air, le bout douloureux, suffoquant de frustration. Dans ces moments là, elle retrouvait ses allures de petite fille. Elle s’accroupissait dans l’herbe avec une feinte innocence, veillant à bien écarter les jambes pour lui montrer sa culotte et l’exciter. Puis, se tournant vers lui avec un sourire effronté, elle lui demandait s’il bandait encore. Elle se mettait debout, et pour vérifier, lui touchait le sexe. Sa pine gonflait entre ses doigts. Elle lui pressait les couilles, et il écartait les jambes pour lui faciliter la tâche, le souffle court, les narines dilatées, sans force.

Souvent, elle lui demandait aussi de montrer ses fesses. Dans les marais, elle le faisait mettre nu. Elle avait inventé un jeu qu’elle appelait « la statue » qui l’obligeait à rester immobile pendant qu’elle lui caressait le derrière ou lui tirait la pine. Quand elle le touchait ainsi, il n’avait pas le droit de la toucher.

Un jour, elle le fit pisser comme un tout petit garçon. D’une main, elle lui touchait les fesses, et de l’autre, lui tournait la queue vers le sol. Comme il bandait, il ne parvenait pas à lâcher la moindre goutte, mais elle insista. Elle tordit la pine en lui ordonnant de se dépêcher. Il avait beau rentrer le ventre, pousser de toutes ses forces, il ne parvenait à rien. Son érection était d’autant plus dure qu’elle lui fouillait en même temps la raie avec les doigts. Le plaisir le fit suffoquer. Elle appuya sur l’anus pour l’aider, mais cette caresse lui durcissait la pine encore plus. Elle le savait.

Ce n’était pas la première fois qu’elle jouait avec le sexe des garçons. Comme avec le Marocain, à la fontaine, elle retroussa le bout, tirant le prépuce à lui faire mal. Le gland était si gonflé qu’il brillait, comme une prune violette gorgée de jus. Une goutte claire perlait au bout. Avec un brin d’herbe, elle agaça le petit orifice en s’impatientant d’une voix enfantine :

— Allons, fais pipi. Après, je ferai devant toi.

Elle savait qu’il aimait voir pisser les filles.

— Ou plutôt, j’obligerai la mère Delachapel à faire pipi devant toi dans une bassine.

Cette image l’excita davantage. Elle fit coulisser la pine dans son étui de peau. Elle avait une façon mécanique de le branler, comme pour le traire. Elle tira la peau, recouvrant le gland, très fort, comme si elle voulait lui arracher la queue. Ses couilles se serraient. Puis, elle décalotta d’un coup sec, lui arrachant un cri. Elle soufflait le chaud et le froid, afin de retarder son éjaculation au maximum.

Elle le fit juter dans l’herbe. Puis elle attendit que la queue ramollisse, sans bouger ses doigts. Après l’éjaculation, quand sa pine s’était ramollie, il avait toujours envie de faire pipi.

Elle s’amusa ainsi plusieurs fois à le faire pisser. C’était un jeu qui durait longtemps, car il bandait toujours très fort quand elle lui tripotait la queue. Parfois, après avoir juté, il se remettait aussitôt à bander, excité par les manipulations de sa queue et par la honte de devoir uriner sous ses yeux. Parfois, la vicieuse, pendant la miction, faisait rouler le gland entre deux doigts.

Pendant qu’il urinait, sans lâcher la pine, elle s’accroupissait dans l’herbe pour bien voir. Elle scrutait l’orifice d’où jaillissait le jet, le faisant bâiller entre pouce et index. Sa façon de faire lui rappelait ce qu’ils imposaient, son cousin Charles et lui, à Martha, quand ils jouaient à lui « déboucher » le méat urinaire avec une allumette.

Béatrice se laissa même aller jusqu’à lui boire l’urine. Elle tendit la langue sous le jet en mettant ses mains en conque, pour se désaltérer, comme à une source.

Pour eux, rien n’était bas dans le plaisir. Ils étaient des complices inséparables, des gamins unis par le vice. Ils disparaissaient des journées entières dans les marais. M. Turcas, qui ne se doutait de rien, était heureux de voir que sa fille avait enfin retrouvé sa joie de vivre depuis la mort de sa mère.

Quelques jours après une visite au château, ils attrapèrent tous les deux une éruption de boutons en se roulant dans l’herbe mouillée des marais. Le médecin diagnostiqua une dermite des prés. Ils restèrent plusieurs jours sans se voir, mais personne ne soupçonna ce qui s’était passé.

Dès qu’ils furent guéris, Béatrice vint le chercher. Les grands-parents de Luc étaient fiers qu’il ait une amie de son âge, issue d’une bonne famille, aussi bien élevée. On disait au village en les voyant aussi inséparables, qu’ils se ressemblaient, comme frère et sœur, comme quand ils étaient petits.

En présence des adultes, Béatrice faisait très sainte nitouche. Personne ne pouvait deviner que tout cela n’était que comédie, qu’elle était une fille fantasque, très attirée par le sexe.

Comme il faisait une chaleur insupportable, ils décidèrent de prendre la barque pour faire un tour dans les marais. Béatrice avait envie d’aller se baigner au pont du Soupir, un endroit où la rivière formait un gué. En chemin, elle s’arrêta pour boire. Son père lui préparait toujours des bouteilles d’anthésite qu’elle tenait au frais en les enroulant dans du papier journal. Il faisait très chaud. Elle s’allongea. De la sueur perlait sur son front.

Luc la trouvait très désirable ainsi alanguie. Il se pencha pour lécher les gouttes salées. Béatrice, les paupières fermées, semblait dormir. Mais Luc, qui la connaissait bien, savait, à sa respiration oppressée, qu’elle avait envie de jouir. Elle tendit la main sur le côté. Comme Luc était en short, elle put facilement le tâter en fouillant dans son slip. Il bandait. Comme d’habitude, il se laissa toucher sans rien faire. Elle trouva la pine déjà raidie et serra ses doigts autour, pour la voir s’étirer comme un serpent. Quand il fut bien dur, elle retroussa le bout pour mettre le gland à l’air.

Elle lui disait qu’au Maroc tous les garçons étaient circoncis. Luc lui demanda ce que c’était. Pour lui expliquer, elle lui abaissa le short et le slip aux chevilles. Elle lui décalotta le gland, puis retira un élastique qui serrait l’extrémité d’une de ses nattes, et lui ficela la base du gland. Elle le caressa du bout du doigt, provoquant des spasmes le long de la hampe. Se penchant, elle lui expliqua :

— Être circoncis, c’est avoir tout le temps le bout rouge à l’air. Il frotte dans ton slip quand tu marches. Tu es tout le temps excité.

Elle s’inclina entre ses cuisses pour lécher le gland. Luc dut s’appuyer à elle pour ne pas tomber. La gorge nouée par le plaisir, il avoua :

— Je vais jouir.

Elle retira sa bouche et le provoqua d’un sourire espiègle :

— Je voudrais bien voir ça, que tu jutes sans mon autorisation.

Puis elle se remit à le sucer en louchant vers lui pour scruter ses réactions. Elle avait une façon de faire qui le rendait fou, avalant le gland entre ses lèvres tout en faisant bouger la langue sur le méat. En même temps, elle aspirait très fort, provoquant une sensation de succion qui irradiait les testicules.

En le tétant, elle faisait toujours du bruit avec sa bouche, comme quand elle suçotait les bonbons ronds plantés au bout d’un bâtonnet qu’ils achetaient à l’épicerie du village.

Quand elle sut à sa respiration saccadée qu’il était sur le point de jouir, elle retira ses lèvres, le laissant sur sa faim, tremblant de frustration.

— Ça suffit pour le moment. Maintenant, c’est toi qui vas t’occuper de moi.

Il poussa un grognement frustré, roulant des yeux sur son sexe dressé. Elle l’embrassa. Ses lèvres avaient un goût de pipi et de foutre.

— Viens respirer mon slip, fit-elle d’une voix sifflante.

Elle se laissa aller en arrière, les pattes en l’air. Sa robe lui cachait le visage. Il s’approcha à quatre pattes, gêné par sa pine dressée, avec son gland violet, toujours étranglé par l’élastique. Il brûlait d’envie de s’empoigner la queue pour se libérer des tensions qui le faisaient trembler.

Béatrice avait pissé dans son slip. Une large tache jaune se dessinait sur l’empiècement à l’endroit où la dentelle moulait la motte. Ce n’était pas la première fois. Il lui arrivait souvent d’uriner sous elle quand elle était très excitée. C’était sans importance, car ils vivaient en plein air et elle avait vite fait de rincer sa culotte dans la rivière, et de la faire sécher au soleil avant de rentrer chez son père.

Luc savait aussi qu’elle faisait parfois exprès de se laisser aller, car il aimait respirer l’odeur du pipi sur sa culotte.

Le slip était trempé de pisse et de mouille. Il y appuya son nez, renifla en faisant du bruit comme un chien qui flaire le cul d’une femelle. Ils roulèrent dans l’herbe, tête-bêche, se léchant mutuellement entre les cuisses.

Luc perçut la caresse chaude des lèvres au bout de son gland. Il n’avait jamais connu une fille qui sache aussi bien lui sucer la pine, pas même les femmes expérimentées comme sa tante Jacqueline, ou Maria, la bonne.

Béatrice avait toujours les lèvres fiévreuses. La sensation brûlante était si forte qu’il devait lutter pour refouler sa jouissance.

Elle aspira de toutes ses forces et Luc eut l’impression qu’on le vidait de sa sève. Elle le mordilla aussi, comme un petit animal qui joue à se faire les dents. Son gland étranglé par l’élastique lui causait une douleur voluptueuse. Il mouillait comme une fille, et d’épaisses gouttes, qui suintaient de l’orifice, filaient sur leurs cuisses mêlées. Elle le serra très fort entre ses bras, à faire craquer ses articulations.

— J’ai envie de ta queue dans moi.

Quand elle prenait sa petite voix gamine, Luc savait qu’elle désirait que les rôles s’inversent. Avec elle, il avait autant de plaisir à dominer qu’à se soumettre.

À son tour, Béatrice avait besoin d’étreintes viriles. Avec la même aisance, Luc passait alors de l’autre côté. Il la déculotta avec la violence d’une brute, faisant craquer les élastiques du slip. Elle aussi aimait qu’on lui claque le cul. Il la fessa du bout des doigts dans la fente, avec des bruits mouillés, libérant des odeurs poissonneuses, qu’il renifla et dégusta. Elle le branla tout en lui suçant le bout. Il cessa de la caresser pour ne penser qu’à son propre plaisir. Elle savait le faire durer en lui étranglant la pine dès qu’elle sentait l’orgasme monter. C’était pour lui une sensation inouïe, qui le faisait suffoquer sous des spasmes sans éjaculation.

Ils étaient devenus tellement intimes qu’elle lui avoua un jour que c’était son père qui lui avait enseigné comment prolonger ainsi l’excitation de l’homme en refoulant la montée du foutre. Luc ne sut jamais si ce n’était que pure affabulation, car elle racontait tout le temps des choses incroyables pour l’exciter. Il imaginait mal Turcas avec sa fille. Elle lui jura que c’était la stricte vérité.

C’était en Algérie, quelques mois après la mort de sa mère. Son père et elle avaient l’habitude de faire la sieste. Il dormait dans une chambre voisine de la sienne, du côté frais de la maison, grâce à l’ombre d’un figuier qui couvrait la façade. Il faisait une chaleur accablante, une de ces lourdeurs qui mettent les sens en éveil et vous plongent dans une agaçante torpeur.

Dans son demi-sommeil, Béatrice perçut une présence près d’elle. Elle entrouvrit les paupières pour surprendre son père, qui avait écarté la moustiquaire pour la regarder dormir. Depuis la mort de la mère, le chagrin avait rapproché le père et la fille. Ce jour-là, elle dormait nue. Elle ne fit aucun mouvement pour se couvrir. Malgré sa gêne, elle éprouvait l’étrange envie d’exciter son père. À travers ses paupières entrouvertes, elle aperçut le sexe qui formait une grosse barre en travers du caleçon. Le ventre alourdi de désir, elle osa s’exhiber davantage. Comme plongée dans un rêve agréable, elle s’étira en soupirant d’aise et se retourna sur le dos en écartant les jambes. Son père esquissa le mouvement de partir. Puis, rassuré par son souffle régulier, il resta à la regarder. Elle demeurait immobile, maîtrisant de son mieux sa respiration que le plaisir croissant accélérait.

Sa vulve bâillait entre ses cuisses écartées. Elle ne put retenir un frisson sous la caresse de son regard et celui du léger courant d’air qui baignait sa fente écarquillée. Le ventre alourdi de chaude humidité, elle faisait semblant de dormir, luttant contre l’énervante envie de pincer entre ses ongles les pointes raidies de ses seins. Elle compta dans sa tête jusqu’à dix et rouvrit les yeux.

Elle surprit son père s’empoignant la queue. Il était cramoisi. Son regard halluciné faisait peur. Elle le rassura d’un sourire et avança très lentement la main. Quand ses doigts furent à quelques centimètres de la pine qui commençait à se ramollir, il eut un mouvement de recul.

— Il ne faut pas, supplia-t-il d’un voix étranglée.

Sans répondre, avec le même sourire impassible, elle s’approcha jusqu’à frôler le renflement du gland. L’émotion était si forte que son père débandait. Sa pine pendait comme un serpent repu. Seul le gland restait enflé. Il avait un gros bout très rouge, percé d’un orifice dilaté. Il bégaya des excuses :

— Pardon, chérie. Je ne sais pas ce qui m’a pris. Un moment d’égarement.

Il abaissa un regard paniqué sur le manège de sa fille qui étalait du bout de l’index une grosse goutte de mouille au bout du gland.

Sa voix s’étrangla :

— Tu es devenue une vraie femme. Tu es si belle. Le portrait craché de ta mère. Depuis qu’elle nous a quittés, je n’ai plus que toi.

Elle lui fit signe de se taire en mettant son index mouillé devant sa bouche en cul de poule. Puis, elle s’empara de la queue qui recommençait à raidir.

Elle confessa plus tard à Luc qu’elle avait ressenti ce jour-là, en tenant la verge de son père, une excitation incroyable. Elle découvrait que celui qui l’impressionnait tant depuis qu’elle était née n’était qu’un homme ordinaire. Il lui montrait sa faiblesse en la désirant en tant que femme. Elle venait de prendre conscience qu’elle était en train de prendre la place laissée vacante par la mère. Cette découverte l’excitait. Elle prit le poignet de son père pour lui signifier qu’elle avait envie qu’il se branle devant elle. Il eut un sursaut, comme si le contact l’avait brûlé :

— Non, Béa. Il ne faut pas. Ce n’est pas bien.

— Tu veux que je te le fasse ?

Elle serra très fort les doigts autour de la hampe et les fit lentement coulisser. Il s’abaissa en fléchissant les jambes.

— Béa, mon trésor. C’est affreux, fit-il d’une voix tremblante en lui prenant la main.

Ses suppliques manquaient de conviction. Il bandait comme un âne. Sa voix s’étrangla dans un sanglot.

— Il n’y a pas de mal, Papounet chéri. Moi aussi, j’ai très envie. Regarde, j’ai les bouts tout durs et les draps sont humides sous mes fesses.

Elle lui prit la main et força les doigts à enserrer sa queue :

— Branle-toi, Papa chéri. Il n’y a pas de mal. Si c’est moi qui te gêne, regarde, je ferme les yeux. Voilà, maintenant, plus d’excuse, tu peux te branler devant ta fille. Si tu savais comme je suis heureuse que tu le fasses en pensant à moi.

L’homme poussa un cri angoissé et vacilla. Puis, avec un râle désolé, il fit coulisser sa pine entre ses doigts de façon énergique, pressé d’en finir.

Son père avait un sexe énorme, noueux, avec un gros gland violacé. Ses couilles formaient un gros paquet rose, à peine velu, qui ballottait au gré de son souffle. Béatrice le scrutait avec amusement. Il tourna la tête :

— Regarde ailleurs, ma chérie. J’ai tellement honte.

Béatrice savait que son regard le gênait, mais elle continua à le provoquer d’un regard effronté. Son père se branlait d’une façon mécanique. Elle lui prit le poignet :

— Je vais te finir, Papa chéri.

Chaque fois que la voix enfantine prononçait les mots « Papa chéri », un violent sanglot lui secouait les épaules. Elle prenait un plaisir malsain à le répéter, d’une voix sucrée, comme si elle parlait à sa poupée. L’homme poussa un râle désolé, mais se laissa manipuler, la tête basse, fixant de ses yeux hagards le jeu des doigts autour de sa pine. Béatrice s’appliquait, excitée par le plaisir croissant de son père, par la bite brûlante, dure comme un gourdin, qui palpitait. Le plaisir le foudroya avec une violence inouïe. Elle vit le gland se gonfler, comme pour éclater, puis cracher des jets qui lui éclaboussèrent les joues.

Son père cria, puis s’enferma dans un profond mutisme entrecoupé des sanglots qui lui secouaient les épaules. Son plaisir assouvi, il dut se sentir affreusement confus, car il se boucla dans sa chambre jusqu’au soir. Une entêtante odeur de tabac blond passait sous sa porte. Son père ne fumait que quand il était très énervé. Il sortit enfin pour le dîner, la mine déconfite. Béatrice se fit servir du thé à la menthe sur la terrasse. Elle lui en proposa. Il était gêné et n’osait pas parler le premier, encore moins la regarder. Son air accablé amusait Béatrice. Elle s’efforça de lui raconter des choses anodines et parvint à l’apprivoiser.

Le soir, seule dans sa chambre, Béatrice, grisée d’excitation, se branla plusieurs fois avant de parvenir à trouver le sommeil. Dès son réveil, elle fut tenaillée par l’envie, plus forte que tout, de recommencer.

Elle lui apporta son petit déjeuner au lit. Elle vit à travers les draps qu’il bandait. À la vue de son air affligé, elle fut gagnée par une bouffée de chaleur. Assise sur le lit, elle le regarda en silence. Puis, sans hésiter, elle lui prit le sexe et le serra très fort, comme un serpent.

Il protesta avec mollesse, mais elle savait grâce à la dureté de son érection que son excitation était plus forte que ses réticences.

Elle prit l’habitude de le branler tous les matins à travers le drap. Il se laissait faire. Le fait qu’elle ne lui tienne pas la queue à nu, ni ne se laisse toucher par lui, lui ôtait tout sentiment de culpabilité.

Ils ne franchirent le pas que quelques semaines plus tard. C’était un vendredi matin. Les domestiques étaient à la mosquée, car on était en plein Ramadan, et ils se retrouvèrent seuls à la maison. Son père lisait en pyjama à la table du salon. Béatrice, en chemise de nuit, s’installa sur ses genoux et passa ses bras autour de son cou. À première vue, c’était la scène touchante d’une petite fille qui fait un câlin sur les genoux de son père. Elle lui mordilla l’oreille, collant ses cuisses nues aux siennes. Elle savait sans regarder qu’il bandait déjà. Pour vérifier, elle passa la main par l’ouverture du pantalon de pyjama. Un frémissement d’impatience agita les épaules de son père qui resta silencieux et immobile. La pine raidie sortait à demi. Elle la tira au-dehors, ainsi que les couilles. Elle les serra entre ses doigts. Les boules roulaient dans le sac de peau que le plaisir fripait. Puis elle mit les bras autour de son cou, se colla à lui en reniflant sa nuque, léchant le cou à l’endroit râpeux où était passé le rasoir du coiffeur.

La queue dressée la frôla entre les cuisses. Elle ouvrit les jambes pour faire bâiller sa vulve. Au contact de son gland sur les muqueuses bouillantes de sa fille, Turcas eut un sursaut. Il tenta de la repousser, mais elle était vive et nerveuse comme une anguille et commença à agiter le bassin pour faire naviguer le bout dans sa fente. Le plaisir le paralysa. Il se contenta de lui souffler à l’oreille que ce n’était pas bien, qu’elle devait rester vierge. Elle lui murmura :

— Juste le bout, Papa... pour le mouiller. Après tu iras dans le trou du derrière. Là, c’est sans risque.

Il la contempla d’un air paniqué, mais très vite, son excitation croissante lui fit oublier ses réticences. Il était envoûté, et plus rien ne semblait compter que ce plaisir sulfureux.

La gamine serrait et relâchait les fesses autour de la queue, considérant avec une curiosité amusée les grimaces de jouissance et d’indignation sur le visage de son père. La pine naviguait dans la raie gluante. Elle poussait pour ouvrir son anus, avalant le gland et le repoussant comme une bouche. Il eut un grognement indigné quand elle s’empala, s’introduisant la queue à la force des sphincters.

Elle prit l’habitude de s’asseoir sur ses genoux, la pine au cul, en lui chuchotant à l’oreille des paroles tendres de petite fille.

Turcas avait perdu ses repères. Tout était confus dans son esprit, mais le plaisir le laissait sans forces, incapable de réagir. Elle en profitait pour le dominer davantage, pour le mener où elle le voulait, par le bout de la queue.

Luc avait du mal à croire ce qu’elle racontait au sujet de son père. Quand on les croisait au village, surtout le dimanche à la messe, Turcas et sa fille donnaient une autre image, plus conventionnelle : celle d’un homme veuf et digne malgré les épreuves de la vie, accompagné d’une petite fille un brin démodée et timorée, qui lui donnait le bras, comme pour le soutenir dans l’épreuve.

CHAPITRE XXV

LA PENITENTE

Luc et Béatrice prirent la décision de retourner au château dans la soirée. En attendant, ils voulurent se baigner. C’était une journée caniculaire, et on pressentait un orage pour la fin de journée. Luc pensait que ce serait amusant de punir la comtesse dans la cave du château pendant que gronderait le tonnerre. Ils passèrent la journée au pont du Soupir. L’endroit était tellement isolé qu’ils n’y rencontraient jamais personne, pas même des braconniers. Plus on s’enfonçait dans les marais, plus le calme devenait impressionnant. Ils étendaient une couverture par terre et accrochaient à une ficelle une bouteille de piquette, qu’ils mettaient à rafraîchir dans la rivière.

Ils faisaient parfois un feu de bois mort pour faire griller des gardons qu’ils avaient pêchés. L’eau était si pure que le marais regorgeait d’écrevisses. Ils appâtaient avec des tripes de poulets et plongeaient des balances dans les trous d’eau.

En attendant que le poisson morde, ils se baignaient nus. Béatrice se jetait toujours la tête la première dans l’eau fraîche. Luc était plus précautionneux. Il s’avançait sur la pointe des pieds dans la rivière. Ayant une peur viscérale des serpents, il frappait la surface de l’eau avec un bâton. La rivière était recouverte de lentilles d’un vert cru. En dessous, l’eau était si claire qu’on voyait le fond. Quelques gros chevesnes dérangés s’échappaient à travers les nénuphars.

Béatrice était déjà au milieu de la rivière. Elle nageait comme un poisson, presque toujours sous l’eau. Elle expliquait à Luc, sans doute pour l’exciter, qu’elle ne connaissait rien de plus jouissif que la caresse des algues entre les cuisses. Elle ramenait du fond de grosses moules d’eau douce dont ils récupéraient la coquille nacrée pour faire des cendriers, et le contenu pour appâter les écrevisses.

Ils aimaient jouer dans l’eau. Luc l’attendait debout, les jambes ouvertes, et Béatrice passait entre ses cuisses, caressant sa pine de sa longue chevelure. Parfois, elle le suçait en apnée. Mais il préférait qu’elle le fasse quand ils se séchaient au soleil.

L’eau froide lui rétrécissait la bite, et le grand plaisir de Béatrice était de la serrer pour la faire gonfler. Elle se dressait sur les genoux, offrant son ventre plat orné d’une toison qui ne cachait pas les détails de sa vulve. Elle avait un sexe lippu, avec des lèvres charnues séparées par une fente profonde d’où sortait la pointe d’une languette rouge.

Ce jour-là, le tonnerre commença à gronder en plein milieu de l’après-midi. Le ciel devint sombre, mais ils décidèrent de rester dans les marais en attendant le soir, le moment de rejoindre la comtesse. Béatrice vint s’asseoir sur son ventre et se pencha pour le sucer. Comme elle lui tournait le dos, il voyait ses fesses ouvertes. Il était fasciné par l’anus plissé. C’était une passion qui remontait à l’époque où il scrutait avec son cousin Charles le trou du cul de Martha sur la plage. Il pouvait passer des heures entières la tête appuyée sur les fesses de Béatrice qui lui servaient de coussin, à jouer avec l’anus.

Sa rondelle brune était aussi large que les aréoles de ses seins (il avait mesuré), et de la même couleur. Il en avait compté les rides concentriques (une vingtaine), certaines plus profondes que les autres, qui se réunissaient au centre.

Il s’amusa à lui chatouiller la corolle, avec le brin d’herbe qu’il mâchouillait en permanence, pour voir l’orifice se froncer. Il fit cela tout doucement, pour faire croire à des pattes de mouche :

— Tu as le trou qui se rétrécit.

— Laisse-moi. Tu me donnes chaud, fit-elle, en se débattant mollement.

— Si tu as chaud, je vais te faire du vent, tu veux bien ?

Elle fit oui avec la tête. Il souffla sur le trou du cul. Quand il lui faisait ça, elle relâchait ses résistances sous la caresse de son haleine. L’anus se déplissait, s’élargissait et se creusait au milieu. Il lui arrivait même, quand il soufflait très fort, de se révulser, comme si elle allait chier sous ses yeux.

— Tu as le trou ouvert. Je vois ce qu’il y a dedans.

— Que tu es bête.

Elle frissonnait malgré la chaleur accablante, mais restait offerte, le cul bombé, les fesses ouvertes sur l’anus bouche bée. Il y passa le doigt, l’agaça du bout de l’index pour le plaisir de le voir se froncer à nouveau comme un coquillage effrayé. Comme il était à plat ventre, sa pine gonflait sous lui, s’étirait dans son slip pour trouver une place plus confortable.

Elle aimait l’exciter en lui montrant son trou du cul en toute occasion. Un jour, elle se prosterna au soleil, le cul tourné vers lui. Elle riait comme une folle :

— Regarde, je fais ma prière, comme les mauresques.

Avec un rire rentré, elle s’ouvrit le cul à pleines mains, élargissant son trou entre pouce et index.

Pour eux, rien n’était interdit, et Luc s’excitait à lui lécher le trou du cul, à fouiller l’orifice de la pointe de la langue pour déguster les arômes les plus épicés. Il aimait le goût amer de son anus. Quand elle était sur lui pour le sucer, elle s’arrangeait toujours pour lui montrer son trou. Dans cette position, pendant qu’il lui léchait l’anus ou le clitoris, il lui arrivait de lui pisser à la figure. La sensation était si vive que Luc devait déployer tous ses efforts pour ne pas jouir tout de suite.

Pour la punir de l’avoir mouillé, il décidait qu’elle allait être enculée. Elle se débattait sans conviction, mais la pine raidie trouvait très vite le chemin de l’anus. Elle serrait les cuisses et lui lâchait encore quelques jets de pisse chaude avant de s’abandonner à la pénétration. Pendant qu’il l’enculait, elle trouvait encore le moyen de lui envoyer des giclées brûlantes sur les couilles. La coulée chaude sur ses testicules fouettait son excitation, et il jutait aussitôt en tressaillant d’excitation.

Elle s’arrangeait toujours pour garder de l’urine, pour l’arroser en jouissant. Cette ultime coulée chaude qui lui baignait le ventre prolongeait son orgasme de façon inouïe. Ils sombrèrent, après avoir joui, dans une agréable torpeur, comme ivres. Repus de plaisir, ils s’endormirent au bord de la rivière. Un orage les réveilla.

Les premières gouttes sur le visage leur firent du bien. Ils se levèrent et s’offrirent nus à l’ondée. Puis, ils plongèrent dans la rivière avec des rires énervés de gamins. L’eau paraissait chaude. Ils attendirent que la pluie cesse pour se rendre au château.

Béatrice avait téléphoné à Germonde, le matin, pour lui demander de se tenir prête dans la soirée. Elles avaient établi un code : si Mme Delachapel avait de la compagnie, ou si son mari était présent, elle devait répondre d’une voix aux intonations hautaines (qu’on lui faisait payer cher ensuite) :

— La personne que vous cherchez n’habite pas ici. Vous avez fait un mauvais numéro, Mademoiselle.

Et elle raccrochait aussitôt. Si au contraire, elle était seule au château, elle devait prendre une voix faible que le trouble rendait tremblotante :

— Oui. Dans une heure ?

Béatrice précisait alors quelques détails obscènes. Luc, l’oreille collée à l’écouteur, entendait la respiration sifflante de la femme dans le combiné. L’excitation lui donnait une voix éraillée de grosse fumeuse. En général, Béatrice en profitait pour préciser ses exigences à propos de la tenue vestimentaire et de la position dans laquelle Germonde devait les attendre.

Depuis l’épisode du tutu de danseuse, Mme Delachapel était habituée à la présence de Luc. Béatrice en avait décidé ainsi, et la femme n’avait ni la force, ni l’envie de tenir tête à la jeune fille. Elle paraissait même davantage excitée quand il était là, comme si ce voyeur du sexe opposé ajoutait du piment aux jeux pervers.

Béatrice téléphonait de la cabine sur la place du village, ou du bureau de son père si celui-ci était à la scierie. Luc tenait l’écouteur et ne perdait pas une miette de la conversation.

— Tu es comment ?

— Comme vous l’avez demandé.

— Alors ?

— Je suis... nue.

— En position !

On entendait un sanglot. Mme Delachapel jouissait déjà d’entendre la voix sèche de la gamine :

— En position, avec la règle.

— Ne soyez pas trop longue, suppliait la femme avec servilité.

Ils la faisaient attendre très longtemps, ou bien parfois ils ne venaient pas. Mme Delachapel attendait dans la chapelle du château, à genoux sur un prie-Dieu, nue. La pièce n’était éclairée que par un cierge, qu’elle tenait dans sa main. Pour rendre l’attente plus inconfortable, Béatrice exigeait souvent qu’elle glisse une règle en fer sous ses genoux. C’était sa façon de se venger de la femme qui infligeait souvent ce châtiment aux petites filles du catéchisme. Quand elle était gamine, Béatrice avait eu souvent droit à cette forme humiliante et douloureuse de piquet. À présent, les rôles étaient inversés.

Il faisait déjà nuit quand ils poussèrent la lourde porte de la chapelle. La châtelaine attendait depuis plus de deux heures. Elle poussa une faible plainte en entendant leurs pas sur les dalles de pierre, mais elle était trop bien dressée pour oser se retourner. Un long frisson irradia son échine cambrée.

Conformément aux exigences de Béatrice, elle ne portait que ses bas noirs sans jarretelles serrés aux cuisses et un élégant chapeau sur la tête dont la voilette lui couvrait la moitié du visage. Elle avait également gardé (Béatrice y tenait) ses sévères lunettes d’institutrice. Le reflet des vitraux dans la pénombre donnait à ses chairs une pâleur malsaine. La comtesse avait conservé malgré son âge des formes désirables. Luc eut une bouffée chaude, comme chaque fois qu’il découvrait la beauté humiliée de cette femme soumise.

Il s’approchèrent. Béatrice se gratta machinalement le sexe sous la robe, comme une petite fille calme une démangeaison. Puis elle présenta ses doigts sous le nez de la femme après avoir relevé sa voilette.

— Renifle. J’ai mis les doigts dans mon slip. Tu te rends compte comme tu m’excites ?

La femme eut un humble sourire et lui lécha les doigts. Béatrice prit Luc à témoin :

— Tu as vu la tenue de madame Delachapel quand elle est en prière ?

Elle lui releva le visage du bout de l’index. La femme hoqueta piteusement.

— Si c’est pas une honte, venir cul nu dans une église.

— Et comme elle nous le donne bien, son derrière.

Luc passa la main sur la croupe tendue. Conformément aux exigences de Béatrice, Mme Delachapel, agenouillée sur le prie-Dieu, avait un genou sur le velours rouge et l’autre sur le sol, à côté, ce qui lui cambrait les reins et lui ouvrait le cul. Elle avait des fesses bien charnues, d’un galbe parfait. Luc se pencha afin d’examiner de près l’intérieur de la raie du cul. Il tira une fesse sur le côté pour voir le trou. Chaque fois qu’elle était excitée, l’anus de Germonde, comme la pointe de ses seins, s’enflait en prenant une teinte d’un brun sombre, presque violet. Elle se trémoussa, faisant mine de lui échapper, mais le plaisir la laissait sans force. L’anus se fronça. Béatrice lui tira les cheveux pour l’obliger à garder la tête droite. Les mains de la châtelaine tremblaient, faisant vaciller la flamme du cierge.

— La langue dehors, comme dimanche, pendant la messe, pour recevoir l’hostie.

La femme secoua la tête, incapable de se décider à obéir.

— Alors ? s’impatienta Béatrice.

Luc fouilla dans la raie du cul. C’était moite et fiévreux. Il s’arrêtait parfois pour flairer ses doigts. Les odeurs jouaient un rôle de plus en plus important dans l’intensité de son excitation. Chacune des femmes qu’il avait touchées avait son parfum. Martha sentait le sable et l’eau de l’Atlantique. À jamais, son odeur marine resterait dans son esprit. Jacqueline sécrétait des senteurs musquées de femme chaude, transpiration et parfums capiteux. Béatrice sentait la petite fille vicieuse. Sous ses jupes, elle distillait un mélange acide d’eau de fleur d’oranger et de pipi.

Mme Delachapel fleurait l’encens d’église, l’essence de violette et les boules de naphtaline qu’elle mettait dans ses chapeaux à voilette. Quand il lui flairait le cul, il décelait des odeurs plus excitantes, comme celles de sa mouille qui avait séché dans les replis de sa chatte, de l’urine qui imprégnait ses poils, ou celle plus épicée qui se dissimulait dans les ridules de son trou du cul.

Mais ce qui l’excitait chez elle, c’était l’expression niaise qu’elle prenait quand il reniflait entre ses fesses en faisant beaucoup de bruit pour l’humilier. L’air renfrogné, où transpirait une joie malsaine, qu’elle prenait quand ils la punissaient, inspirait à Luc et à sa complice des envies de cruauté.

Germonde Delachapel attendait, la langue pendante, les mains jointes, avec une expression d’accablement soumis qui donnait à Luc des envies de lui pincer au sang les seins ou le gras des fesses, pour le simple plaisir de l’entendre gémir et de la faire pleurer.

— Mieux que ça. Les vipères ont la langue plus longue.

Germonde roula des yeux exorbités en s’appliquant à tirer la langue. Elle eut un haut-le-cœur.

— Tu vas faire la toilette de ma queue.

Il approcha sa bite en retroussa la gland. Malgré le bain dans la rivière, la pine n’était pas d’une scrupuleuse propreté. Une odeur pisseuse et musquée lui remonta aux narines sitôt qu’il fut décalotté. Il frotta le bout de son gland sur la langue tendue.

— Il a encore le goût du cul de Béatrice. Je suis sûr que tu vas aimer. Tu comprends, on a beau se laver après, il en reste toujours.

Germonde semblait n’éprouver aucun dégoût à lécher sa bite. Au contraire, secouée de violents hoquets, elle s’appliquait à faire reluire le bout rouge, fouillait de la pointe de la langue les moindres replis de peau. Pendant qu’elle le suçait, Luc se branlait sur la langue de la « communiante ». De l’autre côté, Béatrice s’amusait à effrayer la punie en la menaçant de la brûler avec la flamme du cierge, entre les cuisses, si elle ne s’appliquait pas. Mme Delachapel poussait un cri sous la caresse de la flamme du cierge entre ses jambes. À un moment, on entendit des poils grésiller dans la raie des fesses. Mme Delachapel poussa un gémissement lamentable.

— Ça sent le cochon grillé, s’amusa Béatrice.

— La cochonne, tu veux dire...

— Je lui ai cramé les poils du cul.

La femme grimaça ; car Béatrice essayait de lui enfoncer le cierge dans le derrière.

— Pitié. C’est beaucoup trop gros, larmoya-t-elle en se raidissant.

— Donne l’autre trou, aboya Béatrice.

Cessant de lutter, la femme s’offrit en creusant les reins. Cette posture animale fouettait l’excitation de Luc qui, ne pouvant plus se retenir, lui juta sur la langue.

Elle recueillit son foutre en s’appliquant pour ne pas en perdre une goutte. Quand il eut fini de gicler, elle avala, avec une expression de recueillement mystique. Puis, Béatrice inventa un nouveau supplice humiliant. Elle s’empara de la pine de Luc qui avait débandé. Avant qu’elle ne durcisse à nouveau entre ses doigts, elle décida :

— Ce serait marrant si tu lui pissais au cul, à cette salope.

La châtelaine avait le derrière si bien ouvert qu’on voyait l’intérieur de la raie. Le gros cierge pénétrait la chatte, planté comme un poignard dans une plaie béante. Le trou du cul palpitait. Ses bordures élastiques, étirées et tuméfiées par le viol de la bougie et les brûlures, avaient pris une couleur sanguine.

Luc, qui rebandait déjà, dut se forcer pour faire monter l’urine le long de sa tige et asperger la raie ouverte. La femme suffoquait sous l’humiliant arrosage. Le jet fouettait l’intérieur de la fente avec un bruit de cloaque, visant le gros clitoris qui pointait, écrasé par le cylindre de cire. Mme Delachapel se laissa aller à la jouissance en se mordant les lèvres pour ne pas crier.

Béatrice retira son slip et obligea Germonde, toujours à genoux, à lui lécher la chatte. Luc lui tira et lui tordit les tétons pour l’obliger à s’appliquer. Quand ils eurent bien joui tous les trois, ils firent un tour dehors. Mme Delachapel nue ouvrait la marche. La pluie avait cessé, et une multitude d’étoiles avait envahi le ciel.

— Il fera beau demain, fit Béatrice.

— Si Germonde nous faisait faire une petite visite nocturne de la propriété, suggéra Luc.

— Oh, oui, le tour du propriétaire, s’écria Béatrice en sautillant, et la châtelaine restera nue, ce sera plus drôle.

— Mais le gardien... Si nous rencontrons le père Moine ? s’épouvanta la comtesse en se cachant le sexe à deux mains.

— Ce serait amusant.

— Je suis certain qu’il ne t’a jamais vue à poil.

La comtesse, retrouvant pour un instant ses allures altières, prit un air offusqué en mettant une main devant sa bouche, l’autre restant en conque devant son sexe.

Ils savaient tous les deux que le père Moine demeurait au bar jusqu’à sa fermeture, et qu’il n’y avait aucun risque de le voir si tôt. Mais ça les excitait d’effrayer la comtesse.

— Si tu le vois, tu n’as qu’à courir très vite jusqu’au château.

— Tu devrais t’entraîner. C’est pas facile de courir nue dans l’herbe mouillée.

— Luc a raison. Tu vas gambader autour de ce massif de fleurs, jusqu’à ce qu’on te dise d’arrêter.

La châtelaine prit une profonde inspiration qui lui gonfla la poitrine. Ses bouts dardaient, preuve qu’elle éprouvait du plaisir à cette nouvelle humiliation. Levant sur eux un regard penaud de chien battu, elle se décida enfin à s’agiter sur la pelouse.

— Au pas de gymnastique !

— Au trot !

Ils l’obligèrent à courir en levant haut les jambes, pendant qu’ils prenaient du repos, sur un banc de pierre. Dans la quiétude de la nuit, on n’entendit plus alors que les bruits sourds de ses pas, et sa respiration essoufflée entrecoupée de grognements d’énervement. Elle se tenait la poitrine pour l’empêcher de trop ballotter.

— À genoux, commanda Béatrice.

Elle tendit le doigt vers le sol pour lui montrer les graviers de l’allée. La comtesse s’exécuta avec empressement.

Ils restèrent un moment à s’embrasser, sans un regard pour elle. Puis ils décidèrent de reprendre la promenade nocturne dans le parc du château. Germonde, toujours nue à l’exception de son élégant chapeau et de ses lunettes, ouvrait la marche. Luc et Béatrice la suivaient en se tenant par la main. Ils se moquaient de ses grosses fesses qui bougeaient devant eux, et ils lui donnaient parfois par surprise des coups de baguette sur les cuisses pour la faire sautiller.

Ils visitèrent le parc jusqu’à minuit. Le domaine était immense. Avant de se séparer, alors qu’ils passaient près des serres où le gardien faisait pousser les rosiers, Béatrice obligea la comtesse à prendre un sécateur et à lui confectionner un bouquet pour son père. Gênée par sa nudité, Germonde se penchait dans le massif ; les cloches pâles de ses nichons se balançaient devant elle.

Son empressement servile à se soumettre avait quelque chose d’écœurant. Malgré le manque d’expérience dû à son jeune âge, Luc était attiré par les femmes soumises qui résistaient avant d’obéir. Celle-ci était trop parfaitement dressée.

— On rentre, décida Béatrice.

Germonde reprit sa place, en tête du cortège, serrant le bouquet dans ses bras. Elle ressemblait à une mariée obscène. Luc songea que ce serait amusant, la prochaine fois, de l’accoutrer avec un voile nuptial. Germonde Delachapel, en tête du cortège, le derrière à l’air, avec des gants blancs, des bas et des escarpins à talons aiguilles qui s’enfonceraient dans la terre grasse des marais et la feraient trébucher à chaque pas. Il jouerait le rôle de garçon d’honneur pour bien voir le cul nu danser devant lui. Il lui frotterait les fesses avec un bouquet d’orties, pour la faire pleurer et jouir. Cette image le fit bander.

Ils arrivèrent enfin en vue du château. L’endroit était désert. On n’entendait que le coassement des grenouilles, qui semblaient se moquer de la châtelaine.

CHAPITRE XXVI

L’ATTELAGE

Inspirés par la promenade nocturne dans le parc du château, les jeunes gens prirent l’habitude de punir la comtesse en plein air. Le parc était très étendu et tout était possible à la tombée de la nuit, quand le gardien était occupé à se saouler au café du village, et que la bonne des châtelains rentrait chez elle.

Toujours influencés par les punitions scolaires dont Béatrice avait été victime quand Germonde faisait le catéchisme, ils l’obligeaient, après chacune de leurs visites, à consigner ses impressions les plus intimes dans un cahier. Il fallait voir le regard d’écolière craintive que prenait la comtesse quand Béatrice, d’un air sévère, lui demandait son cahier pour y faire la lecture du dernier pensum.

— Tu as fait ta punition ?

La femme faisait oui de la tête avec une expression honteuse, évitant d’affronter le regard moqueur des gamins.

— Donne !

La comtesse se rendait au secrétaire où le fameux cahier était caché. Elle marchait à petits pas, gênée d’être nue (hormis les bas, le chapeau et les lunettes) dans le luxueux salon où le comte et elle donnaient des réceptions.

— Apporte !

Le cahier était présenté à genoux, en signe de soumission. La comtesse en avait l’habitude. Elle passait la plupart de son temps dans cette position, les cuisses écartées, pour avoir davantage la sensation de sa nudité.

Pendant que les deux gamins parcouraient les confessions de la comtesse et faisaient des commentaires à haute voix, elle poussait des soupirs accablés, touchant malgré elle, derrière ses bras croisés, la pointe de ses seins.

Luc et Béatrice étaient très excités par la lecture de ces confessions. Ils emportaient le cahier pour le lire tranquillement, abandonnant la comtesse angoissée à l’idée qu’ils pouvaient en faire un usage malveillant. La rédactrice était affreusement gênée par la vulgarité de sa prose, car les jeunes exigeaient qu’elle écrive crûment et ne soit pas avare de détails croustillants quand elle décrivait ses sensations les plus intimes.

C’était pour les gamins vicieux l’occasion d’en apprendre plus sur la personnalité secrète de Germonde. Elle s’y confessait avec une franchise qui frisait l’exhibitionnisme, avouant qu’elle éprouvait une incroyable excitation quand ils l’obligeaient à se promener nue dans sa propriété. Malgré un avilissement extrême, la belle Delachapel ressentait de vives jouissances à se soumettre dans ce lieu symbolique de son rang social. Ce plaisir était accru par le risque, toujours possible, d’un retour impromptu de son mari, ou par celui de rencontrer le père Moine qui, entre deux vins, s’avérait être un gardien efficace.

À chacune de leurs visites, la comtesse n’échappait pas à une promenade nocturne, nue, dans le parc de son château. Parfois, il s’agissait d’une brève séance de gymnastique, car les deux vicieux ne se lassaient jamais du spectacle de cette belle femme nue, en bas et talons aiguilles, sautillant dans l’herbe mouillée de rosée, soutenant d’une main ses gros nichons, et de l’autre retenant son élégant chapeau sur son chignon. L’expression hallucinée, que la honte et l’extase peignaient sur son visage de sainte martyre, leur donnait des bouffées de chaleur et stimulait leur cruauté.

Elle avouait dans son journal intime qu’elle était tellement excitée quand elle marchait ainsi que sa fente s’humidifiait dès les premiers pas. Ils étaient si proches d’elle qu’elle avait la sensation de leur respiration entre ses fesses qui s’ouvraient à chaque pas.

Ce que la comtesse redoutait le plus, tout en le désirant dans sa chair, c’était d’être contrainte de s’accroupir près du ruisseau, dans les orties qui poussaient en abondance. Elle se cambrait en claquant des dents, offrant ses grosses fesses aux morsures urticantes. Ils l’obligeaient à s’ouvrir le cul à deux mains pour présenter ses parties les plus sensibles. Si elle n’y mettait pas assez de bonne volonté, ils cueillaient un gros bouquet et la fouettaient avec. Puis ils passaient la gerbe piquante entre ses cuisses, insistant dans la raie et au cœur de la fente, que l’un des deux écarquillait à deux mains.

Germonde confessa dans son cahier qu’il lui arrivait de faire exprès de résister, dans l’espoir d’exciter leur cruauté. La comtesse connaissait des jouissances proches de l’orgasme rien qu’en entendant la voix fluette de Béatrice lui commander :

— Ta chatte ! Donne ta chatte bien ouverte ! Mieux que ça ! Je vais te chauffer la moule, moi ! Donne !

C’était une brûlure atroce, avouait-elle. Mais l’irritation des orties provoquait ensuite d’énervantes démangeaisons dans ses parties sensibles suivies d’une voluptueuse chaleur. Quand ils avaient trop insisté avec les plantes piquantes, il arrivait que la vulve soit si enflée que les nymphes, doublant de volume, ressortent épaisses comme des lèvres de négresse. Son clitoris pointait, comme un énorme appendice tuméfié au milieu d’un baume bouillant. La vision de sa chatte enflée de façon hallucinante lui procurait une violente excitation. Elle brûlait d’envie de toucher à son sexe déformé, mais elle n’en n’avait pas le droit.

Les agacements devenaient de plus en plus énervants, l’élançant du fond du ventre au bout des seins. L’échauffement l’irradiait d’une façon si intense qu’il lui arrivait de se pisser dessus, sans qu’elle s’en rende compte, ce qui aggravait encore les démangeaisons au fond de sa vulve.

Quand ils l’autorisaient enfin à se remettre debout et à marcher sur la pelouse, devant eux, elle ne pouvait se déplacer qu’en ouvrant les cuisses. Le frottement des chairs fiévreuses ne tardait point à provoquer une avalanche d’orgasmes qui la secouaient jusqu’à l’évanouissement.

À la lecture des confessions intimes consignées dans le cahier de punitions de la comtesse, Luc et Béatrice apprirent que son excitation avait atteint son paroxysme une nuit de pleine lune. Les deux gamins avaient remarqué près des écuries, sous une remise, une petite charrette, un char à banc tiré par un poney qui devait servir autrefois à promener des enfants dans le parc.

Luc proposa de l’y atteler. Béatrice approuva en claquant des mains, avec une joie candide de petite fille. Germonde Delachapel ne réalisa pas tout de suite. Mais quand elle comprit qu’ils avaient décidé de l’installer entre les bras de la charrette, elle roula des yeux hagards en secouant la tête comme pour s’arracher à un mauvais rêve. Elle tenta de les dissuader :

— Non, pas ça, je vous en supplie... Si on nous voyait !

Malgré ses protestations, elle ressentait un plaisir intense. Quand ils la fouettaient entre les cuisses avec un bouquet d’orties, le mélange confus de douleur et de plaisir qui la gagnait la faisait jouir comme une folle. Mais l’idée d’être rabaissée au rang d’animal lui était insupportable !

Pour la faire obéir, Béatrice lui distribua des claques sur le ventre, provoquant des bruits flasques. Germonde regardait ses chairs ballotter. Le relâchement de son ventre était une de ses obsessions. Comme la plupart des femmes, elle avait tendance à exagérer ses défauts. La comtesse, qui n’avait pas eu d’enfants, avait un ventre ferme et presque plat. Mais elle était complexée, et les claques sur le ventre l’humiliaient au plus haut point.

Elle releva la tête, vaincue avant d’avoir lutté, et recula d’un pas entre les bras de la charrette. Luc lui ficela les bras croisés dans le dos à la hauteur des omoplates, position qui l’obligeait à bomber le torse et à tendre le cul. Germonde eut la sensation de sa fente mouillée. Pour l’humilier et lui faire savoir qu’elle était à leur merci, Béatrice lui gifla les seins, s’amusant à les faire bouger de droite à gauche.

Germonde avait très honte, mais elle savait que ses tétons dressés et sa vulve mouillée la trahissaient. Comme chaque fois que les gamins se faisaient violents et prenaient plaisir à lui faire mal, elle tremblait, gagnée par une peur excitante. Matée, elle s’abandonna. Ils en profitèrent pour l’atteler à la carriole. Elle se sentait une esclave enchaînée au joug. Cette sensation fit renaître du fond de sa mémoire des souvenirs datant de l’époque où elle enseignait le catéchisme aux gamins du village.

Elle leur faisait le récit de missionnaires décrivant le sort d’esclaves africains au siècle dernier. Des eaux-fortes de l’époque montraient ces Noirs enchaînés nus à des carcans, exposés pour être vendus. Pendant la leçon, Germonde sentait, malgré elle, une chaude humidité dans sa chatte. Honteuse d’avoir de telles réactions, elle tentait de se ressaisir, mais c’était plus fort qu’elle. De troublantes visions défilaient dans sa tête. Elle s’imaginait à son tour, exposée nue au pilori, pour être vendue, offerte aux acheteurs qui pour inspecter la marchandise lui ouvraient les cuisses, soupesaient ses seins, écartaient la vulve des doigts pour vérifier si elle était une « bonne reproductrice ».

Elle se débattait de toutes ses forces, mais les chaînes la retenaient écartelée, crucifiée, ouverte sans défense aux doigts qui forçaient ses orifices. Ces images étaient si excitantes que, sans même s’en rendre compte, elle frottait ses cuisses l’une contre l’autre et était secouée par un discret orgasme. Morte de confusion, elle rouvrait les yeux. Dieu merci, ses élèves ne s’étaient rendu compte de rien ! Elle les renvoyait chez eux avant la fin de la leçon. Quand elle se levait de son pupitre, elle avait du mal à marcher à cause de sa culotte mouillée, qui lui collait aux fesses.

Quelques années plus tard, enchaînée à la carriole, Germonde retrouvait les même sensations d’esclavage. Les liens étroits lui faisaient mal aux poignets, mais la position imposée à son corps l’excitait, car elle lui ouvrait les fesses en faisant pendre les seins. Son excitation grandissait, et elle puisait dans son impuissance un engourdissement qui la faisait jouir.

Oubliant le cheval, elle fouettait la cavalière.

Béatrice eut l’idée de lui défaire son chignon. Elle demanda à Luc d’attacher sa longue crinière aux liens des poignets, obligeant Germonde à un port de tête ridicule, la nuque rejetée en arrière, accroissant ainsi la saillie des tétons. La comtesse essaya de regarder sur les côtés, mais sa tête restait immobile, comme celle d’un cheval harnaché très court.

Béatrice s’approcha si près que leurs joues se touchèrent. Elle flattait de la main la croupe tendue.

— Tu es une belle pouliche. Tu m’excites. Au point que ma culotte me colle aux fesses. Mon copain aussi est excité.

Elle lui pressait les seins. Les tétons dardaient au centre des aréoles brunes et grumeleuses, Germonde eut une faiblesse qui lui fit fléchir les jambes.

— Béa, que tu es cruelle ! fit-elle d’une voix tremblante.

Béatrice la gifla.

— Qui t’a permis de me donner mon petit nom ? De me tutoyer ?

Germonde l’avait fait exprès, afin de se faire gifler. À l’endroit de la claque, sa joue la picotait d’une agréable chaleur. Elle ne pouvait pas y mettre la main. Cette impression d’impuissance renforça son excitation.

Pour la punir, Béatrice décida de lui saucissonner les seins. Luc s’en chargea. Avec de la ficelle très fine, il serra la base des seins. C’était une sensation confuse, douloureuse, affolante, mais très jouissive.

La comtesse, prise de vertige, luttait de toutes ses forces pour baisser la tête et regarder ses chairs saillir sous la pression. Elle eut la vision de ses seins déformés jusqu’à ressembler à de grotesques saucissons.

— Je les préfère ainsi, tes nichons, murmura Béatrice, d’une voix étrangement douce.

Elle lui fit renifler ses doigts. Germonde retrouva l’odeur acide de son sexe quand le plaisir l’échauffait.

— J’ai mis la main dans ma culotte. Je suis toute trempée.

En lorgnant sur le côté, Germonde la vit passer les mains sous sa jupe pour se déculotter.

— Renifle mon slip.

L’empiècement était trempé. La gamine lui barbouilla les joues. Puis elle lui pinça le nez pour l’obliger à desserrer les dents. Germonde suffoquait. Quand elle ouvrit la bouche, la gamine lui enfourna son slip entre les dents. Comme elle manquait d’air, elle prit une profonde inspiration. Ses narines s’emplirent d’une odeur douceâtre de pipi et de mouille.

Béatrice lui fit remarquer qu’elle avait l’air ridicule avec le gros volume qui lui distendait les mâchoires. Germonde ressentit une griserie dans cette nouvelle humiliation. Le plaisir la laissait pantelante, incapable de réagir. Elle ne put retenir un sanglot, étouffé par la culotte qui la muselait. Un goût de mouille lui coula dans la gorge, fouettant son excitation.

Béatrice monta la première dans la carriole. Son poids fit grincer les ressorts. Sous l’effet de la charge, Germonde tituba et se reprit. Luc rejoignit Béa sur la banquette de cuir rouge. Ils reposaient de tout leur poids sur le dos de la comtesse.

Germonde était une femme robuste et elle résista. L’effort lui fit ployer les reins, et elle dut ouvrir les jambes pour garder l’équilibre. Elle trébucha, ce qui provoqua le rire énervé des gamins. Les efforts qu’elle déployait pour supporter la charge lui ouvraient le derrière. Luc fit remarquer à haute voix qu’elle leur montrait son anus. Béatrice prit une longue cravache pour lui taquiner le trou. Germonde poussa un cri en faisant un pas en avant. C’est ainsi qu’ils la firent avancer dans l’allée, en lui piquetant l’intérieur de la raie, la menaçant de lui planter le bâton dans le cul au moindre signe de désobéissance.

Le terrain étant plat, Germonde adopta un petit trot qui faisait danser ses seins de façon ridicule. La caresse de l’air frais entre ses cuisses provoquait d’agréables agacements à son clitoris, qui lui embrasaient le ventre. Comme ils passaient près du verger, Luc repéra un épouvantail dont le chapeau de feutre était orné d’une gerbe de rubans multicolores flottant au vent. Ils firent arrêter la « jument ».

— Voilà de quoi faire une jolie queue à notre cheval, décida Luc en remontant dans le char à banc.

Elle sentit, sans pouvoir regarder ce qui se préparait, qu’on appuyait quelque chose de dur sur son anus. La cambrure imposée par l’attelage lui interdisait de serrer les fesses. Sa seule défense fut de crisper le cul. Elle comprit qu’on cherchait à la forcer du bout du bâton. Il était inutile de résister. Elle s’abandonna, et la badine viola la résistance de ses sphincters. Elle fut pénétrée si loin qu’elle crut défaillir. Une incontrôlable envie de chier la prit quand Luc s’amusa à faire tourner le bâton dans son cul, comme s’il cherchait à élargir son trou. Mais elle était incapable de se dérober, condamnée à une immobilité qui la plongeait dans une voluptueuse torpeur. Il retira le bâton d’un coup, provoquant en elle l’angoisse de se vider, là, sous leurs yeux. C’était sans doute ce qu’ils cherchaient à faire : repousser ses limites, la contraindre aux pires abjections. Pire qu’une bête !

— Tu restes le trou ouvert, fit le gamin en prenant sa voix de dur.

Plus rien n’avait d’importance. Sa jouissance était plus forte que tout, et elle prenait un plaisir croissant à sa descente dans la dépravation. Elle se hâta d’obéir et poussa de toutes ses forces pour faire béer son trou du cul.

Du bout du bâton, ils lui enfoncèrent une poignée de rubans dans l’anus, formant un panache multicolore. Germonde faillit jouir à cause de son cul dilaté. Elle hoqueta dans son bâillon. Quand ils voulurent lui faire reprendre la route, elle resta figée sur place : elle savait qu’elle allait jouir au moindre mouvement. Béatrice la fouetta sans douceur.

— Hue ! Sinon gare à la cravache.

Elle avoua dans son cahier de punitions qu’elle avait très envie d’être fouettée. Dès les premiers pas, elle eut un orgasme qui la soulagea. Mais très vite, l’excitation l’enfiévra. Elle repartit au galop, mais ils estimèrent qu’elle ne trottait pas d’assez bon cœur, et que c’était sûrement parce qu’elle était gênée par une envie de pisser. Terrorisée à l’idée de devoir uriner debout sous leurs yeux, Germonde tenta de serrer les cuisses, mais la charge était trop importante pour qu’elle puisse redresser les reins.

— Allons, pisse, commanda la gamine. Tu sais bien que ce cochon de Luc adore te voir pisser.

Germonde jouissait de leurs regards sur sa fente ouverte. La honte la bloquait, mais Béatrice dit d’une voix confidentielle :

— Si tu n’obéis pas, nous te laissons là, toute seule. Et c’est le père Moine qui viendra, demain, te délivrer.

Puis une autre idée, encore plus perverse, prit naissance dans l’imagination de la gamine.

— On te donne deux minutes. Si tu ne fais pas, on te fout le tuyau d’arrosage dans le cul, et on t’administre un lavement de cheval !

Béatrice lui tint la queue levée pour qu’elle ne la mouille pas. La comtesse, terrifiée, mais excitée d’obéir, les cuisses ouvertes pour ne pas se souiller, se résigna à pisser debout, comme une vraie jument. Le garçon fasciné observait l’urine jaillir de la fente, avec un bruit de cataracte. C’était une grosse envie, très longtemps contenue. Béatrice passait la main entre les cuisses pour mouiller ses doigts sous le jet chaud. La comtesse se vida la vessie jusqu’à la dernière goutte. De vives giclées frappaient le sol, éclaboussant ses bas.

Béatrice profita de l’abandon, qui gagne toujours les femmes quand elles se sont soulagées, pour la branler. Germonde avait trop envie pour résister. Mais juste avant qu’elle ne jouisse, Béatrice s’empara de la queue qu’elle releva. Ils se penchèrent pour scruter l’intérieur de sa raie.

— Elle a ses chaleurs, commenta la gamine, en jouant au vétérinaire.

La cravache fouilla l’entrée du vagin que la position faisait bâiller. Il était inutile de dissimuler qu’elle était très excitée. Le plaisir gonflait les grosses lèvres comme un fruit trop mûr, libérant les languettes sanguines où gouttait encore de l’urine. Béatrice s’amusa à faire trembloter les nymphes du bout de la cravache.

— Elle a besoin d’une bonne saillie, décida Béatrice, en la branlant avec la cravache. Il faudrait lui trouver un étalon.

Germonde ondula de la croupe pour accélérer le mouvement. La sensation la pétrifiait de volupté. Béatrice piquetait sans douceur l’entrée vaginale, provoquant de grotesques ruades.

Germonde se trouvait au bord de l’évanouissement. Elle était trempée jusqu’en haut des cuisses, de mouille et d’urine mêlées. Les inflammations provoquées par la baguette eurent pour effet de faire darder le clitoris. L’appendice bandait comme une pine d’enfant, exhibant un gland à vif, gonflé à éclater. Luc le pinça ; les attouchements, conjugués avec ceux de la cravache qui lui ramonait le fond du vagin, provoquèrent des spasmes.

Germonde s’abandonna en criant de bonheur. Pendant qu’elle était secouée par un orgasme sans fin, elle eut la perception de la présence toute proche de Luc et de Béatrice collés à son derrière pour scruter ses chairs avec une curiosité de gynécologues. Cette sensation décupla son plaisir au point qu’elle crut que son cœur allait éclater.

Germonde confessa dans son cahier de punitions que sitôt sa jouissance assouvie, elle eut honte. Elle prit conscience du ridicule de sa situation. Des coliques lui tordirent le ventre au souvenir de son abandon.

Ils reprirent la route. Luc fouetta les cuisses, et Germonde ne put que reprendre sa marche forcée dans le parc. Elle les entendait rire dans son dos, se moquer du spectacle obscène de sa croupe, se crispant et s’ouvrant au gré de la marche. Luc lui titillait la fente du bout du bâton, et Germonde, malgré elle, se laissait gagner par le plaisir.

Elle pressait le pas, la croupe tendue en une invite obscène. Elle trottait comme un cheval de cirque, en relevant les genoux. Béatrice dit que c’était parce qu’elle se faisait jouir en se frottant les cuisses. Germonde eut ainsi plusieurs orgasmes dont la violence la fit hoqueter.

Parfois, Luc lui fouettait la chatte pour l’empêcher de jouir trop vite. Grisés par le comportement bestial de la comtesse, les gamins s’enlacèrent. Béatrice prit la main de Luc et la guida sous sa jupe. Comme elle n’avait plus sa culotte, il toucha ses poils mouillés. Béatrice s’inondait chaque fois qu’elle prenait plaisir à humilier ou à dresser Germonde. Elle lui empoigna la pine sous le short, et ils se branlèrent en regardant danser le gros cul de la comtesse.

La femme ne voyait rien, mais comprenait à leurs soupirs qu’ils étaient en train de prendre du plaisir. Béatrice voulut se faire pénétrer. Il fut ordonné à Germonde de courir le plus vite possible sur la pelouse, en terrain accidenté, pour ajouter des trépidations à l’accouplement. La comtesse refusa, mais ils lui cinglèrent les fesses et les mollets. Béatrice s’installa à califourchon sur les genoux de Luc. Ils étaient très excités de sentir la femme peiner sous leur poids. Le supplice était aggravé par le fait qu’elle les entendait jouir derrière elle, et que cela la rendait folle de jalousie. Sa croupe luisait de sueur. Il leur semblait que sa peau fumait, comme celle d’un vrai cheval.

Béatrice écarta les cuisses et guida de la main la bite dans sa chatte. Luc poussa un grognement ; les chairs onctueuses l’avalaient jusqu’aux couilles. Du jus déborda et coula dans la raie jusqu’à son trou du cul. Quand son gland buta au fond, il donna un coup de reins violent pour la faire crier. Béatrice lui griffa la nuque en lui disant à l’oreille qu’elle jouirait encore plus fort s’il fouettait Germonde pendant qu’elle se trémoussait sur ses genoux. Quand elle entendit dans son dos le cuir de la cravache frapper les chairs rebondies, elle poussa un cri qui couvrit la plainte de la comtesse. Leurs coups de boutoir faisaient sauter la carriole, rendant le supplice de la femme encore plus pénible.

Luc, grisé par la montée du plaisir et les soupirs de la jeune fille, perdit tout contrôle et frappa de toutes ses forces. La comtesse faisait des ruades, tendait son cul rouge et l’ouvrait jusqu’à offrir son trou écarquillé aux morsures de la cravache. Il l’aurait fouettée au sang si la jouissance ne les avait secoués tous les deux en même temps. Germonde en profita pour frotter ses cuisses jusqu’à obtenir un dernier orgasme.

Germonde adopta un petit trot...

Ils restèrent silencieux et immobiles, abasourdis de jouissance. Luc sortit le premier de sa torpeur. La nuit était devenue plus froide. Son plaisir assouvi, le spectacle du cul meurtri de cette femme trop obéissante l’écœurait. Il eut un instant envie de détacher la comtesse, car elle devait avoir froid. Le cri d’une chouette fit sursauter Béatrice, appuyée contre son épaule.

— On rentre, fit-elle d’une voix ensommeillée.

— On la lâchera au château.

Ils décidèrent de rebrousser chemin et de prendre un raccourci pour rejoindre l’étable. C’était une nuit de pleine lune, qui éclairait comme en plein jour la scène insolite de deux enfants tombant de fatigue dans une carriole tirée par une femme nue, en bas noirs. Heureusement l’endroit était désert. Ils empruntèrent l’allée du parc qui traversait la bambouseraie. Un des ancêtres de la comtesse, colonial d’Indochine, avait rapporté en son temps toutes sortes de pousses de bambou. Certaines espèces étaient capables d’atteindre une dizaine de mètres en un temps record. Profitant des terres tourbeuses et humides au cœur du Marais poitevin, les cannes avaient proliféré jusqu’à former une étrange forêt dense d’où l’on pouvait s’imaginer voir surgir un tigre ou un serpent géant.

CHAPITRE XXVII

COUCHES DANS LE FOIN

Béatrice attendait la tombée de la nuit, après la veillée, pour siffler sous la fenêtre de la chambre de Luc. Il avait vite fait d’enjamber le balcon et d’escalader la façade pour la rejoindre. Depuis la nuit où ils avaient attelé la comtesse à la carriole, les jeunes avaient décidé de ne pas retourner au château durant plusieurs jours afin de ne pas éveiller les soupçons. Ils prirent l’habitude de « faire le mur » et de ne rentrer qu’au lever du jour, après une nuit passée dans les marais. La grand-mère de Luc maudissait ces « sales drôles, paresseux comme des couleuvres » qui dormaient jusqu’à midi, alors qu’eux, à l’époque de leur jeunesse, se levaient dès « potron-minet » pour aider à la ferme. Béatrice connaissait les marais comme sa poche. La nuit créait des ombres inquiétantes, mais ils n’avaient pas peur. Béatrice savait braconner comme personne.

C’est ainsi qu’elle lui apprit à poser des « bottes » à fleur d’eau dans la rivière pour prendre des anguilles. C’étaient de simples fagots de branches de noisetiers où venaient se cacher les anguilles, attirées par une pelote de gros vers de terre. Elles se faufilaient entre les branches tressées, et une fois qu’elle avaient atteint l’appât, étaient incapables de faire marche arrière. Béatrice comparait cette irrésistible attirance à leur quête incessante des plaisirs.

Un soir, au lieu d’aller braconner dans les marais, ils se dirigèrent vers la plaine. On venait d’y terminer les moissons, et les champs étaient comme des tapis-brosses, avec des chaumes qui craquaient sous les chaussures et écorchaient les chevilles.

— Tu aimes l’odeur de la paille ? demanda Béatrice.

— J’adore l’odeur de l’herbe coupée, celle du foin qui sèche et celle de la fumée quand on fait brûler la paille.

Il leur arrivait d’allumer de petits feux de feuilles sèches, pour le plaisir de respirer la fumée âcre. Luc aimait retrouver cette odeur quand il reniflait ses cheveux. Une nuit de grand vent, ils faillirent mettre le feu à la plaine en allumant des maïs.

Ils eurent vite fait d’atteindre le pailler immense où ils avaient l’habitude de se cacher. Béatrice monta la première à l’échelle. Luc suivit, le nez en l’air, pour regarder sous ses jupes. Comme à l’accoutumée, Béatrice portait une culotte blanche. C’était un spectacle dont il ne se lassait jamais. Aussitôt, une familière chaleur lui alourdit le ventre.

Arrivés au sommet, ils dominaient la plaine. Au loin, on voyait les lumières du village autour du clocher.

— Quand j’étais petite, je m’amusais dans la paille, avec les garçons, dit Béatrice en mâchouillant une brindille.

Luc resta silencieux puis, pour l’effrayer, lança une pierre qu’il avait ramassée avant de monter. Le bruit fit sursauter la jeune fille.

— Tu as entendu ce bruit ?

Elle se colla peureusement à lui. Il la serra dans ses bras et lâcha d’un ton débonnaire :

— C’est rien. Peut-être un rat des champs, rien de plus.

Elle sursauta d’effroi et se plaqua très fort contre lui. Si Luc avait une peur bleue des serpents dans les marais, Béatrice, elle, avait une véritable phobie des souris. Luc serra dans son poing le petit caillou rond qu’il gardait en réserve.

— La petite bête ne mangera pas la grosse.

Elle était si collée à lui que leurs cuisses nues se touchaient. Luc aimait la sensualité du contact moite et soyeux de sa peau contre ses jambes nues. Cette sensation lui gonfla la pine. Béatrice, rassurée, appuya la tête sur son épaule.

— Qu’est-ce que tu faisais avec eux quand tu étais dans la paille ?

— On jouait au docteur, au papa et à la maman... J’aimais bien quand ils me touchaient sous la robe.

Luc lui caressa la jambe. Elle avait la peau douce. Sa main glissa avec lenteur sous la courte jupe que la position faisait remonter à mi-cuisses. Béatrice se laissa faire. Elle était si proche qu’il entendait les battements de son cœur par la grosse veine du cou. Elle laissa échapper un rire énervé quand il frôla du bout de l’index l’élastique du slip. Le coton était humide et tiède à l’entrejambe. Il se fit un passage et toucha les chairs moelleuses. Elle se pencha sur le côté pour l’embrasser, assise sur une fesse pour laisser le passage de la main. Béatrice avait le cul chaud et soyeux.

— Ils me touchaient les fesses.

— Comme ça ? demanda Luc en promenant ses doigts dans la raie.

Béatrice, les paupières closes pour ne pas se laisser distraire par autre chose que les sensations qu’engendraient en elle les caresses, avoua :

— J’aimais bien quand ils me touchaient tout doucement. C’était comme des chatouilles, des agacements énervants. Cela me faisait des frissons partout.

Luc eut l’anus de Béatrice sous son doigt. Son contact lui fit l’effet d’une décharge d’électricité. Il en redessina le contour pour le plaisir de le voir se froncer.

— Ils me chatouillaient le petit trou avec une fleur, fit la voix essoufflée de la jeune fille.

Il appuya sur la rondelle, provoquant des spasmes affolés, et demanda avec la même voix confidentielle qu’ils prenaient toujours pour échanger des cochonneries :

— Il te la mettaient dans le cul ?

La rondelle se ramollit sous son contact.

— Toujours, quand ils jouaient au docteur. C’était surtout Simon, le fils du pharmacien, qui me faisait ça. Il voulait toujours me prendre la température.

Sa voix se noya dans un gémissement qu’elle ne put retenir quand il appuya pour forcer les résistances du cratère.

— Mouille-le, chuchota Béatrice en bombant le cul pour mieux s’offrir.

Luc retira son doigt pour le mouiller de salive. Il s’était déjà imprégné du goût amer de son cul auquel se mêlaient des senteurs salines de sexe et de transpiration. Tremblant d’impatience, il reprit sa place à l’orée de l’anus que Béatrice lui offrait en s’appuyant sur une fesse et en creusant les reins.

Ses autres doigts se trouvèrent au contact de sa vulve déjà inondée de mouille. Il força les chairs étroites et glissa jusqu’à la dernière phalange dans le fourreau. L’excitation lui faisait une voix hachée. Elle reprit, grisée par la crudité de ses confessions :

— Parfois, il m’enfonçait une paille, pour me faire des prélèvements. Parfois, il s’en servait pour me souffler dans le cul et me remplir d’air.

Luc agitait son doigt au plus profond d’elle, la faisant frémir de bonheur. Son gland l’élançait et il ne put résister à l’envie de se toucher. Elle reprit d’une voix enrouée :

— Une fois, Simon m’a obligée à faire une chose tellement dégoûtante, que je n’ose pas le dire.

— Raconte.

— Non, c’est trop honteux.

Il glissa l’autre main dans la culotte de Béatrice. Elle était toute mouillée. Cette sensation lui donna une bouffée de chaleur. Il trouva, au milieu des languettes tendres et juteuses, la saillie du clitoris. Quand il le fit rouler sous son doigt, la jeune fille poussa un gémissement.

— Alors ?

— Jure-moi que tu ne te moqueras pas.

— Juré.

— J’étais trop gamine pour lui résister. Je faisais ses quatre volontés. Simon... m’a obligée à faire caca dans sa main. Puis il m’a écrasé les crottes entre les fesses. C’était chaud. J’ai joui tout de suite dès qu’il m’a branlé le bouton.

Cet aveu provoqua une bouffée brûlante au fond du ventre de Luc, comme s’il venait de laisser répandre son sperme sans même avoir eu d’orgasme.

Il eut à son tour d’incontrôlables envies malsaines et retira d’un coup l’index vissé dans le cul de Béatrice pour le porter à ses narines et renifler l’odeur excitante de sa merde. Béatrice serra les fesses et les ouvrit en sanglotant, offrant d’une façon obscène son trou à la pénétration.

— J’ai envie de ta queue. Je n’en peux plus !

Elle passa la main entre ses cuisses pour s’emparer de sa pine. Luc bandait comme un fou. Elle serrait si fort que le gland en fut décalotté. Ce contact faillit le faire juter entre ses doigts.

— J’ai trop envie que tu me pénètres.

Elle se prosterna dans la paille, le tirant toujours par le bout de la queue. Chaque secousse manquait le faire jouir. Elle le guida entre ses fesses écartées. Le trou du cul bâillait comme une bouche bée.

— Plus bas. Je préfère.

Il appuya le bout de sa pine dans l’entaille pour décoller les lèvres. Il trouva tout de suite l’entrée vaginale, ouverte comme une bouche vorace. Il ferma les yeux, pris d’un vertige quand il toucha les muqueuses bouillantes. Sa pine pénétra comme dans du beurre. Il eut la sensation d’être aspiré par la bouche étroite jusqu’à ce que ses couilles appuient au fond de la raie mouillée.

Dans le silence de la nuit, on n’entendait plus que les frottements de leurs cuisses mouillées de sueur et les bruits juteux. Très vite, Béatrice eut un raidissement et se mit à jouir. Luc à son tour se répandit en elle en criant.

Elle s’essuya avec sa culotte et ils restèrent un long moment sans parler. Béatrice avait posé sa tête sur le ventre de Luc. Elle entendait les gargouillis, écoutait les battements de son cœur. Il respirait l’odeur de ses cheveux. Elle sentait la petite fille, d’une odeur voisine de celle des tartines au beurre. Alors qu’il la croyait endormie, Béatrice se redressa et lui demanda de danser pour elle. Il se mit debout.

— À mon tour de m’occuper de toi. Pour commencer, je te veux tout nu.

Le gland était resté décalotté. Le bout était encore enflé. Une grosse larme de foutre se mit à couler le long de sa cuisse. Elle lui demanda alors de commencer une danse du ventre. Elle encourageait ses déhanchement lascifs en claquant dans ses mains et en faisant des youyous stridents comme les femmes orientales. Il ondulait des hanches pour faire balancer sa queue de droite à gauche.

— Tu bandes ? Je veux que tu la fasses claquer contre tes cuisses et ton ventre.

Il se remit à bander. La queue se raidissait. Elle lui piqueta le bout avec une paille, mais elle ne parvint qu’à le faire durcir davantage. Elle s’empara de son gland à vif, l’étrangla. Il ondula du cul, pour faire coulisser sa pine dans la main de Béatrice, pendant qu’elle lui racontait la prochaine punition de Delachapel :

— On la fera courir dans le pré pour qu’elle se blesse les pieds dans ces chaumes, les bras en croix, une couronne de houx sur la tête. Je la tirerai en laisse et toi, tu suivras et tu la fouetteras sur les fesses avec un bouquet d’orties. Elle devra chanter sans arrêt des cantiques, et à la moindre fausse note, tu lui pisseras au derrière, sur les brûlures des orties. Après, ce sera la fessée mouillée. Ça claque bien sur un derrière inondé de pisse.

Elle évoquait à mi-voix des images si excitantes que sa pine se raidissait à lui faire mal. Guettant la montée de son plaisir, elle le branlait lentement. À plusieurs reprises, elle lui tordit la queue vers le bas, l’obligeant à fléchir les jambes et à ouvrir les fesses. Elle appuya son doigt sur l’anus qu’elle perfora de la pointe de l’ongle.

Elle savait qu’il jouissait toujours plus fort quand elle lui mettait un doigt dans le cul. Elle reprit :

— J’ai aussi très envie de recommencer comme l’autre fois.

— L’attacher à la carriole ?

Le visage illuminé d’une joie intense, elle fit oui de la tête. La queue de Luc se contracta pour cracher le foutre. Pour mieux l’exciter, Béatrice continua le récit de la prochaine punition de la comtesse :

— Ce serait encore mieux si on la montrait à quelqu’un.

— Au père Moine ?

— Bonne idée. Attelée à la charrette, cul nu. La gueule qu’il ferait en reconnaissant sa patronne.

L’image déclencha son orgasme. Son anus étranglait par secousses le doigt de la fille qui l’enculait. Sa pine se mit à cracher, mais il avait déjà trop juté dans la soirée et n’expulsa que quelques gouttes. Juste avant qu’il ne débande, le tenant d’une main ferme par la queue, elle le coucha dans la paille. Elle s’abaissa sur lui. Il avait la tête sous sa jupe, et comme elle n’avait pas remis sa culotte, elle savait qu’il voyait sa fente. Elle plia les genoux pour s’accroupir sur son visage. Dans cette position, elle lui exhibait sa fente rose et son anus ouvert. La rondelle se dilatait, montrant les chairs rouges qui se creusaient au centre. Les bordures se révulsaient. Elle menaça d’une voix rauque, qui lui parvenait à travers la robe :

— Tu as de la chance que je n’aie pas envie de faire caca.

L’idée, tout en l’écœurant, l’excitait sournoisement. Luc savait qu’elle était capable de le faire. Il attendit un moment, l’œil rivé à l’anus écarquillé. Son cœur battait très fort. Elle « poussait », mais rien ne venait.

— Tu ne perds rien pour attendre. Pour ta peine, tu vas me faire une « feuille de rose ». Tu sais ce que c’est ?

Sans lui laisser le temps de répondre, elle reprit avec un rire énervé :

— C’est quand on lèche le trou du derrière... J’adore. Il y a une fille qui me l’a déjà fait. Elle s’appelle Géraldine. C’est mon lèche-cul préféré. Elle est de Limouïa. Je te la présenterai. Une fille très cochonne. Elle fait tout ce que je veux.

Elle appuya son derrière sur sa figure. Il respirait difficilement, aspirant un peu d’air dans le creux de la raie mouillée. Il comprit qu’elle avait inventé un nouveau jeu vicieux, celui de l’étouffer sous ses fesses. Elle s’était assise sur son visage et pesait de toutes ses forces. À demi étouffé, il ouvrit la bouche pour la supplier de le laisser respirer. Ses lèvres s’agitaient en un cri muet, dans le jus salé. Elle souleva les fesses pour lui laisser un peu d’air, puis se colla à nouveau lourdement à sa bouche en commandant d’une voix implacable :

— Lèche, sinon tu vas mourir étouffé.

Il pointa sa langue. Ses tempes bourdonnaient. Il hoqueta, espérant ainsi avaler l’air qui lui éviterait l’étouffement. Il savait qu’elle était capable de tout, mais malgré ses menaces, il n’avait pas peur. Il fouilla du bout de la langue dans les chairs onctueuses. L’anus s’ouvrit. Enivré par le goût amer, il fouilla l’orifice qui se faisait accueillant. Elle souleva le derrière pour le laisser avaler une goulée d’air frais. Puis elle l’étouffa à nouveau entre ses fesses. C’était une sensation très forte et humiliante. Il colla ses lèvres, aspira de toutes ses forces le trou du cul. Il comprenait à sa respiration oppressée qu’elle jouissait très fort. Elle le branlait mécaniquement, mais son bout était trop irrité pour qu’il ressente autre chose qu’une gêne excitante. Elle cambra le cul, laissant le passage à une bouffée d’air parfumé d’odeurs musquées. Mais au lieu de s’asseoir à nouveau sur son visage, elle alla s’accroupir sur son pieu enflé. Essoufflé, il la regardait s’ouvrir la chatte entre les doigts. Elle avait les lèvres poissées de mouille laiteuse. Quand elle s’abaissa sur lui, il eut la sensation de s’enfoncer dans un jus bouillant.

Le jour se levait. Ils s’étaient endormis dans la paille, grisés de jouissance. Un oiseau de nuit passa au-dessus d’eux, si près de leur tête qu’ils eurent le vent des ailes dans les cheveux. Béatrice cria en se réfugiant dans ses bras. Luc n’en menait pas large non plus. Son cœur battait à tout rompre dans sa poitrine. Néanmoins, il s’efforçait de conserver une attitude rassurante.

— Ce n’était qu’une chouette.

— Il faut rentrer, fit Béatrice en secouant la paille qui collait à sa robe.

Ils descendirent en toute hâte l’échelle du pailler. Dès qu’ils mirent pied à terre, ils entendirent un bruit dans les herbes. Béatrice poussa un cri de panique en apercevant un gros rat s’enfuir entre leurs pieds, encore plus effrayé qu’eux. Ils se hâtèrent d’enfourcher leur bicyclette. Il firent le trajet sans échanger une seule parole, en prenant garde d’éviter les fermes. Les paysans étaient déjà au travail, occupés à traire les vaches, avant de les conduire dans les pâturages. En atteignant les premières maisons du village, ils furent rassurés. À présent, il faisait jour. Le soleil perçait à travers les brumes cotonneuses qui recouvraient les marais. Avant de se séparer, ils se donnèrent rendez-vous à la tombée de la nuit.

— On ira au château ?

— Je vais téléphoner à la comtesse, pour qu’elle se tienne prête.

CHAPITRE XXVIII

LE PERE MOINE

Peu avant minuit, les deux complices firent irruption chez la comtesse qui les attendait nue dans l’étable. Obéissant aux exigences de Béatrice, elle avait conservé ses bas noirs et son chapeau à voilette. Ils l’attelèrent à la carriole. La châtelaine se laissa attacher sans rechigner, se contentant de mordre ses lèvres pour qu’on ne l’entende pas. Une odeur d’eau-de-vie parfumait son haleine : la comtesse avait pris un digestif pour se donner du courage. Ses narines dilatées et ses seins gonflés aux tétines raides trahissaient son excitation. Ils s’installèrent dans la carriole, et la comtesse trottina au pas dans l’allée, en faisant danser son cul blanc qu’elle cambrait, pour offrir ses trous à la caresse des regards, ou à la morsure des coups.

Luc lui donna du fouet sur la croupe pour lui faire presser l’allure. Les jeunes frissonnaient d’impatience à l’idée de ce qui allait se passer. Au détour d’un chemin, ils tombèrent en arrêt devant la mobylette bleue du père Moine renversée au milieu de l’allée. Moine, au service de la comtesse depuis plus de vingt ans, passait le plus clair de son temps au bistrot. L’homme à tout faire de la châtelaine gisait, le nez dans l’herbe, à deux mètres. Sa casquette formait une tache blanche sur l’herbe. On avait du mal à l’imaginer sans sa casquette agrémentée de dorures, qui lui valait au village le sobriquet de Capitaine. Son crâne avait la même teinte violacée que ses joues.

Moine était bien trop ivre pour avoir vu le fil de pêche tendu par les deux gamins en travers de son chemin pour le faire tomber de vélomoteur.

— Le salaud, il a son compte, commenta Béatrice en se mettant debout dans la charrette.

Le lendemain, Germonde confessa dans son cahier de punitions, que, épouvantée à l’idée d’être reconnue par son « homme de peine », elle resta paralysée au milieu de l’allée, respirant faiblement, comme si elle craignait de le réveiller. Elle comprit au drôle de regard qu’échangèrent les complices que la présence du père Moine n’avait rien d’une coïncidence. Tout avait été orchestré par les deux vicieux. Son excitation était brutalement retombée. Les tempes bourdonnantes, exsangue, elle esquissa le geste de reculer, mais Béatrice lui piqua le trou du cul pour l’obliger à rester tranquille. Germonde voulut crier, mais sa gorge était trop nouée. De plus, les enfants lui avaient mis sa culotte dans la bouche, pour la rendre muette. Elle cessa de lutter et ses tensions se dénouèrent, laissant place à une sensation d’abandon.

Le garçon mit pied à terre et s’approcha de l’homme qu’il retourna avec son pied. Le père Moine, qui préférait boire plutôt que manger, était « sec comme un coup de trique ». Son sexe sortait de son pantalon ouvert. Il grogna, et cligna des yeux, gêné par la lumière, cherchant à reconnaître les silhouettes au milieu de ses brumes éthyliques.

— Putain d’drôles. C’est ti vous qui m’avions fait cheure dans c’fossia ?

Sa pine évoquait une grosse saucisse blême. Le devant du pantalon était mouillé : il avait dû se pisser dessus. En tombant sur une pierre, il s’était ouvert le front. Il y avait du sang séché sur ses joues, et sur ses moustaches, noircies de goudron à l’endroit où restait collé un mégot éteint de Gitane maïs.

Béatrice descendit de son tour du char à banc et s’approcha de l’ivrogne. Affectant une mine dégoûtée, elle souleva la pine avec le bout du bâton, comme s’il s’agissait d’une couleuvre morte. Le père Moine grogna en patois :

— Fi’d’garce ! Elle a pas froid aux yeux, cette drôlesse ! La voilà qu’en veut à mon dard. Touche, ma jolie, tu peux jouer tout ton saoul !

Béatrice fit rouler la pine sous le bâton. Le traitement lui redonna de la vigueur. Il se remit à bander et le gland, en se gonflant, retrouva une teinte aussi vineuse que ses joues. Le père Moine, levant la tête, eut une réaction de stupeur en apercevant un visage connu : celui de sa patronne. Germonde poussa un cri étouffé par la culotte qui lui distendait les mâchoires. L’homme de peine ouvrit des yeux injectés, ronds comme des billes. Puis, regardant en l’air pour prendre le ciel à témoin, il gronda en se frappant le front :

— Nom de Dieu, c’est juré : j’arrête de boire ! Parole de père Moine, c’est terminé : j’touche plus jamais à une chopine.

Il tenta de cracher, pour donner plus de poids à son serment, mais comme il avait la tête en l’air, le crachat se perdit dans ses moustaches jaunies.

— Fi d’putain, j’ai eu une vision !

— T’as vu la sainte Vierge ? fit Béatrice, s’efforçant de garder son sérieux.

— Une femme à poil m’est apparue, là, à la place du canasson, qui tire vo’t’ charrette.

— Tu charries. Une femme à poil ? Sacré vicelard, va ! Sacré père Moine !

Béatrice donna des coups de gourdin au bout du gland qui était devenu énorme.

— C’est un delirium tremens, ajouta doctement Luc. Faut vraiment arrêter de picoler. Y a que nous deux, parole !

Avec un grognement guttural, l’ivrogne tenta, rassemblant ses forces, de se remettre debout pour regarder derrière Béatrice. Il s’était peine redressé qu’il retombait lourdement sur le cul. Les deux gamins éclatèrent de rire.

— Elle était comment, cette femme à poil ? demanda Luc, amusé.

L’homme fronça les sourcils, se concentrant avec l’énergie du désespoir pour faire renaître la vision avec précision.

— J’ai pas bien vu la tête, mais elle était très belle avec de gros nichons qui se balançaient.

Il opéra une deuxième tentative, qui échoua. Il s’affaissa en pestant.

— Tu veux qu’on t’aide ? demanda Béatrice avec un sourire charitable.

Il tendit la main. Une fois sur ses pieds, il tituba et dut se rattraper à un tronc d’arbre. La silhouette indécise dans la brume nocturne prit alors des formes plus précises. Il écarquilla les yeux et poussa un cri rauque :

— Je ne rêve pas. C’est bien Madame !

Pris de tremblements, il secoua la tête pour s’arracher à cette vision. Il ouvrit à nouveau la bouche, mais aucun son ne sortit. Il parvint enfin à articuler :

— Mais oui, c’est Madame. (Il chercha d’un geste machinal, dans sa poche, le contact rassurant d’une bouteille qu’il ne trouva pas.) Fid’garce, pourquoi est-elle toute nue ?

Germonde confessa dans son cahier, qu’à ce moment-là, elle souhaitait mourir. Le père Moine était l’être humain le plus répugnant qu’elle eût côtoyé dans sa vie. Elle était souillée par le regard malsain posé sur sa nudité. Quand elle le vit s’approcher d’elle en titubant, les yeux hallucinés, un filet de bave coulant de sa bouche ouverte, et le sexe monstrueux hors de la braguette ouverte, elle fondit en larmes. L’homme était tout proche, soutenu par les gamins qui l’excitaient en lui chuchotant des paroles ordurières. Son haleine vineuse lui donnait mal au cœur. Elle voulut se débattre pour fuir le cauchemar, mais les liens lui interdisaient tout mouvement. Elle restait exposée, offerte à l’affront, les orifices ouverts. Elle voulait hurler, mais la culotte de Béatrice la bâillonnait. Des frissons de répulsion la secouaient des pieds à la tête, et le froid de la nuit réveillait les sensations d’humidité dans ses trous béants.

L’homme était si proche qu’elle sentait son souffle chaud et fétide sur sa peau moite. La voix de Béatrice, dans le silence de la nuit, avait d’horribles intonations enfantines destinées à mieux l’humilier :

— C’est bien elle, la dame Blanche qui t’est apparue ?

— Seigneur, fit le père Moine, je reconnais bien Madame la comtesse. Qu’on me crève les yeux, pour m’empêcher de la voir !

— Ça t’empêche pas de mater, vieux salaud.

—  Fi d’garce, la patronne toute nue, répéta l’ivrogne plusieurs fois, comme pour bien s’en convaincre.

Germonde aurait préféré mourir plutôt que vivre ça. Elle baissa la tête, accablée. Les larmes qui coulaient sur ses joues provoquaient des chatouillements qu’elle ne pouvait calmer avec ses mains.

— Si tu n’en crois pas tes yeux, t’as qu’à toucher, suggéra la gamine.

— J’ose pas !

Germonde crut qu’elle allait s’évanouir en sentant sur ses reins le frôlement des doigts rêches du père Moine. Il les retira vivement, comme s’il s’était brûlé, mais un des deux gamins lui prit le poignet et le guida. Sa peau se hérissa de chair de poule quand la main remonta avec une lenteur insupportable vers son buste. Elle eut un soubresaut qui fit grincer les ressorts de la carriole.

Le fait d’être totalement à leur merci réveilla un plaisir encore plus intense, engendré par sa soumission. Une voluptueuse torpeur la gagna. Sa tête rejetée en arrière l’obligeait à présenter ses seins de façon obscène. Après une brève hésitation, le vieux domestique se décida, d’abord timidement, à lui peloter les nichons. Puis, enhardi par l’impuissance de la comtesse, il se mit à les lui soupeser sans douceur, les rehaussant l’un après l’autre de façon humiliante, comme pour en évaluer le poids. Germonde ne put réprimer un gémissement de gorge qui amusa les deux autres. La voix du garçon s’éleva dans le silence :

— C’est la première fois que tu lui pelotes les nichons, à ta patronne ?

— Pardi !

— Tu aurais dû essayer avant, regarde comme elle aime ça, ses pointes sont toutes raides !

Une main enfantine lui donnait des claques sur les fesses, comme on flatte la croupe d’un cheval. Loin de se rebeller, Germonde s’abandonnait à cette honte excitante, plus forte que tout. Elle chancela sous le feu de leurs sarcasmes et de leurs humiliantes caresses. Un agréable engourdissement irradiait sa vulve, qui s’enflait d’une chaude humidité.

«Tu vas te régaler, mon salaud. »

Le domestique lui pressait les seins ; on comprenait qu’il prenait de l’assurance. Il lui pinça les tétons et, à sa grande confusion, une coulée de mouille sortit d’entre ses lèvres vaginales. C’était une caresse qui l’excitait beaucoup, car elle mêlait plaisir et douleur.

— Pourquoi qu’elle est toute nue, Madame la comtesse ?

— Parce qu’elle est punie, répondit simplement Béatrice.

— Parce que c’est une grande cochonne, ajouta l’autre voix juvénile.

Germonde tituba. Oui, elle aimait être traitée ainsi, insultée, humiliée, battue. Tout était confus dans son esprit. Malgré sa honte, son excitation grandissait jusqu’à devenir suffocante. Les paupières closes, pour ne pas les voir, elle s’abandonna aux caresses, luttant pour ne pas succomber trop vite à la monté de l’orgasme. Pendant qu’on lui tordait les tétons, une main fluette lui claquait le derrière :

— Belle pouliche, n’est-ce pas, père Moine ?

Germonde ressentait sans la voir la caresse du regard lubrique de l’ivrogne sur ses chairs.

— Jolie monture, ajouta Luc.

On arrêta de lui tirer les seins. Ils regardaient son cul. Elle tenta vainement de serrer les fesses, mais son derrière restait ouvert sur ses orifices relâchés. Quelqu’un releva la queue. Le panache de rubans planté dans son anus était le seul dérisoire rempart pour protéger sa vulve. L’air frais baignait sa fente trempée. Elle poussa une faible plainte en entendant la voix égrillarde de Béatrice :

— Approche ! Elle va pas te manger !

Quelqu’un lui écarta le cul à deux mains, tout en séparant à deux pouces les bourrelets du con.

— La viande rouge à l’air, fit Béatrice.

— Oh, salope ! J’en crois pas mes yeux ! gronda l’ivrogne.

— C’est pas tes yeux qu’il faut mettre là-dedans, gros con !

Germonde, malgré sa honte extrême, ne trouvait en elle aucune envie de révolte. Le plaisir était plus fort que tout et l’anéantissait. Elle confessa dans son cahier de punitions qu’elle ressentit à ce moment-là une terrible envie de pénétration. Si elle avait pu parler, elle aurait supplié le père Moine de lui planter sa grosse queue dans le cul, de le défoncer. Elle éprouvait une attirance malsaine pour la plus glauque des déchéances, comme la truie se vautre dans l’ordure.

Elle avait la sensation de ses nymphes enflées qui luisaient de mouille et de son trou qui bâillait, avide de pénétrations. Des doigts très fins pénétrèrent son con jusqu’au fond. On tirait très fort pour l’élargir. Germonde était aussi ouverte que chez son médecin, quand il lui faisait un examen gynécologique. Ils voulaient encore s’amuser à l’humilier. Oui, elle aussi voulait faire durer le plaisir, jusqu’à devenir folle !

— T’as vu ? C’est tout chaud, là-dedans.

— Tu vas te régaler, mon salaud... le trou est bien juteux, ça va rentrer comme dans du beurre.

Ils l’avaient complètement oubliée. Elle ne présentait plus aucun intérêt, réduite à ses orifices. Pour eux, elle n’était plus que des trous ouverts à leur convoitise ! Cette sensation, la plus avilissante de toutes, l’excitait à la folie. Elle restait sans force, soumise comme une chiffe molle. C’est alors que, tournant la tête sur le côté, elle osa regarder.

Le père Moine ricanait en contemplant son cul que Luc maintenait ouvert à deux mains. L’homme serrait ses couilles entre ses doigts, tandis que Béatrice, accroupie dans l’herbe, le branlait de façon mécanique pour donner de la vigueur à son érection. Luc ouvrait le con de toutes ses forces :

— Tu veux celui-là ? Ou je te prépare le trou du cul ?

— Il va d’abord goûter aux deux, répondit Béatrice à la place du père Moine.

Germonde crut défaillir quand on arracha de son anus la poignée de rubans. Sa rondelle resta béante, puis se referma par à-coups. Elle ne put retenir un pet sifflant qui la fit grogner de honte et fut salué par un éclat de rire. Elle entendit dans son délire, les voix enfantines chanter :

— À cheval, gendarme... Quand il trotte, il fait des pets...

Les enfants firent silence, et Germonde perçut aussitôt après le souffle de l’ivrogne dans sa raie. Béatrice le soutenait pour l’empêcher de tomber. Il reniflait en faisant du bruit, comme un porc.

— Tu aimes ? Gros salaud !

— Elle sent la femelle !

Le souffle fiévreux vibrait jusqu’au fond du vagin juteux de Germonde. Le contact de la moustache de l’ivrogne sur ses muqueuses la hérissait, mais elle continuait, malgré son écœurement, à ressentir une intense excitation, souhaitant de toutes ses fibres qu’il se frotte contre son clitoris à vif.

— Goûte !

L’ivrogne vacilla sur ses jambes, comme pris d’un vertige.

— J’ose pas, fit-il d’une affreuse voix bêlante.

— On te dit qu’elle aime ça !

Germonde sentit avec horreur les mains calleuses du gardien s’emparer de ses fesses et les tirer de toutes ses forces.

— C’est bien, l’encouragea la voix fluette de Béatrice, tu lui arraches le cul. Elle est à toi.

Le contact brûlant de la langue qui glissait dans son vagin, faillit la faire jouir. Elle bougea son ventre d’avant en arrière, pour accélérer le mouvement de va-et-vient.

— Elle en veut, la garce, commenta Béatrice.

— Fous-lui ta langue dans le cul !

Elle reçut aussitôt la caresse chaude sur sa rondelle. On la fouillait en forçant ses résistances, jusqu’à ce qu’elle s’ouvre.

— Alors ?

— La chatte... gronda le père Moine au bord de l’asphyxie.

Germonde comprit qu’il était à deux doigts de juter. Malgré le dégoût effroyable qu’elle ressentait à l’idée d’être possédée par le père Moine, elle était envoûtée par l’envie, plus forte que tout, de se faire pénétrer.

— Si tu veux planter ton dard, il faut promettre de ne plus jamais boire une seule goutte d’alcool, insinua la voix de Béatrice.

— Mais, Mademoiselle...

— C’est à prendre ou à laisser.

Il eut un moment d’hésitation. Puis, dans le silence, on entendit la voix promettre :

— Tu as ma parole, drôlesse.

Il cracha dans la raie ouverte pour appuyer son serment.

— Bravo. Si vous tenez votre promesse, vous pourrez lui faire tout ce que vous avez envie !

Aussitôt le gland fiévreux appuya à l’orée du vagin dilaté. Il eut un moment d’hésitation, comme s’il venait de réaliser qu’il était en train de commettre un acte sacrilège. Il approcha son visage, et Germonde eut son haleine fétide dans la figure.

— Sauf vot’respect, Madame la comtesse.

Puis, avec un râle excité, il retourna à sa place et s’apprêta à forcer les chairs.

— Oh, la garce ! Que c’est bon, souffla Moine en appuyant.

Le vagin de Germonde s’élargissait sous la pine, que les gamins ajustaient dans ses replis juteux. Au moment de la forcer, le père Moine cria :

— Madame la comtesse ! Mon Dieu !

— T’occupe, père Moine. Elle aime ça. Si tu veux, t’as qu’à imaginer que ce n’est pas la patronne, mais une de ces putes que tu te paies chaque fois que tu vas à la foire de Niort.

— Sauf que cette pute-là, c’est gratuit !

Il poussa un bruyant soupir de bien-être, et Béatrice guida la queue dans le vagin. Germonde avoua dans son cahier qu’elle eut très peur quand l’énorme mandrin lui distendit le con. Elle n’avait jamais été pénétrée par une si grosse queue. Le père Moine était monté comme un âne. Craignant d’être déchirée, elle poussa un cri effrayé quand la chose força ses chairs sensibles. Mais, malgré son manque de douceur, le père Moine parvint à prendre possession du vagin accueillant de la comtesse.

Une fois bien à fond, l’ivrogne trouva tout de suite un rythme accéléré. Comme pris d’une rage soudaine, il se mit à lui donner de puissants coups de reins qui claquaient contre son cul, en produisant un excitant bruit de fessée. Germonde eut plusieurs orgasmes avant que le père Moine ne lui inonde le ventre d’épaisses giclées.

Son plaisir assouvi, Germonde eut soudain conscience de l’horreur de la situation. Sitôt qu’ils l’eurent détachée de la carriole, elle fondit en larmes. Béatrice la consola du mieux qu’elle put, mais la honte de la comtesse était si intense qu’elle eut une crise d’hystérie. Béatrice la prit dans ses bras, tandis que Luc aidait le gardien, enfin dégrisé, à remonter sur sa mobylette.

Quand on entendit le bruit de pétarade du moteur s’éloigner vers les dépendances du château, Germonde s’effondra en sanglotant, prise d’un délire :

— Je ne survivrai pas à ce scandale. Mon Dieu, pardonnez-moi. Pourquoi suis-je si faible devant les tentations de la chair ? Je suis un monstre ! Je suis indigne de vivre.

— Mais c’est le contraire, souffla Béatrice d’une voix radoucie, tu viens de faire une B.A. épatante. Jamais ce pauvre bougre n’aurait pu arrêter de boire. À ce rythme, c’était la cirrhose en moins de deux. On peut dire que tu lui as sauvé la vie, grâce à ton cul ! C’est un beau sacrifice. Je suis fière de toi.

Luc se rapprocha et posa sa veste sur les épaules de la comtesse pour recouvrir sa nudité.

— On rentre ?

Il aida Germonde à se remettre debout. Le jour commençait à se lever. Ils marchèrent sans parler jusqu’au château, encore étourdis par ce qui venait de se passer. Les grenouilles s’étaient tues au lever du jour. La comtesse ne pleurait plus ; on l’entendait renifler dans le mouchoir que lui avait prêté Béatrice.

Après avoir laissé la comtesse sur les marches de son château, Béatrice et Luc reprirent leur bicyclette. La pleine lune éclairait encore la campagne. Ils n’avaient pas envie de dormir, ni de rentrer. Il décidèrent de s’arrêter près du cimetière pour manger des mûres. Le mur de pierre était couvert de ronces. Ils grappillèrent au hasard, en prenant garde de ne pas se piquer. Ils mangeaient en silence, avec gourmandise, grisés par le jus qui leur envahissait la bouche.

— Tu iras avec ton père, demain, à la procession de la Charrière ? demanda Luc.

— Non, je préfère rester avec toi, fit Béatrice.

Elle avait les lèvres barbouillées. Elle ressemblait à une petite fille qui a essayé avec maladresse le rouge à lèvres de sa mère.

— S’il fait beau, j’ai envie d’être avec toi dans les marais. Nous pourrions aller à Limouïa, voir la fille dont je t’ai parlé.

— Géraldine ?

—  Oui. On aura toute la journée puisque le village entier sera à la procession de la Charrière.

Pendant l’été, il y avait des fêtes champêtres dans les communes qui avoisinaient les marais. La plus importante était celle de la Charrière, pendant laquelle on portait la statue de saint Antoine, jusqu’à un calvaire à deux kilomètres du village. Tout le monde participait à la procession, et à midi, on pique-niquait dans l’herbe.

CHAPITRE XXIX

LA VOUIVRE

Limouïa était un hameau presque abandonné, regroupant quelques fermes autour d’un moulin à eau. Luc y était déjà allé, avec son cousin Charles, pêcher des écrevisses. Pour s’y rendre sans être vu par les gens du village, il fallait prendre le chemin des marais. C’est par là que les braconniers passaient à l’aube, pour aller relever les pièges. En prenant la route, Luc et Béatrice couraient le risque de tomber sur la procession, près du calvaire.

Chaque année, c’était la même chose : pour la fête de la Charrière, il faisait toujours une chaleur accablante. Les hommes, qui portaient la lourde statue de saint Antoine, mouillaient leur chemise et il fallait s’arrêter plusieurs fois pour leur essuyer la sueur des yeux et les rafraîchir en portant la calebasse à leurs lèvres. Les pierres du chemin les faisaient trébucher et brûlaient la plante des pieds à travers les semelles des chaussures. Le vieux curé suivait, essoufflé comme un bœuf.

Les ouailles marchaient par familles entières, les paysans dans leurs habits du dimanche, et les dames en noir, élégantes sous leurs ombrelles. Tous essayaient de chanter les cantiques, mais il faisait trop chaud. Le chemin montait et tout le monde était à bout.

Le marais apportait une fraîcheur bienfaisante ; les deux complices reconnurent qu’ils avaient bien fait de prendre par la rivière. Malgré cela, l’atmosphère orageuse leur mettait les nerfs à vif. Leur barque glissait sur les lentilles d’eau avec un bruit feutré. Luc pagayait ; Béatrice, assise à la pointe, se penchait pour tremper sa main dans l’eau. Comme d’habitude, elle faisait mine d’être distraite et ouvrait les cuisses pour montrer sa culotte. C’était un spectacle dont le garçon ne se lassait pas. La vision furtive d’une petite culotte sous l’auvent d’une robe lui coupait le souffle.

Ils passèrent sans se faire remarquer près du champ où s’était arrêtée une partie de la procession pour pique-niquer à l’ombre de vieux noyers. Dans les marais, les bruits portaient loin. On entendait les rires, l’accordéon, et les bouteilles que l’on débouchait après les avoir mises à rafraîchir dans le ruisseau. Luc eut une pensée amusée pour la comtesse. Elle ne manquait jamais la procession de saint Antoine. C’était elle qui, par tradition, fournissait la brioche du dessert, et mangeait à la table du curé. Il songea, ironique, aux efforts qu’elle avait dû déployer pour cacher les cernes mauves sous ses yeux.

Ils s’éloignèrent en silence, pénétrant dans les profondeurs du marais. La Venise verte ressemblait à l’Amazonie, à cause des berges incertaines et des lianes qui tombaient de la cime des arbres jusqu’au fond de la rivière. Dès qu’ils n’entendirent plus les bruits de la fête, Luc rompit le silence en posant à Béatrice la question qui lui brûlait les lèvres :

— Qui est la fille que nous allons voir ?

— Géraldine, une fille de mon âge. Elle vit seule avec sa mère. On ne les voit jamais au village. Ce sont deux vraies sauvageonnes.

Le visage de Béatrice prit une expression grave et elle raconta à mi-voix, même si personne ne pouvait les entendre :

— Brigitte, sa mère, n’avait que seize ans quand elle accoucha de Géraldine. C’était à la Libération, quand les Résistants chassèrent les Allemands.

— Les Allemands ont occupé les marais ?

— Ils étaient partout. Brigitte vivait seule avec son père, un marchand de bestiaux de la région qui avait beaucoup collaboré, amassant une fortune grâce au Marché noir.

Son récit fut interrompu par un froissement d’ailes, à quelques mètres. Effrayée, Béatrice poussa un cri strident en se penchant et en se protégeant les yeux avec la main. Un gros canard, dérangé par leur intrusion, s’envola en les frôlant.

— Le con, il m’a fait peur ! fit Béatrice avec un rire énervé.

Luc attendit qu’elle reprenne ses esprits avant de lui demander de poursuivre. Béatrice dit qu’on retrouva, à la Libération, le père de Brigitte dans l’enclos des cochons, une balle dans la tête. Sa fille fut arrêtée. Il se trouva des voisins pour l’accuser d’avoir fait la putain pour les Allemands.

— Et alors, s’impatienta-t-il, qu’est-ce qu’ils ont fait de Brigitte, la mère de Géraldine ?

— Elle fut conduite sur la place du village. Au passage, certains lui crachaient dessus. Les femmes la tiraient par la manche, déchiraient ses vêtements en l’insultant. Grâce aux Allemands, elle était vêtue à la dernière mode, avec des vrais bas, fardée comme une pute de luxe. Brigitte resta stoïque quand, l’ayant adossée au mur de l’église, ils lui rasèrent le crâne. Elle avait de très beaux cheveux bruns qu’elle attachait en nattes sur les côtés.

Luc avait déjà lu des histoires pareilles. À ce stade du récit, il eut un doute : il lui semblait que tout ce qu’elle racontait sortait d’un film. Mais elle parlait avec une telle sincérité qu’il finissait toujours par croire à ses récits les plus invraisemblables.

Elle reprit, expliquant que pendant qu’on la tondait, Brigitte restait immobile, comme étrangère à tout ce qui lui arrivait. Des femmes, des gamines de son âge, lui relevaient la jupe pour montrer à tous ses dessous luxueux, ses froufrous, cadeaux des Allemands. Encouragés par sa passivité, certains la pelotaient sans vergogne, passant les doigts dans l’entaille de sa vulve, qui se dessinait sous la soie. D’autres en profitaient pour lui écarter les fesses, en réclamant qu’on la déculotte devant tout le monde.

Luc eut une bouffée de plaisir en imaginant la belle femme humiliée, au crâne rasé, troussée en public. Malgré la situation dramatique, sa pine se tendit dans son slip. Béatrice poursuivit :

— Le curé du village la sauva. Il sortit de l’église au moment où la jeune fille, à demi nue, adossé au mur de la sacristie, faisait face à un peloton d’exécution improvisé.

Béa releva la tête et son visage s’éclaira. Elle expliqua que la femme, au lieu d’avoir peur, les provoquait, fixant d’un regard absent ceux qui s’apprêtaient à la tuer... en retouchant d’un geste élégant le maquillage de ses lèvres. Brigitte, graciée, se réfugia dans le hameau de Limouïa, abandonné à l’époque. Sept mois plus tard, elle accoucha seule d’une fille blonde aux yeux bleus : Géraldine. Béatrice ajouta qu’on ne les vit jamais au village.

Ils restèrent un moment sans parler. Ils entendaient le bruit de la rame au fond de la rivière et celui des bulles qui remontaient de la vase. À mesure qu’ils pénétraient au cœur des marais, la végétation devenait plus dense. Des arbres immenses empêchaient la lumière de pénétrer. C’était un lieu inquiétant, peuplé de légendes.

Sans doute inspirée par l’atmosphère des lieux, Béatrice reprit son récit en disant que, plusieurs années plus tard, des braconniers prétendirent avoir aperçu une fille très belle se baignant nue dans la rivière. Ses longs cheveux blonds tombaient sur ses fesses. Ils n’avaient jamais pu l’approcher, car elle plongeait au milieu des nénuphars et nageait si longtemps sous l’eau qu’ils ne la voyaient jamais réapparaître.

— J’ai lu un histoire comme ça, la Vouivre, s’exclama Luc.

— Non, c’est l’histoire vraie de Géraldine, fit Béatrice d’un ton glacial.

Luc lui jeta un regard amusé tandis qu’elle prenait un air vexé. Elle haussa les épaules. Le fond de la barque frotta contre la vase, mais Luc appuya de toutes ses forces sur la pagaie. L’endroit était trop dangereux pour poser le pied sur les mottines dont le sol était semé. Malheur à l’imprudent qui, se fiant à la végétation vigoureuse, s’y serait aventuré. La vase l’aurait englouti à jamais. Les roseaux élevaient des tiges immenses, mais leurs racines plongeaient dans un terrain boueux, presque liquide. Ils continuèrent jusqu’à la terre ferme et accostèrent contre la berge. Béatrice montra les volutes de fumée qui montaient des toits des deux ou trois fermes qui composaient le hameau.

— Nous sommes arrivés. Je suis la seule amie de Géraldine. Tu verras, elle est très belle. Elle fait tout ce que je veux.

Luc suivit la jeune fille sur le chemin qui menait à une maison maraîchine typique, en pierre blanche, couverte de tuiles. Dans un hangar attenant à la bâtisse, se trouvaient des outils. Une vigne courait sur la façade, au-dessus de la porte. De larges auréoles vert-de-gris laissées par les traitements à la bouillie bordelaise se dessinaient sur la chaux.

Ils traversèrent un champ de maïs. Béatrice s’empara d’une canne qu’elle sectionna d’un coup de dents. Elle suça le jus en prenant un air provocant. Elle faisait du bruit avec sa bouche.

— Tu veux goûter ?

La sève avait un goût acidulé.

— Ça sent comme le petit con de Géraldine.

Elle lui tendit ses lèvres en les retroussant pour qu’il puisse lécher l’intérieur. Luc mordilla, grisé par l’odeur du suc. Ses cuisses tremblaient d’impatience à l’idée de découvrir la mystérieuse jeune fille. Béatrice cueillit un épis encore vert. Elle déchira avec ses dents les membranes diaphanes qui protégeaient le fruit. Dedans, des poils poussaient. Elle les arracha, ne gardant que l’épis, qu’elle caressa.

— C’est pour Géraldine. Elle adore que je la fasse jouer avec ça.

L’excitation de Luc grandissait. Il comprit à son sourire vicieux et à sa façon de caresser le fruit, quel usage elle comptait en faire. Ils approchaient d’une maison en pierre. La cheminée fumait. Luc s’inquiéta :

— Tu es sûre qu’elle est seule ? Je ne tiens pas à ce que nous nous trouvions nez à nez avec...

— Sa mère est partie pour la journée.

Béatrice expliqua que, comme tous les dimanches, la mère de Géraldine faisait le service à l’auberge du village de Rimbaud. C’était un relais de chasse dans la forêt de Chizée. Les gens racontaient qu’il s’y organisait des banquets privés entre les notables du coin. Les femmes faisaient le service en petite tenue pour les invités triés sur le volet.

— En petite tenue ? répéta Luc.

Interceptant le regard de Béatrice, il chuchota qu’il était excité. Comprenant qu’il avait envie d’entendre des détails, Béatrice retrouva sa voix feutrée (celle qu’elle prenait pour lui raconter des cochonneries à l’oreille) et expliqua qu’elle avait entendu le commandant de gendarmerie dire à son père que, lors de certaines soirées spéciales, les serveuses travaillaient cul nu avec un loup sur le visage pour ne pas être reconnues. Elles n’avaient pas le droit de mettre autre chose que des bas et un tablier de soubrette. Le policier précisa que la majorité faisait cela pour de l’argent, mais que d’autres, des femmes de la bonne société, se prêtaient au jeu par vice. Les clients avaient le droit de les peloter, et même d’administrer des corrections à la cravache. À la fin du banquet, les filles montaient sur la table et on passait aux punitions pour sanctionner les fautes de service. Elles finissaient toujours par s’accroupir sur les pines sorties des braguettes. Un soir de beuverie, des convives avaient organisé une chasse à courre. Des filles à poil jouaient le rôle du gibier.

Béatrice précisa avec des lueurs vicieuses dans les yeux que celles qui étaient capturées devaient rester immobiles dans l’herbe, le cul en l’air, et que chacune y passait. À la fin, les chiens aussi étaient de la fête. Luc eut une moue écœurée. Un sourire énigmatique se dessina sur les lèvres de Béatrice qui scrutait ses réactions :

— Moi, avec les chiens, je trouve ça dégueulasse.

Puis elle ajouta avec un rire espiègle, comme quand elle voulait se moquer de sa crédulité :

— Quand je serai plus grande, j’essaierai pour m’amuser !

— Avec un chien !

— Non, j’irai faire le service au relais de Rimbaud. Ce doit être amusant de jouer les putes, à condition d’avoir un masque pour ne pas être reconnue.

Elle effectua une rapide volte-face pour faire tourner sa robe autour d’elle. La vision du triangle blanc dans l’ombre des cuisses acheva d’affoler Luc. Après un bref silence, elle se tourna vers lui et lui promit d’y aller avec lui. Elle connaissait l’auberge et savait accéder à la salle des banquets sans se faire repérer. Luc, des fourmillements d’impatience dans les jambes, se mit à trottiner derrière elle sur le chemin.

— Vite. Nous sommes déjà en retard.

Ils approchaient de la maison. Béatrice accéléra le pas. Ils atteignirent une porte peinte en bleu délavé, que Béatrice poussa sans frapper.

CHAPITRE XXX

LA POUPEE

La pièce était plongée dans la pénombre. Une odeur de feu de cheminée dominait. Leurs yeux s’habituèrent à l’obscurité. L’intérieur était garni de vieux meubles. Un antique fusil à broche était suspendu au manteau de la cheminée où se consumait un énorme cep de vigne. Sans hésiter, Béatrice monta l’escalier. Le bois craquait sous leurs pas. Elle se retourna vers Luc et lui fit signe de ne pas faire de bruit.

Ils entrèrent dans une vraie chambre de fille, avec des murs recouverts de tapisserie rose, des poupées renversées sur d’épais tapis, et au centre, un lit recouvert d’une moustiquaire. Le luxe de la pièce contrastait avec la rusticité du rez-de-chaussée. Ils s’approchèrent. L’endroit sentait la chambre de bébé : un mélange de lait et de fleur d’oranger. Géraldine dormait recroquevillée sur le ventre, le derrière en l’air.

En la découvrant, Luc eut une bouffée de chaleur. L’excitation lui serra la gorge. À première vue, et bien qu’il ne vît pas son visage, la jeune fille avait à peu près leur âge. Interloqué, il se demandait pourquoi elle était habillée comme un bébé. Était-ce pour satisfaire le caprice de Béatrice ? Il y avait quelque chose de scandaleux dans l’image qu’offrait cette grande adolescente en layette rose tendre. Elle portait une barboteuse à froufrous qui découvrait le haut de ses cuisses charnues. Elle était dos nu, les reins très cambrés. Sa peau d’une surprenante blancheur évoquait celle des poupées de porcelaine. Elle inclinait son cou délicat. Ses épaules rondes se soulevaient de façon à peine perceptible. Sa position plaquait sa culotte sur son derrière bombé jusque dans la raie. Béatrice souleva la moustiquaire. Géraldine suçait son pouce. Elle poussa un profond soupir. Béatrice murmura, en passant ses doigts dans le cou de la fille endormie :

— Sa mère ne veut pas qu’elle grandisse. Elle l’oblige à rester bébé.

Luc comprit à son drôle de regard qu’il s’agissait d’une mise en scène destinée à le troubler, tout comme quand Germonde lui avait été présentée en tutu de gamine. Béa reprit, adoptant une voix sucrée, chantante, comme les fillettes qui jouent à la poupée :

— Elle dort beaucoup trop. Sa mère l’oblige à boire des tisanes chaque fois qu’elle va servir au relais.

Elle la secoua doucement, mais la fille restait plongée dans sa torpeur. Luc vit qu’elle était très belle : visage poupin d’une insolite pâleur, cheveux dorés et nattés. Béatrice la renversa sur le côté pour lui relever le bras. Le pouce quitta les lèvres avec un amusant bruit de ventouse. Sous l’aisselle à peine ornée d’un duvet blond, apparut un sein que la position déformait. Géraldine avait une poitrine lourde surmontée de petites tétines roses. Béatrice s’en empara. Elle joua à tirer la pointe, à la faire rouler sous ses doigts et à l’allonger vers le haut. Dans son sommeil, la jeune fille soupira. Elle tenta de relever la tête ; ses lèvres cherchèrent dans le vide le contact du pouce mouillé de salive que Béatrice maintenait en l’air.

— Tu te réveilles, ma chérie.

Géraldine ouvrit les paupières. Elle avait des yeux d’un bleu intense. Elle ne remarqua pas tout de suite la présence du garçon. Luc trouvait cette fille tout à fait formée, travestie en nourrisson, d’une scandaleuse beauté.

Elle eut un mouvement de recul en comprenant que Béatrice était accompagnée, mais elle semblait trop faible pour se dérober.

— Je te présente Luc.

Géraldine détourna les yeux.

— Pas devant lui, Béa. J’ai trop honte.

Béatrice eut un sourire mauvais, le même qu’en punissant la comtesse :

— Il sait tout.

Elle répéta en se penchant jusqu’à toucher les lèvres :

— Je lui ai tout raconté.

Luc vit les bouches se toucher. C’était la première fois qu’il voyait deux filles s’embrasser. Géraldine offrit ses lèvres retroussées à la morsure de la jeune fille. Béatrice lui donna une tape sur la main et reprit de sa voix sucrée :

— Tu n’as aucun avis à donner. Tu es une poupée. Les poupées ne parlent pas.

Béatrice, qui ne lui lâchait pas la main, lui renifla les doigts. Une lueur vicieuse illumina son visage. Luc comprit au drôle de regard qu’elles échangèrent que le jeu continuait.

— Petite salope. Tu t’es encore touchée.

Géraldine renversa la tête en arrière. Elle étouffa un sanglot honteux en fermant les yeux. En se raidissant, elle supplia d’une voix fluette :

— Non, Béa. Je ne peux pas. Pas devant lui. Je n’y arriverai jamais.

Béatrice insista :

— Tu t’es branlée, vicieuse. Tu as encore mis tes doigts dans ton petit con. C’est plus fort que toi. Comment dois-je te corriger de tes sales manies ?

La respiration de Géraldine se fit sifflante. Elle serra les lèvres en une moue honteuse. Béatrice présenta les doigts de Géraldine sous les narines de Luc. Il renifla à petites bouffées, pour ne pas gaspiller l’arôme. Il retrouvait l’odeur acidulée de la sève de maïs.

— Tu sens la pisse et la mouille. Tu n’as pas honte ? Devant un garçon !

Géraldine grogna d’excitation. Elle ferma les paupières pour ne pas croiser leur regard. Béatrice lui remit les doigts devant la bouche. Géraldine s’empressa de téter son pouce en reposant la tête sur le côté, offrant son flanc et ses reins. Béatrice lui caressa l’arrondi du cul, appuyant du bout des doigts pour enfoncer la culotte dans la raie des fesses.

— Tu as le derrière bouillant, tu es en nage.

La jeune fille resta inerte. Dans le silence pesant, on n’entendait plus que sa respiration, plus rapide à mesure que son plaisir croissait. Béatrice passa ses doigts entre les fesses tendues, élargissant la raie. L’étoffe était si fine qu’elle épousait les reliefs. Béatrice insista à l’endroit où se devinait le cratère anal. Puis elle descendit plus bas, appuyant la fine cotonnade dans le sillon qui fendait la vulve charnue. Elle frotta du bout de l’ongle l’auréole humide qui suintait à travers l’étoffe, preuve que la fausse bambine était excitée.

— Es-tu propre ? demanda Béatrice.

Géraldine refusa de répondre. Béatrice lui tapota le trou du cul pour marquer son impatience.

— Alors ?

— Oui. J’ai fait une grande toilette, comme tu me l’as demandé, avoua-t-elle avec une affreuse intonation enfantine, en évitant de regarder Luc.

— Tu t’es lavée dedans et dehors ?

Luc, fasciné, vit le doigt appuyer et pénétrer, entraînant le tissu de la culotte dans l’anus. Il respirait faiblement, comme s’il craignait de rompre le charme. L’index à demi introduit effectua un mouvement de rotation. Géraldine poussa un cri sans pour autant se dérober. Béatrice, en se retirant de l’anus, prit bien garde de laisser l’étoffe à l’intérieur.

— Quand je baisserai ta culotte, gare à toi si elle est tachée, menaça Béatrice.

L’anus, moulé dans la cotonnade, se fronça d’appréhension. Luc ne connaissait rien de plus excitant qu’un trou du cul dévoilé, palpitant de honte, se soumettant en s’ouvrant comme une fleur, jusqu’à rester tout rond. Le coton de la culotte ne démarquait les rides concentriques que quand la rondelle était bien sortie. Béatrice y replanta son doigt, le retira, puis le vissa à fond. Géraldine cria de plaisir.

— Tu aimes ? demanda Béatrice d’une voix rauque.

— Oui, j’aime ça, fit la voix chancelante de la jeune fille.

Luc bandait comme un fou, fasciné par la passivité de Géraldine. Il scrutait le va-et-vient du doigt dans le derrière en se caressant la queue à travers ses vêtements. Géraldine était si soumise que son trou restait relâché, comme si ses résistances s’amollissaient à chaque passage. C’était une réaction de faiblesse qu’il avait déjà remarquée chez Martha.

Béatrice en profita pour bourrer davantage la culotte à l’intérieur, si bien que l’empiècement se rétrécissait, moulant étroitement la vulve et séparant les babines.

— Tu es bien large, maintenant. Je vais te foutre toute la main, fit la voix essoufflée de Béatrice.

Géraldine suffoqua. La tache humide s’élargissait, prouvant qu’elle jouissait très fort du cul.

— Tu as fait ta crotte, ce matin ? demanda Béatrice en la fouillant bien à fond.

Géraldine hoqueta de confusion. Béatrice fit tourner son doigt, comme si elle cherchait à élargir l’orifice :

— Tu es sourde ?

— Aïe, Béa... Tu me fais mal.

— À cause du doigt ? Je t’ai déjà mis des trucs bien plus gros dans le derrière. Tu fais ta mijaurée parce qu’il y a un garçon.

L’empiècement réduit à une bande étroite ne masquait plus la chatte. Béatrice, se tournant vers Luc, chuchota :

— Tu as vu ? Elle n’a pas de poils. Sa mère lui rase la chatte tous les samedis pour qu’elle reste comme une petite fille. C’est très cochon, tu ne trouves pas ?

Luc avait du mal à maîtriser les battements de son cœur. Depuis ses jeux avec sa tante Jacqueline, il avait une perverse attirance pour les chattes imberbes. À l’idée de bientôt découvrir celle de Géraldine, il avait des élancements au bout du gland.

Un sourire vicieux illumina le visage de Béatrice, qui redessinait du bout de l’index la tache mouillée, au fond de la culotte. Puis, glissant l’index sous la cotonnade, elle décolla l’empiècement. Elle prit une voix bêtifiante :

— On va lui faire voir ton pipi.

Elle avait employé cette expression enfantine pour l’humilier, comme avec la comtesse. Géraldine eut un gémissement quand l’air frais baigna sa vulve. La vision du gros abricot fendu fit à Luc l’effet d’une décharge électrique. La fille bombait si bien le cul que sa chatte bâillait, montrant les muqueuses écarlates de l’intérieur. Béatrice invita Luc à s’approcher :

— Viens voir son gros coquelicot. Elle s’est tellement touchée en nous attendant, que c’est tout rouge à l’intérieur.

Luc était si près qu’il pouvait humer les odeurs acides qui s’exhalaient du con offert. Béatrice écarquilla la vulve entre deux doigts, ouvrant l’orifice en entonnoir. Les chairs sanguines palpitaient.

— Je vais te déculotter, vilaine poupée, souffla Béatrice retrouvant sa détestable voix enfantine.

Géraldine sanglota quand elle lui baissait le slip. Celui-ci resta coincé dans l’anus, et Béatrice mit longtemps à le retirer. Comme prévu, la partie vissée dans l’orifice était souillée de traces brunes. Béatrice commenta avec une joie méchante en la montrant à Luc :

— Tu as vu cette petite chieuse qui prétend s’être lavée ?

— Je t’en supplie Béa... C’est trop !

— Tu as raison d’avoir honte. Je vais t’ouvrir le derrière. Tu sens comme tu nous montres bien tes deux trous ?

Le plaisir faisait sangloter Géraldine qui se tortillait dans tous les sens, en mordant son pouce pour étouffer ses gémissements. Béatrice se pencha à l’oreille de Géraldine, en jetant un coup d’œil en coin pour s’assurer que Luc ne perdait pas une miette de ses confidences.

— J’adore t’écarter les fesses devant lui. Je sais que, toi aussi, ça t’excite d’être obligée de montrer tes trous à un garçon. Ne mens pas, je te sens toute molle. Tu fais semblant de te débattre, mais je vois bien que tu jouis.

Les vaines contorsions de Géraldine, pour échapper aux mains de Béatrice qui lui écartaient le derrière, avaient pour but de provoquer sa colère, de la rendre plus sévère encore.

C’est ce qui arriva. Ils obligèrent Géraldine à se mettre nue. Béatrice, qui connaissait bien la maison, décida de monter au grenier. Géraldine fit semblant de résister, et Béa semblant de se mettre en colère. Le trio monta les marches qui menaient sous les toits.

Luc avait une passion pour les greniers. Il y passait des journées entières à fouiller dans les « vieilleries », à la recherche des trésors du temps passé.

Le grenier était occupé par un tas de blé. Sur les côtés, on avait entreposé de vieux meubles. Au centre, il y avait un fauteuil en bois. Béatrice poussa Géraldine par l’épaule :

— Sur le trône ! En vitesse !

Géraldine lui jeta un regard soumis. Puis elle se dirigea d’un pas malhabile vers l’endroit désigné, une antique chaise de paille défoncée. Pendant que Béatrice attachait les mains de Géraldine au dossier de la chaise, Luc ramassa une poignée de grains de blé pour se faire un chewing-gum. Quand il se promenait dans les champs, il aimait décortiquer un épis pour écraser les grains sous ses dents. Il mastiquait très longtemps, jusqu’à ce qu’il ne reste plus qu’une pâte élastique dans sa bouche. Avec ce chewing-gum, il se donnait l’air d’un dur pour impressionner Géraldine.

CHAPITRE XXXI

LA CHAISE PERCEE

La jeune fille leva un regard suppliant vers Béatrice quand, l’ayant attachée, celle-ci lui appuya sur les épaules, pour l’obliger à s’enfoncer dans le fauteuil. Les deux complices avaient juché la chaise sur une table pour mieux voir le cul de Géraldine, qui commençait à sortir par le trou de la chaise percée. La blancheur de ses fesses mettait en évidence le rose de la bordure de l’anus et le rouge vif des petites lèvres qui pointaient. La fille était tellement ouverte que ses orifices bâillaient. Béatrice lui saisit la vulve qu’elle fit mine de soupeser :

— Tu jouis, grosse cochonne. Comme tu as le ventre lourd !

Géraldine, les yeux fermés, suffoquait. Ses lèvres crispées dessinaient un rictus ambigu, entre grimace de plaisir et sanglot retenu. Béatrice, amusée, reprit :

— Moi, ce qui m’excite le plus, c’est quand tu fais semblant de chialer que tu me supplies d’arrêter... mais que tu restes les trous ouverts. C’est beaucoup plus drôle quand tu résistes. Si tu savais comme ça me fait mouiller quand tu joues les effarouchées. J’en aurais trempé ma culotte... si j’en avais une !

D’une poigne énergique, Béatrice lui appuya sur la tête. Le cul sortait en entier, montrant les bourrelets de la chatte entre les cuisses. Géraldine résista mollement avant de s’abandonner dans un soupir, la tête basse. Béatrice caressa les grosses lèvres charnues, qui bâillaient sur les languettes que la position faisait pendre.

— C’est une bonne idée, cette chatte rasée. Tu dois te sentir plus nue. C’est encore plus dégueulasse que s’il y avait les poils. Là, on voit tout ! Regarde, Luc. Je suis certaine que tu n’as jamais vu une chatte aussi obscène.

Elle lui fit signe de s’approcher très près, jusqu’à se coller à elle. Luc avait presque la tête sous la chaise et le nez collé aux chairs rougies. Béatrice chuchota à l’oreille de la jeune fille :

— Il est tout près. J’espère que tu ne sens pas la crevette ! Qu’est-ce qu’il va penser de toi, en voyant que tu es si relâchée que tes trucs sont tout sortis ?

Pour appuyer ses dires, elle donnait des pichenettes sur les nymphes, pour les faire bouger.

— Sous les yeux d’un garçon que tu ne connais même pas, avec toute cette viande dehors ! Moi, à ta place, je n’oserais plus jamais me regarder dans une glace.

— Oh non, Béa... C’est trop. Je t’en prie... Pas devant lui !

— Allez, je suis une bonne copine, je ne veux pas te laisser comme ça. Je vais te rentrer toutes ces vilaines choses à l’intérieur.

Elle poussa les petites lèvres entre les bourrelets imberbes. Mais, alourdies d’excitation, engluées de mouille, les languettes finissaient toujours par s’étirer paresseusement au-dehors.

— C’est impossible. J’ai fait de mon mieux, mais tu es trop molle. Tant pis. Je suis certaine qu’il te préfère ainsi, négligée, la viande dehors. C’est un drôle de dégueulasse, ce garçon !

Elle fit bâiller la chatte entre deux doigts, montrant l’orée de l’orifice vaginal, rouge et luisant, avec, en haut de l’entaille, la saillie du clitoris. Elle la fit rouler sous son doigt, provoquant de bruyants soupirs au fond de la gorge de Géraldine.

— Tu as un gros clitoris. On dirait une fève.

Elle se tourna vers Luc :

— Tu en as déjà vu d’aussi gros ?

Elle le faisait entrer dans son jeu vicieux. Luc était ravi de sortir de son rôle de voyeur.

— Oui. Les filles vicieuses ont toujours un gros clitoris.

— Celui-ci ressemble à un petit gland. Je la connais bien. Je sais que ça la rend folle de t’ouvrir sa boutique. Elle est beaucoup plus excitée que quand nous nous amusons toutes les deux. Je suis certaine que ses bouts bandent.

— Oh, Béa...

— Dis que je suis une menteuse ! Luc, tu veux vérifier ?

Il s’empara des pointes raidies, les fit rouler sous ses doigts en tirant pour les allonger. Géraldine poussa un cri de souris.

— C’est vrai : elle a les pointes toutes dures.

Béatrice se rapprocha pour murmurer à l’oreille de Géraldine :

— Lui aussi, il bande.

Elle eut un petit rire rentré et reprit :

— Tu ne peux pas le voir, mais il a sorti sa queue. Il est monté comme un homme. Il se branle en reluquant. C’est fou ce qu’ils sont vicieux, les garçons de cet âge. Lui, il y a un truc qui le rend dingue, c’est quand je lui ouvre le trou du cul d’une fille pour qu’il reluque de très près.

Elle passa ses mains dessous pour caresser l’anus que la position faisait bâiller. Les bordures révulsées dessinaient un rond parfait. Béatrice fit béer la rondelle entre ses pouces. L’orifice se fronça. Assurant sa prise, Béatrice planta deux doigts au cœur de l’anus et tira de toutes ses forces. Le trou élargi montrait les chairs roses de l’intérieur.

— Je suis certaine que c’est la première fois qu’un garçon voit le fond de ton trou, petite chieuse. Il va t’enculer. Dis, qu’est-ce que tu en penses ? S’il te mettait sa queue dans le derrière ?

Géraldine eut un sursaut et se mit à pleurer d’énervement. De grosses larmes roulaient sur ses joues. Loin d’être apitoyée, Béatrice lui caressa le front.

— Pleure, tu pisseras moins. Luc est un vrai salaud, ça l’excite de faire pleurer les filles. Garde tes larmes, je suis sûre que ça lui fera plaisir de te voir chialer quand il t’enfoncera son gros machin dans le cul.

Béatrice lui embrassa les paupières et tendit la langue pour lui lécher les larmes, tandis que Luc préparait l’anus relâché en y plantant un doigt. La sensation voluptueuse faillit le faire gicler. L’anus réagissait par des contractions nerveuses, qui serraient comme une bague étroite. Le fond du cul était chaud et mouillé. Luc avait une envie folle d’enculer, mais Béatrice voulait qu’il prenne son temps :

— Elle a l’oeuf ?

C’était une expression que Béatrice avait coutume d’employer quand, sur sa demande, Luc fouillait du doigt le cul de la comtesse à la recherche d’une crotte, afin de trouver un prétexte à punitions. Luc, la gorge serrée, fit signe que non. Il touillait le fond du rectum, frottait les parois soyeuses de la pointe de l’ongle mais ne percevait rien.

— Si elle a menti, elle sera punie, dit Béatrice d’une voix rauque.

Géraldine suffoquait d’excitation. Le plaisir lui faisait tendre le cul pour mieux offrir ses trous ouverts.

— Que vas-tu me faire s’il en trouve ? demanda-t-elle avec angoisse.

De violentes contractions animaient l’anus, si fortes que Luc ne pouvait plus retirer son doigt sans forcer.

— Les couches ! Pour ta punition, je te ferai mettre en couches et tu devras faire caca dedans, devant nous.

Puis elle ajouta avec un rire cynique :

— D’ailleurs, tu es sur le trône. C’est une bonne position pour faire ça.

— Oh non ! Béa... C’est trop !

Géraldine, dans un vertige, poussa un cri guttural en se tortillant, comme si l’image, trop forte, venait de provoquer sa jouissance, ou qu’elle luttait avec l’énergie du désespoir pour la retenir.

— J’ai une autre idée. Je te ferai un gros lavement, et tu seras obligée de le rendre devant Luc. On fera ça dans l’étable, et je t’appuierai sur le ventre pour te faire gicler debout comme une vache dans la paille.

Géraldine sanglota d’excitation. Béatrice, amusée, reprit :

— Mais j’ai encore mieux à te proposer, regarde.

Géraldine releva la tête, inquiète. Béatrice la scrutait avec une joie vicieuse. Elle lui montra enfin ce qu’elle cachait derrière son dos. Béatrice eut un râle excité en voyant l’épis de maïs.

— C’est pour toi. Un cadeau pour ma petite poupée : bien gros avec de belles graines pour lui ramoner le con. Elle va adorer !

L’anus serrait le doigt de Luc, comme pour le retenir.

— Non, Béa. Pas ça ! C’est beaucoup trop gros.

— Ne fais pas la conne. Tu es punie. C’est ça ou je te mets les couches.

Géraldine eut un moment d’hésitation. Ses lèvres dessinaient une moue honteuse.

— Donne-toi comme il faut.

Géraldine fit mine de ne pas comprendre. Béatrice insista, menaçante :

— Bien ouverte, pousse de toutes tes forces. Nous voulons te voir avec toute ta bidoche à l’air !

Béatrice hoqueta et, gonflant son ventre, s’exécuta avec empressement. C’était un spectacle obscène que de voir son con s’enfler, ses babines épilées se révulser comme une bouche pour laisser sortir les crêtes sanguines des petites lèvres. Luc, fasciné, porta le doigt qui venait d’enculer Géraldine à ses narines et le renifla par petites bouffées. Il en suça le bout, grisé par son goût amer.

Béatrice avait la chatte rasée. Pas le moindre poil dans la raie, sur le renflement des lèvres ou autour du trou du cul. La fente rose formait une plaie béante au milieu de la saillie du con, laissant sortir la viande des petites lèvres. Béatrice les déplissa de l’ongle. De la mouille avait séché dans les replis, formant des croûtes blanches. La fente était engorgée de jus laiteux. Elle murmura à l’oreille de la jeune fille :

— C’est un vicieux. Tu sais ce qui lui ferait plaisir, avant de t’enculer ?

— Non, fit la voix blanche de Géraldine.

— Il adore voir une fille pisser. Faut vraiment être détraqué, tu ne crois pas ?

Béatrice repoussa une mèche collée de sueur sur le front de la jeune fille. Puis, retrouvant son humiliante voix bêtifiante, elle chuchota :

— Il est gentil, ce garçon. Je ne vois pas pourquoi tu ne lui ferais pas un petit plaisir.

— Mais... Béa....

Luc faillit juter en voyant Béatrice repousser le clitoris vers le haut, pour découvrir l’orifice urinaire.

— Que ce trou est minuscule ! susurra-t-elle en frottant le bout de son index dessus.

— Non, Béa, je n’ai pas envie !

— Ma chérie.... juste une giclée. Ouvre bien tes trous. Pousse !

Le visage de Géraldine se crispa sous l’effort. Les larmes aux yeux, elle supplia :

— Je n’y arriverai jamais. Pas comme ça.

— Allez, une giclée, s’il te plaît.

— Et même si ça ne te plaît pas, ajouta Luc d’une voix de dur.

Béatrice se rapprocha de la jeune fille avec un sourire maternel et l’embrassa sur la bouche.

— Tu vois, il peut devenir méchant. Si tu n’obéis pas, il va te punir.

— Allez, sois sympa !

Vaincue avant d’avoir lutté, Géraldine s’apaisa et, fermant les yeux, creusa le ventre. La position à laquelle elle était contrainte ne l’aidait pas à se retenir. Luc vit palpiter le minuscule orifice ; une grosse goutte claire roula dans le sillon vaginal jusqu’à l’anus.

— Bravo, fit Béatrice. Encore. Fais-nous une grosse pisse !

Géraldine étouffa un sanglot et s’y remit. Sa vulve, sous l’effet de la pression interne, se dilata, les bordures se révulsèrent. Elle creusa le ventre, collaborant de toutes ses forces, si bien que des gouttes claires sortirent.

— Encore ! commanda Béatrice en lui pressant le ventre avec son poing, et en présentant sous elle une boîte de conserve.

Géraldine s’abandonna, la tête sur le côté. Le jet jaillit d’entre les nymphes. Elle fut très vite secouée par des spasmes ; Luc comprit qu’elle venait d’avoir un orgasme en pissant.

— Elle s’envoie en l’air, commenta Béatrice en se mouillant les doigts sous le jet de pisse qui, tel le geyser d’un forage pétrolier, dessinait en l’air une parabole avant de retomber en grosses gouttes dans le pot.

Géraldine se laissait aller à la jouissance en gémissant. Quand elle eut fini de pisser, Béatrice, lui élargissant le con entre deux doigts en V, passa son index dans le sillon gorgé de mouille, déplissant les petites lèvres rouges comme des crêtes de coq.

— Tu es trempée comme une soupe, ma chérie.

Elle retira son doigt mouillé, le porta à ses narines pour le humer avec délectation.

— J’aime ton odeur. Tu sens toujours la petite fille négligée. Je vais demander à Luc ce qu’il en pense.

La jeune fille eut un soubresaut, mais elle était trop bien dressée pour s’opposer à Béatrice. Le plaisir qu’elle éprouvait lui ôtait toute force. Luc renifla à son tour. Béatrice tendit son doigt sous les narines du garçon. Puis l’index se retrouva devant ses lèvres. Luc le lécha. Au bout d’un moment, Béatrice fit mine d’être surprise. Elle éclata d’un rire qui sonnait faux.

— Le cochon, il me lèche ! Tu te rends compte, ma chérie, comme ce garçon est vicieux ?

Elle retira le doigt pour le plonger dans la chatte de Géraldine. Elle fouilla dans les profondeurs de l’entaille, puis brandit le bout gluant devant le visage de Luc. Elle força les lèvres à s’ouvrir. Luc dégusta le nectar salé.

— Il aime les mouillettes.

Elle renouvela plusieurs fois l’opération. Géraldine se laissait faire, en roulant des yeux. Luc avalait avec délectation, enivré par les odeurs salines de la vulve de la jeune fille. Il avait très envie de butiner à la source, d’enfouir son visage entre les cuisses, dans la fente odorante. Mais il n’osait pas prendre d’initiative. Il était lui aussi sous la coupe de Béatrice, qui lui tendait son index à sucer comme on donne la becquée. Elle engagea un doigt de plus dans le fourreau bouillant.

— Tu vas être punie quand même, dit-elle en introduisant deux doigts à fond dans le vagin assoupli.

Géraldine, les paupières closes, le souffle court, se prit les seins et les pressa avec des gestes affolés, comme pour extraire le jus d’une orange.

— Mais pourquoi ? fit-elle d’une voix tremblante. J’ai été obéissante. Je me suis laissé faire. J’ai fait pipi.

— La « Grosse Punition », décida Béatrice avec une solennité inquiétante.

Géraldine, qui savait de quoi elle la menaçait, se tortilla comme un ver coupé, secouant la tête dans tous les sens, comme pour échapper à un rêve effroyable.

— Pas la Grosse ! Pitié ! Pas la Grosse !

Se tournant vers Luc, Béatrice expliqua d’une voix sucrée, avec un sourire vicieux, en quoi consistait la « Grosse Punition ».

— Si, petite pisseuse, tu l’as méritée : les quatre doigts dans le pipi et le dernier dans le pot à crotte... Si tu te laisses faire, si tu restes bien accueillante, tu n’auras pas mal. Et puis après, l’épis de maïs rentrera comme dans du beurre.

Béatrice fit sortir à moitié les deux doigts plantés dans le fourreau. Un jus épais les poissait. Elle replia l’annulaire et l’accola aux autres. Géraldine, le visage crispé par une grimace ambiguë, mordit son pouce quand Béa força pour faire entrer les trois doigts réunis en cône. Les chairs résistaient, mais en impulsant un léger mouvement de rotation, elle parvint à pénétrer. Géraldine étouffa une faible plainte en se mordant la main.

— Branle tes nichons, ça te fera mouiller et t’assouplira le con.

Géraldine, le souffle court, les yeux révulsés s’empara des seins qu’elle malaxa à nouveau avec des gestes énervés. Béatrice s’amusait à faire bouger ses doigts, lui arrachant des gémissements qui semblaient prendre naissance au fond de son ventre. Elle était si bien mouillée que les mouvements provoquaient des bruits juteux. Malgré elle, ses chairs s’agitaient de contractions internes en expulsant des bulles qui crevaient avec des bruits incongrus.

— Tu pètes, petite merdeuse ! Allons, encore un effort, il reste le pouce.

Elle força pour arracher ses doigts, retroussant les chairs rouges. Luc était fasciné par le spectacle de la vulve forcée. Il se souvenait de l’ivresse qui le prenait quand il faisait subir la même chose à sa tante Jacqueline. Mais elle était déjà une femme et non une gamine aux chairs resserrées.

Béatrice força pour engager le pouce. Géraldine cria au moment où elle appuya pour introduire les quatre doigts. Luc s’approcha pour mieux voir. Les efforts de Béatrice étaient si intenses que son poignet tremblait. Les lèvres charnues du con disparaissaient, repoussées à l’intérieur. Il y avait quelque chose d’affreux et d’excitant dans cet accouchement à l’envers. Les doigts à demi plantés entre les cuisses faisaient frémir celles-ci d’impatience, de douleur et de plaisir. Béatrice avait beau appuyer, elle ne pouvait engager sa main plus loin. Elle donnait de vives secousses ; des coups de poing secouaient les chairs de Géraldine et lui arrachaient des cris.

La fille était tellement ouverte que ses orifices bâillaient.

Le petit doigt s’était frayé un passage dans l’anus. Seul le poing restait au-dehors ; Géraldine était trop étroite pour supporter une telle pénétration. Béatrice continuait à cogner la chatte, arrachant à sa victime des cris perçants. À chaque coup, la victime se pétrissait les seins, étirait ses bouts à se les arracher. Béatrice sembla se souvenir de la présence du garçon. Elle se tourna vers lui :

— Sors ta bite, commanda-t-elle d’une voix essoufflée.

Luc s’approcha. Il était si excité que son gland décalotté était rouge comme une blessure à vif. Béatrice le guida entre les fesses de Géraldine.

— Non, Béatrice, je t’en supplie. Pas ça ! fit Géraldine quand elle réalisa qu’il s’apprêtait à l’enculer.

Pour résister, elle eut un raidissement que châtia Béatrice d’une claque sur les cuisses. Luc appuya. C’était bouillant au bout de son gland. Il força, distendant l’orifice déjà assoupli. Sa queue pénétra comme dans du beurre entre les fesses de la fille. Quand il s’enfonça, la sensation fut si forte qu’il fut traversé par un vertige. Le cul de Géraldine était fiévreux. Elle serra les fesses si fort qu’il faillit juter.

Passant la main sous le ventre de la jeune fille, il lui serra la vulve entre ses doigts, pressant les bourrelets charnus comme pour en extirper le jus. Puis, passant l’index dans la fente jusqu’au clitoris, il la branla doucement. Béatrice claquait les cuisses de Géraldine. La jeune fille était habituée à ce que Béatrice la fesse : elle jouit tout de suite, écrasant son pubis contre le main de Luc. Incapable de se retenir davantage, il éjacula entre les fesses nerveuses de Géraldine.

Ils restèrent un moment silencieux, allongés sur la descente de lit, encore grisés. Béatrice alluma une cigarette dérobée à son père. Le jour commençait à baisser, et l’humidité des marais remontait jusqu’à la maison. Béatrice en tira quelques bouffées puis la proposa à Luc. La fumée acheva de le saouler. Il tendit la cigarette à Géraldine qui toussa. Béatrice, le cul à l’air, s’approcha de la fenêtre. La lumière tamisée du soleil couchant filtrait à travers les feuillages des peupliers. Un vent léger venu de la mer agitait les roseaux. Ce fut un moment de paix. Géraldine leur proposa de rester dormir. Mais il fallait rentrer avant la nuit : c’était trop dangereux de traverser les marais dans l’obscurité.

CHAPITRE XXXII

LA PENITENCE

Quelques jours plus tard, ils retournèrent dans les marais. Mais arrivés à Limouïa, ils trouvèrent porte close. La petite maison maraîchine était vide. Ils appelèrent Géraldine. Les voix portaient loin dans les marais, mais personne ne leur répondit. Ils s’enfoncèrent à pied dans la forêt de roseaux, réveillant des nichées de poules d’eau ou des couples de corbeaux. Mais ce jour-là, Géraldine resta introuvable. Béatrice expliqua qu’il était inutile de continuer les recherches. Il arrivait à la jeune sauvageonne de partir plusieurs jours seule dans les marais, à la poursuite de canards sauvages, qu’elle tuait d’un jet de pierre avec sa fronde.

Un dimanche de septembre, Luc et Béatrice retournèrent dans les profondeurs des marais, non loin de Limouïa. C’était une journée orageuse, et Béatrice prétendit que c’était un temps idéal pour la pêche aux écrevisses. Ils se levèrent à l’aube et sautèrent dans la barque, où la veille, ils avaient rangé les balances et les appâts. Béatrice conduisit la barque vers un endroit où les écrevisses étaient en abondance. Après avoir posé les balances, ils s’allongèrent dans l’herbe, à l’ombre d’un orme. C’est alors qu’ils entendirent un bruit dans l’eau. Il y eut des remous. Luc crut que c’était un gros brochet qui chassait. Béatrice pensa que c’était plutôt un rat musqué. Ils scrutaient la rivière, inquiets.

La tête de Géraldine apparut. Elle les invita à venir se baigner avec elle. Béatrice se déshabilla. Luc se mouilla avec prudence, mais la fraîcheur de l’eau était apaisante. Géraldine nageait comme un poisson, restant longtemps sous l’eau sans reprendre son souffle. Elle était vraiment une fille des marais, comme la Vouivre.

Luc fut le dernier à l’eau. Il enfonça avec précaution ses pieds dans la vase tiède, provoquant un gargouillis de gaz des marais. Béatrice l’appela. Elle était déjà sur l’autre rive, accrochée à la racine d’un orme. Géraldine nageait la brasse, traçant avec son corps un sillon noirâtre au milieu du tapis de lentilles qui couvrait la rivière. Luc se décida à se jeter à l’eau, évitant le contact des rubaniers qui dansaient au gré du courant, et dont la caresse ressemblait trop à celle des aspics, ces serpents d’eau qui l’effrayaient.

Après le bain, ils se firent sécher sur la berge. Géraldine se recroquevilla contre le tronc d’un peuplier. De la vase maculait ses jambes jusqu’aux genoux. Des lentilles, collées à sa peau nue, formaient des taches vertes.

S’apercevant que Luc dévorait la jeune fille du regard, Béatrice proposa de la punir à nouveau. Le désir gonflait son sexe. Béatrice lui passa les doigts sous les couilles.

— Tu aimes quand je punis une fille devant toi ? Ne mens pas, je sens tes boules enfler.

Luc eut une montée fiévreuse au bas du ventre. Béatrice lui fit remarquer à voix basse que Géraldine avait très envie d’être punie. Elle se tourna vers la jeune fille qui, avec une honte feinte, baissait la tête d’un air accablé.

— Qui ne dit mot consent, ironisa Béatrice. Cela t’apprendra à jouer à cache-cache avec nous quand on te rend visite. Tu sais que tu m’as beaucoup excitée, l’autre fois, quand je t’ai mis la main entière dans la chatte. À ton âge, c’est incroyable d’être aussi ouverte. Je t’amènerai d’autres garçons. Il faudra te soumettre et t’offrir. C’est pour cela que je te travaille les trous, pour qu’ils soient aussi accueillants que ceux de ta mère qui fait la putain.

Géraldine frissonna et tourna la tête. Elle posa les mains sur ses seins pour cacher ses pointes raides et ses aréoles fripées.

— Retire tes mains. C’est un gage : j’ai envie que tu te branles devant Luc.

Géraldine, prise d’une faiblesse, baissa les bras. Les joues cramoisies, elle étouffa un sanglot. Puis, avec une moue résignée, insinua la main entre ses cuisses.

— Ouvre les jambes, je veux que tu montres bien ton con, pendant que tu te branles.

La jeune fille ferma les yeux et commença à se masturber. Du bout de l’index, elle appuya sur son clitoris qui sortait d’entre les crêtes de sa vulve. Béatrice lui demanda d’arrêter :

— Voilà, tu es assez mouillée. Fous-toi ça dans le con.

Géraldine rit sottement devant l’épis de maïs que lui tendait Béa.

— C’est trop gros.

— Tu es déjà très ouverte. Ce n’est pas la première fois que je te force à te mettre un gros truc dans la chatte.

— Raconte, fit Luc, émoustillé.

— L’autre jour, je lui ai mis deux gros oeufs en céramique, ceux que l’on place dans les poulaillers pour inciter les poules à pondre.

— Et tu l’as obligée à pondre ?

— Dans ma main, accroupie comme si elle faisait pipi. J’adore l’air idiot qu’elle prend quand je lui enfonce de force des gros trucs entre les cuisses : le manche de sa corde à sauter, d’autres choses, encore plus dégueulasses...

— Raconte !

— Une fois, je l’ai bourrée de beurre pour que ça rentre mieux et je lui ai fourré son baigneur en celluloïd dans le cul. Je l’ai obligée à rester toute la journée comme ça. Le soir, elle a accouché dans la paille de l’étable.

Ils se tournèrent vers Géraldine, dont les joues étaient écarlates. Elle piqua du nez en soupirant, gênée par les révélations de Béatrice.

— Allez, dépêche-toi, insista Béatrice en lui tendant l’épis de maïs.

Une moue boudeuse sur les lèvres, Géraldine s’exécuta. Elle était trop bien dressée pour résister. L’empressement qu’elle mit à s’en saisir prouva qu’elle en avait envie.

Ecartant les cuisses, elle ajusta l’extrémité arrondie de l’épis. Elle croisa le regard de Luc et se remit à rougir. Malgré toutes les obscénités qu’ils avaient faites ensemble, Géraldine avait encore des pudeurs de gamine. Cela la rendait encore plus excitante aux yeux de Luc. Elle lui rappelait Martha. Il ressentait la même attirance perverse. Tout comme Martha, il était évident que Géraldine éprouvait un bonheur sournois pendant les mortifications.

Elle força sur son orifice. L’épis de maïs était si gros qu’il entraînait les chairs à l’intérieur. Une grimace se dessina sur les lèvres de la jeune fille, quand elle pesa de toutes ses forces en vissant. Béatrice la considérait avec un regard impitoyable. L’épis pénétra jusqu’à la garde dans le con. Géraldine leva vers Béatrice un regard soumis.

— De l’autre main, tu te branles le bouton.

—  Pourquoi ? souffla Géraldine d’une voix éteinte.

Elle se parlait à elle-même, et son visage se crispait chaque fois que le plaisir devenait trop violent.

— Parce que tu es une petite vicieuse, répondit Béatrice.

Elle prit Luc à témoin :

— D’ailleurs, nous sommes tous des vicieux.

Les narines dilatées, la tête sur le côté, Géraldine se laissait envahir par le plaisir. Du bout du doigt, elle effectuait des mouvements circulaires, de plus en plus rapides. Elle fut traversée par un long frisson. Quand ce fut fini, elle retira son doigt et serra les cuisses pour cacher l’épis de maïs qui la pénétrait encore.

Béatrice, insatiable, décida que la punition de Géraldine n’était pas terminée. Elle l’obligea à traverser ainsi, encore « engodée », le champ à quatre pattes pour rentrer à la maison.

Luc suivait Géraldine. Il donnait des coups de bâton sur le gros cul blanc qui se dandinait devant lui, chaque fois que Béatrice le demandait. Sa pine se dressait, si raide que le gland sortait de sa gaine. Il éprouvait une jouissance intense à faire claquer la trique dans les chairs moites.

— Plus vite ! ordonna Béatrice.

Luc donna un coup de bâton entre les fesses, visant l’intérieur de la raie. La « punie » accéléra sa marche pénible. Luc lui trouvait certaines ressemblances avec les expressions de la comtesse : ce mélange d’accablement et de d’intense volupté. Luc fit claquer à nouveau la baguette sur la croupe tendue.

Devant la maison, Béatrice commanda à la fille de s’arrêter. Elle leva la tête, comme si elle cherchait une nouvelle inspiration pour tourmenter Géraldine. Les nuages traversaient le ciel noir.

— Il faudrait rentrer, suggéra Luc, peu enthousiaste à l’idée de traverser les marais en pleine nuit.

Béatrice fit mine de ne pas avoir entendu. Elle désigna le sol à ses pieds.

— Ici, toi !

Géraldine fit demi-tour et continua sa pénible marche accroupie jusqu’à elle. On voyait bien l’ouverture de sa chatte distendue par l’énorme épis de maïs que Géraldine devait tenir enfoncé pour l’empêcher de sortir. Luc imaginait les sensations engendrées par le massage incessant des granulosités au fond du con. Quand Géraldine tournait le dos, on voyait son index vissé dans son anus.

— Tu restes punie, accroupie, doigt au cul !

Géraldine obéit avec empressement. Elle s’abaissa avec d’infinies précautions, la main entre les cuisses pour retenir la mouille qui coulait en abondance. Tant bien que mal, elle s’avança jusqu’à Béatrice. Sa marche accroupie faisait se balancer ses gros seins. Béatrice, bien campée sur ses jambes, s’offrit, le ventre en avant.

— Les mains sur la tête. Viens flairer ta maîtresse.

Géraldine supplia d’une voix lamentable :

— J’ai peur... J’ai peur qu’il glisse.

— Serre le cul. Gare à tes fesses si tu le fais tomber.

Géraldine obéit, écrasant son clitoris contre le maïs. Béatrice s’empara de sa main gauche et scruta le doigt qui l’enculait. Elle fronça les sourcils ; un rictus mauvais déformait ses lèvres. Géraldine comprit et approcha ses lèvres pour le sucer avec application.

Quand ce fut fini, Béatrice lui tapota la joue.

— Je suis fière de toi. Tu es une bonne chienne bien dressée.

Elle la tira à elle par le bout des seins. Géraldine colla son visage à la chatte. Luc vit au mouvement de sa nuque qu’elle léchait la fente de bas en haut. Béatrice lui torturait les seins en jouissant. La tête levée, haletante, elle pinçait les tétons, les tordait, les tirait en tous sens. Luc était excité par le spectacle des deux filles. Béatrice, s’apercevant qu’il restait seul dans son coin, l’invita à se joindre à elles.

— Viens te mettre derrière elle. Je veux que tu l’encules.

Luc s’agenouilla derrière la croupe blanche de Géraldine, qu’elle dandinait dans le vide, mimant les mouvements du coït.

— Si tu savais comme elle lèche bien ! commenta Béatrice.

Elle tira la fille en arrière par les oreilles, pour bien montrer à Luc le mouvement de la langue qui papillonnait sur son gros bouton. Elle lapait à toute vitesse, les joues et le menton dégoulinants de mouille. Luc ajusta son gland devant le cratère juteux qu’il ouvrait en tirant sur les fesses de toutes ses forces. Géraldine bomba le cul, s’empalant d’elle-même. Mais l’épis de maïs qui distendait la chatte, la bouchait à demi. Les gros grains gênaient la bite à travers la fine membrane qui séparait les deux orifices.

Luc lui déboucha le con d’un coup sec, la pénétrant en même temps jusqu’aux couilles. Géraldine poussa un cri, qui s’étouffa entre les cuisses de Béatrice, au moment même où elle se mettait à jouir. Géraldine, saoule de plaisir, continuait à lécher, fourrant sa langue dans les profondeurs salées de la chatte. Les cuisses agitées de tremblements de jouissance, Béatrice la repoussa. S’accroupissant devant Géraldine, elle la branla avec des gestes mécaniques. La fille était si mouillée que les mouvements provoquaient des bruits juteux.

Vissant ses doigts dans la chatte, Béa toucha la pine de Luc à travers le fourreau vaginal. Géraldine jouit, et ses contractions faillirent faire juter Luc. Il pressa les seins de Géraldine, comme pour refouler la monter de son foutre. Pris de vertige, il poussa un cri rauque. Béatrice, le prenant par les couilles, l’obligea à sortir sa pine du cul de Géraldine. Le bout rouge était à vif et luisait de mouille. Elle essuya avec une poignée d’herbe les traces brunes qui souillaient la base du gland. Luc était trop excité pour ressentir le moindre écœurement. Sa pine était dure comme un bout de bois.

— Je veux que tu la lui mettes dans le con.

Sans lâcher la queue de Luc, Béatrice fit rouler Géraldine dans l’herbe. Luc se retrouva sur elle, les genoux dans la tourbe grasse qui sentait l’humus des marais et la menthe sauvage. Il donnait de grands coups de reins. Béatrice se moquait de son impatience. Elle le guida entre les cuisses blanches de la jeune fille qui s’offrait.

Luc lui donna un coup de bâton entre les fesses.

Il trouva très vite l’entrée du con. La sensation de planter sa queue à vif dans la fente bouillonnante fut si violente qu’il suffoqua de jouissance. Il la pénétra d’un coup qui la fit crier, son pubis cognant contre le sien.

— C’est bon ! balbutia la jeune fille.

Luc donna un violent coup de reins qui fit bouger les seins.

— Bourre-la très fort. Fais claquer ton ventre contre ses fesses.

Les peaux mouillées de sueur se frappaient avec des bruits flasques. Il lui donnait de puissants coups de queue qui la faisaient crier.

— Ça m’excite, ce bruit de fessée, fit Béatrice.

Luc, tournant la tête, vit Béatrice accroupie. Elle tenait quelque chose entre ses cuisses. Il reconnut une grosse éponge. La jeune fille était en train de pisser dans une éponge, tout en se branlant les seins avec des gestes énervés. Peu après, elle présenta l’éponge lourde d’urine au-dessus d’eux.

— Je vais vous faire la toilette, vicieux.

Géraldine ferma les yeux, et sourire aux lèvres, offrit son visage. Béatrice pressa l’éponge, faisant tomber au creux de ses reins de grosses gouttes encore chaudes. Luc frissonna sous la douche. Il eut de voluptueux élancements au bout du gland et se remit à bourrer Géraldine en offrant son cul à Béatrice, les reins creusés. Elle passa l’éponge entre ses fesses, la pressant pour faire couler la pisse dans la raie, sur les couilles. Elle le mouilla sur tout le corps. L’urine se mêlait à la transpiration. L’excitation décuplait les forces de Luc. Il cognait son ventre contre le pubis imberbe de la jeune fille, jouissant de voir les gros seins se balancer. La fièvre échauffait les odeurs de pisse sur sa peau. Au paroxysme du plaisir, Béatrice les chevaucha tous les deux. En ouvrant les yeux, Luc vit l’entaille rouge entre les cuisses de porcelaine. Il comprit qu’elle n’avait pas tout pissé dans l’éponge, et qu’elle se préparait à les arroser encore.

Béatrice s’accroupit à demi. Sa vulve béait, laissant sortir les crêtes écarlates. Elle attendait qu’ils jouissent pour les inonder de pisse bouillante. Leur jouissance fut si forte qu’ils restèrent tous trois pantelants, sans force, incapables de prononcer une parole.

Ils n’avaient pas vu le temps passer. La nuit était là. Une chouette fouetta l’air de ses longues ailes au-dessus de leur tête. Ils sursautèrent. La nuit tombée, le marais devenait un lieu inquiétant. Ils se retrouvaient tout mouillés et commençaient à frissonner de froid. Ils se rincèrent dans l’eau de la rivière qui leur parut glaciale. Géraldine les accompagna à travers champs jusqu’à l’endroit où était amarrée la barque.

— Vous êtes certains de ne pas vouloir rester dormir à Limouïa ? Ce n’est pas prudent de traverser les marais la nuit. On dit tellement de choses.

Géraldine leur laissa la lanterne. Quand ils furent dans la barque, elle décrocha la chaîne. Elle portait une robe blanche sans formes, taillée comme une chemise de nuit. La barque quitta la rive. Géraldine leur fit un signe de la main et s’en retourna en sautillant dans le pré. Ils restèrent sans parler, jusqu’à ce qu’ils arrivent à l’endroit où ils avaient posé les balances. Ils les relevèrent. Les écrevisses avaient mangé les appâts sans être inquiétées. Ils reprirent leur route. Béatrice se collait contre Luc pour avoir moins froid, mais aussi parce qu’elle avait peur des ombres et des bruits. Ils étaient redevenus des enfants, avec leurs terreurs nocturnes. Luc sifflotait pour se donner du courage, en enfonçant la perche dans la vase. La lanterne engendrait des ombres inquiétantes dans les grands arbres. La nuit avait étendu son voile noir sur l’étendue silencieuse du marais. Béatrice était recroquevillée au bout du bateau. Elle frissonnait.

On racontait aux veillées, pour effrayer les enfants, que la nuit, le marais était infesté de galipotes, de loups-garous, d’êtres maléfiques qui s’agrippaient aux épaules du voyageur.

Quand ils aperçurent au loin les lumières du village, le clocher de l’église sonnait douze coups.

CHAPITRE XXXIII

LE GIBIER A POILS

Luc resta une semaine sans voir Béatrice. Elle le boudait. Ce n’était pas la première fois. Il avait l’habitude des humeurs changeantes de cette fille fantasque et perverse. Les vacances touchaient à leur fin et il craignait de devoir retourner à Paris sans avoir pu aller avec elle au relais de Rimbaud. Il n’arrêtait pas d’y penser ; l’oisiveté aidant, cela devenait une vraie obsession. Béatrice lui avait mis l’eau à la bouche en lui racontant qu’il se passait des orgies dans l’auberge du village, où les serveuses faisaient le service les fesses à l’air.

Béatrice le battait froid. Il l’épiait de la fenêtre de sa chambre ; elle l’ignorait, ne levant même pas la tête. Plusieurs fois, après le déjeuner, il la vit partir sur sa bicyclette. Il enrageait à l’idée qu’elle allait sans doute rejoindre, sans lui, la comtesse au château. D’autres fois, elle partait dans la voiture de son père. Il interrogea le jardinier des Turcas, qui expliqua qu’elle allait à Niort faire des achats pour la rentrée.

Luc aurait bien voulu rester sur place pendant l’année scolaire. L’idée de quitter Béatrice et de retrouver Paris l’angoissait. Sa tante avait manifesté l’intention de l’inscrire dès septembre aux cours de danse préparatoires au concours d’entrée à l’Opéra. Il n’avait absolument rien fait pendant ses vacances et allait donc se retrouver raide comme une trique à la barre.

Pour tuer le temps, il allait à la pêche. Il s’aventurait même, seul, dans les profondeurs des marais jusqu’à Limouïa, dans l’espoir de rencontrer Géraldine. Mais la « Vouivre » demeurait introuvable.

Un samedi, en fin d’après-midi, avec le même sourire que s’ils s’étaient quittés la veille, Béatrice vint le chercher. Il n’osa pas poser de questions. Ils partirent à bicyclette jusqu’au relais de Rimbaud ; Luc comprit que Béatrice allait enfin tenir sa promesse.

Rimbaud était un petit village sur la route de Surgères. Ils arrivèrent à la tombée de nuit. Béatrice lui indiqua l’endroit, derrière le mur du cimetière, où ils devaient rester cachés.

— Les voilà, souffla Béatrice, au bout d’un quart d’heure.

Ils se serrèrent l’un contre l’autre derrière la haie. Une Panhard fit le tour de la place pour se garer derrière l’église, sur la place du marché. Il faisait presque nuit. En ce premier samedi d’octobre, l’endroit était désert. C’était l’heure où les gens du coin trayaient leurs vaches. On allumait le feu dans les cheminées. Des feuilles de figuier brûlaient dans les jardins. L’air sentait l’automne.

Dans quelques jours, Luc devrait reprendre le chemin du lycée. Il rentrerait à Paris par la micheline de cinq heures. Il préférait ne pas penser à la rentrée des classes. L’idée de quitter Béatrice lui fendait le cœur, mais il n’avait pas envie de lui en parler, de crainte qu’elle se moque.

Elle se serra plus fort contre lui. Le contact des pointes de sein lui tendit la pine. Elle lui expliqua que l’auberge était une propriété de sa famille ; elle en connaissait les moindres recoins. Son père en avait confié la gérance aux époux Thibodeau, des restaurateurs venus de Lyon, qui avaient trouvé là un moyen de rentabiliser l’ancien relais de chasse.

On coupa le contact, mais personne ne sortit de la voiture. Il y avait de la buée sur les vitres. Par les fenêtres entrouvertes, sortait de la fumée de cigarette. Béatrice montra à Luc la plaque minéralogique.

— Ils font toujours venir des professionnelles de La Rochelle, pour créer l’ambiance.

Un taxi s’arrêta devant le monument aux morts. Une très belle blonde d’une trentaine d’années en sortit et traversa la place. Elle avait du mal à marcher sur les graviers à cause de sa jupe très serrée et de talons aiguilles trop hauts qui lui rehaussaient le derrière.

— C’est Brigitte, la mère de Géraldine, dit Béatrice.

La ressemblance était frappante : même chevelure d’un blond platine, même façon de bomber le cul et de le balancer en marchant. Brigitte s’approcha de la voiture, regardant à droite et à gauche en tirant sur sa cigarette, et ouvrit la portière de la Panhard. Ses lunettes noires lui donnaient des allures de star en vacances. La voiture démarra. On entendit un chien aboyer dans une maison voisine. Puis le silence retomba sur la place du village.

Béatrice et Luc sortirent de leur cachette. Ils connaissaient un chemin qui menait à travers bois jusqu’au relais. Ils y arrivèrent avant la voiture. Béatrice le guida à travers des dédales de couloirs. Il la suivait comme son ombre, le cœur battant. Ils parvinrent sans encombre à une cachette, dans la salle des banquets, en passant par l’arrière-cuisine et en se faufilant par des pièces abandonnées qui sentaient le salpêtre.

Cachés derrière une immense tapisserie qui recouvrait le mur de pierre de l’immense salon, Béatrice et Luc retenaient leur souffle. Les premiers convives discutaient près de la cheminée, un verre de pineau des Charentes à la main. Luc reconnut maître Pierrefeu, le notaire, un ami de la famille, petit homme adipeux et mou. Il conversait avec le docteur Normacoll, le vétérinaire, qui l’écoutait avec attention en lissant sa moustache, la tête inclinée. La conversation s’arrêta pour saluer l’arrivée d’un homme d’une cinquantaine d’années, au crâne rasé et à la démarche rigide, le général de La Charrière. Plus tard, arriva Camille Chagasse, le plus important marchand de bestiaux de la région. Ce soir-là, le maquignon avait troqué sa veste noire lustrée pour un smoking blanc. Pour passer à table, ils attendirent l’arrivée de Jean-Daniel Montivillier, un jeune élu du canton, bien placé pour briguer la députation aux prochaines élections.

Rien dans le comportement des cinq convives ne laissait présager ce qui allait se passer. Cela ressemblait à une réunion mondaine entre messieurs. D’appétissantes odeurs s’échappaient de la cuisine chaque fois que l’on ouvrait la porte, excitant les papilles des deux adolescents dissimulés derrière la tenture. À la façon qu’avaient les convives de scruter dans la lumière, la couleur de leur pineau, on comprenait que l’on avait affaire à des raffinés. M. Thibodeau, toque sur la tête, le visage cramoisi, sortit de la cuisine. Un murmure de satisfaction salua son arrivée. On lui servit un verre. Peu après, Mme Thibodeau fit son entrée. Presque aussi opulente que son mari, elle exhibait un impressionnant décolleté agrémenté d’une double rangée de perles.

— Ces dames sont prêtes, annonça-t-elle d’une voix chantante.

Des lueurs salaces s’allumèrent dans les pupilles des convives aux joues déjà carminées. Dosant ses effets, Mme Thibodeau reprit d’un air sucré :

— Avant de passer à table, peut-être pourrions-nous faire les présentations.

Mme Thibodeau claqua dans ses mains. Tous les regards convergèrent vers la porte de l’office.

— Allons, Mesdames, venez vous montrer.

Elles étaient cinq, l’une derrière l’autre, comme pour un défilé de mode. Brigitte ouvrait la marche. Un murmure d’admiration traversa le groupe des convives.

— Comme toujours, Messieurs, ces dames comptent sur votre discrétion. Elles sont toutes de respectables mères de familles qui tiennent à l’anonymat. C’est pourquoi vous ne verrez jamais leur visage. Entrez, Mesdames, faites un petit tour dans le salon, que ces messieurs puissent vous admirer.

À la queue leu leu, les cinq femmes défilèrent. À leur façon de marcher, on dissociait les habituées des nouvelles. Ces dernières, au nombre de deux, semblaient gênées par leurs talons aiguilles et par leurs cuisses nues. Tête basse, elles marchaient à petits pas étriqués et baissaient les paupières sous leur loup de velours. Tandis que les « rodées » scrutaient les invités avec des regards effrontés et les provoquaient en balançant leur derrière. Mme Thibodeau les fit aligner contre le mur de la cheminée.

— Il fait chaud, vous ne trouvez pas ?

Bonne actrice, Mme Thibodeau attendit la fin des rires discrets pour reprendre :

— Ces dames sont déjà en petite tenue. J’espère que vous n’en profiterez pas pour leur pincer les fesses.

Les jeunes femmes portaient toutes un fantaisiste uniforme de soubrette qui consistait en une minuscule jupe plissée qui s’arrêtait au bas des fesses, un tablier court et un diaphane chemisier porté sans soutien-gorge, qui montrait les seins. Elles portaient toutes les mêmes bas noirs sans jarretelles.

— Ces messieurs seront bien servis, commenta la femme de l’aubergiste.

Son mari, ayant vidé son verre, reprit sa place derrière les fourneaux.

— Avant de passer à table, Brigitte va passer parmi vous avec le seau à champagne. N’oubliez pas que ces dames sont bénévoles, et que le service est à l’appréciation de notre aimable clientèle.

Pendant que Brigitte délestait les cinq hommes de quelques gros billets, Mme Thibodeau passait en revue les quatre femmes alignées. Elle désigna la première, une boulotte brune, coiffée à la Louise Brooks :

— Rosette, une dame de Marseille.

Rosette fit une profonde révérence. Un large sourire se dessina sur ses lèvres épaisses, qu’elle avait ourlées d’un rouge à lèvres presque aussi sombre que ses cheveux.

— Dans le civil, Rosette est nourrice, commenta Mme Thibodeau, provoquant l’hilarité.

Elle palpa sa lourde poitrine, soupesant l’un après l’autre ses seins énormes, surmontés d’aréoles très brunes, aussi larges que des soucoupes de tasse à café. Rosette, en bonne professionnelle, se laissa peloter, allant jusqu’à pousser un bruyant soupir pour simuler une bouffée de plaisir.

— Elle est sensible, comme la plupart des filles du Sud, commenta l’aubergiste.

La suivante s’appelait Ulla, la plus grande, la plus blonde, âgée d’une quarantaine d’années. Mme Thibodeau lui releva la jupe et se pencha pour regarder. Elle fit mine d’être choquée :

— La cochonne, qui a oublié de mettre une culotte !

La fille tenta de lui échapper en se tortillant, prenant des airs outragés pour exciter les spectateurs. Mais elle demeurait cuisses ouvertes, à montrer son sexe dont les poils blonds, taillés très court, ne cachaient rien des détails de sa vulve aux lèvres relâchées.

— Madame Thibodeau, vous allez me faire mourir de honte devant ces messieurs.

Se piquant au jeu, l’aubergiste la tenant troussée, dit d’un ton sévère :

— Faire le service sans culotte. Vous vous rendez compte ! Et si par malchance, j’ai une descente du service d’hygiène !

Ulla esquissa un léger fléchissement des genoux, comme pour supplier.

— Ne me renvoyez pas, Madame. je ne le ferai plus. Je vais en mettre une !

— Je vous l’interdis, gronda la patronne. Pour votre punition, vous servirez toute nue. Le docteur vous examinera avant de passer à table pour s’assurer de votre hygiène.

Pendant qu’Ulla se mettait nue avec un empressement qui trahissait une grande habitude, Mme Thibodeau présentait une frêle jeune fille, coiffée à la Jeanne d’Arc, à peine âgée de dix-huit ans.

— Voici Agnès. Messieurs, je compte sur votre savoir-vivre pour ne pas l’effaroucher. C’est une débutante. Une vraie jeune fille de bonne famille qui doit se marier la semaine prochaine. Elle fait ses études dans une école privée de religieuses et gagne son argent de poche en faisant des extras.

Agnès baissait la tête comme une écolière punie. À sa façon de serrer les jambes, on comprenait qu’elle était gênée de montrer ses cuisses à cette assemblée de vicieux. Le loup qui lui masquait le visage avait du mal à dissimuler le rouge qui lui embrasait les joues. Elle montrait à travers son chemisier une poitrine menue, avec des seins justes formés, arrondis, surmontés de tétines très pointues qui dardaient à travers l’étoffe transparente. Mme Thibodeau lui pinça un mamelon qu’elle fit rouler sous ses doigts en se penchant pour scruter le visage de la jeune fille.

— Elle est très pudique. Un rien la fait rougir. Je suis certaine que celle-là n’a pas oublié de mettre une culotte, hein ?

Après un silence, la jeune fille répondit d’une voix à peine audible :

— Non, Madame.

— Tu es sûre ? Ces messieurs veulent peut-être voir ?

— Non, supplia-t-elle dans un souffle.

Agnès baissa la tête. Pour contrôler sa respiration, elle serrait entre ses dents la croix qui pendait au bout d’une chaînette en or. Mme Thibodeau tira le bout des seins vers le bas, tout en troussant la jupe. La jeune fille se retrouva à demi accroupie, montrant sa culotte jusqu’à l’élastique de la taille. Il y eut des murmures d’admiration. Agnès portait un minuscule slip brésilien de soie rose très échancré sur les aines. L’étoffe était si fine que l’on voyait le triangle des poils :

— C’est une culotte de coquine, commenta la patronne.

Elle empauma la motte à travers la culotte. Agnès poussa un cri en crispant le ventre et en serrant les jambes. Cette réaction n’eut d’autre effet que d’emprisonner les doigts de la femme entre les cuisses. Mme Thibodeau en profita pour presser la vulve.

— Elle aime se faire tâter, la cochonne. Regardez comme elle me serre. Il faut toujours se méfier de l’eau qui dort. Malgré ses airs de sainte nitouche, elle a mouillé son petit linge rien qu’à l’idée de se montrer à ces messieurs.

Agnès résista sans conviction quand la patronne lui remonta le slip, le tirant haut sur les hanches afin de l’échancrer à outrance. L’empiècement étiré ne fut plus qu’un ruban incrusté dans la fente, laissant sortir les grosses lèvres à peine ornées de poils duveteux. Mme Thibodeau, parfaite comédienne, se fit menaçante :

— C’est pas vrai que tu as mouillé, hein ? Tu veux me faire passer pour une menteuse ?

— Fessez-la, suggéra le général de La Charrière. Il n’y a rien de tel pour mater les effrontées.

Les autres approuvèrent. Mme Thibodeau fit mine de réfléchir :

— Tout à l’heure. Pour le moment, elle va faire sa révérence à ces messieurs. Bien comme il faut, comme elle l’a appris chez les bonnes sœurs.

Mme Thibodeau la lâcha, mais gronda aussitôt :

— Mais pas n’importe comment : cul nu, tu vas nous la faire, ta génuflexion. Après, toi aussi, tu feras le service le derrière à l’air !

D’une poigne énergique, Mme Thibodeau déculotta Agnès, qui esquissa le geste de cacher son sexe avec ses mains, mais la patronne veillait au grain :

— Les mains sur la tête, tu es punie. Allons, la révérence ! Devant chacun de ces messieurs.

La saisissant sous le bras, elle la conduisit devant le futur député, à qui l’alcool et les stimulations érotiques donnaient des rougeurs. Agnès suivit l’impulsion donnée par la poigne de la maîtresse-femme et s’abaissa en un semi-accroupissement qui fit bâiller sa chatte. Son visage se retrouva devant la bosse qui gonflait le devant du pantalon du jeune énarque. Agnès y pressa son visage, mais Mme Thibodeau l’obligea à se remettre debout. À la deuxième révérence, les languettes écarlates des petites lèvres se déplissèrent et sortirent de la fente.

La cinquième femme, une rousse d’une trentaine d’années, s’appelait Zoé. C’était un prénom de circonstance, inventé par dérision par le couple Thibodeau, pour l’avilir.

— Un nom de chienne, pour femme du monde, expliqua l’aubergiste.

Et la patronne prit plaisir à l’abaisser en expliquant que cette Zoé était une lointaine parente, épouse d’un diplomate en poste à Paris, et qu’elle avait le vice du jeu. Mme Thibodeau la troussa en haut du ventre, montrant à tous une épaisse toison rousse. Zoé, docile, excitée, les lèvres entrouvertes, se laissait faire en mordant ses lèvres au sang.

— Vous ferez le service toute nue, décida Mme Thibodeau.

La patronne passa les doigts dans les poils roux, ébouriffant la toison. Elle prit le notaire à témoin :

— Qu’en pensez-vous, cher Maître ?

Les convives firent cercle autour de la rouquine, que la patronne ployait sous son bras. Elle présenta ses doigts au notaire qui s’empressa de renifler.

— C’est la saison du gibier. L’odeur est musquée.

Le jeune énarque s’approcha pour flairer le con de Zoé. Il fit une moue dégoûtée :

— Ça sent la marée !

Le docteur s’approcha pour humer avec délectation. Un long frisson agitait les épaules de la rouquine qui se laissait palper, les paupières closes.

— Il faudrait s’assurer de sa fraîcheur, suggéra le docteur Normacoll.

Rosette eut un raidissement outré.

— Docteur... je vous en prie.

— La chair de la morue doit être de première fraîcheur. Il n’y a qu’un moyen de s’en assurer, c’est de l’examiner sous les ouïes.

Zoé, cramoisie, protesta. Mais le vétérinaire exigea qu’elle se mette en position pour qu’il lui examine le sexe. La rousse fit une moue gênée et haussa les épaules d’un air désabusé.

— Vous êtes des détraqués. Comme si vous ne saviez pas encore comment c’est fait, une femme !

Comprenant qu’il était inutile de s’opposer à leurs exigences, la fille décolla les cuisses, montrant la grosse touffe qui ornait le renflement de son pubis.

— Voilà, vous êtes contents, grogna-t-elle avec un air de défi.

— On veut mieux voir. Mets-toi par terre, jambes en l’air.

Zoé hésitait, affrontant les regards avides braqués sur elle. Elle fut prise d’un long frisson et, prenant un air boudeur, s’agenouilla sur le carrelage en croisant ses bras sur ses seins comme si elle avait froid. D’une voix résignée, elle demanda :

— Comment je dois me mettre ?

Thibodeau précisa :

— Toi qui as fait de la danse, tu vas prendre une pose académique : assise sur le cul, les jambes levées en grand écart.

Ils attendaient, le souffle court. Zoé eut une nouvelle hésitation. Puis, saisissant ses chevilles dans ses mains, elle éleva ses jambes en l’air, en les dépliant en grand écart.

— Comme ça ? fit Zoé d’une voix lamentable.

— On voit bien la chair rouge des ouïes.

— Vous êtes des salauds !

Plongée dans un profond mutisme, elle ferma les yeux pour ne plus les voir. Elle offrait sa corolle déployée aux regards. Le docteur Normacoll s’approcha. S’accroupissant, il s’empara des petites lèvres que la position faisait saillir. Il les tira au-dehors, les lissa avec le bout du pouce, puis fourra deux doigts dans le vagin. La rousse était bien mouillée, et ils entrèrent comme dans du beurre.

— La chatte des rouquines distille des fumets musqués qui ont leurs inconditionnels.

Il agita ses doigts dans la chatte de Zoé avec une froideur mécanique, lui arrachant des sanglots de jouissance.

— La chair est tendre.

— Il faudrait peut-être regarder la viande de derrière.

Zoé fut autorisée à prendre une position plus confortable. Mme Thibodeau la retourna comme une crêpe, la ploya d’une main et lui écarta les fesses de l’autre. Zoé avait un derrière charnu, tout blanc, constellé de taches de son. Le fond de la raie était orné de fins duvets roux. Mme Thibodeau écarquilla l’anus entre deux doigts, l’élargissant malgré les crispations. Les hommes s’approchèrent pour scruter, un sourire vicieux aux lèvres.

— Cette dinde est-elle fourrée aux truffes ? demanda le jeune politicien.

— Non, mais le moment où elle sera bourrée de glands ne va pas tarder !

Zoé frissonnait d’excitation et de honte sous le feu des quolibets. La fête ne faisait que commencer. Il importait, pour ces chasseurs du dimanche, de ne pas gaspiller trop vite les munitions. M. Thibodeau passa la tête par la porte de la cuisine.

— Il est temps de passer à table, Messieurs.

Les cinq femmes qui s’étaient déjà mises nues se regroupèrent près de la cheminée. Mme Thibodeau décida avec une sévérité exagérée :

— Zoé et Ulla, en pénitence sous la table !

Se tournant vers la brune, elle commanda d’un ton sec :

— Vous savez ce que vous avez à faire, Rosette ?

— Non, Madame, je fais le service ?

— Apportez ce fauteuil et mettez-vous en position dessus. Et mettez donc une serviette sous vos fesses pour ne pas le tacher. Le docteur va vous examiner.

— Mais le docteur est vétérinaire...

— Obéissez !

Se tournant vers Agnès qui tentait de dissimuler sa nudité en se collant contre Brigitte, elle commanda :

— Les autres, en cuisine !

Mme Thibodeau n’était pas du genre à se laisser marcher sur les pieds. Les deux jeunes femmes préposées au service poussèrent la porte de l’office. Les convives les regardèrent s’éloigner. Les bonnes odeurs de cuisine qui remontaient jusqu’aux narines des deux gamins leur rappelèrent qu’ils avaient très faim. Le ventre de Luc se mit à gargouiller de façon bruyante, et Béatrice eut bien du mal à retenir un fou rire. Ce n’était pas le moment de se faire prendre. Béatrice se colla à lui en frottant si fort son ventre contre le sien, que Luc crut juter dans son slip. Dissimulés derrière la tenture, ils ne perdaient pas une miette du spectacle. Ils regardaient à tour de rôle par le petit trou percé dans l’étoffe. L’excitation leur donnait chaud.

L’air frais caressait la raie ouverte.

Luc se branlait en serrant sa pine à travers la poche de son short. Béatrice, la main sous sa jupe, se donnait elle aussi du plaisir. Luc aimait la regarder se masturber. Elle devait être très mouillée, car son doigt titillant son bouton produisait un bruit juteux. Luc ne put résister au plaisir de lui mettre un doigt dans le cul. La jeune fille se laissait faire, en bombant le derrière. Elle adorait qu’on lui pénètre le trou de balle pendant qu’elle se branlait. Luc trouva tout de suite l’anus, car elle s’ouvrait bien les fesses pour lui livrer le passage. Il pénétra dans l’étroit conduit. Béatrice prit une profonde inspiration et se mordit les lèvres.

— Je vais jouir, fit-elle à son oreille.

Elle se frottait contre sa jambe et contre son pénis. Luc eut le contact de sa culotte mouillée contre sa cuisse nue. Il la prit dans ses bras pour la retenir quand il la vit vaciller. Il lui mordit la bouche au moment où le plaisir allait la faire crier. Béatrice eut un orgasme silencieux qui agita tout son corps.

Ils restèrent un bon moment serrés très fort l’un contre l’autre à écouter les battements de leur cœur. Des spasmes de jouissance soulevaient la poitrine de Béatrice, comme une agonie. Quelques minutes plus tard, en regardant à nouveau par le trou percé dans la tenture, ils virent que le banquet se poursuivait. La bonne humeur régnait parmi les convives à qui l’on présentait les mets les plus appétissants. Luc souffla à l’oreille de Béatrice qu’il avait envie de rentrer, mais elle lui fit signe de se taire. Elle lui expliqua qu’il était imprudent de quitter leur cachette.

CHAPITRE XXXIV

LA POULE AU POT

La soirée avait commencé depuis plus d’une heure. Après les hors-d’oeuvre, les convives décidèrent d’une pause digestive. Les bons crus, servis en abondance, leur faisaient des visages rubiconds. La cravate dénouée, le pantalon déboutonné, les cinq fêtards dépravés se tournèrent vers Mme Thibodeau qui, avec des mines de conspiratrice, s’approcha. Elle vérifia en relevant la nappe que les deux « punies » s’activaient sous la table. Puis elle s’adressa au vétérinaire d’une voix sentencieuse :

— Votre patiente vous attend, Docteur.

Les convives attablés se retournèrent vers l’endroit où l’aubergiste, aidé de Brigitte, avait attaché Rosette. Le docteur Normacoll se tamponna les lèvres avec sa serviette et se leva. Il s’excusa auprès de ses compagnons de débauche dont les pupilles brillaient.

— Excusez-moi, mes amis, une urgence !

Rosette se tenait dans un fauteuil juché sur une estrade réservée aux orchestres des banquets. Ses bras liés au dossier empêchaient son corps de glisser. Ses cuisses écartelées étaient fixées aux accoudoirs. Seul son coccyx touchait le siège ; son gros cul blanc, rehaussé, exhibait ses deux orifices gonflés d’excitation. Rosette était aussi ouverte que chez son gynécologue. Ainsi positionnée, on ne voyait d’elle que ses trous carminés, cernés de longs poils noirs.

Le vétérinaire s’avança. Il tenait sa mallette médicale. Arrivé près de Rosette, il la posa par terre. Rosette poussa un puissant soupir, étouffé par le torchon que Thibodeau lui avait fourré dans la bouche. Elle prit une profonde inspiration qui lui souleva la poitrine.

Les gros seins de Rosette étaient si gonflés qu’ils ressemblaient à des baudruches. L’aubergiste les avait ficelés comme des rôtis, ce qui faisait ballonner les masses généreuses. La pression sanguine gonflait les bouts de façon scandaleuse, élargissant les aréoles et raidissant les pointes.

On apporta un tabouret pour le docteur. Les convives, déjà surchauffés par la bonne chair, les vins capiteux, mais aussi par Zoé et Ulla qui les suçaient, ne perdaient pas une miette du spectacle. M. Thibodeau leur proposa de reprendre des terrines, mais ils refusèrent d’un signe de tête.

Le docteur palpait les gros seins, appuyant ses doigts dans les chairs élastiques, les pressant pour en tester la fermeté. Rosette poussa un grognement assourdi, et ses cuisses grasses se hérissèrent de chair de poule, malgré la chaleur étouffante.

— Cette femelle a le pis gonflé. Je suis spécialiste des bovins. Nous sommes en présence d’une authentique vache espagnole. Cette race-là, il ne faut pas oublier de la traire deux fois par jour.

— Il a raison. Les Espagnoles, il n’y a pas meilleures laitières, approuva le maquignon avec le même sérieux qu’à la foire aux bestiaux.

Le vétérinaire se pencha pour sucer un des mamelons bruns, singeant avec sa bouche le mouvement de succion d’un nouveau-né.

— Nous ne savions pas que tu préférais le lait des nourrices aux crus du terroir, s’amusa le général.

Le docteur Normacoll continua à téter Rosette en faisant exprès des bruits incongrus avec ses lèvres. Il s’arrêta pour les tirer en les serrant entre les dents. Rosette sanglotait.

— La garce aime se faire tirer les bouts, commenta le futur député, tout rouge, la voix éraillée d’excitation. Regardez comme elle bouge son cul.

Le docteur, continuant à lui mordre les tétons, passa les doigts dans les poils de Rosette :

— Voilà un écoulement inquiétant. Ma cliente a dû faire sous elle. Heureusement qu’on lui a mis une serviette sous les fesses.

Il se remit debout et se tourna vers les convives, comme s’il s’agissait d’une assemblée d’étudiants en médecine.

— Nous allons procéder à un examen médical complet.

Comme au spectacle, les quatre convives attablés applaudirent. Le vétérinaire eut un sourire cabotin. Dosant ses effets, il posa sa mallette sur le tabouret et l’ouvrit. Comme des instruments médicaux, des accessoires de sex-shop s’alignaient : godemichets, cravaches, spéculums et poires à lavement.

Le vétérinaire demanda à Camille Chagasse de l’assister. Le maquignon se leva de table avec peine. Le repas ne faisait que commencer, mais il avait déjà des problèmes d’équilibre. Il s’y prit à deux fois pour monter sur l’estrade. Le vétérinaire demanda :

— Infirmier, donnez-moi les pinces qui se trouvent sur la table.

Camille lui remit des pinces à escargots. Enfilant des gants de chirurgien, le docteur les approcha des tétons de Rosette qui eut un frémissement. Mais les liens étaient trop serrés pour lui permettre le moindre mouvement. Pinçant un mamelon, il relâcha les mâchoires chromées sur les chairs. Rosette poussa un couinement assourdi et battit des paupières, laissant échapper une larme. Le docteur renouvela l’opération sur l’autre sein, puis se recula, admiratif.

Les chairs mordues des tétons formaient une grosse saillie rose qu’il agaçait de la pointe de l’ongle pour faire gémir la « patiente ». Il demanda à Chagasse de faire bouger les pinces pendant qu’il poursuivait. Accroupi entre les cuisses, il chaussa ses lunettes pour examiner de près l’anus que la position boursouflait. Il y eut des rires, mais personne ne fit de commentaires.

Voulant refermer son orifice élargi par l’écartèlement, Rosette le crispait. La rondelle se fronçait et s’élargissait. Le docteur fit remarquer que c’était un vrai régal de voir palpiter ce trou du cul. Dans la phase de relâchement, les bordures se boursouflaient pour se creuser au milieu, en un trou sombre. Le docteur, ayant enfilé un doigtier de caoutchouc, planta son index et l’agita dans l’anus.

— Pas besoin de vaseline ? demanda Camille qui continuait à torturer les mamelons.

— À la température de cette putain, je peux vous confirmer que la météo de ce soir annonce une ambiance chaude et humide, commenta le médecin.

Il fit aller et venir son doigt, assouplissant le sphincter. Peu à peu, les résistances s’amollirent, et l’anus, maté, se relâcha. Le docteur en profita pour visser un deuxième doigt. Rosette laissa fuser un faible geignement de dessous son bâillon, mais la souplesse de son trou du cul trahissait le plaisir qu’elle prenait. Le docteur, s’introduisant jusqu’à la dernière phalange, dessina dans l’anus de Rosette de larges mouvements circulaires.

— La salope a le trou de derrière aussi large que celui de devant. Elle a dû se faire mettre trop souvent pour avoir le fion aussi éclaté.

Il retira ses doigts, qu’il essuya à sa pochette de soie. L’anus de Rosette bâillait, se refermant lentement par spasmes. Normacoll demanda qu’on apporte des oeufs frais. Mme Thibodeau en fit porter un panier par Agnès. Dans un silence recueilli, le vétérinaire s’empara d’un oeuf qu’il éleva dans la lumière, pour le mirer. Puis, dosant ses effets, il cracha dessus et ouvrant l’anus de Rosette entre deux doigts en V, le vissa dedans. L’orifice se fronça. Le vétérinaire la rappela à l’ordre :

— Laisse-toi enculer. Gare à tes mamelles si jamais il se casse avant d’entrer.

Sur un signe du médecin, Camille étira les pointes des seins. Rosette dilata sa rondelle. Elle poussait de toutes ses forces, comme si elle s’apprêtait à faire ses besoins devant tout le monde. L’oeuf pénétra à demi. Le vétérinaire appuyait ; le bourrelet bistre se plissa à l’intérieur, jusqu’à disparaître. L’oeuf s’enfonça, avalé par la bouche annelée. On ne voyait plus qu’un bout de coquille blanche. Le vétérinaire appuya des doigts, propulsant dans le rectum le monstrueux suppositoire. Ulla lui en tendit un autre, qui subit le même sort. Le conduit étant élargi, l’oeuf pénétra comme dans du beurre.

Un quart d’heure plus tard, le docteur avait introduit une dizaine d’oeufs dans le derrière de Rosette. Son cul était si garni que le trou ne parvenait plus à se refermer. L’anus dilaté formait une grosseur étoilée. Par un étrange phénomène, la jeune fille restait pétrifiée, bouche bée, comme pour compenser le trop-plein. Cela lui donnait un air niais, qui excita la cruauté du vétérinaire. Il lui donna une claque sur la cuisse.

— Gare à toi si tu te mets à pondre avant que je te l’ordonne.

Rosette, dont le bâillon avait glissé, pleurnicha :

— Docteur, c’est trop. Dépêchez-vous, j’ai peur de... je sens que je vais faire.

— Retiens-toi, ou tu finis la soirée accrochée par les pieds à la poutre, comme un goret.

Elle serrait le cul de toutes ses forces.

— Passez-moi le spéculum.

Il y eut des murmures de stupéfaction en voyant la taille de l’instrument que brandissait le maquignon. Rosette, à qui l’on avait remis le bâillon, poussa un grognement.

— C’est trop gros ! s’écria le général avec une feinte indignation.

— Navré, je n’ai que celui-ci. C’est un spéculum vétérinaire pour les génisses. Cette salope joue les farouches, mais sa chatte serait capable de supporter un spéculum de jument.

Il demanda au maquignon de serrer le bâillon et de tirer sur les cuisses pour mieux l’écarteler. L’entaille bâillait. Il tira la touffe de poils vers le haut pour élargir l’orifice. Le maquignon s’empara des petites lèvres, découvrant l’orifice vaginal. En haut de la fente, dardait le clitoris, que le vétérinaire pinça entre deux doigts. Normacoll demanda à Camille de s’en occuper pendant qu’il mettait en place le spéculum, en fouillant dans les chairs.

— Branle-la. Plus elle mouillera, mieux ça rentrera.

— Bien, Docteur, c’est déjà une vraie soupe.

— Retire les pinces.

Le maquignon ôta les mâchoires d’acier au bout des nichons. On entendait le bruit mouillé des doigts titillant le bouton de Rosette. Elle poussa un cri quand les lamelles métalliques pénétrèrent. Le vétérinaire, qui appuyait d’une poigne ferme, commanda :

— Suce-lui les seins pendant que je l’ouvre.

Camille, tout en branlant le clitoris, se pencha pour lui téter les pointes. Actionnant la mollette, le vétérinaire fit s’ouvrir le spéculum. Le con de Rosette s’écartela, comme une grosse bouche édentée. Il y eut un gargouillis, suivi d’un pet vaginal qui expulsa dans la serviette une épaisse coulée de mouille laiteuse. L’orifice béait, d’une largeur scandaleuse, gouffre profond, ouvert sur les muqueuses. Le vétérinaire se pencha, humant à grand bruit les effluves marines qui s’échappaient.

— Nous avons cassé un ou deux oeufs, constata le marchand de vaches.

Le vétérinaire scruta l’anus d’où coulait du jaune. Pour vérifier, il enfourna quatre doigts réunis en cône dans le con béant de Rosette et fouilla le rectum à travers la membrane.

— Nous avons une omelette, là-dedans.

Le vétérinaire, qui sondait les profondeurs vaginales, annonça qu’il en restait d’intacts, et que Rosette pourrait pondre. Il referma le spéculum et le retira. Le con, ayant subi une sérieuse dilatation, restait comme une plaie béante.

On détacha Rosette. Aussitôt remise sur pied, le visage crispé en une moue pathétique, la brune mit ses mains pour boucher ses orifices, devant et derrière. Elle restait à demi accroupie, n’osant faire le moindre mouvement de crainte de se vider sous les yeux des convives. On la fit monter sur la table. Ulla et Agnès furent autorisées à sortir de dessous la nappe pour voir le spectacle. Serrées l’une contre l’autre, appuyées contre le mur de la cuisine, Brigitte et Zoé assistaient elles aussi à l’infortune de leur compagne, mordant nerveusement leurs poings, les pupilles dilatées.

— Qu’elle fasse la poule, décida Me Pierrefeu, en claquant le derrière de Rosette.

La jeune fille, accroupie sur la nappe au milieu des assiettes, serrait les mains entre ses cuisses.

— Tu as entendu ? reprit le général. Allez, bouge le croupion !

Il lui donna des coups sur les fesses à l’aide de sa cravache de cavalerie. Rosette sursauta. Camille lui retira son bâillon :

— Chante, jolie poulette ! Après, tu pondras ton oeuf.

Bien dressée, Rosette, les larmes aux yeux, sa lourde poitrine secouée de sanglots, osa quelques ridicules caquets qui provoquèrent les rires. Se prenant au jeu, dirigée par la baguette du général, elle se mit en mouvement, dandinant son derrière, marchant en canard au milieu des assiettes. Ils l’obligèrent à pondre. Rosette suppliait d’une voix affolée :

— Je ne peux pas. Je vais me vider !

— Pousse, ma poulette... susurra le général.

Il tendit une soucoupe sous le cul de Rosette. Le notaire marqua son impatience en la piquant avec les dents de sa fourchette. Le visage crispé, écarlate d’effort, Rosette poussait avec l’énergie du désespoir. On vit la blancheur d’un dôme lisse pointer au milieu du trou du cul.

— J’ai peur de faire pipi, larmoya Rosette en mettant sa main devant. C’est le champagne, s’excusa-t-elle avec un sourire confus.

Dans un ultime effort, elle accoucha dans la main du général.

— Un oeuf tout chaud. À la température du cul de la pondeuse.

Il y planta son couteau et, sans attendre, le goba avec délectation, sous le regard amusé de ses complices. Rosette s’avança à croupetons devant l’assiette du notaire.

Tous les regards convergèrent vers le trou du cul dilaté sur la rondeur d’une coquille. L’anus lubrifié expulsa son deuxième oeuf. Chagasse l’enfourna dans le con de la jeune fille. On fit se retourner Rosette. Mme Thibodeau annonça à la cantonade :

— Cette poule a le con musclé. Un vrai régal pour les messieurs. Regardez bien, c’est une attraction rare.

Rosette, qui savait ce qu’on attendait d’elle, se crispa des pieds à la tête en serrant les cuisses. On entendit dans le silence un craquement mouillé, et quand elle ouvrit à nouveau les cuisses à l’équerre, une coulée gluante s’échappa de sa fente. Le notaire colla sa bouche à la vulve et avala à grand bruit. Le maquignon fouilla le con de Rosette qui poussa un gloussement.

— Elle est encore pleine !

Le suivant était le jeune énarque. L’alcool lui ayant ôté ses inhibitions, il recula sa chaise, se montrant pantalon aux chevilles. Il ordonna à Rosette de venir s’empaler sur la pine longiligne. Rosette descendit de la table, et s’accroupissant avec d’infinies précautions, s’encula sur le gland rougi de Jean-Daniel Montivillier. D’un coup de reins, il creva l’oeuf qu’il goba directement au cul de Rosette prosternée sur la table.

Les dépravations de Rosette excitaient les convives. L’ambiance devenait de plus en plus chaude ; ils firent approcher les filles et les obligèrent à s’asseoir sur leurs genoux. Rosette pondait au milieu des couverts. Ils caressaient les fesses et les seins, pendant que les femmes les branlaient sous la nappe. Les oeufs encore tout chauds passaient de main en main. La plupart les gobaient avec délice, d’autres, comme le notaire, préféraient les écraser entre les seins ou les fesses des filles, pour les déguster ensuite à coups de langue.

Rosette peinait pour pondre le dernier oeuf. Les hommes s’amusaient de ses grimaces. Rosette poussait, mais rien ne venait. À la suite d’un effort plus violent, elle finit par l’expulser dans une assiette. Il était intact, mais présentait quelques traces brunes. Le notaire le montra en lui claquant les fesses.

— Tu n’as pas honte, petite merdeuse ?

Elle demanda pardon à voix basse. Son air contrit sonnait faux. De toute évidence, cela faisait partie du jeu, dont elle connaissait le scénario par cœur. Jean-Daniel fit également remarquer qu’en pondant, Rosette avait laissé échapper des gouttes de pisse sur la nappe.

— Auriez-vous envie de faire vos besoins ? s’inquiéta le futur député.

— Apportez le pot, commanda le général.

Rosette se recroquevilla sur place, pétrifiée par une feinte pudeur.

— J’en mourrais de honte !

— Les putains ne meurent jamais de honte, gronda le notaire en lui claquant les fesses.

Mme Thibodeau apporta un pot de chambre émaillé qu’elle posa au centre de la table. Rosette, une moue boudeuse sur les lèvres, s’y installa, posant avec précaution son gros derrière blanc sur le récipient.

— Si c’est pas malheureux ! M’obliger à faire des choses dégoûtantes. Faut vraiment être détraqué pour prendre plaisir à ça. Tous des vicieux, dans le grand monde... protestait Rosette en tortillant du cul pour trouver la position la plus confortable sur le vase.

Les grosses fesses débordaient du récipient. Le maquignon proposa qu’elle s’accroupisse dessus, car ils voulaient la voir pisser et chier. Haussant les épaules, résignée, Rosette s’exécuta.

— Tu pousses très fort, on veut voir tes deux trous exploser en même temps, décida le notaire.

Rosette se tourna vers lui. Elle suppliait d’une voix bêlante :

— Je n’y arriverai jamais. Vous savez bien que je suis toujours bloquée quand on me regarde.

— Tu vas te dépêcher, sinon on t’attache à l’écurie, et je te fous dans le cul un lavement de cheval que tu rendras debout dans la fosse à purin.

— Pitié !

La position accroupie faisait bien saillir le clitoris. Le notaire appuya deux doigts entre les petites lèvres qui sortaient de la fente béante. Grisée par sa propre déchéance, Rosette poussa un grognement excité, écrasant son pubis contre les doigts tendus du notaire.

— Frotte-toi la chatte ! Tu aimes que je te branle comme ça ?

— Oh, Maître... J’aime !

Le mouvement circulaire des doigts écrasant le clitoris provoquait des bruit mouillés. Le notaire s’approcha pour lui parler à l’oreille. Ses chuchotements créaient une intimité entre lui et sa victime. Les autres convives s’approchèrent pour entendre :

— Elle va nous faire son gros pipi.

— Oh oui, Maître.

— Tu as très envie, n’est-ce pas ? Tu jouis toujours mieux quand tu pisses en même temps.

— Oh, Maître, ne parlez pas comme ça !

— Tu vas nous faire aussi... un gros caca, n’est-ce pas ?

La voix du notaire était éteinte tant l’excitation lui nouait la gorge. Rosette était incapable de parler. Elle baissa la tête pour regarder entre ses cuisses ouvertes. À sa façon de creuser le ventre, les hommes comprirent qu’elle était sur le point de jouir. Elle poussait de faibles plaintes en soupesant ses gros seins. À mesure que le plaisir s’intensifiait, ses doigts pressaient ses masses mammaires. Elle se tira les pointes sans douceur, en haletant, puis étouffa un cri en se mordant les lèvres. Quand l’orgasme la foudroya, elle se laissa aller, éclaboussant le fond du pot avec un bruit infâme, qu’elle couvrit d’un cri de jouissance.

Dissimulés derrière la tenture, les deux gamins s’abandonnaient à leur tour au plaisir. La jeune fille était si mouillée que Luc avait réussi, sans forcer, à lui mettre quatre doigts dans la chatte. C’était une sensation affolante, comme s’il avait fourré sa main dans une moufle onctueuse. En fouillant dans son slip, Béatrice lui dit à l’oreille, secouée par des sanglots de jouissance, qu’elle avait très envie qu’il la pénètre avec sa queue. Lui serrant la pine, elle s’offrit, les cuisses ouvertes, rehaussée sur la pointe des pieds. Elle noua ses jambes très haut sur les reins de Luc. Cette position l’ouvrait davantage ; la pine pénétra loin en elle. Elle étouffa un râle de plaisir en lui mordant la nuque. Ils déployaient des efforts pour jouir en silence. Le danger d’être découverts décuplait leur excitation. À quelques mètres de la tenture qui les dissimulait, le banquet avait repris. On entendait des éclats de rire et des bruits de vaisselle.

CHAPITRE XXXV

LA LANGUE AU CHAT

Béatrice se tenait lovée contre Luc, écrasant les pointes de ses seins contre sa poitrine. Il ouvrait la bouche pour gémir. Béatrice écrasa ses lèvres contre les siennes, lui mordit la langue. Elle attendit qu’il reprenne son souffle pour écarter son visage et le scruter avec envie, les doigts crispés dans la chair de ses joues, comme si elle craignait qu’il ne lui échappe.

Luc affirma sa prise. Béatrice ne pesait rien, assise sur ses mains. Il se savait capable de la porter ainsi des heures entières. Il lui tenait les fesses, une dans chaque main. Et c’est elle qui mouvait doucement ses reins pour faire bouger la pine au fond d’elle, pas trop vite, pour faire durer le plaisir.

Il ne connaissait rien de plus excitant que cette position qui permettait, en faisant l’amour, d’enfiler un doigt dans l’anus de la fille en la soulevant de terre. Sa pine coulissait le long de la paroi rectale. C’était une sensation inouïe : celle de posséder entièrement la fille, de la pénétrer par-devant et par-derrière en même temps. L’inconvénient, c’est qu’il ne voyait rien de ce qui se passait de l’autre côté, car il tournait le dos à la scène. Seule Béatrice pouvait regarder par la déchirure dans la tenture. Elle colla son œil en serrant le cul, étranglant la queue au fond de son ventre.

— Que font-ils ?

— Les filles leur servent les plats à genoux, elles balancent les fesses pour les aguicher.

On entendit un coup de sifflet. Béatrice expliqua, la voix éraillée :

— Le général fait un numéro de dompteur. Les deux nouvelles vont devoir faire la course à quatre pattes autour de la pièce. Ils ont pris des paris sur celle qui arrivera la première. On leur a marqué un numéro au rouge à lèvres sur le cul.

Elle proposa à Luc de regarder à son tour, mais il préférait ne pas changer de place. Il était bien, la pine au chaud dans le con onctueux de la jeune fille. Et puis, c’était bien plus excitant d’entendre Béatrice décrire la scène. Elle le serra entre ses cuisses nerveuses.

— La rousse et Agnès, celle qui ressemble à une petite fille sage, sont sur la ligne de départ. Ils les font mettre comme dans des starting-blocks. Comme c’est cochon, cette position quand on est nue !

Béatrice reprit sa respiration. Le plaisir lui coupait le souffle. Luc voulait connaître la suite. Il s’impatienta, le ventre alourdi.

— Le général rectifie les positions, arrange les cambrures du bout de sa cravache.

— On voit tout ? fit-il d’une voix sifflante.

Il avait besoin d’entendre la voix enfantine de Béatrice donner des détails obscènes. Cette envie incongrue le faisait bander ; la jeune fille perçut la pine raidie au fond d’elle, et crispa le cul comme si elle craignait d’être pénétrée trop profond. Elle étouffa un gémissement en se mordant la main. Reprenant ses esprits, elle murmura qu’Agnès avait une chatte presque dépourvue de poils, tandis que Zoé arborait une touffe rousse avec des poils mouillés sur la bordure des babines. Pour l’instant, le général s’amusait à leur taquiner le trou du cul de la pointe de sa cravache. Les filles poussaient des piaillements énervés en se tortillant pour faire mine de lui échapper.

Luc ravala sa salive. La gorge sèche, il demanda à Béatrice de ralentir le mouvement de ses reins. Il ne voulait pas jouir trop vite. Il reniflait l’odeur suffocante de leurs corps échauffés dans l’espace réduit. Leurs ventres collés, mouillés de sueur, distillaient des parfums de sueur, de pisse et de mouille.

— Ils les caressent comme des chiennes, passent les mains sur leurs fesses, leur soupèsent les seins, s’amusent à les faire bouger sous elles, dit Béatrice.

Luc lui touchait les seins. Ses pointes ressemblaient à de grosses framboises grumeleuses. Béatrice, essayant de maîtriser sa respiration essoufflée, précisa que le notaire faisait lécher ses doigts, que les deux jeunes filles, se piquant au jeu, flairaient en tirant la langue, comme de vraies chiennes. Elles allaient jusqu’à se frotter contre les jambes de pantalon en remuant le derrière. Le général demanda à la rousse de « faire la belle ». Zoé se redressa sur les genoux, les « pattes » repliées à la hauteur des seins. Le général l’obligea à ouvrir la bouche. La langue pendante, elle haletait. Le général lui donna de petites tapes humiliantes sur la langue avec sa cravache. Le maquignon s’approcha, le ventre à l’air, en écartant les cuisses pour se faire lécher les couilles.

Luc déployait des efforts pour retenir sa jouissance. Béatrice, à l’affût de ses réactions, serrait les cuisses pour ralentir le mouvement de va-et-vient dans son ventre. Luc donnait des coups de reins, mais Béatrice se reculait avec un sourire vicieux. Elle le provoqua en faisant signe que non de la tête. Luc, frustré, la supplia de continuer son récit. Il s’empara à nouveau de ses seins. Il savait que Béatrice était incapable de résister quand il les lui caressait. Elle devenait toute molle, sans force et le souffle court. Elle s’offrit en bombant la poitrine. Il fit rouler les mamelons sous ses doigts, en ordonnant :

— Continue !

Le frôlement des lèvres de la jeune fille contre ses oreilles le fit frissonner. Elle murmura :

— Le notaire a appuyé son poing dans les reins de la rousse, pour l’obliger à tendre la croupe. De son autre main, il lui donne des claques dans la raie des fesses.

— Il lui fesse le trou du cul ?

L’image était si forte qu’il faillit jouir.

— L’anus se fronce et clignote. Elle est comme toi, elle adore qu’on lui titille le petit trou.

Il tira Béatrice en arrière avec le doigt qui l’enculait, et étouffa un râle en écrasant sa bouche au creux de son épaule. Béatrice s’écartela sur sa pine en prenant ses chevilles dans ses mains. Elle était tellement ouverte que le gland buta au fond de la matrice. Il s’immobilisa pour laisser décroître la tension, et ne pas juter.

Elle chuchota que la rousse avait le derrière tout rouge. La peau fragile de la rouquine portait la marque des doigts. Le député, agenouillé derrière le cul d’Agnès, « fessait » à coups de queue. Béatrice ajouta que la raie des fesses était si mouillée que cela provoquait un bruit flasque.

Luc faillit crier quand Béatrice lui toucha les fesses et donna des coups à deux doigts directement sur l’anus, imitant le châtiment qu’était en train de subir Agnès. Elle le serra si fort entre ses bras qu’il faillit crier. Aux spasmes qui crispaient l’anus autour de son doigt, et à ceux qui animaient le fourreau vaginal, il réalisa que Béatrice venait d’avoir un orgasme silencieux.

Elle éprouvait une intense excitation à décrire en détail ce qui se passait de l’autre côté de la tenture. Elle marqua un temps avant de reprendre ses esprits. Puis, déposant sur son front un chaste baiser, elle reprit place à son poste d’observation :

— Elles courent autour de la pièce, en suivant un circuit marqué par des bouteilles vides. Mon Dieu, ils ont bu tout ça !

— On voit les nichons bouger ?

— Ils ballottent de droite et de gauche. Comme quand on a obligé la comtesse à courir dans le pré, attachée à la carriole.

De l’autre côté du décor, le jeu devenait de plus en plus pervers. Les deux filles marchaient à la cravache. Le général menait la danse, sifflet en bouche et fouet en main. Il dirigeait les filles comme des bidasses à l’exercice, les faisant ramper, les obligeant à faire des pompes, châtiant la moindre hésitation à coups de cravache. Il s’acharnait sur Agnès, qui subissait avec le plus de honte les exhibitions humiliantes. Lui reprochant son manque de bonne volonté pendant les exercices, il l’obligea à faire le poirier au milieu de la pièce.

La pointe des seins de Béa était dure ; sa chatte distillait un jus abondant, dans lequel la bite de Luc baignait jusqu’aux couilles. Ils étaient complices dans le vice, et leur ton confidentiel rendait encore plus sulfureux le récit de Béatrice :

— Elle tend son cul en l’air. Les hommes reluquent en caressant la tête des filles qui les sucent. Le regard que jettent les filles sur Agnès est encore plus sale que celui des hommes. Brigitte propose qu’on lui mette une bougie allumée dans le cul, qu’on éteigne les lumières et que son candélabre éclaire les orgies.

Luc, à deux doigts de juter, luttait contre l’envie de coller son œil à la tenture, mais Béatrice lui souffla que c’était encore plus excitant d’imaginer la scène en écoutant sa voix. Il croisa le regard de la jeune fille dans lequel se lisait de l’exaltation. À voix basse, elle poursuivit son récit.

Ulla, la plus âgée des cinq filles, proposa qu’Agnès se positionne cul par-dessus tête. La jeune fille poussa un râle de révolte, mais la blonde expliqua aux hommes qu’elle était très souple car elle prenait des cours de danse.

Les joues de Luc devinrent brûlantes. Depuis ses premiers cours avec ses cousines, à Paris, il était excité par tout ce qui touchait à la danse et aux postures des ballerines. Il avait joui en voyant Rosette faire le grand écart, à poil sur la table.

Béatrice lui chuchota qu’Ulla et Brigitte étaient occupées à « assouplir » les muscles d’Agnès. L’une la branlait, l’autre lui léchait le trou du cul. On entendait Agnès rire sottement :

— Oh non, Général, vous n’allez tout de même pas m’obliger à faire ça toute nue !

— La belle affaire, si vous nous montrez votre fendu et votre joufflu. Nous les avons bien vus tout à l’heure, répliqua la voix méprisante du futur député.

Béatrice raconta qu’on la ployait doucement en arrière. Puis, elle resta silencieuse un moment, fascinée par ce qui se passait de l’autre côté de la cloison. Luc s’impatientait. Béatrice expliqua qu’Agnès était complètement retournée en arrière, ses genoux reposant de chaque côté de sa tête. Luc imagina la position scandaleuse de la fille, la tête coincée entre ses fesses. Le général repoussa les deux filles et passa la cravache dans la fente d’Agnès.

— Ils l’obligent à se lécher elle-même. Ses deux trous sont à portée de langue. Elle passe de l’anus au clitoris, elle se lutine la fente.

Emoustillée, elle chuchota :

— J’aimerais être aussi souple qu’elle, me faire une petite langue...

Luc s’imagina lui aussi en train de se sucer la pine, avec les yeux rivés à son trou du cul. L’image lui donnait le vertige. Il sut, aux mouvements accélérés de Béatrice, qu’elle s’abandonnait à un nouvel orgasme. Il se laissa conduire à son rythme, s’efforçant de pas crier, jusqu’à ce qu’ils soient secoués à l’unisson par une violente jouissance.

Ils restèrent serrés l’un contre l’autre, leur cœur battant avec force, jusqu’à ce que le plaisir s’apaise. Les spasmes qui secouaient le ventre de Béatrice semblaient ne jamais devoir finir, provoquant ceux de la pine qui ramollissait. Luc reposa Béatrice sur ses pieds et regarda par le trou. De l’autre côté, la lumière était éteinte. Seule, la cheminée éclairait la pièce. C’est à peine si l’on devinait dans la pénombre les corps enchevêtrés sur les tapis. La vision du notaire tout nu, exhibant son ventre mou, buvant le champagne à la bouteille, acheva de le faire débander.

Il croisa le regard de Béatrice et comprit qu’elle aussi avait une faim de loup. Il chercha ses vêtements à tâtons, dans l’obscurité. Il convenait maintenant de sortir sans se faire repérer.

Fort heureusement, à cette heure avancée de la nuit, la cuisine était déserte. Les Thibodeau et leurs mitrons avaient vidé les lieux. Les fourneaux avaient été récurés et une odeur de Javel remplaçait les odeurs culinaires. Luc repéra sur une déserte un alignement de terrines recouvertes de torchons. Il y avait aussi un gros pain de campagne et des bocaux de cornichons. Ils s’attablèrent en silence, mordant à pleines dents dans des tartines.

CHAPITRE XXXVI

LA LETTRE D’AMERIQUE

Après leur visite à l’auberge, Béatrice et Luc restèrent quelques jours sans se voir. Il faisait une chaleur orageuse. C’était le temps idéal pour la pêche aux anguilles. Luc accompagnait son grand-père dans les marais, le soir après le dîner, pour la vermée, grosse pelote de vers de terre enfilés sur du fil de coton. On retournait un parapluie dans la barque et on trempait l’appât au bout d’un roseau, dans la rivière. Dès qu’une anguille mordait, elle était si vorace qu’elle ne lâchait plus. Il fallait la remonter doucement. À l’air libre, elle se rendait compte qu’elle était capturée. Elle retombait dans le parapluie ouvert, qui devenait sa prison.

Luc était occupé à bêcher près du tas de fumier pour récupérer des vers quand le facteur apporta une lettre. Il reconnut sur l’enveloppe l’écriture élégante de sa mère. Le timbre était américain. Il représentait un troupeau de bisons poursuivis par un cow-boy.

Dans la lettre, ses parents lui annonçaient qu’ils s’installaient à New York, où ils avaient décroché un contrat. Sa mère lui promettait qu’il pourrait bientôt venir habiter avec eux, quand tout serait régularisé et qu’ils auraient réuni les papiers de l’immigration. Il aurait sa chambre.

Au fond de l’enveloppe, il y avait aussi une photo. Il la renifla amoureusement. Sa mère avait versé dessus quelques gouttes de N°5 de Chanel, son parfum. Il s’imposa de marcher une dizaine de mètres, jusqu’au verger, essayant de maîtriser les battements affolés de son cœur, avant de la regarder.

Son père, un peu en retrait, soufflait dans sa trompette. Sa mère était au premier plan, très belle. La photo était en noir et blanc, surexposée, avec un effet de flou artistique pour rendre la beauté du visage encore plus pure. Luc imaginait les gratte-ciel, les autoroutes qui traversaient la ville. Il en avait plein les yeux, de l’Amérique de Bogart, des hommes en pardessus qui sortaient de luxueuses voitures en ajustant leur chapeau de feutre, et qui donnaient le bras à des femmes somptueuses à l’image de sa mère. Il retourna la photo. Au verso, elle avait ajouté d’une écriture rapide : « À notre admirateur préféré ». Elle avait signé d’un geste pressé.

Une photo dédicacée. Rien de plus ! Comme ils devaient en distribuer des centaines à la sortie des salles de spectacle. Luc avait envie de pleurer, comme chaque fois qu’il recevait une lettre ou une carte postale de ses parents. Depuis combien de temps ne l’avaient-ils pas serré dans leurs bras ? Il était très fier de leur succès, mais il finissait par détester sa mère de ne penser qu’à sa carrière.

Il se prenait à imaginer d’humiliantes vengeances. Il devenait chef de gang à Chicago et la faisait enlever par ses hommes, un soir à la sortie d’un concert. Chloroformée, jetée dans une grosse Cadillac, pieds et poings liés, un gros sparadrap sur la bouche. Elle écarquillait les yeux en reconnaissant son enfant qu’elle n’avait pas vu depuis dix ans. Elle se jetait à ses pieds, lui demandait pardon de l’avoir abandonné.

Dans son film, Luc s’avançait vers elle, menaçant. L’expression terrifiée de sa mère le remplissait d’un profond bonheur. Il ressentait la familière sensation de lourdeur au bas du ventre. Il toisait sa mère à genoux avec une moue de mépris. Si elle tenait tant que cela à lui faire oublier qu’elle avait été une mauvaise mère, il fallait qu’elle expie. Pour commencer, elle devait se mettre nue. Se déshabiller avec lenteur. Elle sanglotait de honte, le suppliait de faire sortir tous les hommes. Mais sous la menace du revolver, elle se résignait à obéir. Elle était toujours très belle. Sa poitrine était restée ferme. Il l’obligeait à retirer ses mains, à montrer ses nichons à la dizaine d’hommes qui la couvaient d’un regard salace. Elle devait se relever, tourner lentement pour exhiber ses fesses et son sexe. Comme son pubis était très poilu et qu’on ne voyait rien, il lui faisait écarter les jambes et tirer ses poils à deux mains pour ouvrir sa vulve. Puis, quand les hommes avaient bien vu sa chatte, elle devait se tourner et se pencher en ouvrant son cul pour montrer son anus. Luc la fouillait entre les cuisses. Il expliquait en l’ouvrant sans douceur que c’était par cette fente qu’il était sorti, et que c’était par là qu’elle allait expier. Il la condamnait à faire la putain pour lui.

Il rêva qu’il la forçait à travailler à l’auberge de Rimbaud, à faire le service nue pour le vétérinaire et ses complices.

Sa mère mouillait malgré la honte. Pour l’humilier, il la faisait peloter par tous les hommes en même temps. Quand ils la forçaient de la pine, entre ses fesses ou ses cuisses, elle se débattait mollement avec des rires énervés, et finissait par se trémousser quand ils la pénétraient.

Il détestait le masque de béatitude, la beauté obscène qu’il imaginait sur son visage au moment du plaisir : le sourire provocant esquissé sur toutes les photographies qu’elle lui envoyait. Il prit conscience, ce jour-là, pour la première fois, que son attirance pour les femmes soumises remontait à cette irrésistible envie d’enfant : dominer sa mère, pour se venger de son absence.

La voix de Béatrice, qui l’appelait de l’autre côté du mur, le ramena à la réalité. Il avait très honte de ses pensées. Sa bite était raide. Il se rendit compte que son slip était humide. Il passa la main sous la ceinture du pantalon et renifla ses doigts. Il n’avait pas juté, mais il mouillait toujours comme une fille quand il était très excité.

Son érection s’apaisa pendant les quelques mètres qui le séparaient du mur des Turcas. Il grimpa sur le tabouret qui lui permettait d’accéder au tas de bois. Béatrice l’attendait, juchée en haut de l’échelle. Il faillit éclater de rire en voyant sur son visage une dizaine de rondelles de concombre.

— Je me suis fait un masque.

Elle avait enturbanné ses cheveux dans une serviette de toilette. Il vit à ses épaules nues qu’elle était en soutien-gorge. Devançant ses questions, elle expliqua avec un demi-sourire :

— Mon père est parti. J’en ai profité pour me faire une beauté. Un bon shampooing et un bain de soleil dans le jardin, avec un masque hydratant sur la figure.

— Les domestiques vont te voir.

Elle fronça les sourcils et prit un air boudeur.

— Je ne suis pas nue. J’ai gardé mon soutif et ma culotte.

Il se haussa sur la pointe des pieds pour regarder de l’autre côté. Il vit avec stupéfaction qu’elle n’était pas seule : Ahmed lui tenait l’échelle. Le jeune Arabe, gêné, baissait la tête. Béatrice se pencha et prit un air sévère.

— Tu tiens bien. Gare à toi si tu fais tomber l’échelle.

Elle expliqua à voix basse :

— Il me bouffe des yeux, ça m’excite. Je sens son regard comme une caresse.

Puis elle ajouta d’un ton confidentiel :

— Encore aujourd’hui, je n’ai pas mis de dessous coquins. Je suis en culotte Petit Bateau.

Une agréable torpeur alourdit le bas-ventre de Luc. Elle éloigna son corps du mur pour qu’il puisse mieux regarder. Elle portait une enfantine culotte couvrante, bien trop étroite pour elle. De sorte que le coton lui moulait bien les formes, dessinant avec précision le renflement du pubis et la fente profonde entre les deux bourrelets. Le jardinier couvait d’un regard avide le derrière de Béatrice. Elle reprit de la même voix :

— Avec lui, cela n’a aucune importance. Il m’a déjà vue nue. Je sais qu’il n’osera jamais rien tenter sans que je lui en donne l’autorisation. C’est ce qui m’excite : pouvoir m’exhiber sans qu’il puisse rien faire. Il est comme l’eunuque du harem.

Luc la vit s’abaisser avec précaution, comme si elle descendait son derrière dans l’eau froide d’une piscine. Elle étouffa un rire énervé et expliqua d’un chuchotement :

— Je suis presque assise sur sa figure. Ce salaud est essoufflé. Je sens sa respiration entre mes cuisses.

Elle s’abaissa davantage derrière le mur. Luc l’imaginait accroupie sur le visage du garçon. Elle se trémoussait, un drôle de sourire aux lèvres :

— Il lèche ma culotte, comme un chien. Ça fait deux jours que je la porte, rien que pour ce moment.

Puis haussant le ton pour être entendue, elle ajouta :

— J’ai fait pipi dedans. On a beau s’essuyer, il en reste toujours.

Son visage s’illumina et elle ajouta :

— J’ai beaucoup mouillé dans ma culotte. En ce moment, je ne sais pas ce qui m’arrive : je n’arrête pas de penser à des choses cochonnes.

Luc comprit, à l’expression de béatitude qui se peignait sur le visage de Béatrice, que de l’autre côté du mur, le garçon avait glissé sa langue sous l’élastique de la culotte. Elle expliqua d’une voix que le plaisir rendait rauque :

— Il appuie dans ma fente. Il me branle le bouton avec le bout du nez.

Puis haussant le ton, pour Ahmed :

— Applique-toi, sinon je te pisse dessus !

Elle se tortillait au gré des coups de langue. Luc imaginait qu’elle lui écrasait le visage entre ses fesses. Un long frisson agita ses épaules. Le souffle court, elle demanda à Luc :

— Je veux que tu me suces les seins. Tout à l’heure, j’ai fait tomber de la confiture dessus en mangeant ma tartine.

Il baissa les bretelles du soutien-gorge. Ses mains tremblaient d’impatience. Débarrassées de leur écrin de dentelle, les pointes roses dardaient au centre des aréoles froissées. Luc passa sa langue de bas en haut, dans le sillon salé entre les seins en poire. Un sanglot souleva la poitrine de la jeune fille. Il darda le bout de la langue sur la pointe d’un sein. La vicieuse gamine avait dit vrai : ses tétons étaient collants de confiture de framboise. Il les mouilla de salive, l’un après l’autre. Il les sentait durcir sous ses lèvres. Elle gémit ; il comprit qu’elle était sur le point de jouir, refoulant la montée de son plaisir. Il fit rouler entre ses dents la chair onctueuse d’un mamelon, tandis qu’il pinçait l’autre entre deux doigts. Béatrice étouffa un cri de jouissance ; tout son corps fut traversé par une secousse si violente qu’elle dut se retenir à lui pour ne pas tomber de l’échelle.

Luc attendit un moment avant de recouvrir les seins de Béatrice des bonnets du soutien-gorge. La jeune fille restait serrée contre lui, les épaules secouées de tremblements. On entendit au loin les aboiements d’un chien et un troupeau de vaches rentrant du pâturage. Béatrice releva la tête. Chaque fois qu’elle avait joui, une expression de fatigue se peignait sur son visage. Elle avait les paupières gonflées et un sourire las. Elle se tourna vers Ahmed.

— Merci. Tu peux disposer. Va préparer mon thé. Tu n’oublieras pas de me rappeler que je te dois un gage pour ce qu’il vient de se passer.

Son regard revint se poser sur Luc. La joie avait à nouveau envahi son visage et ses cernes s’étaient estompés. Elle lui montra l’enveloppe qui dépassait de la poche de sa chemisette.

— Tu me donneras le timbre ? Je fais la collection. Je te ferai voir mon album. J’en ai ramené plein du Maroc.

CHAPITRE XXXVII

LA POSE ACADEMIQUE

Luc était si jaloux de la complicité de Béatrice avec Ahmed qu’il resta plusieurs jours sans la voir. Mais l’attirance qu’il éprouvait pour cette fille vicieuse était plus forte que tout. Après avoir boudé une semaine, il se précipita à la porte des Turcas et pressa la sonnette.

Béatrice vint ouvrir. Elle était habillée d’une djellaba blanche, légère, pour montrer qu’elle avait gardé sa culotte de coton, mais avait ôté son soutien-gorge. Ses pointes brunes dardaient à travers l’étoffe. Elle avait ombré ses paupières de khôl.

La maison des Turcas ressemblait à un palais d’Orient. D’épais tapis assourdissaient le bruit des pas. Les murs étaient couverts de mosaïques bleues, et une fontaine, dans un coin, invitait le visiteur à se rafraîchir les mains dans une eau parfumée à la fleur d’oranger. Béatrice fit monter Luc dans sa chambre, au premier étage. La baie vitrée donnait sur une large terrasse. Un immense rideau de tulle dansait dans un courant d’air.

Elle lui proposa un pouf marocain. Une grosse mouche d’orage se cognait à la vitre. Au lieu de la tuer, Béatrice se leva et la recouvrit d’un mouchoir. Elle ouvrit la fenêtre et l’insecte fut jeté dehors.

— Tu aimes ma chambre ? demanda-t-elle en reprenant place à ses côtés.

Avant de s’asseoir, elle releva sa djellaba, pour ne pas la froisser, découvrant ses genoux bronzés. Ils restèrent un moment sans se parler. Béatrice le fixait avec un demi-sourire. Pour rompre le silence, elle lui montra son carton à dessin.

— Ma mère était une vraie artiste. Il paraît que j’ai hérité de son talent.

Elle sortit un paquet d’esquisses au fusain. Béatrice avait « croqué » une série de natures mortes, principalement des poteries. Il y avait également des dessins réalisés au Maroc, montrant des portes mauresques et des murailles de pierre, des marchands dans les souks, des fantasias.

Luc remarqua le drôle de regard que posait sur lui la jeune fille. Quelque chose lui disait qu’elle avait encore une idée en tête. Elle sortit une poignée de dessins crayonnés sur des feuilles Canson.

— Ici, je travaille sur modèle vivant. Mais c’est difficile de trouver quelqu’un qui veuille poser nu.

Elle lui tendit le premier dessin.

— J’ai fait poser la comtesse. Avec elle, c’est très facile : je la mets au piquet avec interdiction de bouger et j’en profite pour la prendre sur le vif.

La pine de Luc se gonflait. Il reconnut une scène dont il avait été le témoin, dans la chapelle du château. Béatrice avait croqué Germonde avec une précision obsessionnelle, oubliant les traits du visage pour s’appliquer aux détails du corps. Elle y était montrée de trois quart dos, sur un prie-Dieu, un genou sur le siège et l’autre sur le sol. Ses reins étaient très cambrés, et la position lui ouvrait le derrière, montrant la tache brune de l’anus et les prémices de la vulve.

Sur l’autre, la femme était debout dans un coin, la tête appuyée sur un bras plié, comme une enfant en pénitence, tandis que l’autre main était plaquée dans la raie des fesses, comme si elle voulait cacher l’anus. En y regardant de plus près, Luc comprit que l’index était vissé dans l’orifice.

Sur le troisième dessin, la comtesse était de profil, à quatre pattes, les mains étirées, les reins creusés, dans l’attitude d’un chat que se fait les griffes. Béatrice avait exagéré la grosseur des seins que l’on voyait pendre lourdement sous le torse. Dans le même esprit, pour donner plus d’obscénité à la posture, elle avait caricaturé la taille des mamelons, les transformant en scandaleuses tétines.

— Ce jour-là, la comtesse était punie dans son salon. Je l’ai obligée à me porter sur son dos pour me faire visiter l’étage.

Pour l’exciter, elle s’approcha et lui chuchota les détails qu’il avait envie d’entendre. Elle lui raconta qu’elle avait obligé la comtesse à lui donner sa cravache d’équitation. Elle s’était déshabillée, mais la femme n’avait pas eu le droit de lever les yeux. Elle devait rester le regard baissé sur ses pieds. Béatrice avait agité ses orteils devant le visage de la comtesse, lui avait demandé de les renifler, puis de les lécher en s’appliquant à faire des bruits obscènes avec sa bouche.

Quand elle fut lassée de se faire sucer les doigts de pied, Béatrice monta à cru sur le dos de la femme. Elle prenait un sournois plaisir à frotter sa fente mouillée contre l’épine dorsale de sa « monture ». La comtesse s’était mise en route, avançant à la cravache, sur les mains et les genoux, le long des corridors du château. Les trépidations de la marche portaient sur son petit bouton à vif. Pendant qu’elles avançaient, Béatrice se pencha et colla son ventre contre le dos de la comtesse pour lui prendre les seins.

Elle lui claquait les fesses pour la stimuler. Germonde percevait le contact brûlant, de plus en plus mouillé, de la chatte écrasée sur elle. Béatrice confessa qu’elle avait rarement connu une jouissance aussi intense, où se mêlaient la satisfaction de dominer une belle aristocrate et les vibrations des vertèbres lombaires qui lui agaçaient le clitoris.

Elle lui avoua qu’au moment de la jouissance, elle avait pressé de toutes ses forces les gros seins de la comtesse en se frottant sur elle. Puis quand elle avait été secouée par les premiers spasmes de l’orgasme, elle s’était laissé aller à pisser. L’urine chaude coulait entre les fesses de la comtesse, se mélangeant à la mouille de sa chatte et ruisselant le long de ses cuisses. En croisant, dans le grand miroir du salon, le regard désespéré de l’aristocrate, elle avait eu un orgasme électrique.

Luc eut conscience du regard de Béatrice baissé entre ses cuisses. Elle scrutait au gonflement de sa braguette les effets de son récit. Elle reprit d’une voix confidentielle, le regard fixé sur l’érection :

— Je ferai venir Géraldine au château et, quand elle sera assise sur le dos de la comtesse, je l’obligerai à faire pipi sur elle, pour le plaisir de voir la pisse ruisseler dans la fente et les plis. Je les ferai poser pour moi, toutes dégoulinantes.

Elle referma le carton à dessin. Luc remarqua les pointes dressées de ses seins. Il y eut un long silence. Puis elle lui demanda à brûle-pourpoint :

— J’aimerais que tu poses pour moi. Tu veux bien ?

Luc ne put s’empêcher de piquer un fard. Il s’y attendait, tout en le redoutant.

— Ne sois pas gêné. Je t’ai déjà vu nu.

Ce n’était pas pareil. Il ne tenait pas à prendre des positions humiliantes, comme la comtesse. Comme si elle avait deviné ses réticences, Béa précisa :

— Avec toi, ce n’est pas pareil. Tu prendras des poses académiques. Tu m’as dit que tu faisais de la danse.

Elle fit une moue enfantine pour le supplier :

— Sois gentil, c’est un service que je te demande.

Puis elle chuchota :

— Après, tu pourras faire tout ce que tu veux de moi. Je serai obligée de t’obéir, quoi que tu demandes.

Sans lui laisser le temps de répondre, elle se leva de son siège :

— Merci, tu es un chou. Déshabille-toi pendant que je vais chercher mon carnet de croquis et mes fusains.

Elle partit en courant. Abasourdi, il retira sa chemise. Il resta planté, incapable de continuer, quand il entendit le pas de la jeune fille dans le couloir.

— Alors, tu n’es pas encore prêt ? Dépêche-toi, voyons, commanda-t-elle d’une voix agacée.

Luc était toujours dérouté par ses soudains changements d’humeur. Sans qu’il en soit vraiment conscient, c’est cela qui l’attirait chez elle. Cinq minutes plus tôt, elle faisait sa voix sucrée de petite fille, et maintenant, elle redevenait une gamine capricieuse et autoritaire.

Il était captivé par la sensualité perverse qui émanait d’elle. Il finissait toujours par sombrer dans une muette résignation qui touchait à l’hébétude. Béatrice taillait ses fusains, faisant mine de l’avoir oublié. Elle redressa la tête, mécontente :

— Qu’est-ce que tu attends ? Déshabille-toi en vitesse.

— Après, tu feras tout ce que je veux, hasarda-t-il d’une voix qui tremblait.

— On verra, lâcha Béatrice, maussade, en haussant les épaules. Je n’ai pas l’habitude qu’on me dise ce que je dois faire.

Il se résigna à dénouer la ceinture de son pantalon, vexé de s’être fait avoir. Il se redressa, en slip, gêné de montrer son sexe en érection. À cette époque, il ressentait la même excitation à dominer surtout une femme beaucoup plus âgée que lui, que dans la soumission à cette gamine perverse.

Elle s’installa sur le sofa en faisant mine de l’avoir oublié. Elle pétrissait entre ses doigts un bout de mie de pain qui devait servir à gommer les erreurs des traits. Il s’appuya au mur, et baissa son slip aux chevilles. Quand il se redressa, il vit que Béatrice l’observait avec un drôle de sourire sur les lèvres.

— Je veux que tu prennes des poses de danseur. Tu vas danser. Et quand je te le dirai, tu resteras immobile. Compris ?

Pour l’aider, elle mit un disque sur le plateau de l’électrophone. C’était un morceau de piano. Il se laissa bercer par la mélodie et improvisa un adage, alternant les arabesques, les attitudes et les développés.

La danse le grisait, lui faisant oublier un instant l’insolite de la situation. Elle l’arrêta sur une attitude, alors qu’il était en équilibre sur une jambe, l’autre levée en arrière, le genou plié, la cuisse haute et le buste droit.

Elle fit crisser le fusain sur la feuille de papier. Puis elle se leva. Il avait du mal à rester immobile. Ses cuisses tremblaient. Le jeu malsain dont il devenait à son tour la victime l’emplissait d’une volupté qui le laissait sans force.

Elle lui prit la queue, la serra très fort, comme une anguille, pour qu’elle ne lui file pas entre les doigts. Il eut un raidissement qui faillit lui faire perdre l’équilibre. Il partit en avant et se rattrapa à son cou. Sa pine se décalotta dans la main de Béatrice. Une grosse larme de mouille sortit de l’orifice, que la turgescence du gland faisait bâiller. Elle appuya le bout de son index sur les chairs sensibles, faisant vaciller le garçon sur ses jambes agitées de frémissements.

— Reste. Ne bouge pas, dit-elle.

— Tu es sûre que ton père ne va pas rentrer, s’inquiéta-t-il.

Elle marqua un temps avant de répondre sans conviction :

— Ne t’inquiète pas.

Elle s’amusait à faire béer le méat en le pressant par à-coups, afin de faire s’écouler la mouille filante. Elle glissa les doigts sous ses couilles. Il ricana de façon stupide, et fit malgré lui bouger son bassin pour faire coulisser la pine dans la main qui le serrait fort. Il eut un violent frisson ; le foutre bouillonnait dans son scrotum, prêt à gicler. Elle devina qu’il était sur le point d’éjaculer, et étrangla le bout rougi, lui causant une douleur si vive qu’il eut les larmes aux yeux.

Il affronta son regard. Béatrice le considérait avec un mépris amusé. Elle serrait les lèvres, presque laide. Vaincu avant d’avoir lutté, il baissa les yeux. Elle ne relâcha l’étreinte que quand le sexe ramollit entre ses doigts. Luc avait honte de lui avoir mouillé la paume de la main. Elle décida d’une voix sévère :

— Je veux faire encore une sanguine.

Il se laissa manipuler. Béatrice le conduisit contre le mur.

— Le visage caché dans ton coude plié. Dans la position d’une petite fille au coin, qui pleure.

La position lui creusait les reins et l’obligeait à bomber le cul. Elle lui donna de petites tapes sur les fesses et il fut gagné par une excitante torpeur. Le sexe de Luc se tendit entre ses cuisses entrouvertes. Béatrice avait les mains bouillantes. Elle lui fit des caresses très douces, légères comme des pattes de mouche, redessinant la rondeur de ses fesses, glissant les doigts dans la raie moite, que la position d’abandon entrouvrait. Elle commentait d’une voix douce, comme si elle se parlait à elle-même :

— Je veux dessiner tes fesses. J’ai une véritable passion pour les fesses des garçons. Les tiennes sont charnues comme celles des filles.

Elle les lui empoigna, une dans chaque main, les pressant sans ménagement, plantant ses ongles dans la chair épaisse. Malgré lui, Luc se plaqua contre le mur, pour tenter d’échapper à l’emprise humiliante qui dévoilait son anus. Elle se moqua de ses réactions et exigea qu’il se prête à une mortifiante gymnastique des muscles fessiers :

— Serre ! Plus fort ! Je veux qu’elles soient bien dures ! Voilà, c’est mieux ! Desserre ! Encore !

L’air frais caressait sa raie ouverte. La sensation du feu du regard de Béatrice durcissait sa pine et irritait son gland à vif.

— Reste immobile !

Elle l’abandonna au moment où il allait juter. Il l’entendit marcher dans la pièce, déplacer des objets sur la table. Luc luttait contre une folle envie de se retourner, mais il n’osait pas, comme si en lui désobéissant, il risquait de rompre le charme. Béatrice se rapprocha enfin. Luc avait du mal à respirer. Ses cuisses tremblaient d’énervement. Il était sans force, le ventre alourdi de plaisir soumis.

— Ecarte bien les jambes.

Il prit appui contre le mur et s’ouvrit autant qu’il le put. C’était une position obscène, la même que celle que l’on fait prendre aux prisonniers pour les fouiller. Béatrice passa la main entre ses cuisses pour lui prendre les couilles qu’elle tira en arrière. Le souffle court, Luc suivit le mouvement. Il tendit le cul pour se soustraire aux ongles plantés dans la peau fragile des testicules. Elle lui toucha l’anus, mais ne s’attarda pas. Puis elle s’empara de sa queue, qu’elle tordit en arrière entre ses cuisses. Luc suffoqua de plaisir, incapable de résister à la traction qui l’obligeait à une cambrure extrême, fesses écartées, anus écarquillé. Il eut une bouffée de jouissance si forte qu’il faillit juter.

Béatrice recula pour jouir du spectacle. Son prisonnier sanglotait d’excitation, le nez au mur. Elle serra très fort ses cuisses l’une contre l’autre en contractant les muscles de son ventre. La vague de plaisir s’enfla à une vitesse vertigineuse de l’anus à la pointe des seins. La violence de l’orgasme lui coupa le souffle et faillit la faire crier. C’était la troisième fois qu’elle jouissait ainsi, sans même se toucher, rien qu’en serrant les cuisses, et en regardant sa statue de chair. Entre les fesses écartées du garçon, la pine sortait, tordue en arrière et maintenue en place par des élastiques. Pour empêcher la verge de reprendre sa place, un caoutchouc était fixé à un crayon, planté comme un pieu dans l’anus.

Béatrice passa plusieurs fois la main sur les pointes raidies de ses seins à travers sa robe d’été. Elle crispait les cuisses, dosant avec raffinement la montée du plaisir. Elle préférait cette façon de se branler qui permettait de savourer la jouissance. En y mettant les doigts, elle « partait » trop vite. Béatrice avait découvert cette façon de se masturber à l’école des Sœurs, à Constantine.

Quand elle s’ennuyait pendant la leçon, elle glissait une grosse gomme dans sa culotte, la coinçait entre les lèvres de sa vulve et remuait les cuisses sous son pupitre. Elle faisait durer son plaisir, dosant avec art la montée de son excitation, en se composant un masque d’écolière attentive. Sa jouissance assouvie, elle passait la main sous sa jupe plissée et récupérait sa gomme, qu’elle dissimulait dans sa main et humait avec délectation en regardant le tableau.

Cette fois, Béatrice n’avait pas besoin de la gomme. Son excitation était si forte qu’elle pouvait jouir rien qu’en regardant le gland attaché entre les fesses du garçon, qui bavait de grosses gouttes de mouille. Son plaisir était encore plus intense que quand elle punissait Géraldine ou la comtesse. Elle s’approcha et s’agenouilla. Luc frissonnait d’impatience. Béatrice vit l’anus se froncer autour du crayon, et le méat, au bout du gland, eut une contraction.

— Ne bouge pas. Après tu feras tout ce que tu veux de moi.

Il poussa un sanglot quand elle pressa son gland entre deux doigts pour faire bâiller le minuscule orifice. Elle retira une des épingles à cheveux qui maintenaient ses nattes. La serrant entre les dents, elle tordit les deux branches et présenta une des extrémités renflées de caoutchouc à l’entrée du méat. Un spasme nerveux monta le long de la pine quand elle appuya délicatement.

Elle se souvenait que Luc, un jour, lui avait raconté que quand il était plus jeune, son cousin et lui s’amusaient à enfoncer une allumette (qu’ils avaient ramollie en la mouillant de salive) dans le méat urinaire de leur baby-sitter. C’était maintenant son tour de subir la pénétration. L’épingle glissa facilement dans l’urètre. Il faillit crier tant la sensation était violente. C’était comme une décharge électrique, une irritation voluptueuse voisine de celle qui précède l’orgasme.

— Ne bouge pas, c’est juste pour te déboucher la pine.

Elle s’empara du crayon qui dépassait de l’anus et le fit coulisser d’avant en arrière, au même rythme qu’elle lui titillait l’urètre avec l’épingle torsadée. Elle comprit aux halètement de Luc qu’il allait jouir. Elle retira l’épingle et lui suça le gland, tout en lui pistonnant le cul. Quand le bout se gonfla pour cracher son foutre par violentes saccades, elle aspira de toutes ses forces.

Béatrice, ce jour-là, ne tint pas sa promesse. Prétextant qu’elle n’avait plus envie de jouir, elle refusa de continuer. Luc rentra chez lui, un goût amer dans la bouche. Son excitation retombée, il était mal à l’aise, gêné par la soumission qui le rabaissait au rang des « jouets » de Béatrice ou pire, à ceux de l’auberge de Rimbaud.

Les jours suivants, Béatrice et Luc s’évitèrent. La rentrée approchait ; comble de malchance, il se mit à pleuvoir. Une page se tournait. Luc préparait ses valises. Ils se retrouvèrent juste avant qu’il ne parte. Il y avait eu une éclaircie, et Béatrice était dans son jardin, occupée à couper des roses. Ils se parlèrent à travers la grille du portail. Ahmed, le jardinier, à deux mètres, sarclait un massif de fleurs. Il ne s’éloigna pas, tout le temps que Luc et Béatrice échangeaient des paroles. Béatrice nota son adresse et promit d’écrire. Luc savait qu’elle ne le ferait pas. Aussitôt arrivé à Paris, il lui envoya une lettre enflammée. Elle ne répondit qu’un mois plus tard, par une carte postale du Marais poitevin, avec des phrases vides. Luc fut malheureux. Puis il lui fallut travailler dur pour réussir le concours d’entrée à l’académie de danse et il oublia Béatrice.

ÉPILOGUE

LA LEÇON DE DANSE

Quand il entendit ses pas précipités dans l’escalier, Luc leva la tête vers la grosse horloge accrochée au-dessus de la porte d’entrée. Vanessa avait déjà dix minutes de retard. Il la connaissait assez pour savoir qu’elle faisait exprès d’arriver en retard pour le provoquer. Elle adorait qu’il la punisse. Quand elle se débrouillait pour venir sans sa petite sœur, cela signifiait qu’elle en avait très envie.

Vanessa, par certaines de ses expressions, lui rappelait Béatrice. Les années s’étaient écoulées avec une vitesse vertigineuse depuis ses vacances dans le Marais poitevin. De retour à Paris, il avait réussi le concours d’entrée à l’Opéra. À force de travail, Luc était devenu danseur professionnel. Puis à la fin de sa carrière, il avait ouvert une école de danse où il était maître de ballet.

Luc serra très fort le pommeau de la canne qui servait à donner le rythme, pour diriger le travail des danseuses. Il la fit siffler dans l’air ; une agréable érection lui alourdit le ventre à l’idée que dans quelques instants les fesses nues de Vanessa allaient danser pour lui seul. Les miroirs disposés autour de la vaste salle de danse multipliaient sa silhouette à l’infini. Vidée de ses élèves, la grande rotonde au parquet ciré paraissait immense. Il posa la canne dans un coin et s’adossa à une barre patinée par le frottement répété des chaussons. Sans s’en rendre compte, tant ce geste lui était naturel, il y posa son pied droit et fit des pliés de la jambe gauche pour en travailler l’ouverture.

À quarante ans, Luc avait conservé grâce à la pratique quotidienne de la danse un corps longiligne et musclé. Le bruit des pas s’arrêta sur le palier. Vanessa hésitait à entrer. Elle ouvrit la porte, essoufflée, et son visage dans l’encadrement de la porte l’enveloppa d’un regard frondeur.

— Je suis en retard, n’est-ce pas ?

Luc eut une bouffée de chaleur : cette fille l’excitait avec ses allures de gamine effrontée. Sa petite taille, ses cheveux réunis en chignon serré et son visage lisse lui donnaient des allures de petite fille.

Elle portait un long manteau ouvert sur sa tenue de danse : un collant couleur chair, des jambières et un body noir. Un long foulard de laine l’emmitouflait jusqu’au nez.

— Filez vous mettre en tenue. Vous m’avez fait perdre assez de temps, jeta-t-il d’un ton glacial.

En passant devant lui, elle exagéra son déhanchement. Il réprima une envie de lui claquer les fesses au passage. Elle dut le deviner car elle se pressa avec un rire énervé. Il la regarda traverser la rotonde d’une drôle de démarche dansante, en tendant son derrière de façon exagérée. Luc savait que quand elle marchait les cuisses écartées, c’est qu’elle était gênée par sa culotte mouillée : la petite garce avait dû s’exciter pendant le trajet en imaginant ce qu’il allait lui faire subir.

Elle n’en n’avait pas pour longtemps à se préparer : juste retirer son manteau et mettre ses chaussons. Luc s’empara de la canne et attendit en se composant un masque sévère. Vanessa sortit des vestiaires avec empressement. Son visage exprimait une feinte appréhension. Elle traversa la vaste salle de danse pour venir saluer son professeur. Un voluptueux frisson lui traversa les reins quand elle se trouva devant lui. Les mains au dos, elle le salua d’une révérence qui lui ouvrit la vulve et lui rappela qu’elle était trempée. Elle vérifia d’un coup d’œil dans le miroir que l’humidité ne suintait pas à travers le collant. Elle l’avait remonté sur les hanches, afin qu’il moule les formes rebondies de son derrière et les reliefs charnus de sa chatte. Conformément à ses exigences, elle ne portait rien dessous.

Pour les cours collectifs, le maître de ballet autorisait les minuscules strings couleur chair, à condition qu’on ne les devine pas à travers les collants. Vanessa était déjà très mouillée. Elle maudissait sa fâcheuse manie d’imbiber son linge au moindre trouble. De même, il lui était interdit de porter un soutien-gorge.

Elle croisa les bras dans son dos pour faire saillir ses seins. Sa poitrine lourde était disproportionnée par rapport à sa taille de sylphide. Nue, elle évoquait une adolescente pourvue d’indécentes mamelles, qui bougeaient pendant les exercices à la barre. Pour éviter cela, elle mettait des hauts très moulants qui assuraient le maintien.

Luc eut une bouffée de chaleur en regardant les gros nichons greffés sur le corps de fillette. Ils avaient quelque chose d’obscène qui l’avait excité dès qu’il l’avait remarquée, au milieu des danseuses de sa classe. Il la faisait rester après le cours pour répéter des mouvements et en profitait pour la toucher, sous prétexte de rectifier certaines postures. Il se rendit très vite compte que la vicieuse en profitait pour faire exprès des erreurs, afin de provoquer ses réactions sévères. Il donnait des tapes sur le derrière charnu. Puis, encouragé par sa passivité, la corrigeait par de petites fessées qu’elle encaissait en s’offrant, les reins creusés, les fesses ouvertes, et en se mordant la main pour maîtriser son souffle oppressé.

Pour en recevoir davantage en toute tranquillité, Vanessa avait réussi à convaincre ses parents qu’il lui fallait des cours particuliers. Ils avaient accepté à condition que sa petite sœur prenne elle aussi des leçons, mais Vanessa trouvait toujours un moyen pour venir seule. Sous certains aspects, elle lui rappelait Natacha, sa cousine, quand il était enfant et transpirait à la barre sous la houlette de Miss Gotze.

Vanessa eut un frisson en se voyant reflétée à l’infini dans les glaces qui cernaient la salle de danse. Le vêtement moulant écrasait ses gros seins sur son torse et les pointes, visibles à travers le fin lycra, dardaient, trahissant son excitation. Elle sentit son regard peser sur elle comme une caresse. Tête basse, elle n’osait lever les yeux.

— Vous allez être punie, lâcha-t-il d’une voix calme.

Une bouffée brûlante coula comme du plomb en fusion dans son ventre. Elle tituba, comme prise d’un malaise. La gorge nouée, elle chuchota :

— Je vous demande pardon.

Il l’obligea à le répéter à genoux. Elle aimait prendre cette position humiliante, qui lui fouettait les sens. Quand elle fut à ses pieds, son visage se trouva à la bonne hauteur. Il lui fit sucer son doigt. Elle s’appliqua, creusant les joues tout en donnant de vigoureux coups de langue, sans quitter des yeux le paquet que formaient les couilles du maître de ballet.

Lui non plus ne portait pas de slip dessous. Dans son dos, la glace reflétait l’image de ses fesses. Il avait un cul rebondi et très musclé, presque un derrière de fille, avec une raie profonde où s’incrustait le collant. Elle crevait d’envie de lui caresser la queue, mais n’osait pas prendre d’initiative sans en avoir reçu l’ordre.

Du bout de l’index, il jouait avec sa bouche, ses dents et ses gencives, lui pinçait la langue, et agitait le doigt entre les lèvres pour produire un bruit mouillé. Elle haletait, affolée par les manipulations qui évoquaient celles qu’il allait bientôt imposer à son sexe.

— C’est bon. Sucez-moi. Mais à travers le collant seulement.

Il ajouta qu’il ne voulait pas jouir avant de l’avoir punie comme elle le méritait. Les bras agités de tremblements, elle prit dans ses mains la masse des couilles dans le collant, la soupesa, insinua ses doigts dessous, là où c’était plus chaud et toujours humide. Les narines dilatées, Luc respirait de façon bruyante.

Elle approcha son visage pour renifler. L’odeur du sperme traversait déjà la peau des testicules. Elle fit rouler les boules sous ses doigts et les lécha à travers le collant. Sa bouche remonta le long de la pine. Le gland était si gonflé qu’il se voyait avec précision sous la fine étoffe du collant. Une tâche humide se dessinait à l’extrémité du renflement. Elle le serra entre ses lèvres, tout en humant les effluves qui s’exhalaient. L’odeur du mâle était presque suffocante. Elle accola ses lèvres à la trace de mouille et aspira avec gourmandise. Ouvrant la bouche, elle serra la pine entre ses dents et commença à la mordiller.

Luc lui prit les seins, pressa sans douceur les masses charnues. La jeune fille bomba le torse en respirant très fort. Ses gros nichons étaient d’une extrême sensibilité, et il lui arrivait parfois d’atteindre l’orgasme rien qu’en se faisant titiller les mamelons. Il posa les mains sur ses épaules. Puis, s’emparant des bretelles, il les fit glisser le long des bras, dépouillant sa poitrine de sa gaine de satin. Les seins se déployèrent, gonflés de plaisir. Dans le miroir, elle vit ses tétines roses darder au centre des larges rondelles sombres des aréoles, fripées d’excitation. Les seins de Vanessa étaient ronds, comme des fesses mafflues séparées par une raie profonde.

Il passa les doigts sur les chairs pâles, douces comme des joues de bébé. Puis il remonta les bretelles sur les épaules, laissant les seins dehors. Rehaussée par-dessous, la poitrine de Vanessa pigeonnait de façon grotesque. La compression imposée aux globes de chair les gonflait comme deux baudruches, faisant se dresser les tétines.

Dès qu’il lui pinça les mamelons, elle ne put réprimer un sanglot. Elle tanguait sur ses genoux pliés. Une violente bouffée d’excitation provoqua une réaction incontrôlable qui lui fit mordre le gland. Il la châtia d’une gifle. Elle s’effondra sur ses talons, pleurant d’énervement.

— Debout.

Reprenant ses esprits, elle se remit sur pied avec un empressement servile. Elle se détesta quand elle vit dans le miroir l’expression de son plaisir frustré. La vision de ses grosses mamelles lui causa un vertige. Elle hoqueta de honte et de plaisir.

— Les mains au dos.

Elle jeta un regard craintif sur la canne qu’il tenait en main, et de délicieux agacements l’irradièrent au bout des seins et au fond de la fente.

— À la barre. En seconde.

Elle se positionna de profil, la main droite posée sur la barre, les pieds écartés. Il approcha le bout de la canne à l’intérieur des jambes. D’une petite tape, plus humiliante que douloureuse, il lui signifia d’ouvrir les pieds. Cette position inconfortable lui écartait les cuisses et l’obligeait à tendre le ventre.

— Regardez-vous dans la glace.

Le ventre lourd, elle tourna la tête sur le côté. Elle était sans force, anéantie par la honte excitante qu’elle éprouvait à être ainsi humiliée. Il promena le bout de la canne sur les mamelles enflées et tapota les pointes dressées comme des doigts.

— Je vais vous fouetter les mamelles.

Elle reçut une décharge électrique au fond du vagin. Une contraction voluptueuse expulsa une chaude coulée de mouille qui trempa son collant. Cette fois, la tache était visible, dessinée en plus sombre sur la couleur chair du lycra. Il força pour insinuer la canne dans le sillon qui séparait les seins. Puis, par-dessous, il donna de petits coups qui faisaient trembloter les chairs fermes.

— Vos nichons ressemblent à une paire de fesses, souffla-t-il à son oreille, en tapant plus fort.

Vanessa chancela en se mordant les lèvres. Il frappait un sein après l’autre, visant les pointes que le plaisir et la douleur raidissaient. La correction cessa. Elle rouvrit les yeux. La canne l’avait marquée. Quelques traces s’entrecroisaient sur la chair blanche des seins. Les bouts se hérissaient, rouges, tuméfiés. Vanessa savait que le moindre contact sur ses pointes à vif la ferait jouir. Elle se vit dans la glace et ne reconnut pas son visage à l’expression boudeuse et hallucinée.

Il se rapprocha. Elle vit dans le miroir la pine raidie avec son bout mouillé qui gonflait le collant à crever la fine étoffe. Elle avait envie d’être pénétrée debout, le dos à la barre, de s’y cramponner pour résister aux violents coups boutoir qui l’obligeraient à se dresser sur les pointes de pied.

Le bout de la canne remonta à l’intérieur des cuisses. Elle laissa échapper un râle quand il pesa en haut de la fourche des jambes.

— En grande ouverture !

Il appuya son ordre d’un coup de trique dans l’entrecuisse. Elle eut un raidissement et se mordit très fort la lèvre pour ne pas gémir. Son visage était écarlate. Elle secoua la tête, comme pour se refuser, en roulant des yeux hagards. C’était plus fort qu’elle, il fallait qu’elle lui résiste pour provoquer encore plus de sévérité. Elle souffla d’une voix rauque en prenant une expression boudeuse de petite fille punie :

— Non, pitié, j’ai trop honte.

Le bout de la canne appuya au milieu du pli vertical qui se creusait entre les bourrelets lippus de la chatte.

— Vous ne voulez pas obéir ?

Elle détourna la tête en fermant les yeux. Ses cuisses se raidirent dans l’attente du premier coup. Dans le silence, Luc énonça la sentence d’une voix calme :

— Deux coups. Dans la fente.

Elle aspira une grosse goulée d’air. Ses cuisses tremblaient, mais ses tétons restaient raides malgré les coups qu’ils avaient reçus. Le premier coup la fit tressauter. Elle se mordit pour ne pas crier. Luc abaissa la canne à la hauteur des genoux, puis il frappa une deuxième fois, de bas en haut, abattant la badine dans la fente, en produisant un bruit flasque. Sans broncher, Vanessa encaissa le coup en se haussant sur les pointes. Elle voulut appliquer sa main pour calmer la douleur, mais le maître de ballet l’arrêta d’un geste.

— Mettez-vous en grande ouverture comme je vous l’ai ordonné.

Il appuya la badine sur la peau tendre du creux d’un genou, pour l’obliger à s’ouvrir. Elle poussa un hoquet excité et adopta la position. Les cuisses étaient si bien ouvertes qu’elle avait les genoux à demi pliés, comme une fille qui s’apprête à pisser debout. Sans le secours de la barre, elle n’aurait pu garder son équilibre. Pour l’affoler, il continua à lui caresser le creux poplité avec le bout du bâton.

— Comme ça ? demanda-t-elle d’une voix que le plaisir étranglait.

Il appuya à nouveau la canne dans la fente en appuyant pour faire pénétrer l’étoffe. La tache qui mouillait le collant s’était encore élargie, comme si elle avait pissé.

— On ne bouge pas, ordonna Luc.

Il lui prit les seins tout en jouant avec le bâton, et creusant l’entaille avec des mouvements de va-et-vient, comme pour scier la fente. Vanessa avait de plus en plus de mal à contrôler ses réactions. Ses narines dilatées captaient les effluves qui remontaient de sa chatte échauffée. Elle sentait toujours très fort quand elle était excitée.

Tout en conservant son inconfortable posture, elle balançait le bassin, se frottant contre la canne qui la frappait, engendrant des secousses dans tout le corps. Quand il comprenait qu’elle était sur le point de jouir, il retirait la canne, la faisant haleter de frustration, et agiter le ventre dans le vide.

Ivre d’excitation, il lui tordit le bout des seins, les tirant vers le haut de façon très vive, l’obligeant à se dresser sur les pointes. Il frottait la barre de son sexe contre le pubis de Vanessa. La forçant à se regarder dans la glace, il lui parla :

— Tu as très envie de ma queue, n’est-ce pas ?

Les larmes aux yeux, elle fit signe que oui. Il renifla.

— Tu sens la mouille, petite salope.

Vanessa devint écarlate. Il tira plus fort sur la pointe des seins, l’obligeant à se hausser sur les pointes. Elle ouvrit des yeux hébétés et grimaça en voyant les bouts de chair rougis, allongés de façon atroce entre les doigts du maître de danse. Le plaisir était si intense qu’elle ne sentait pas la douleur. L’excitation la fit suffoquer. Il relâcha son étreinte et reprit :

— Tu vas danser pour moi, toute nue, comme l’autre soir, avec un gros spéculum dans la chatte.

Elle hurla :

— Non, pas le spéculum, pitié !

— Les boules de geisha alors ?

Elle se vit dans la glace, faisant oui de la tête, et s’entendit répondre d’une voix blanche qu’elle en avait très envie. Puis, comme une petite fille qui se rend compte qu’elle vient de dire une bêtise, elle porta la main à sa bouche en poussant un cri.

La semaine précédente, il l’avait fait rester après le cours. Quand les autres élèves étaient sorties, il avait tiré un coffret de son sac. À l’intérieur, il y avait deux boules d’ivoire qui vibraient au moindre mouvement. Elle les serrait dans ses mains. Il l’avait envoyée dans les vestiaires avec l’obligation de se « garnir » et de revenir danser. Les boules lui causaient des agacements incroyables. En dansant, Vanessa avait si bien joui qu’elle avait failli s’évanouir. Les vibrations la grisaient, lui imposant une chorégraphie démesurée.

— Tu danses si bien quand ta chatte est garnie...

Il ajouta d’une voix changée :

— Puisque tu ne veux pas le spéculum, tu auras quand même droit aux pinces à linge.

Quelques minutes plus tard, Vanessa, nue au milieu de la rotonde, esquissait des entrechats. Luc avait mis une cassette de Coppélia. Appuyé au piano, il la regardait danser. Ses nichons libérés ballottaient librement sur son torse, et leur chair blanche frissonnait à chaque secousse. Les grosses pinces à linge qui mordaient ses mamelons bougeaient de façon douloureuse, évoquant des banderilles. Luc n’avait d’yeux que pour le renflement presque imberbe du pubis de la jeune fille. Entre les lèvres charnues du con, dépassait la ficelle des boules de geisha, comme le cordon d’un tampon. Elle fit un saut de chat, et il vit l’intérieur rouge de son con qui s’ouvrait.

La jeune fille semblait envoûtée par l’incroyable vibration qui venait du fond de son vagin. Elle dansait avec une grâce irréelle. Elle ondulait lascivement du ventre et des fesses, comme si chaque mouvement n’était que jouissance, comme si elle faisait l’amour à un être invisible. Luc remarqua, à de furtifs raidissements de ses cuisses, qu’elle était secouée, tout en dansant, par des orgasmes répétés.

Il lui fit signe d’arrêter et de retirer ses boules. Elle vint à lui, essoufflée. Il avait sorti sa queue et la branlait doucement pour entretenir la rigidité. De l’autre main, il lui indiqua le parquet. Elle prit une expression honteuse de petite fille punie et se mit à genoux. Elle attendait, les bras ballants, la poitrine secouée de sanglots.

— À quatre pattes, le cul présenté.

Elle se retourna avec un abject empressement et s’appuya sur les coudes, déployant son derrière.

— Comme ça ?

— Tu peux t’ouvrir mieux.

Elle écarta les genoux en dandinant de la croupe. Elle creusa les reins, faisant béer sa raie. Luc s’approcha. Il s’agenouilla pour observer de près la vulve ouverte et l’anus écarquillé. La raie luisait de mouille et de transpiration. Plaçant les doigts de part et d’autre de l’entaille vaginale, il sépara les lèvres, dénudant les nymphes qui sortaient, comme des crêtes. En haut de l’encoche, il trouva la saillie du clitoris. Il y appuya le doigt, provoquant un frisson voluptueux au creux des reins de la jeune fille.

— Je veux que tu ouvres tes trous, que tu les fasses bouger.

— Pourquoi ? Je suis encore punie ? fit-elle d’une voix tremblante.

— J’ai envie de voir tes trous bâiller.

Elle se prosterna davantage, collant son ventre au parquet. Il se recula pour observer le spectacle du cul béant.

— Pousse !

Elle chancela en creusant le ventre, et poussa de toutes ses forces, comme si elle s’apprêtait à chier sous ses yeux. Luc vit la rondelle de l’anus se gonfler. Puis le cratère se creusa, dessinant un O parfait. En même temps, comme poussée de l’intérieur, la moule s’enflait. Le con de Vanessa, comme une grosse fleur, déplissait ses languettes pourpres. Le trou se dessina en palpitant, offrant ses profondeurs juteuses. Luc y appuya son gland à vif. Elle était si ouverte et mouillée que sa pine pénétra sans forcer dans le fourreau onctueux.

Il tourna la tête pour se regarder dans la grande glace qui les reflétait, lui à genoux, elle prosternée, le cul en l’air. Il lui sépara les fesses pour observer sa pine qui coulissait. Entre ses pouces, il ouvrit l’anus jusqu’aux chairs de l’intérieur. Vanessa le supplia de l’enculer, d’une voix entrecoupée de sanglots.

Après avoir joui, ils restèrent anéantis, incapables de se séparer. Le sexe de Luc ramollissait, expulsé du cul de Vanessa par les secousses de l’orgasme, qui animait encore les chairs à vif. L’anus resta à bâiller, avant de se froncer en dégorgeant des coulées de sperme. Vanessa sortit peu à peu de sa torpeur. Elle esquissa le mouvement de se relever, mais Luc lui demanda de rester prosternée. La vision de la croupe tendue, offerte à la pénétration ou au châtiment, réveilla son érection. Il se rendit compte qu’il ne l’avait presque pas punie. Il regretta de ne pas l’avoir fouettée davantage. Il était trop tard pour recommencer. Il l’aida à se remettre debout et ils gagnèrent les vestiaires.

Dès que Vanessa eut refermé le rideau de la cabine de douche, Luc essuya la buée qui recouvrait le miroir. Son visage était marqué par le poids des ans. Il songea à Vanessa, qui chantait sous la douche. Il avait l’âge d’être son père. Depuis quelques années, il était attiré par les filles très jeunes.

Jadis, c’était le contraire. Il recherchait les femmes mûres, qui lui rappelaient sa mère absente. En flash, il vit défiler le visage de Jacqueline, celui de Germonde, de Martha, de Béatrice...

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-088-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-124-0
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com